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Lunes, 12 de agosto de 2024
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo muy especial al misionero Miguel 
Bermúdez Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos 
en los diferentes países.
	 Hoy	lunes	12	de	agosto	de	este	año	2024,	glorificamos	el	
Nombre de nuestro Padre celestial y le damos las gracias por 
Sus bendiciones, por habernos colocado en este tiempo tan 
glorioso, en donde Él cumplirá la promesa de la resurrección y 
de nuestra transformación.

• Nos encontramos acá en el área oeste de La Gran Carpa 
Catedral, y estamos viendo esta parte del terreno de esta área 
oeste; ya esta parte de aquí está casi terminada para colocar 
los muritos del estacionamiento, solamente falta una partecita 
allá, en el fondo.
 Y se ha continuado con el relleno, el material de relleno de 
esta otra área. Se había atrasado un poquito la compañía o las 
personas que están trayendo el material de tosca, de relleno, 
pero ya estas semanas pasadas han vuelto a traer ese material.
 Pero mientras ellos estaban trayendo el material, pues 
se	 adelantó	 todo	 el	 trabajo	 allí	 en	 el	 edificio	 de	 bomba	 (que	
ya mismo vamos a ir en un brinquito allí), en donde se está 
preparando para los tanques de agua de esta otra parte del 
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Informe desde los terrenos de LGCC 4

terreno donde también tendremos abastecimiento de agua.
 Esta conexión que se va a hacer aquí es la que se está 
preparando para conectar con esta rotonda que da para la parte 
de la carretera 735; y aquí se va a conectar la carretera que 
viene paralela, o sea en esta área oeste; y de aquí vamos a 
estar empatando (nos vamos a ir…, vamos a darle para allá), 
de aquí se va a estar empatando (dale por ahí mismo), se va 
a estar conectando con la carretera que va a la parte de… - 
la parte que va aquí en esta zona, se va a ir conectando más 
abajo; va paralela a esa carretera que ya está terminada allá; 
o sea, va en dirección a esta verja, más o menos por aquí por 
donde vamos, para bordear todo el terreno; así que…
 Va a llegar a un punto como por esta zona aquí. Aquí va 
una rotonda, y aquí va a bajar hacia conectar con aquella de 
allá. Aquí va una bajando y más adelante… (vamos a ir más 
adelante). Todo esto va, esta carretera va aquí, en dirección a 
donde vamos.
 Ya todo esto está con el relleno correspondiente, ya luego 
encima va el otro material; también se está amontonando acá. 
Ahí va bajando, ahora lo vemos de este otro ángulo, ahí va 
bajando hasta la carretera, y aquí va otra más conectándose 
con esa rotonda de ahí; o sea, va bajando otra aquí también.
 Si acaso con una vista aérea, para que vean… Podemos 
colocar también esa conexión.
 Ya aquí sigue la carretera en esa dirección, aquí me estoy 
desviando un poquito para abajo, pero sigue en dirección a 
donde veníamos, y va a conectar la otra… O sea, serían tres 
carreteras bajando, porque el terreno es grandísimo, y para 
tener conexión con esa carretera que va paralela a la verja, a 
la verja donde estábamos viendo. Aquí va otra bajando, que es 
la que va conectada con la punta de esa carretera que viene 
desde el otro lado. Informe desde los terrenos de LGCC4
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 Más o menos para que tengan… (Dale para allí para el 
cuarto de bomba).
 Y mientras se sigue amontonando el material que va 
encima, que aquí se está trayendo, también se va trayendo 
el material que va en la primera capa, que es para que quede 
sólido esa parte ahí; es el material que hemos estado usando; 
ya los demás países ya saben también cuál es ese material que 
usan ese tipo de tierra; acá le dicen A-2-4.
	 Y	acá,	ya	en	el	edificio,	aquí	faltan	las	aceras	de	alrededor;	
y aquí ya tenemos la conexión de las bombas de este otro lugar, 
donde van a estar también - aquí están los tanques de presión; 
faltan cuatro, que van a ir en la parte de afuera, en donde se va 
a estar almacenando también agua.
 Acá está el pozo, y acá es donde van a estar los tanques de 
agua.
 Falta este piso de aquí, que se va a estar preparando 
también en estos días, para el piso que quede en esta área.
 Así que más o menos es un pequeño resumen de lo que se 
está llevando a cabo y lo que se hará en estos próximos meses.
	 Ya	 el	 edificio	 acá	 está	 prácticamente	 terminado,	 faltan	
algunos detalles.
 Hoy, en estos días, pues se están recogiendo también las 
áreas, y preparándonos para ese posible paso de… ya creo 
que esta mañana dieron aviso de tormenta tropical para Puerto 
Rico, el día miércoles por ahí, miércoles a jueves, o desde el 
martes en la noche, miércoles; así que oren mucho para que 
ese sistema pues no nos afecte, y no tengamos inconvenientes.
 Estos meses son los meses más críticos: agosto, septiembre, 
son los más peligrosos, por las tormentas y huracanes que 
pasan. Así que esperamos que Dios nos guarde, nos cuide; y 
también a todos los países donde también están a merced de 
estos sistemas. Informe desde los terrenos de LGCC5
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también en estos días, para el piso que quede en esta área.
 Así que más o menos es un pequeño resumen de lo que se 
está llevando a cabo y lo que se hará en estos próximos meses.
	Ya	el	edificio	acá	está	prácticamente	terminado,	faltan	
algunos detalles.
 Hoy, en estos días, pues se están recogiendo también las 
áreas, y preparándonos para ese posible paso de… ya creo 
que esta mañana dieron aviso de tormenta tropical para Puerto 
Rico, el día miércoles por ahí, miércoles a jueves, o desde el 
martes en la noche, miércoles; así que oren mucho para que 
ese sistema pues no nos afecte, y no tengamos inconvenientes.
 Estos meses son los meses más críticos: agosto, septiembre, 
son los más peligrosos, por las tormentas y huracanes que 
pasan. Así que esperamos que Dios nos guarde, nos cuide; y 
también a todos los países donde también están a merced de 
estos sistemas.
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 Así que Dios les bendiga y les guarde, y bendiga también 
a nuestro hermano Miguel, y a los ministros, y a todos los 
hermanos.
 Y nos veremos ya pronto allá, Dios mediante, en Colombia, 
en	las	actividades	de	Colombia	de	este	próximo	fin	de	semana.
 Que Dios los bendiga grandemente a todos; y pasen todos 
un día y una semana feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 “INFORME DESDE LOS TERRENOS DE LGCC”�
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Conquistando la tierra prometida al otro lado del río
Dr. José Benjamín Pérez

¡Oye!, tuvimos la bendición de Dios de que se fue para arriba 
ese sistema; llegó ahí y se desvió para arriba. Tenemos a un 
Dios con nosotros, ¡y qué Dios! Es el Dios de Abraham, de Isaac 
y	de	Israel,	está	con	Su	pueblo,	y	nos	ayuda,	nos	defiende.
 Y el poder de Dios, cuando es manifestado, muchas veces 
uno	lo	quiere	ver	en…	así	físico,	y	el	poder	de	Dios	se	manifiesta	
también en las oraciones de los hermanos. Ahí está el poder de 
la oración, ¿ve? Quizás no se ve, pero cuánta gente clamando 
y orando, pues Dios escucha y entonces se mueve a la escena.
 Él habló en una Biblia - eso escribió en una de las Biblias; 
dice que [WSS] «las tormentas son de Satanás»1. Por eso 
cuando Él estaba en la barca, que quedó dormido, Él en Marcos 
creo que Él habla, que Él dice… que le dice a la tormenta: 
“¡Calla! ¡Enmudece! ¡Cállate la boca!”2.
 Oye, tú dices: “¿Pero cómo una tormenta se va a callar la 
boca?”. Es decir, si usted dice “¡calla!”, pues es porque está 
hablando.

1 Estudio “Caminando con la Columna de Fuego hoy”, 2023/nov/11 
(sábado), pág. 6 (f), pág. 170 (T2): 63-1110E “El que está en vosotros”, 
párr. 158 - [WSS] «La tormenta la produjo el diablo». [WSS] «La 
tormenta fue producida por el diablo para destruir».
2 San Marcos 4:35-41
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	¿Ve	las	diferentes	formas	en	donde	el	diablo	se	manifiesta?,	
hablando. Puede hablar por una persona y puede hablar por 
los vientos. Y ve cómo, cuando habla el diablo, lo que trae es 
problemas a la raza humana.
 Habla por medio de los políticos también. Los gobiernos 
hablan siempre cosas que más bien lo que hacen es daño a la 
humanidad. Por eso es que el reino de los gentiles será quitado. 
Habla en diferentes formas.
 Pero cuando Dios habla, cuando Dios habla pues ahí trae 
bendiciones	para	Sus	hijos;	pero	tiene,	si	te	fijas,	tiene	las	dos,	
porque Él es dueño de todo: Él puede hablar bendición y puede 
hablar juicio.
 El diablo lo único que puede hablar es maldición, y cosas 
malas para los seres humanos; pero Dios habla bendiciones y 
habla juicio; por eso es que allí en el…, Él le dice: “Escoge…”, 
Él le pone al frente el bien y el mal, la vida y la muerte. “Escoge, 
pues, la vida para que vivas”3, pero Él la pone ahí.
 Ahora, esto de ayer, ¿ve?, no solamente fue ayer, sino que 
en muchas ocasiones Dios nos ha librado de este sistema. Pero 
fíjense que de María, ese huracán, era permitido ahí. Recuerdo 
que él me decía:
 — [WSS] “¿Vas a poner las tormenteras?”.
 Y yo lo miraba y…: [JBP] “¿Va a pasar?”.
 — [WSS] “Ponlas”.
 El día anterior: [WSS] “¿Vas a poner las tormenteras?”.
 Yo: [JBP] “Vamos a ponerlas”; las pusimos.
 Dije: [JBP] “(Va a pasar)”. Pasó.
 Era un tiempo en donde marcó, en el Programa Divino ahí, 
algo muy importante; porque eso era una muestra de que si él 
no regresaba… era el tiempo en que si él no regresaba (él lo 

3 Deuteronomio 30:19
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dijo) teníamos que pasar por la gran tribulación4. Y ¡mira!, iba 
a comenzar con Puerto Rico, un desastre (como lo hubo); pero 
eso se iba a seguir aumentando a nivel del mundo entero. Eso 
fue una muestra de lo que será en la… el comienzo de esos 
días terribles, donde van a haber terremotos.
 Y cuando yo le decía: [JBP] “Sí, ¿verdad? Terremotos y 
cosas”, y me dice: [WSS] “Y huracanes”. Y uno dice: pero la 
gran tribulación es algo de fuego, y uno piensa en calor, en…; 
pero también todo eso va con los juicios divinos; porque si viene, 
por ejemplo, una tormenta de nieve, como dice Job ahí: “Mira 
lo que tengo aquí guardado (dice Dios) para el día de Mi ira: los 
tesoros de la nieve”, algo así dice.
 O sea que para desatarse todo eso de la nieve, tienen que 
venir vientos y cosas para que caigan esas piedras de… Job 
38:22:

 Job 38:22
 22 ¿Has entrado tú en los tesoros de la nieve,
 O has visto los tesoros del granizo,
 23 Que tengo reservados para el tiempo de angustia 
([JBP] o sea, la gran tribulación),
 Para el día de la guerra y de la batalla?

[JBP] ¡Jmj! O sea que todo eso tiene que ver con vientos y 
tempestades, y todas esas cosas.
 Mira en el tiempo de los apóstoles: tempestad, las olas eran 
grandísimas. Mira en el tiempo del hermano Branham, una de 
las manifestaciones del poder de Dios fue en esa tempestad 
que venía. Eso fue una muestra ahí que Dios dio, por medio 

4 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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venir vientos y cosas para que caigan esas piedras de… Job 
38:22:

 Job 38:22
 22 ¿Has entrado tú en los tesoros de la nieve,
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 23 Que tengo reservados para el tiempo de angustia 
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las manifestaciones del poder de Dios fue en esa tempestad 
que venía. Eso fue una muestra ahí que Dios dio, por medio 
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de la Palabra de un profeta: habló la Palabra y se fue5; eso es 
poder sobre la naturaleza.
 Donde él dice que [WMB] “lo descubren y lo abren”, en “EL 
SEXTO SELLO”6, mira, hay tantas cosas ahí de… Lo descubren 
y lo abren, y lo cumplen, es: lo conocen. Me decía: [WSS] “Ellos 
lo podrán abrir, Benjie, cuando ellos quieran; solamente que 
lo… que sepan”, estaba hablando de ese ministerio.
 Hay muchas cositas que ahora uno…, yo las escuchaba 
cuando él las hablaba, y uno pues… estaba él ahí, pues…; 
pero cuando el switch es prendido en el mensajero en donde 
se cumple todo eso, entonces uno ve más claro todo eso que 
él habló y lo va poniendo en el lugar correcto, el enfoque en 
el lugar correcto, y ya viene a ser ya un conocimiento de ese 
mensajero que va a cumplir eso, y entonces se ponen en acción 
esas Escrituras.
 Se ponen en acción tanto al mensajero como al grupo y 
al pueblo. Porque mientras se escuchaba todas esas cosas, 
no pasaba nada; pero cuando se llega el tiempo en donde son 
enviados por Dios esos Ángeles Segadores, esos ministerios, 
y empiezan a ser operados en ese instrumento: empiezan a 
hacer esa labor; vean, vienen haciendo la separación, vienen 
haciendo la segregación7; todo eso ahí completo.
 ¡Es una Obra grande lo que se está llevando a cabo hoy! 
¡Es un reto! ¡Es algo tremendo lo que está pasando!
 Y quizás muchos —exceptuando los escogidos— no se han 
dado cuenta de la Obra tan grande que se está llevando a cabo; 

5 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”)]
6 Los Sellos, pág. 362, párr. 156
7 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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piensan que es algo de un movimiento fanático, un movimiento 
de un grupo que no sabe lo que está haciendo (¡jum!); y es 
el grupo más importante para Dios. Es la labor más grande y 
más gloriosa, es el avivamiento que desde el Génesis se está 
anunciando; y que hoy estamos viendo con nuestros propios 
ojos la labor que ese ministerio está llevando a cabo en una 
forma que nadie se esperaba; y que para unos es tropiezo, para 
otros es un avivamiento glorioso, que cada vez va en aumento, 
en aumento, en aumento, en aumento; y cada día es un… ¡te 
aviva! Y tú deseas más y deseas más y deseas más…
 ¿Y cuándo has visto tanta hambre?, de tú seguir… Cuando 
tú, te ponen un plato de comida, y tú miras para la olla a ver si 
queda algo y tú quieres más. Y quizás en una comida normal 
te llenas, pero con eso sigues para adentro. Y si es un arroz y 
habichuelita bueno, y: “Dame un bocadito más, y dame un…”; y 
tú sigues y sigues. Y así es este tiempo; como algo ¡inagotable!
 Y cuando Dios habla y Dios… Dices: “Bueno, ya con esto 
ya no… ¡Wao, qué glorioso!”. Y viene Dios y viene y nos da 
más revelación, y tú dices: “¡Dios mío!, ¿pero y de dónde salió 
todo esto?”. ¡Es que hay una montaña de Pan grande! Por eso 
él dice, cuando se abrieron esas cortinas8, dice: [WMB] “¡Wao! 
¡Dios mío!”. Era algo tan grande y tan grande, que no había 
cantidad para tú medir.
 Y cuando él habla y dice que [WMB] todo eso ha sido 
almacenado ahí para todo ese pueblo que venía (dice) con 
vestiduras blancas9, ropas blancas, de diferentes partes; ¡oye!, 

8 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación, pág. 303]
9 Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 28-30 (f), 
págs. 218-220 (T1): “LAS EDADES” sin editar, pág. 521, párr. 194 / 60-
1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 191: [WSS] «con el 
Espíritu Santo».
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son escogidos con sus teofanías. Es como único podemos ver 
esa dimensión, en donde el hermano Branham la vio. Y ya ahí, 
automáticamente,	hoy	nos	identificamos	con	esos	que	tienen	
esas teofanías, que están escuchando ese Maná que estaba 
siendo almacenado ahí detrás de las cortinas, en una Gran 
Carpa Catedral.
	¿Qué	identificación	más	perfecta	puede	haber	de	que	usted	
y yo tenemos esas teofanías que nos hablan!, y que hemos 
nacido	de	nuevo	y	que	hemos	estado	en	este	tiempo	final	
recibiendo todo lo que fue hablado.
 Miren, cuando el hermano Miguel me dice o habla (ya lo ha 
hablado): [MBM] “Mira, ese día que tú me hablaste, Benjie, ¡ese 
día yo sentí que nací de nuevo!”.
 Y hay un mensaje del hermano Branham, lo tengo yo creo 
que anotado, porque incluso le puse al lado entre paréntesis: 
«(Miguel)», como para que me acuerde que se lo voy a decir a 
él. Y no me lo… no lo retraté para tenerlo acá, pero…
 El hermano William dice que en cada edad y en cada 
dispensación, uno nace en esa edad. Y la muestra de que tú 
naces en esa edad es creyendo el Mensaje de la hora; y esa 
es la muestra que tú has nacido de nuevo y tienes el Espíritu 
Santo.
 O sea que ahí, quizás Miguel no se dio cuenta de lo que 
habló ahí; pero miren, eso es algo bien tremendo. Dios le mostró 
ahí a él quizás algo que él ha venido rondando; y yo sé que está 
buscando algo por ahí.
 Porque en nuestra edad y en nuestra dispensación, para 
entrar ahí, estar ahí dentro, se requiere nacer de nuevo, ese 
nuevo	nacimiento;	si	no,	no	puedes	entrar.	Esa	es	la	identificación	
de que tú tienes el bautismo del Espíritu Santo.
 En el libro de Las Edades creo que está esa parte. Y él 
escribe abajo: [WSS] «Esa es la evidencia de que tú tienes Conquistando la tierra prometida...14
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hablado): [MBM] “Mira, ese día que tú me hablaste, Benjie, ¡ese 
día yo sentí que nací de nuevo!”.
 Y hay un mensaje del hermano Branham, lo tengo yo creo 
que anotado, porque incluso le puse al lado entre paréntesis: 
«(Miguel)», como para que me acuerde que se lo voy a decir a 
él. Y no me lo… no lo retraté para tenerlo acá, pero…
 El hermano William dice que en cada edad y en cada 
dispensación, uno nace en esa edad. Y la muestra de que tú 
naces en esa edad es creyendo el Mensaje de la hora; y esa 
es la muestra que tú has nacido de nuevo y tienes el Espíritu 
Santo.
 O sea que ahí, quizás Miguel no se dio cuenta de lo que 
habló ahí; pero miren, eso es algo bien tremendo. Dios le mostró 
ahí a él quizás algo que él ha venido rondando; y yo sé que está 
buscando algo por ahí.
 Porque en nuestra edad y en nuestra dispensación, para 
entrar ahí, estar ahí dentro, se requiere nacer de nuevo, ese 
nuevo	nacimiento;	si	no,	no	puedes	entrar.	Esa	es	la	identificación	
de que tú tienes el bautismo del Espíritu Santo.
 En el libro de Las Edades creo que está esa parte. Y él 
escribe abajo: [WSS] «Esa es la evidencia de que tú tienes 
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el Espíritu Santo»10. Y en varios sitios lo habla, pero en esa 
específicamente,	hay	algo	allí	que	el	hermano	Branham	habla,	
de que es…, habla de la edad y dispensación.
 O sea que ya eso lo vamos a ir viendo. Porque el hermano 
William lo tocó, algo, en esa década del 70, que era el bautismo 
en la Palabra, en las aguas de la Palabra; y todo eso ¡pum! Pero 
eso se quedó ahí, no se abundó más. Algo hay por ahí.
 Pero mira cómo Dios nos ha permitido en este tiempo 
conocer todos esos misterios, porque era el tiempo en donde 
Dios estaría llevando a cabo lo que se habló por medio del 
hermano Branham y de nuestro hermano William. Ellos estaban 
profetizando, revelando, lo que sería esa dispensación, en 
donde el pueblo llegaría a esa fe perfecta, en donde el pueblo 
entraría de lleno al Mensaje.
 Pero ¿cómo tú puedes entrar de lleno a un Mensaje? ¡Es 
tanto	 lo	 que	 eso	 significa!:	 entrar	 de	 lleno	 a	 algo.	 Vamos	 a	
ponerlo más simple: sería entrar a un conocimiento total (¿ve?), 
conocimiento total de lo que fue traído en toda la Biblia.
 No, y…, pero mira, pero por dónde… O sea, porque si tú 
tienes el conocimiento total de algo… Por ejemplo, ¿dónde tú 
tienes el…? Te dice: “Ese terreno es tuyo”, pero tú no sabes la 
colindancia. Te pueden decir: “Ese terreno es tuyo”, pero ajá, 
¿hasta dónde? Entonces tú entras al terreno…
 Estamos entrando a las aguas profundas, estamos entrando 

10 • [Estudio “El reto para identificar dónde está el Dios de Elías (El 
reto y sus personajes)”, 2024/jun/01 (sábado), págs. 55-57 (f) (T1): Las 
Edades, pág. 301, párr. 100 - [WSS] «La evidencia de ser bautizado con 
el Espíritu Santo es recibir la Palabra de su edad y dispensación».]
• [Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 (viernes), pág. 16 (f), pág. 88 
(T2): [WSS] «La evidencia del Espíritu Santo es cuando usted puede 
recibir la Palabra, tiene un claro entendimiento».]
• [Estudio Bíblico #284, 2023/feb/24 (viernes), pág. 15 (f), pág. 51 (T4): 
[WSS] «La evidencia de tener el Espíritu Santo = recibir la Palabra».]
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a la tierra prometida, estamos ya a punto de pasar. Dice: “Jericó 
está…”. Bueno, eso es otra… es que hay tantas cosas que 
se pueden desarrollar; porque para reconocer la tierra, ¿ve?, 
tienes que… Ahora, antes ellos estaban en Canaán. Canaán es 
juicio.
 Miren, todo eso ahí, por ir a reconocer la tierra, saber qué - a 
dónde tú vas, ahí tú tienes que entrar allá adentro.
 Como cuando entramos a este terreno, que nos pusimos 
a caminar (recuerdo, estaba Humberto, y Billy estaba) a todas 
las esquinas. Recuerdo, me había dicho él: [WSS] “Ve y pisa 
el terreno; y reclámalo…”. El hermano William me dijo: [WSS] 
“Vete y reclama el terreno, písalo”. Y fuimos recorriendo…, no 
sabíamos dónde estaban aquí las colindancias, e íbamos por 
todas las orillas; y en cada esquina, recuerdo que me quitaba 
las botas, y pisaba ahí, y orábamos, y en cada esquina. Quizás 
eso, muchos no supieron eso, que eso se estaba llevando a 
cabo, y…

[Dr. José B. Pérez] Este fue en Números 13:17:

 Números 13:17
 17 Los envió, pues, Moisés a reconocer la tierra de 
Canaán, diciéndoles: Subid de aquí al Neguev, y subid al 
monte,
 18 y observad la tierra cómo es, y el pueblo que la 
habita, si es fuerte o débil, si poco o numeroso;
 19 cómo es la tierra habitada, si es buena o mala; y 
cómo son las ciudades habitadas, si son campamentos o 
plazas fortificadas;
 20 y cómo es el terreno, si es fértil o estéril, si en él hay 
árboles o no; y esforzaos, y tomad del fruto del país. Y era 
el tiempo de las primeras uvas. Conquistando la tierra prometida...16
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[JBP] Ahora…, o sea, había que reconocer y traer de ese fruto. 
¡Y el fruto es bueno! Jejeje. Porque había que ir allá a reconocer 
la tierra.
 Ahora, vean que se recorrió, se reclamó…
 Muchos quizás, por otro lado él les hablaba: “Mira”…, o le 
decían: “No, porque podemos hacer la Carpa en tal sitio o en tal 
sitio”, y él: [WSS] “Sí, sí, dale. Sí puedes, dale”.
 Él me decía: [WSS] “Mira, Benjie, tengo que tenerlos así 
para que no te hagan estorbo”. Porque yo le decía: [JBP] 
“Pero ¿cómo estás permitiendo que vayan por allá y te estén 
ofreciendo que si en tal país, que si en tal país?”.
 — [WSS] “Es que… Vas a entenderlo después. Mejor los 
tenemos así, que se entretengan pensando que es en otro sitio, 
para que no te den problema”.
 Dios guarda y cuida Su Obra de la manera en que Él desee 
cuidarla, velarla, para que el enemigo de Dios, usando esos 
instrumentos del diablo…; o sea, el enemigo, el diablo, usando 
personas que no se dan cuenta, quizás, en ese momento, que 
son usadas por esos espíritus, y están trayendo un estorbo para 
la Obra; que luego, más adelante, en la historia se van a ver, en 
la Biblia, la labor que estaban llevando a cabo y de qué espíritu 
eran;	la	identificación	de	la	labor	que	ellos	estaban	llevando	a	
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en ese mensaje que pusimos de las maestras, creo que fue, 
el saludo (que no está la fecha ahí, el videíto no dice la fecha 
de cuándo fue predicado; hay que ponerle la fecha y buscar el 
escrito, porque no está el escrito ahí; quizás ponerle el escrito 
también; en Telegram no está; y tú le das para verle el audio y 
no está el escrito). Ponerle el escrito para ahí ver la parte donde 
dice que [WSS] “Él solamente es el que está capacitado para 
hacer la Carpa; otro no la puede hacer, sino él”11.
 Nada más ahí con eso, la persona que estaba… que él 
la manda…, nada más con eso la persona puede escuchar y 
dice: “Oye, espérate, pero ¿y qué yo hago por acá? Déjame 
recapacitar y… Si él me está diciendo eso pues…, no vaya a ser 
que me esté pasando la manita para que… Yo no quiero ser un 
estorbo”. ¿Ve?
 Pero escuchan, y es como si no escucharan: siguieron 
tratando de impulsar…; porque los hermanos quizás no saben 
toda la lucha que hubo. Y cuando yo estaba…, eso eran cuatro 
contra uno, hablando que no se podía porque estaban en contra 
acá para hacerla; que “es mejor hacerla en otro lugar”…; y yo 

11 [Conforme a la instrucción del Dr. JBP, el texto de este saludo se 
subió a Telegram el viernes 16 de agosto (2024), y quedó vinculado a la 
publicación del video que ya se había subido el 31 de julio (2024) –Ed.]
 2012-09-08 “Palabras de bendición a las maestras” [PÁG. 5]: [WSS] 
Bueno, que Dios les bendiga. Ha sido una bendición estar con ustedes 
en esta ocasión y platicar con ustedes estos momentos; y saber que están 
brazo a brazo trabajando también ustedes por el proyecto de La Gran Carpa 
Catedral; que ya vemos cómo los permisos y todo ha estado saliendo, 
y cómo todo ha estado progresando, cómo Dios ha usado a Benjie - 
Benjamín, en esa labor también tan importante; porque otra persona pues 
no puede llevar a cabo esa labor que están haciendo de ese proyecto. Él 
sabe cómo hacerlo; y las personas que necesita, pues él las buscará.
 Así que es de grande bendición, oren mucho por él, para que Dios 
pues le dé fuerza, y cada día más conocimiento en ese proyecto, para que 
pronto lo tengamos hecho una realidad.
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solo defendiéndome: [JBP] “No; se va a hacer en Puerto Rico. Se 
va a hacer ahí; porque… Dios va a ayudar, va a abrir las puertas 
y…”. Y como ya yo tenía la palabra de él, ahí luego entendía 
cuando él me decía: [WSS] “Déjalos para que no te den estorbo, 
y no te den problema”. Y mira, la Carpa se hizo.
 Cualquier podría decir: “No, porque eso la tenía que hacer 
Fulano, o yo, porque él me dijo que yo la iba a hacer”. ¿Y por 
qué no la hiciste? A ver, ¿entonces era más poderoso yo que 
el hermano William en ese momento? Si él tenía que decirle: 
“No, la va a hacer Fulano”, la va a hacer Fulano, punto. Así que 
déjate de babosadas y vamos a hablar claro. Era que te estaba 
pasando la manita, para que no fueras estorbo. Eso es todo.
 Y él me decía: [WSS] “Mira, ¿viste por qué los dejaba y les 
decía: ‘Sí, dale. Mira a ver’?”. Con todo lo que él le dijo que hiciera, 
le daba la oportunidad para que lo hiciera, no lo hicieron; porque 
no estaban ordenados para hacerlo y no estaba Dios con ellos. 
Porque si no, se hubiese hecho en el país donde ellos estaban 
diciendo que se iba a hacer. ¿Por qué no se hizo allá? Porque no 
estaba Dios detrás de eso. Más bien él lo que estaba… estaba 
dándole el pancito para que se mantuvieran entretenidos.
 Hay que hablar las cosas claras, y en el momento donde 
hay que ir aclarando muchas cosas, para que el pueblo que ha 
sido engañado salga de ese engaño y escuche las verdades y 
las cosas que pasaron, y el por qué pasaron; y no es que ahora: 
“No, que yo era el pana de él, el amigo íntimo de él”. Cuidadito, 
porque Judas era el amigo íntimo de Él. Jejeje. O sea…
 Pedro quizá a la vista de todo el mundo no era tan amigo 
de Jesús (si uno lo mira así humanamente), y el que era amigo 
íntimo era Judas, que se pasaba con Él y era el que llevaba 
todo… la administración y todo allí. O sea que tienes que tener 
cuidado de	cómo	te	refieres,	usar	ese	dicho	de	que	era	el	pana,	
amigo de él, intimo. Conquistando la tierra prometida...19
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 Aquí lo importante es ser el amigo de Dios y ser el amigo de 
confianza	de	Dios.
 Y miren cómo en el tiempo para hacer la Carpa, ahí cuando 
se obtuvo el terreno…; porque Dios usa también personas para 
que se muevan y Dios lleve a cabo Su Obra; pero después, si 
esas personas no se ponen brazo a brazo con el ministerio, 
entonces no les sirvió de nada, porque hubiese hecho Dios de 
otra forma y comoquiera el terreno se hubiese adquirido.
 O sea que uno tiene que vigilar todo eso y ser de bendición 
siempre. No decir: “Porque hice esto ya a mí me usaron para tal 
cosa ya, y ya yo soy el que voy a obtener también las promesas, 
pero no creo el ministerio que está ahí”. Ah, pues ahí tienes que 
tener cuidado. ¿Ve? Te usó, y ya luego, si no haces conforme y 
crees conforme a como Dios está llevando a cabo Su Programa, 
entonces es desechado. Así pasó con Saúl.
 Ahora miren… No sé si encontraste lo del río. [Julio David: 
Encontré varios, varias cosas]. Miren, el…, cuando él dice…, 
vamos a ver aquí. Hay un lugar en Citas, ese sí yo lo retraté, 
porque yo dije: “Esto a lo mejor no llego al viernes”, ¡jeje!, para 
decirlo en el Estudio del viernes.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 74, él dice 
allí, en el párrafo 638 [antigua revisión]:

 63812 - “[4] … el día que nosotros íbamos a poner la 
piedra angular.

12 [Cita 638: 62-0908 “Etapa actual de mi ministerio”, párrs. 4-7] 
[Compilación, págs. 333-334] [Estudio Bíblico #303, 2023/abr/30-2 
(domingo), págs. 40-42 (f), págs. 228-230 (T4) / Estudio Bíblico #323, 
2023/jul/09 (domingo), págs. 27-29 (f), págs. 151-153 (T2) / Estudio “La 
Vida está en la Palabra hecha carne”, 2023/nov/09 (jueves), págs. 9-12 
(f), págs. 81-84 (T2)]
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 5 Y yo recuerdo esa mañana cuando yo desperté y 
acostado en el cuarto (el piso de arriba aquí mismo en 
la calle 7). Algo dijo: ‘Levántate sobre tus pies’. Y yo me 
levanté. Y yo vi como si fuera un gran 
lugar. Y era como un lugar donde… 
había un río [WSS] «un río» que 
corría en el valle [WSS] «un valle». 

Y yo fui allá abajo al río [WSS] «río», y yo 
entendí que ello era un lugar donde Juan 
el Bautista [WSS] 

«Elías» había estado bautizando la 
gente, y ellos lo habían convertido en un lote de puercos. 
Y yo era muy crítico de ello, solo diciendo que eso no 
debería ser hecho.
  6 Y mientras yo estaba allí, hubo una Voz 
que me habló y me llevó hacia arriba…”.

[JBP]	Ahí	dibuja	una	Piedra	Angular	y	la	flecha	hacia	arriba:	“y 
me llevó hacia arriba”.
 ¿A dónde lo llevó? Hacia arriba. ¿A dónde lo llevó? Al tiempo 
en donde la Edad de la Piedra Angular estaba siendo cumplida; 
o sea, lo llevó al grupo perteneciente a la Edad de la Piedra 
Angular.

 638 - “[6] … y yo noté el tabernáculo así como está 
ahora mismo. Pero había tanta gente, hasta que ellos 
estaban apiñados adentro, en el tabernáculo, en esta 
condición, así como está ahora. Y yo estaba feliz, parado 
detrás del púlpito, diciendo: ‘Dios, qué bueno eres Tú 
para darme un tabernáculo’”.
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[JBP] Ahí escribe abajo: 
[WSS] «Cuando iba a ser colocada la Piedra Angular».

 
 638 - “7 Y a ese tiempo el Ángel del Señor me habló y 
dijo: ‘Pero este no es tu tabernáculo’”.

[JBP] Ahora, si no es el tabernáculo de él, pues mira lo que dice 
él arriba.

Él escribe: [WSS] «Un valle, un río y un tabernáculo».
Y escribe: 
[WSS] «Este no es tu tabernáculo. ¿De quién es?».

[JBP] O sea que tiene que ser de alguien, tiene que —ese 
tabernáculo— ser de una persona, un instrumento de Dios, el 
cual, en ese tiempo que él fue en visión, estaba ministrando 
allí; “porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas”13.
 Ahora mira, miren esto… ¿Encontraste el sitio? Yo no sé si 
es… Búscate “EL SELLO DE DIOS”, o en los Estudios. 
 [Julio Á. Cruz (Pito): Aquí está. Dice: “¿En cuál río?”] Ese 
mismo. Búscate el Estudio Bíblico de ese, ahí debe haber foto. 
¿No lo puedes ver en el Estudio? Ese mismo es.

13 Amós 3:7
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 Porque miren esto, ahí donde él está hablando de… ¡Ahí 
está! Esto es del mensaje “EL SELLO DE DIOS”14, y dice…, él 
está orando; en la página 46:

 85 Padre Dios, ellos son Tuyos, sellados en el Reino 
de Dios. El Espíritu Santo está lidiando con ellos. Ahora 
ruego que pueda encontrarme con cada uno en aquella 
mañana, en aquella ribera esplendorosa. Entonces habrán 
desvanecido todas las tristezas.

[JBP] Ese es el gran momento de alegría (dice él) que vendrá; 
después de todos esos terremotos, grandes sacudidas y todo: 
momento de alegría. ¡Jeje! Es el libro de Los Sellos, 373 creo 
que es, para tenerlo ahí, o 36915.

 [85] Entonces habrán desvanecido todas las tristezas. 
Oh, Padre, ¿no será maravilloso?

[JBP] ¿Página qué? 373 de Los Sellos. Acá estoy hablando de 
“EL SELLO DE DIOS”, página 40.

 [85] … ¿no será maravilloso? Campanas sonando, 
todos los corazones cantando. Será un tiempo glorioso. 
Son Tuyos. Y ruego que los guardes por Tu gracia hasta 

cuando nos encontremos en 
aquel río en aquella mañana.

[JBP] Y vuelve y escribe ahí: [WSS] «río».

14 [61-0216 “La marca de la bestia y el Sello de Dios #1”, párr. 85] 
[Estudio “La victoria definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), 
págs. 15-16 (f), págs. 73-74 (T2)]
15 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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ruego que pueda encontrarme con cada uno en aquella 
mañana, en aquella ribera esplendorosa. Entonces habrán 
desvanecido todas las tristezas.

[JBP] Ese es el gran momento de alegría (dice él) que vendrá; 
después de todos esos terremotos, grandes sacudidas y todo: 
momento de alegría. ¡Jeje! Es el libro de Los Sellos, 373 creo 
que es, para tenerlo ahí, o 36915.

 [85] Entonces habrán desvanecido todas las tristezas. 
Oh, Padre, ¿no será maravilloso?

[JBP] ¿Página qué? 373 de Los Sellos. Acá estoy hablando de 
“EL SELLO DE DIOS”, página 40.

 [85] … ¿no será maravilloso? Campanas sonando, 
todos los corazones cantando. Será un tiempo glorioso. 
Son Tuyos. Y ruego que los guardes por Tu gracia hasta 

cuando nos encontremos en 
aquel río en aquella mañana.

[JBP] Y vuelve y escribe ahí: [WSS] «río».

14 [61-0216 “La marca de la bestia y el Sello de Dios #1”, párr. 85] 
[Estudio “La victoria definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), 
págs. 15-16 (f), págs. 73-74 (T2)]
15 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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Vayan uniendo esto para algo hermoso que voy a… ya mismo 
les voy a leer. Y escribe: [WSS] «río».

Y ahí él escribe: [WSS] «Nos encontraremos en las riberas 
del río en la mañana gloriosa». Y encima de «río» él escribe: 
[WSS] «[¿en cuál?]».

[Dr. José B. Pérez] Y ayer o antier estaba estudiando, y miren 
esto aquí, en el mensaje “PUERTAS EN PUERTAS”16, que 
estábamos en estos días leyendo, creo que fue el domingo, 
leímos algo ahí. Y él en la página 65 de este mensaje dice:

 300 “¡Oh, qué dulce es para todos los hermanos morar 
todos juntos en unidad!”. La Biblia dice: “Es como 
el buen óleo que corre por las barbas de Aarón, y baja 
hasta el borde de sus vestiduras”. Ustedes son una gente 
hermosa aquí. Yo espero regresar a verlos de nuevo antes 
de que Jesús me llame, o del Milenio. Si no, yo los veré al 
otro lado del río [más allá]. Me encontraré con ustedes en 
el río.

[JBP] Él al frente escribe:
[WSS] «Yo los veré al otro lado del río».

16 [65-0206 “De puertas adentro” / “Las puertas dentro de la puerta”, 
párr. 300]
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Y miren lo que escribe abajo:
[WSS] «Río Jordán — muerte.
Plata — redención».

[JBP] ¡Jajaja! ¿De dónde salió…? ¿Cómo se llama el río aquí? 
Río La Plata. Y al otro lado del río ahí está la redención.
 ¿Dónde es que dice en el libro de Los Sellos: [WMB] “Él 
viene para redimirnos”? O sea que donde está la Carpa está el 
instrumento en donde Dios está llevando a cabo esa Obra para 
redimir a Su pueblo.
 O sea que no podía ser otra persona que hiciera la Carpa; 
porque tenía que ser un ministerio mesiánico para llevar a cabo 
esa Obra de Reclamo, y llevar a cabo la redención del cuerpo 
de esos escogidos.
 No venga a decir usted que usted tenía que hacer la Carpa. 
¿Usted tiene los ministerios de Moisés y Elías? No, ¿verdad? 
Pues entonces no era la persona, y no eran las personas esas 
que están diciendo que ellos eran los que tenían que hacer la 
Carpa.
 La Carpa [tenía] que haber sido hecha por el instrumento en 
donde Dios estaría cumpliendo el Séptimo Sello. Punto.
 Y no se puede desligar el instrumento, de la Visión de la 
Carpa; no se puede desligar los ministerios de Moisés y Elías, 
de la Carpa. O sea que van de la mano.
 Y el pueblo que estaría con ese instrumento, brazo a brazo, 
llevando a cabo esa labor, vean, es el pueblo que en este tiempo Conquistando la tierra prometida...25
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final	está	recibiendo	de	esas	bendiciones	que	fueron	habladas	
que iban a ser dadas a conocer en la Visión de la Carpa, en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Página 352 de Los Sellos:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos.

[JBP] Y ahí, vean, nos habla de cómo al otro lado del río… [WSS] 
«¿Y qué río? ¿Y qué valle? ¿Y de quién es?». Vean todas las 
preguntas que él colocaba ahí en los escritos; y ahora sabemos 
cuál es el río, cuál es el valle, cuál es el tabernáculo, cuál es el 
instrumento y cuál es el pueblo.
 ¡Todas las preguntas siendo contestadas hoy! Ya no es una 
pregunta; ya es contestado en este tiempo todo eso que fue ahí 
hablado, y que antes se pensaba: “No, que era acá, que era 
aquel, que era aquel, que era aquel”.
 Ahora no hay que decir como decían los discípulos: “¿Seré 
yo, Señor?”. ¡Jum! Porque Él habló claro allí, dijo: “Uno de 
ustedes me va a entregar”. Y la pregunta era: “¿Seré yo?”, 
“¿seré yo?”17. Pero vean que cuando salió ya, hubo ahí una 
Tercera Etapa entre los discípulos, hubo una separación entre 
los discípulos.
 O sea, Él estaba cumpliendo ahí una antesala de lo que iba 
a ser la Tercera Etapa a los perdidos; y hubo una separación 
allí, y lo hizo la Palabra; y salió: “¡A juyir, Crispín!”. ¡Fuiquiti! Se 
fue.
 Y ahí ya, los discípulos ya no estaban haciéndose la 

17 San Mateo 26:21-25, San Marcos 14:18-21
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pregunta: “¿Seré yo, Señor?”. Ya entonces ellos decían: “¡Ay, 
gracias, Señor!, yo soy uno de los que me quedé contigo. Yo 
no soy ese. ¡Ya! Ahh, yo no soy ese [en el] que iba ese espíritu 
maligno a entrar y me iba a usar”.
 Miren, gracias a Dios que Dios nos ha guardado y nos ha 
cuidado de que esos espíritus no han entrado en nosotros, y 
no hemos sido usados por el enemigo para atacar el Programa 
Divino. Lo cual, todavía es triste ver personas inspiradas por 
esa dimensión, y no se dan cuenta, y cada vez se hunden más 
y más y más.
 Miren, para entrar a la gran tribulación, el hermano William 
lo dijo: [WSS] “Eso hay que pelearlo, hay que lucharlo”18. Y tú 
ves cómo se esfuerzan, cómo luchan. Y uno ve ahí esa Escritura 
y dice: “¡Con razón!”, tienen que pelear la gran tribulación, 
lucharla para conquistarla.
 Pero el escogido lucha para conquistar la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, y no hay quien se le meta al medio a ese 
escogido con Fe de Rapto; como hablamos de ese escrito19. O 
sea que siempre estamos agradecidos a Dios, como estuvieron 
los discípulos allí: “Gracias, Señor, que no fui yo. ¡Sss!”.
 Porque ninguno estaba exento, a que fuera ungido por 
esa quinta dimensión: ellos no habían nacido de nuevo; era 
peligroso. Pues ahí entramos otra vez a esa Tercera Etapa entre 

18 Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 23-24 (f), 
págs. 49-50 (T1): Citas, pág. 115, párr. 1016: 63-1124M “¿Qué haré de 
Jesús, llamado el Cristo?”, párr. 60 - [WSS] «no es fácil irse al infierno 
una persona / 5ta dimensión».
19 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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no hemos sido usados por el enemigo para atacar el Programa 
Divino. Lo cual, todavía es triste ver personas inspiradas por 
esa dimensión, y no se dan cuenta, y cada vez se hunden más 
y más y más.
 Miren, para entrar a la gran tribulación, el hermano William 
lo dijo: [WSS] “Eso hay que pelearlo, hay que lucharlo”18. Y tú 
ves cómo se esfuerzan, cómo luchan. Y uno ve ahí esa Escritura 
y dice: “¡Con razón!”, tienen que pelear la gran tribulación, 
lucharla para conquistarla.
 Pero el escogido lucha para conquistar la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, y no hay quien se le meta al medio a ese 
escogido con Fe de Rapto; como hablamos de ese escrito19. O 
sea que siempre estamos agradecidos a Dios, como estuvieron 
los discípulos allí: “Gracias, Señor, que no fui yo. ¡Sss!”.
 Porque ninguno estaba exento, a que fuera ungido por 
esa quinta dimensión: ellos no habían nacido de nuevo; era 
peligroso. Pues ahí entramos otra vez a esa Tercera Etapa entre 

18 Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 23-24 (f), 
págs. 49-50 (T1): Citas, pág. 115, párr. 1016: 63-1124M “¿Qué haré de 
Jesús, llamado el Cristo?”, párr. 60 - [WSS] «no es fácil irse al infierno 
una persona / 5ta dimensión».
19 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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los discípulos, en donde no habían ellos nacido de nuevo, y 
cualquiera podía ser instrumento del diablo.
 O sea que antes de subir a la Piedra Angular, vean, es 
una etapa bien difícil que hubo allí, en donde se han quedado 
muchos atrás, y no han entrado a esa nueva edad y a esa nueva 
dispensación; y el diablo entonces ahí los usa, y hace y deshace 
con ellos.
 Hay muchas cosas que están pasando en ese campo 
espiritual, y luego se va a ir materializando en lo físico; porque 
llegará un momento en donde serán ungidas personas con 
esos espíritus de asesino, y llevarán a cabo (quizás no para ese 
momento exactamente, sino antes) muchas cosas para intentar 
o adelantar algo que va a ocurrir, y van a estar siendo ungidos.
 Y se habla para que quede en constancia que eso que 
habló el hermano Branham, que muchas veces lo intentaron 
eliminar… Ahora, sabemos que eso de un momento a otro 
estará llevándose a cabo y pasará, pero no podemos evitar lo 
que viene.
 Ahora, ay de aquel y ay de aquellos que muevan y que 
promuevan eso que va a pasar; como fue ese tiempo cuando él 
se fue de en medio del grupo, lo que hacía era promoviendo un 
golpe de Estado a Jesús y Sus discípulos; o sea, buscando de 
su misma especie, de su misma simiente, para ir a llevar a cabo 
eso de entregar al Maestro.
 Yo le doy gracias a Dios por este tiempo, y yo sé que ustedes 
también, en el cual estamos viendo todo lo que fue hablado que 
sería llevado a cabo en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
y que lo estamos viendo paso a paso. Y que todos los detalles 
habidos y por haber los vamos mirando, y se va hablando y va 
quedando escrito.
 Y la forma y la manera en que Dios lo está cumpliendo, que 
no conocíamos, no sabíamos, y que no nos limitamos en cuanto Conquistando la tierra prometida...28
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a hablarlas, ¡miren!, aquí estamos hoy, y se han hablado cosas 
ahí importantes; no hay que esperar para tener una actividad, 
sino que enseguida se habla, y ya a la media hora ya todos los 
escogidos lo tienen, lo escuchan, y ya están al día. No hay que 
esperar a sacarle copia a la cintas, y que el pastor las lleve para 
ponérselas a la congregación un día de actividad.
 Es una Obra rápida que se está haciendo, y todos los 
pormenores que se están llevando a cabo en esta etapa: 
hablarlas, mientras se va viendo cómo van siendo cumplidas; y 
las que no se han cumplido no se hablan, para que el enemigo 
no estorbe, y luego se hablan. Y cuando no se habla lo que 
pasó, ella misma habla por sí misma; porque él lo dijo, que 
[WMB] “la Tercera Etapa habla por sí sola”20. O sea, lo que se 
está llevando a cabo es la Tercera Etapa, es el cumplimiento de 
lo que fue prometido.
 Todo lo que estamos viendo ya es una realidad, ya estamos 
palpando tooodo eso. Estamos en los días antes de esa actividad 
que vio el hermano Branham. Estamos palpando, respirando 
el aire de este tiempo, que es el aire que había allí cuando el 
hermano Branham vio todo, estamos viendo todo el movimiento 
de la civilización.
 ¡Oye! Estamos en el ciclo exacto, en el momento exacto. 
Ya no: “¿Cuándo será eso?, ¿cuándo…?”. ¡No! ¡Es ahora! Ya 
estamos viendo: todo lo que él vio en esa actividad lo estamos 
viendo cómo se va desarrollando, todas las etapas. Y estar en 
todas ellas, eso es algo muy, muy, pero que muy grande. Es un 
privilegio grande poder estar en todas, y mantener esas manos 
en alto para lograr llegar a la meta, que es sentar al Hijo de 
David en el Trono de David, y reinar por el Milenio y la eternidad.
 Hay grandes bendiciones que Dios nos tiene, pero hay 

20 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 42-43] [Compilación, pág. 287]
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luchas. Sin batalla no hay victoria; o sea que… Uno dice: “Pero 
tanta lucha y tanta…”. ¡Pero mamita, o papito! (¡je!), es que lo 
que viene no es… no es poca cosa; ¡lo que viene es grande!
 Y cuando uno ve lo grande, lo grande que es, lo grande 
que viene, pfff, las cositas que le vienen a uno: ya sean de 
pensamientos, ya sean de situaciones en la vida, ya sea…, ya 
uno lo ve como algo: “Ah… ¡Tú estás derrotado! ¡Yo tengo esos 
Pies de bronce conmigo!, tengo los ministerios de Moisés y Elías, 
¡pisando!,	¡firme!	Y	voy	ahí:	saca	el	pie	y	ahí	voy	yo	pisando	el	
pie; y si Él obtiene la victoria en el izquierdo, ¡yo también!; y 
obtiene la victoria en el derecho, ¡yo también! ¡Vamos paso a 
paso conquistando la tierra prometida!”.
 “CONQUISTANDO LA TIERRA PROMETIDA”.
 Ha sido para mí un privilegio grande…
 “CONQUISTANDO LA TIERRA PROMETIDA AL OTRO 
LADO DEL RÍO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y hoy, jueves 15 de agosto de este año 2024, agradecidos 
a Dios por la gran bendición que nos concede [de] vivir en este 
tiempo y ser parte del cumplimiento de lo que fue prometido, y 
que ahora estamos viéndolo hecho una realidad en las etapas y 
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 Todo lo que corresponde a la Tercera Etapa, somos parte de 
ella; cada cosa que hacemos, estamos cumpliendo la Tercera 
Etapa; aun respiramos y estamos cumpliendo la Tercera Etapa, 
¡jejeje! ¡Todo!
 Hay una hermana que me dice: “Dios bendiga hasta tu 
respirar”. O sea, vean, todo: el aliento, todo lo que hay ahí, y 
todo lo que envuelve, lo que hacemos en el diario vivir, es tan 
grande, es tan glorioso, que cada pestañear, todo Dios lo ha 
vigilado desde antes de la fundación del mundo. Dice: “Un pelo 
de su cabeza”, o sea, todo, todo. Conquistando la tierra prometida...30
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[Dr. José B. Pérez] Habla hasta de los golondrines, en el salmo: 
“¿No sabe Él…?”, o “sabe Él”, o “se preocupa por un…” (búscalo, 
ese salmo es bien hermoso); ¡cuánto más de un hijo de Dios! 
¡Jeje! ¿No se va a acordar Él de ti? ¿No se va a acordar Él de 
mí? ¡Claro que sí!
 El Salmo 84, verso 3:

 Salmos 84:3
 3 Aun el gorrión halla casa,
 Y la golondrina nido para sí, donde ponga sus 
polluelos,

[Dr. José B. Pérez] Pero búscate otro, donde dice que Él está 
pendiente o… (así en las palabras de nosotros es “pendiente”, 
pero…). Debe ser “las aves” entonces. ¿Ah? [Julio David: San 
Mateo 6:25] ¿Jesús lo habló?… ¡Ese mismo! Mateo 6:25, dice:

 San Mateo 6:25
 25 Por tanto os digo: No os afanéis por vuestra vida, 
qué habéis de comer o qué habéis de beber; ni por vuestro 
cuerpo, qué habéis de vestir. ¿No es la vida más que el 
alimento, y el cuerpo más que el vestido?
 26 Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, 
ni recogen en graneros; y vuestro Padre celestial las 
alimenta ([JBP] ¡Jej!). ¿No valéis vosotros mucho más que 
ellas?

[JBP] ¡Jajaja! O sea…

 26 Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, 
ni recogen en graneros;
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[JBP] Y uno dice: Y todo lo que el escogido de Dios hace: va 
aquí, va allá, trabaja aquí, trabaja allá en la Obra de Dios. El 
trabajo que hagan es grande para Dios, y Dios lo valora. O sea, 
“y las aves, ni hacen nada de eso”:

 26 … y vuestro Padre celestial las alimenta.

[JBP] ¡Jeje! ¡Cuánto más un hijo de Dios! ¡Oh!
 Ahí uno ve y uno dice: “Eso es pequeñito; las cosas que 
pasan en nuestra vida diaria es pequeño, comparado con todo 
lo que Dios nos da”; y detrás pues siempre está Él cuidándonos, 
guardándonos y fortaleciéndonos, para llegar a esa meta de la 
transformación.
 Por eso todos los días, vean lo que Él dijo allí, en Mateo dice: 
“Buscad primeramente el Reino de Dios y Su justicia, y todas las 
demás cosas serán añadidas”21. O sea, buscad primeramente 
(¿qué?) el Reino.
 Vean, si se entra a la Dispensación del Reino, ¡jej!, ¡todas 
las demás cosas —para aquellos que están ahí— ya les serán 
añadidas! Jajaja. Hemos entrado a la Dispensación del Reino, 
porque hemos buscado lo primero: “¿Dónde estás, Señor? 
¿Dónde está el Dios de Elías hoy?”. ¡Jej! Están buscándolo los 
hijos de Dios, y lo han encontrado.
 “¡Ah, si Tú estás acá, estás más arriba! ¡Vamos a entrar por 
esa Puerta de ese ‘sube acá’!”. Buscaron primero (¿qué?) el 
Reino de Dios.
 Vean, cuando leímos el domingo: que nuevamente sería 
predicado el Mensaje del Evangelio del Reino con los ministerios 
de Moisés, Elías y Jesús, predicarían nuevamente, hablarían, 

21 San Mateo 6:33
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predicarían el Evangelio del Reino22; porque se detuvo allá, en 
ese tiempo, para la predicación del Evangelio de la Gracia.

[Dr. José B. Pérez] Y miren…, ya que… ya habíamos acabado; 
pero ya que hablamos de esto, hay un lugar aquí, vamos a ver 
si lo consigo rapidito, donde él dice… A ver quién fue el que me 
lo envió, de uno de los extractos que me envió… Vamos a ver, 
lo debo tener por aquí. Yo no sé si este lo habíamos leído ya23. 
Miren, dice:

EL RETORNO DE ELÍAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de noviembre de 2007
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Es un tiempo corto el que nos queda. Tenemos 
personas, como decimos, de la vieja guardia ([JBP] ese es 
el mensaje: “EL RETORNO DE ELÍAS”. ¿Ese qué año fue?) (no 
sé si aquí también se entiende eso): de 20, 30 años o 40 
años, trabajando en la Obra del Señor.
 Yo comencé totalmente en el ministerio en el 63. 
Ya antes, en el 62, ya predicaba; y quizás en el 61 y 60 
ya predicaba un poco; 62 ya predicaba bastante; y en el 
63 comencé de lleno en el ministerio, entré de lleno al 
ministerio. Y ya son ¿cuántos años? 44 años, y ya 45 el 
año que viene…

22 Estudio Bíblico #437, 2024/ago/11-2 (domingo), pág. 48 (f), pág. 222 
(T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 300 - [WSS] «Moisés y 
Elías, y el Mesías, volverán a predicar el Evangelio del Reino».
23 [Estudio “La Cosecha y la Resurrección”, 2024/mar/16 (sábado), 
págs. 4-7 (f), págs. 46-49 (T3)]
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 Es un tiempo corto el que nos queda. Tenemos 
personas, como decimos, de la vieja guardia ([JBP] ese es 
el mensaje: “EL RETORNO DE ELÍAS”. ¿Ese qué año fue?) (no 
sé si aquí también se entiende eso): de 20, 30 años o 40 
años, trabajando en la Obra del Señor.
 Yo comencé totalmente en el ministerio en el 63. 
Ya antes, en el 62, ya predicaba; y quizás en el 61 y 60 
ya predicaba un poco; 62 ya predicaba bastante; y en el 
63 comencé de lleno en el ministerio, entré de lleno al 
ministerio. Y ya son ¿cuántos años? 44 años, y ya 45 el 
año que viene…

22 Estudio Bíblico #437, 2024/ago/11-2 (domingo), pág. 48 (f), pág. 222 
(T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 300 - [WSS] «Moisés y 
Elías, y el Mesías, volverán a predicar el Evangelio del Reino».
23 [Estudio “La Cosecha y la Resurrección”, 2024/mar/16 (sábado), 
págs. 4-7 (f), págs. 46-49 (T3)]
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 [JBP] Ahí vas a saber el tiempo; eso es en el 85. Tiene 
que…, pero si tiene 45… ¡Ah! En el ministerio. Sí. En el 2007 
fue; 10 de noviembre del 2007, fue predicado este mensaje.
 [WSS] … y ya 45 el año que viene, y he estado 
predicando todo el programa de la Dispensación de la 
Gracia, he estado predicando el Programa de Redención; 
he estado anunciando también la Venida del Señor (la 
Primera), y también he estado anunciando que Él vendrá 
por segunda vez; he estado predicando el Evangelio de 
Cristo todos esos años.
 [JBP] Y él dijo eso ahí, y siguió hablando de otras cosas.
 Vean cómo ese mensajero vino anunciando las Buenas 
Nuevas de la Primera Venida y de la Segunda Venida; porque 
recuerden que él tocó, había anunciado la Primera Venida del 
Señor; dice: [WMB] “Y anunciará la Segunda Venida”24. Ahí está 
ya	identificándose	como	ese	que	estaría	anunciando	la	Segunda	
Venida del Señor.
 Ahí después sigue diciendo:
 [WSS] Y si volviera, o Dios me diera 100 años más de 
vida, mi deseo es predicar el Evangelio de Cristo todo el 
tiempo.

[JBP] ¡Jaj! Ahora, vean cómo el mensajero de la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino, el cual fue visto en 
ese cuartito por el reverendo William Branham, y que lo conoció 
allí…, supo hasta el nombre; y cuando él le dijo: [WSS] “Mira 
esto, y esto, y esto”; él conocía al que estaba hablándole al 
lado, pero le faltaba conocer a aquel del cual él había hablado, 
él había precursado; le faltaba eso.
 Por eso él decía: [WMB] “Tal vez yo sea matado, o muerto, 

24 [Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] 
[Compilación, pág. 25]

Conquistando la tierra prometida...34

 [JBP] Ahí vas a saber el tiempo; eso es en el 85. Tiene 
que…, pero si tiene 45… ¡Ah! En el ministerio. Sí. En el 2007 
fue; 10 de noviembre del 2007, fue predicado este mensaje.
 [WSS] … y ya 45 el año que viene, y he estado 
predicando todo el programa de la Dispensación de la 
Gracia, he estado predicando el Programa de Redención; 
he estado anunciando también la Venida del Señor (la 
Primera), y también he estado anunciando que Él vendrá 
por segunda vez; he estado predicando el Evangelio de 
Cristo todos esos años.
 [JBP] Y él dijo eso ahí, y siguió hablando de otras cosas.
 Vean cómo ese mensajero vino anunciando las Buenas 
Nuevas de la Primera Venida y de la Segunda Venida; porque 
recuerden que él tocó, había anunciado la Primera Venida del 
Señor; dice: [WMB] “Y anunciará la Segunda Venida”24. Ahí está 
ya	identificándose	como	ese	que	estaría	anunciando	la	Segunda	
Venida del Señor.
 Ahí después sigue diciendo:
 [WSS] Y si volviera, o Dios me diera 100 años más de 
vida, mi deseo es predicar el Evangelio de Cristo todo el 
tiempo.

[JBP] ¡Jaj! Ahora, vean cómo el mensajero de la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino, el cual fue visto en 
ese cuartito por el reverendo William Branham, y que lo conoció 
allí…, supo hasta el nombre; y cuando él le dijo: [WSS] “Mira 
esto, y esto, y esto”; él conocía al que estaba hablándole al 
lado, pero le faltaba conocer a aquel del cual él había hablado, 
él había precursado; le faltaba eso.
 Por eso él decía: [WMB] “Tal vez yo sea matado, o muerto, 

24 [Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] 
[Compilación, pág. 25]

Conquistando la tierra prometida... 34

 [JBP] Ahí vas a saber el tiempo; eso es en el 85. Tiene 
que…, pero si tiene 45… ¡Ah! En el ministerio. Sí. En el 2007 
fue; 10 de noviembre del 2007, fue predicado este mensaje.
 [WSS] … y ya 45 el año que viene, y he estado 
predicando todo el programa de la Dispensación de la 
Gracia, he estado predicando el Programa de Redención; 
he estado anunciando también la Venida del Señor (la 
Primera), y también he estado anunciando que Él vendrá 
por segunda vez; he estado predicando el Evangelio de 
Cristo todos esos años.
 [JBP] Y él dijo eso ahí, y siguió hablando de otras cosas.
 Vean cómo ese mensajero vino anunciando las Buenas 
Nuevas de la Primera Venida y de la Segunda Venida; porque 
recuerden que él tocó, había anunciado la Primera Venida del 
Señor; dice: [WMB] “Y anunciará la Segunda Venida”24. Ahí está 
ya	identificándose	como	ese	que	estaría	anunciando	la	Segunda	
Venida del Señor.
 Ahí después sigue diciendo:
 [WSS] Y si volviera, o Dios me diera 100 años más de 
vida, mi deseo es predicar el Evangelio de Cristo todo el 
tiempo.

[JBP] ¡Jaj! Ahora, vean cómo el mensajero de la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino, el cual fue visto en 
ese cuartito por el reverendo William Branham, y que lo conoció 
allí…, supo hasta el nombre; y cuando él le dijo: [WSS] “Mira 
esto, y esto, y esto”; él conocía al que estaba hablándole al 
lado, pero le faltaba conocer a aquel del cual él había hablado, 
él había precursado; le faltaba eso.
 Por eso él decía: [WMB] “Tal vez yo sea matado, o muerto, 

24 [Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] 
[Compilación, pág. 25]

Conquistando la tierra prometida...34

 [JBP] Ahí vas a saber el tiempo; eso es en el 85. Tiene 
que…, pero si tiene 45… ¡Ah! En el ministerio. Sí. En el 2007 
fue; 10 de noviembre del 2007, fue predicado este mensaje.
 [WSS] … y ya 45 el año que viene, y he estado 
predicando todo el programa de la Dispensación de la 
Gracia, he estado predicando el Programa de Redención; 
he estado anunciando también la Venida del Señor (la 
Primera), y también he estado anunciando que Él vendrá 
por segunda vez; he estado predicando el Evangelio de 
Cristo todos esos años.
 [JBP] Y él dijo eso ahí, y siguió hablando de otras cosas.
 Vean cómo ese mensajero vino anunciando las Buenas 
Nuevas de la Primera Venida y de la Segunda Venida; porque 
recuerden que él tocó, había anunciado la Primera Venida del 
Señor; dice: [WMB] “Y anunciará la Segunda Venida”24. Ahí está 
ya	identificándose	como	ese	que	estaría	anunciando	la	Segunda	
Venida del Señor.
 Ahí después sigue diciendo:
 [WSS] Y si volviera, o Dios me diera 100 años más de 
vida, mi deseo es predicar el Evangelio de Cristo todo el 
tiempo.

[JBP] ¡Jaj! Ahora, vean cómo el mensajero de la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino, el cual fue visto en 
ese cuartito por el reverendo William Branham, y que lo conoció 
allí…, supo hasta el nombre; y cuando él le dijo: [WSS] “Mira 
esto, y esto, y esto”; él conocía al que estaba hablándole al 
lado, pero le faltaba conocer a aquel del cual él había hablado, 
él había precursado; le faltaba eso.
 Por eso él decía: [WMB] “Tal vez yo sea matado, o muerto, 

24 [Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] 
[Compilación, pág. 25]



Conquistando la tierra prometida... 35

pero la edad avanzada no me llegará hasta que Él esté aquí”25. 
Ya automáticamente está hablando de que ese velo de carne no 
estaba todavía en el tiempo en donde él estaba ministrando.
 [WMB] “Tal vez yo no lo haré (dice), pero este Mensaje 
introducirá a Jesucristo al mundo”. O sea, será un Mensaje, el 
cual tendrá en la boca —ese mensajero— todo lo que fue traído 
por el hermano Branham, todo lo que fue traído por nuestro 
hermano William y toda la Biblia; será Biblia sobre Biblia, mensaje 
del hermano Branham sobre mensaje del hermano Branham, 
mensaje del hermano William sobre mensaje del hermano 
William. Y podemos decir: será Mensaje sobre Mensaje; porque 
hay un solo Mensaje. O sea, todo el Mensaje es uno.
 Y todo lo que hablará, está hablando y hablará, será siempre 
por el centro de la Escritura.
 Y él lo conoció. Juan dijo: “Y yo le vi”, cuando descendió el 
Espíritu Santo en forma de paloma sobre Jesús26. Y el hermano 
Branham puede decir: “Y yo le vi, y he dado testimonio que ese 
es él”.
 Ahora, él dijo: [WMB] “Lo que me dijo allí, tendré que 
guardarlo conmigo hasta la tumba; un humano de este mundo 
nunca lo sabrá”27, mientras él estaba vivo; pero una vez que eso 
se estuviera llevando a cabo, los humanos que conocerían eso 
serían aquellos que serían transformados y raptados; esos sí 
conocerían ese misterio del Séptimo Sello.
 Esos entenderían, conocerían; y no tenían que escuchar del 
hermano Branham, porque él no lo iba a decir, qué era, quién 
era, cuál era el Nombre; porque Dios, por revelación del Cielo, 

25 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
26 San Juan 1:32-34
27 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
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de lo Alto, le estaría revelando a Sus escogidos quién era ese 
personaje.
 Por lo tanto, el Mensaje le estaría diciendo al pueblo: “¡Este 
es!”. ¡Jej!
 [WMB] “Yo tomaría a mi pequeña iglesia y le diría: ‘Mira, aquí 
está, este es’”28. Pues… y él dice que el Mensaje y el mensajero 
es el mismo, por lo tanto el Mensaje hoy del hermano Branham 
nos ha dicho: “¡Este es el hombre al cual ustedes estaban 
esperando! ¡Este es él! ¡Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas!”. Ahí está la sanidad en las Alas.
 “Si yo le tocare solamente el borde de Su vestido…”. Busque 
la palabra “borde” en Levítico o en Deuteronomio o en algún 
sitio por allí; usaban esa túnica, y había unos cordones; Jesús 
usaba una. Ahora, el borde, ella creía que si se lo tocaba, ella 
obtendría sanidad29.
 Y vean, en Su Segunda Venida Él viene con sanidad en Sus 
Alas. Y no tan solo los escogidos han tocado el borde de esas 
Alas, sino que están y han estado debajo de Sus Alas, nos ha 
cubierto con Sus Alas; y ahí es la sanidad total; no tan solo de 
alguna enfermedad, sino del cuerpo completo, el cual Él…
 [Julio Á. Cruz (Pito): La vestidura de los sacerdotes].
 La vestidura… Hay una parte donde dice… Ese está bueno; 
y miren, donde dice: “Con su abertura en medio de él”. Ese es 
de Éxodo 39:23:

 Éxodo 39:23
 23 con su abertura en medio de él, como el cuello de un 
coselete, con un borde alrededor de la abertura, para que 
no se rompiese.

28 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación, págs. 53-54]
29 Mt. 9:20-22, Mr. 5:24-34, Lc. 8:43-48
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[Dr. José B. Pérez] Hay que… después leemos bien y buscamos 
información de eso; porque ese borde, al ella decir “el borde…”, 
“si	yo	 le	 toco	el	borde	de	Su	vestidura”,	se	 refiere	a	eso;	ella	
sabía que… Ah, lo de la mujer, sí:

 San Mateo 9:21 [TLA]30

 21 … Si tan solo pudiera tocar el manto de Jesús…

[JBP] Pero hay otro que dice: “El borde de Su vestidura”.

[JBP] Ahora, vean que… cómo hoy estamos recibiendo esa 
sanidad… ¿Este es? San Mateo. Aquí es donde dice:

 San Mateo 14:36
 36 y le rogaban que les dejase tocar solamente el borde 
de su manto;

[JBP]	¿Ve?	Está…	Se	refiere	a	ese	borde.

[Dr. José B. Pérez]	Pero	to-…	si	te	fijas…
 [Julio Á. Cruz (Pito): Este es en Rut].

 Rut 3:8
 8 Y aconteció que a la medianoche se estremeció aquel 
hombre, y se volvió; y he aquí, una mujer estaba acostada 
a sus pies.
 9 Entonces él dijo: ¿Quién eres? Y ella respondió: Yo 
soy Rut tu sierva; extiende el borde de tu capa sobre tu 
sierva, por cuanto eres pariente cercano.

30 TLA: versión bíblica Traducción en Lenguaje Actual
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[JBP] Ahí habla del borde también.
 O sea, hay algo importante ahí, con eso del borde, lo cual 
representa, vea, esas Alas de Moisés y Elías, en donde trae 
salud, sanidad31. Y no tan solo sanidad de alguna enfermedad, 
sino sanidad completa; porque Él al otro lado del río estaría 
redimiendo al pueblo; lo cual Israel está esperando: la redención, 
la cual pronto será una realidad.
 Está tan adelantado esto que, hay cosas que están pasando 
que uno cuando las ve, cómo se va moviendo todo y el por qué 
ellos están buscando…; como buscaron los hermanos de José: 
en aquel tiempo era por alimento, si no, morían; pero cómo hubo 
una aparente tragedia para que ellos se movieran a buscar…
 Y miren, en estos días (antier y ayer por la tarde, ayer tipo 
6:00 o 7:00 de la tarde), ahí varias cosas ya me informaron, y se 
está llevando a cabo ciertas cosas entre ellos, que solamente 
les puedo decir: las cosas van bien pero que bien adelantadas.
 Y el pueblo hebreo siempre ha sido una señal muy 
importante, ese es el reloj de Dios. Y las vamos hablando 
mientras se vayan cumpliendo, para no que se estorbe el 
Programa Divino y no sigan estas personas tratando de imitar 
y tratando de adelantarse a cosas que Dios está llevando a 
cabo; y más bien nos reservamos todas esas cositas. Pero les 
alerto de que va todo muy bien, y va bien adelantado, pero bien 
adelantado.
 Siempre hay entrelaces en todas las cosas, y siempre se 
van llevando a cabo las cosas en una forma progresiva: empieza 
como un bebé recién nacido, va creciendo… Cuando él decía 
que [WMB] “esto apenas estaba en pañales”32, o decía [WMB] 

31 Malaquías 4:2 (RVR 1909)
32 [Citas, pág. 1-B, párr. 10: 51-0413 “Las obras que yo hago dan 
testimonio de mí”, párr. 40]
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“en infancia”33.
 ¿Ve?, que va comenzando, va creciendo, un niño, ya 
camina, ya habla, ya…, y sigue y sigue y sigue, hasta que ese 
ministerio ya llega a una parte, una etapa, una fase madura.
 “Okey, ¿ya están maduros?, ¿están capacitados ya para 
llevar a cabo obras mayores? Ahora vamos entonces a obrar 
estas otras cosas”.
 Cada uno tiene su etapa, su fase. Por lo tanto, le pedimos a 
Dios que nos siga ayudando para llegar a ellas, y ser instrumentos 
en toda la plenitud que se pueda hablar, no a medias. Siempre 
pedimos lo máximo.
 Así que lo máximo pedimos: ¡Que Dios nos use totalmente 
a todos los escogidos, a mí también, en todo lo correspondiente 
a esta Tercera Etapa!
 Que Dios nos ayude y nos siga ayudando, para que todo 
sea conforme a la Obra y Programa Divino, y que Él se agrade 
de cada uno de nosotros.
 Vamos hacia esa meta, vamos hacia la meta de la 
perfección.	Por	lo	tanto,	no	se	aflija	si	todavía	quedan	cosas	que	
está arreglando, ¡si vamos hacia eso! Dios ha tenido paciencia 
con nosotros, no se desespere.
 —“¡Es que no salgo de esta situación!”.
 Pues ve paso a paso, no te preocupes, Dios te está 
ayudando. Mire, si… Dios ha sido paciente, pero también Él está 
desesperado (o sea, hablando acá entre nos), para que todo 
llegue	a	un	feliz	cumplimiento,	un	final	cumplimiento;	porque	Él	
lo que quiere de nosotros es que ya estemos en la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 ¿Qué padre no desea que sus hijos dejen de sufrir? ¡Claro 

33 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 
(T3): [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».]
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que sí! Y uno hace lo que tenga que hacer para que su hijo deje 
de sufrir.
 Pues miren, Él está haciendo Su parte, ahora corresponde 
al hijo también poner de su parte; y aunque haya momentos que 
se hablen duro por medio de la Palabra y nos dé fuete…, pero 
preferimos que sea Dios el que nos dé fuete y que nos corrija en 
todo lo que tengamos que corregir, para que estemos entonces 
en la posición correcta para recibir Sus bendiciones.
 Recuerden que todo se está llevando a cabo a la misma 
vez, y es una Obra que si no se detiene la persona y medita: 
“¡Oye!… esto, lo otro”, los mismos afanes de la vida lo van a 
envolver y no lo van a poner en posición de estar pendiente de 
las cosas que están pasando.
 Siempre él nos recomendaba: [WSS] “Saque un tiempito, 
un momentito. Cuando esté comiendo, luego de comer, 
ahí quédese un ratito meditando”. Si va a acostarse, pues 
acuéstese un poquito antes, no trate de acostarse cuando esté 
ya cabeceando, dormi-…, sino medite ahííí, y ahí se queda 
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 — [JBP] “Señor, ¿pero todo esto, así en esta forma, ahí, 
como lo estás llevando a cabo?”.
 Y Él siempre me dice:
 — [W] “Recuerda que así como te lo dije desde el principio: 
es una Obra rápida”.
 Y siempre yo le digo:
 — [JBP] “Pero recuerda, tienes que estar ahí Tú; porque si 
no estás Tú…”.
 — [W] “Es que Yo te lo dije desde el principio: que iba a 
estar contigo”.
 Porque recuerden que es la Obra del Espíritu Santo, y es Él 
el que hace todo. Decía Jesús: “Yo no hago nada de mí mismo, 
sino lo que yo veo al Padre hacer, eso yo hago”34.
 Y cada mensajero podía hablar así: “El Espíritu Santo es 
el que obra y está obrando en mí, es el que hace la Obra”. El 
hermano Branham cuántas veces lo decía. ¡Y el Ángel se lo 
repetía!, no crean que el Ángel… Le decía…, como se lo decía 
a David, se lo recordaba cada vez: “Recuerda que te saqué 
de allá de donde estabas, en el babote con las ovejas, de la 
majada, te saqué de ahí”35. O sea, se lo recordaba.
 Y usted puede también, cuando medite: “¿De dónde…? 
¿Dónde yo estaba? ¿Dónde yo estaba metido?”. Y que por la 
gracia de Dios nos sacó de ahí; que si no fuera por Él, ¡a lo mejor 
no estuviéramos ni vivos!; porque en tantas cosas nos hemos 
metido. Recuérdense eso, para que concienticen: ¿Quién era 
usted antes?
 Ahora, usted ve ahora: “¿Y quién soy yo ahora? ¡Wao! ¡Oh, 
Señor, Tú has hecho una obra milagrosa conmigo!”. Cada uno 
podrá decir: “No, conmigo fue mayor”. Bueno, cada uno sabe. 
Y ya luego veremos: “No, esto fue… esto sí que fue un milagro; 

34 San Juan 5:19, 8:28
35 2 Samuel 7:8 (RVR 1909)
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este sí que fue un milagro”. Yo puedo decir: “Yo he sido un 
milagro”. Y cada uno de ustedes también.
 Todos somos el milagro de Dios. Hoy estar aquí, vivos y 
conscientes de lo que Dios está llevando a cabo, ¡oh!, eso es 
algo grandioso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, cuando el hermano Branham, 
el Ángel le decía: [WMB] “Recuerda que lo que yo te decía que 
hicieras: tú lo hablabas, y yo hacía exactamente lo que yo te 
decía que hablaras”. O sea, ahí entre eso está la… página 12, 
párrafo 97, del libro de Citas, en la otra partecita [PÁG. 12]:

 9736 - “‘Tu segundo halón, cuando yo te dije que 
halaras más rápido y que guardaras silencio acerca de 
ello, fue cuando yo te daba las visiones para que supieras 
los secretos de los corazones de las personas, y mientras 
tú predecías lo que yo te decía, yo hacía exactamente lo 
que te decía…’”.

[JBP] Le aclaró ese pequeño detalle (¡Jej!): “No eras tú; era Yo 
el que hacía todo”.
 No era Moisés el que hablaba que vinieran las moscas; era 
el pensamiento de Dios hablado por boca de un profeta: “¡Que 
vengan moscas!”37. Ese era el asunto de Moisés, hablarlo; ya 
Dios tenía que crear las moscas donde no existieran.
 ¿No es Dios un Creador? ¿No puede Él después del río 
continuar redimiendo estos cuerpos, transformando nuestros 
cuerpos? ¡Claro que sí! Ese es el Dios Creador, ¡es el mismo 

36 [Cita 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] 
[Compilación, pág. 307]
37 [Éxodo 8:20-24] [Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-
56; pág. 361, párr. 153]
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que está hoy!; es el mismo que puede hoy llevar a cabo esa 
transformación completa.
 Por lo tanto, “CONQUISTANDO…”, ¿cómo fue el tema? 
“CONQUISTANDO LA TIERRA PROMETIDA AL OTRO LADO 
DEL RÍO”.
 Y tantas cosas que podemos seguir hablando, que no hay 
forma de detenernos en cuanto a las promesas y al cumplimiento 
de lo que Dios está llevando a cabo. Todo está cumpliéndose al 
pie de la letra, todo va conforme al Programa y Plan Divino; todo 
va conforme a como él me habló que sería esta Tercera Etapa: 
[WSS] “Esto va a ser así, va a ser así, va a ser así”. Me habló de 
nombres y de personas. Era duro escuchar todo eso, aunque ya 
muchas de esos yo sabía.
 — [WSS] “¿Recuerdas que te dije tal cosa de este y de esta 
y de esta y de esta? ¡Cuídate de ellos!”.
	 —	[JBP]	“Sí,	pero	hasta	ahora	no	tengo	ninguna	dificultad	
con ninguno, bueno, hasta donde yo sé”.
 — [WSS] “¡Jumj! Cuídate (me decía), cuídate”.
 Y mira, exactamente, exactamente todo se ha cumplido así. 
Por lo tanto, no hay ni que hablar de nombres porque ya se 
sabe.
 O sea, el escogido, vea, es entendido y sabe. Más bien nos 
da tristeza, son [WSS] “dignos de lástima”, porque después que 
han hecho una labor grande (aparentemente), para Dios eso no 
vale de nada.
 ¿No construyeron muchos y ayudaron a hacer el arca? Y 
solamente Noé con su familia se metieron. ¿Dónde estaban los 
demás? Se fueron, no creyeron; ellos trabajaban por su salario, 
pero no creyeron el Mensaje. Se requería creer el Mensaje de 
Noé; y que la única escapatoria era esa. Y tenían que dar el 
paso a dejar todo: el mundo, familia y todo.
 Yo me imagino que había por allí algunos que trabajaron en Conquistando la tierra prometida...43
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la brea, y en esto y lo otro, y eran panas de Noé; y no…:
 —“Mira, vamos para adentro que… recuerda, todo este 
tiempo yo he venido predicando eso”.
 —“Es que no ha caído ni una chispa de gota, Noé, chico, 
¡¿cómo tú te crees que yo voy a entrar ahí?! ¿Qué yo le voy 
a decir a mi esposa? Si yo tengo trabajo en otro sitio, ya me 
ofrecieron trabajo en tal sitio, en tal sitio; y… ¿cómo me voy a 
desaparecer así?”.
 —“Pero ven, acuérdate que…, ya casi nos consideramos 
familia, todos estos años juntos”.
 —“No, Noé, no puedo hacer eso, ¿cómo me voy a meter 
allá?, ¿qué le voy a decir a mi familia?”.
 —“Olvídate de tu familia, métete tú, te estoy hablando a ti. 
Es más, te voy a dar la oportunidad: el arca es grande, tráete a 
la familia”.
 —“No, pero es que…, es que ellos no van a querer venir”.
 Y al otro día:
 —“Mira, les dije y te lo dije: no quieren venir, meterse ahí 
dentro; no creen en tu Mensaje”.
 Vean, todo eso así pasó; no crean que fue… Noé trataba de 
que entraran, fueron 120 años predicando eso; ya eran más que 
compañeros de trabajo, eran más que eso; de seguro dormían 
juntos por allí en una esquina. Pero vean, “no es del que quiere 
ni del que corre, es Dios que tiene misericordia”38.
 Ahora, Dios ha tenido misericordia con nosotros, que no tan 
solo hemos estado trabajando en la Obra de Dios, sino que somos 
parte, y hemos entrado a Su Programa, y pertenecemos a Su 
Programa, y adentro estamos recibiendo de Sus bendiciones: al 
otro lado del río.
 Al otro lado del río, vean, es donde nos encontramos, ¡al 
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otro lado del río La Plata!, y aquí está representado toda la 
América Latina, el Caribe, y en todos los lugares…
 [Julio Á. Cruz (Pito): Lo cruzamos].
 Lo cruzamos: estábamos en Cidra y cruzamos a Cayey, al 
otro lado.
 Y al otro lado de… y La Plata, como leímos allí que él 
escribió: [WSS] «La Plata — Redención, la Redención». O sea 
que cruzamos para el lugar de la redención, en donde estaría 
Dios obrando en medio del pueblo para la redención de nuestros 
cuerpos.
 ¡Qué mensaje tan hermoso!: Al otro lado del río: nuestra 
redención.
 Porque es lo que estamos recibiendo, desde adentro hacia 
afuera: ese cambio desde nuestro interior; cambiando célula 
sobre célula, quitando las células malas por células buenas; y 
cuando viene a ver ya estamos con todas las células como Dios 
las vio desde antes de la fundación del mundo.
 Por eso cuando Él nos ve: “Ya casi falta poco, ya están 
dorando bien, ya está casi casi… Esta déjame echarla más al 
fueguito para que - ponerla más al calientito”, que piensa que 
porque tiene una esquinita friita va por ahí por los placeres del 
mundo: “¡Ve!, ¡echa para acá!”.
 Son cosas que uno habla y formas que uno habla, y muchos 
quizás	 se	 identifican:	 “¡Oye! Tienes razón. Quizás me desvié 
en esto un poquito”. ¡Arrímese bajo las Alas!, toque el borde de 
Sus vestidos para que siga sanando, y siga preparándose para 
obtener las promesas.
 Recuerden que lo que muestra que todavía estamos en 
esta etapa y en esta fase en que fallamos es porque estamos 
en estos cuerpos. Por lo tanto, conscientes de eso, vamos 
marchando día a día, sin desanimarnos por nada, sino que 
seguimos para adelante. Conquistando la tierra prometida...45
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 Y situaciones que nos bajen en el camino, eso sigue 
mostrando que todavía necesitamos ese nuevo cuerpo y que 
necesitamos luchar más; y que con luchas o sin luchas vamos a 
llegar.
 Así que no se desanimen nunca, nunca, ¡por nada! No hay 
por qué desanimarnos; más bien es esforzarnos y ser valientes; 
y Dios estará siempre con nosotros ayudándonos en todo 
momento. ¿Él no le dijo eso a Josué? ¿O cree que iba a ser 
“pellizco de ñoco” pasar al otro lado? Nooo, iba a haber una 
lucha, iba a haber una batalla; y Él se lo dijo de antemano:
 —“Esfuérzate, sé valiente, porque Yo estaré contigo 
dondequiera que vayas”39.
 —“Ah, pues si estás conmigo…”.
 Se lo dije yo también a él mismo:
 — [JBP] “Si tú estás conmigo yo no tengo problema, 
hacemos lo que haya que hacer”.
 — [WSS] “Ve, porque yo estaré contigo, y yo seré en tu 
boca (¡Jej!), todo lo que hablares al pueblo de Israel”, tanto el 
celestial como el terrenal. Tan sencillo como eso.
 Es el Mensaje Final de Dios para el pueblo del Israel celestial 
y del Israel terrenal.
 Y pueden decir: “¿Y cuál mensaje?, ¿qué mensaje?”.
 ¡Jejeje! El Mensaje fue traído; el Mensaje es el cumplimiento 
de lo que fue traído. Nosotros nada más, con nuestra presencia, 
en el lugar donde vamos, somos el Mensaje. ¡Jajaja! Y eso es 
palabra grande. ¡Usted es el Mensaje!
 Aquellos que dicen: “¿¡Cuál mensaje!?”. Es que ese no 
tiene mensaje, ese es un espíritu del diablo; por eso es que no 
tiene mensaje, por eso es que dice eso: porque no conoce, no 
sabe lo que es el Mensaje.

39 Josué 1:9
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y Dios estará siempre con nosotros ayudándonos en todo 
momento. ¿Él no le dijo eso a Josué? ¿O cree que iba a ser 
“pellizco de ñoco” pasar al otro lado? Nooo, iba a haber una 
lucha, iba a haber una batalla; y Él se lo dijo de antemano:
 —“Esfuérzate, sé valiente, porque Yo estaré contigo 
dondequiera que vayas”39.
 —“Ah, pues si estás conmigo…”.
 Se lo dije yo también a él mismo:
 — [JBP] “Si tú estás conmigo yo no tengo problema, 
hacemos lo que haya que hacer”.
 — [WSS] “Ve, porque yo estaré contigo, y yo seré en tu 
boca (¡Jej!), todo lo que hablares al pueblo de Israel”, tanto el 
celestial como el terrenal. Tan sencillo como eso.
 Es el Mensaje Final de Dios para el pueblo del Israel celestial 
y del Israel terrenal.
 Y pueden decir: “¿Y cuál mensaje?, ¿qué mensaje?”.
 ¡Jejeje! El Mensaje fue traído; el Mensaje es el cumplimiento 
de lo que fue traído. Nosotros nada más, con nuestra presencia, 
en el lugar donde vamos, somos el Mensaje. ¡Jajaja! Y eso es 
palabra grande. ¡Usted es el Mensaje!
 Aquellos que dicen: “¿¡Cuál mensaje!?”. Es que ese no 
tiene mensaje, ese es un espíritu del diablo; por eso es que no 
tiene mensaje, por eso es que dice eso: porque no conoce, no 
sabe lo que es el Mensaje.

39 Josué 1:9
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 ¡Benditos sean los que tienen el Mensaje!
 Entrar de lleno al Mensaje. ¡Jeje! ¿Quiénes han entrado de 
lleno al Mensaje? ¡Nosotros hemos entrado de lleno al Mensaje! 
¡Ese es el Mensaje! Aquí está el Mensaje: en hijos e hijas de 
Dios, siendo expresados esos atributos, siendo manifestados. 
¡Ahí está la plenitud de Dios desplegada en la Tierra, esos 
Títulos de Propiedad!
 Bueno, si seguimos hablando no hay dónde detenerse 
de hablar las bendiciones y lo grande que Dios está llevando 
a cabo en medio del pueblo, al otro lado del río, en donde 
estamos conquistando nuestra tierra prometida. Cada uno está 
conquistando su propia tierra.
	 ¡Siga	 conquistando	 su	 cuerpo	 eterno	 y	 glorificado!	 ¡Siga	
conquistando cada centímetro, cada milésima de esa tierra!
 Dios les bendiga y les guarde; y nos ayude siempre a llegar 
a esa meta de conquistar toda nuestra tierra.

[Dr. José B. Pérez] Y como Él decía: “No dejar ni una pezuña”. 
Eso está en el libro de los Números o Deuteronomio, mira a ver, 
o Éxodo. Éxodo debe ser. Ahí cuando él dice…, cuando estaban 
por salir… Éxodo 10:

 Éxodo 10:26
 26 Nuestros ganados irán también con nosotros; no 
quedará ni una pezuña; porque de ellos hemos de tomar 
para servir a Jehová nuestro Dios, y no sabemos con qué 
hemos de servir a Jehová hasta que lleguemos allá.

[JBP] “No quedará ni una pezuña”. O sea, eso es llevarse todo. 
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Él dijo en un mensaje que nos llevamos el carácter de acá40, así 
que imagínese, ¡todo!
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Hoy es 15 de agosto de este año 2024, en este tema muy 
importante, cosas que se han hablado acá; y meditamos, 
mientras lo leemos, lo escuchamos, y meditamos todo lo que 
fue hablado; y que Dios nos ayude a entender todo eso que fue 
hablado ahí. Y buscamos las Escrituras que ya…
 Miren, ahora es la forma más fácil para obtener un 
conocimiento más amplio de los temas: vamos a los Estudios 
Bíblicos, vemos esa cita y vemos lo que él escribió allí, y vemos 
lo	que	significa	cada	una	de	las	cosas,	y	entramos	en	esos	
tesoros en esa forma; ¡y hay tanta abundante Palabra ahí!
 Vean que así como se almacenó para nuestro tiempo: se 
almacena para el Milenio, en donde todo ese conocimiento se 
estará dando a conocer en el Milenio. Es hermosa esa labor que 
se está llevando a cabo. En este tiempo, vean, estamos también 
trabajando para el futuro. ¡Jeje! No tenemos límite.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.

40 • 2010-07-08 “El Ungido de Dios enviado para despertar a Israel”: 
[WSS] Y ahora, todo lo que obtenemos aquí en la Tierra es para tenerlo 
aquí en la Tierra, pero hay algo que usted se lleva con usted, una de las 
cosas es el carácter y la otra es la vida eterna, para todos aquellos que han 
recibido a Cristo como único y suficiente Salvador; por lo tanto, si se nos 
acaba esta vida terrenal, no nos preocupamos, tenemos una vida eterna 
con Cristo en Su Reino eterno.
• 2011-06-10 “Mas el que perseverare hasta el fin, éste será salvo”: 
[WSS] … porque lo importante no es vivir muchos años, lo importante 
es recibir a Cristo como Salvador y trabajar en la Obra del Señor, que 
es lo que nos llevamos luego, con el carácter también que obtengamos.
 Profesión o riquezas y fama, todo eso es pasajero, nada de eso se 
puede llevar la persona cuando muere, no se lo puede llevar para donde 
va; pero su carácter sí se lo lleva, y también lo que ha trabajado en la 
Obra del Señor, por cuanto será recompensado en el Reino de Dios…
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 Y muchas gracias por vuestra amable atención, y a todos 
los que están también escuchando en esta ocasión, y leyendo 
luego, más adelante, estas palabras de esta plática de esta 
ocasión, la cual ha sido para mí un gran privilegio y una bendición 
compartir con ustedes.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Amén.
 “CONQUISTANDO LA TIERRA PROMETIDA AL OTRO 
LADO DEL RÍO”�
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Viernes, 16 de agosto de 2024
(Primera actividad)

San Juan, Puerto Rico

La decisión trascendental
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo allá al misionero Miguel Bermúdez 
Marín en Bogotá, Colombia; y todos los ministros, hermanos y 
hermanas que se encuentran en esta ocasión de hoy: viernes, 
16 de agosto de este año 2024.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes, y ya estar próximamente llegando por ahí, y 
tener compañerismo con ustedes en la actividad que tendremos 
el domingo.
 Estuvimos acá grabando algunas palabritas, que van a 
escuchar que están un poco con ruido del aeropuerto; se va a 
intentar quitar quizás algún ruido con el equipo que se usa para 
minimizar los ruidos, pero lo importante es que quedó grabado 
lo que se habló ahí; y le pedí a los muchachos para pasárselo 
a ustedes para que escucharan, y compartir con ustedes lo que 
se estuvo hablando en esas palabras que se grabaron.
 Y estén orando por las actividades del domingo y también 
la de esta noche: que Dios nos dé todo lo que sea hablado 
para esta noche, y también el domingo. Lo cual esperamos 
una grande bendición por medio de la Palabra, del mensaje 
que estaremos viendo y escuchando; y también por todo lo que 
Dios nos estará dando para todos ustedes para esa ocasión del 
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tener compañerismo con ustedes en la actividad que tendremos 
el domingo.
 Estuvimos acá grabando algunas palabritas, que van a 
escuchar que están un poco con ruido del aeropuerto; se va a 
intentar quitar quizás algún ruido con el equipo que se usa para 
minimizar los ruidos, pero lo importante es que quedó grabado 
lo que se habló ahí; y le pedí a los muchachos para pasárselo 
a ustedes para que escucharan, y compartir con ustedes lo que 
se estuvo hablando en esas palabras que se grabaron.
 Y estén orando por las actividades del domingo y también 
la de esta noche: que Dios nos dé todo lo que sea hablado 
para esta noche, y también el domingo. Lo cual esperamos 
una grande bendición por medio de la Palabra, del mensaje 
que estaremos viendo y escuchando; y también por todo lo que 
Dios nos estará dando para todos ustedes para esa ocasión del 
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domingo próximo, que será en Bogotá, Colombia.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín; y ahí 
les dejamos el audio, lo cual se grabó en esta ocasión desde 
acá desde el aeropuerto.

AUDIO 1
[Dr. José B. Pérez] No podía entonces hacer lo que iba a hacer 
luego, lo que le mandó a hacer Dios a Elías. Pero Eliseo se 
pudo haber enganchado, se hubiese ido; estaba abierta ahí la 
dimensión para irse, podía “coger un pon”1, (como decimos); 
pero	él	prefirió	quedarse.
 Y fíjate que cuando él dice: “Si me vieres, te será concedida 
esa doble porción”2, pero lo que lo mantuvo en la Tierra y lo dejó 
fue el manto, fue la Espada. “Manto” es la Palabra, “la Espada”: 
la Palabra, que eso representa la Palabra.
 Pudo haberse ido allí; pero por cuanto la Palabra él la dejó, 
no se podía ir con ella.
 Yo pude haberme ido con William; pude haberme ido. Eso 
yo no lo he hablado así…, pero tuve la oportunidad de irme con 
él. Si yo me iba, ahí sí, eso que él decía, que [WSS] “el pueblo 
tenía que pasar por la tribulación”3. [Bruno: Se volvía a repetir] 
Se iba a repetir otra vez. O sea que, al él dejar la Espada, que 
es el Título de Propiedad, en este caso se cumple.
 Como todo tiene múltiples cumplimientos: la Espada, pues 
sabes que es la Palabra; el manto es la Palabra; el Título es 
Palabra, porque es un libro abstracto4. Y donde ves que encaja… 

1 [“Coger pon”: Solicitar a alguien que te transporte gratis / (Dar un 
aventón, tirar a la pasada, ir de pato, que te arrastren, que te den un 
chance, un jalón, que te acerquen, que te hagan el aguante)]
2 2 Reyes 2:9-15
3 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
4 Los Sellos, pág. 70, párr. 63
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todo lo que es, que tiene que ver con la Palabra…
 En este caso, si él no llega a volver…
 Se cumple ahí Apocalipsis 10: ese Ángel Fuerte 
descendiendo con el Título; ¿ve?, tiene un ángulo. Otro ángulo: 
es el Mensajero a Israel, porque Apocalipsis 10 es el Mensajero 
a Israel, con el Título entregándoselo a un hombre, y siete 
truenos emiten sus voces.
 Al él dejar el manto, en este caso pues el Título, 
automáticamente le es mandada una comisión.
 Pero cuando él regresa, si no llega a llevar a cabo esa labor 
de ese hombre decir: [JBP] “Yo voy a ir, yo asumo eso”…
 ¿Ve? Eliseo asumió… todo lo que no hizo Elías lo asumió 
Eliseo: “Entonces pues yo voy a hacer… eso que tú no has 
hecho lo voy a hacer yo”. Ungió a Hazael… A Jehú lo mandó 
a… a uno de los dos mandó a que lo ungieran; no fue él; pero lo 
hizo porque fue por mandato de él5.
 Y ahí también muestra que hay… Mira, yo no… Hay cosas 
aquí que… Pero mira eso, una de las cosas que muestra ahí es 
que… (lo que yo he estado hablando) que hay ministros que van 
a tener ese conocimiento, que podrán hacer esa labor de Elías, 
y van en el nombre de Elías; van a tener esa misma autoridad 
que Elías.
 En esa parte pues, el ministerio de Elías en su segunda 
manifestación era ahí… [Bruno: Tener el manto] Es tener el 
manto. [Bruno: Porque no va a tirar como le tiró a Eliseo, se lo 
va a tirar…] Se lo da; esa es la revelación que reciben.
 Pero fíjate que lo mismo que hizo Eliseo luego lo hizo él, 
esa persona que fue a ungir; y no tuvo que ir él. Mira hasta 
dónde es extendida esa doble porción que recibió Eliseo, hasta 
esa otra persona que fue (después buscamos el nombre de esa 

5 2 Reyes 9:1-13
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persona).
 Pero ¿ve que…? Pero tú… Eso está bien hermoso eso ahí, 
cuando tú ves que él pudo haberse ido. [Bruno: Tú también] Y 
yo que me pude haber ido. La sexta dimensión estaba abierta, 
era cuestión de pasar. [Bruno: Un portal].
 Pero pasó lo mismo que pasó con Elías: estaba en el mon-
… allá arriba, tenía todo; tenía a Dios presente allí como el 
silbo apacible; pero tenía Dios ahí cuidándolo en el fuego, en el 
terremoto… (que no estaba Dios allí); eso era las luchas y todo6. 
Y él dijo: “No, yo voy a ir”.
 Lo mismo. El mundo está ahora en lo peor, el mundo está 
en lo peor; y la persona que tenga la oportunidad de irse y no 
pasar por eso, arranca y se va. Tiene que tener una percepción 
ahí profética, y ser un espíritu de profeta para poder ver más 
allá. [Bruno: Más vale obediencia que sacrificio]. Porque, ¿de 
qué le valía irse?, si todo un pueblo se iba a perder.
 Si él se quedaba allá arriba, los 7000 no hubiesen entrado.
 [Bruno: Era la Obra…] Se echaba a pique.
 Si había que sellar esos 144.000, más los escogidos que 
faltaban para recibir la Fe de Rapto, ¿quién iba a hacer esa 
labor? Dios tenía a ese preparado ya, a ese instrumento, para 
que…, en la forma que Él lo tenía; como él decía: [WSS] “Le 
guste o no le guste a la gente, pero si…”7. [Bruno: Se hubieran 

6 1 Reyes 19:1-18
7 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 30 (f), pág. 
234 (T1)]: [Tomo 47 “Una brecha de veinte años”, pág. 77]: 1985-06-
02 “El Verbo hecho carne”: [WSS] Pero Dios ni complace ni tiene que 
complacer el orgullo y las exigencias de los seres humanos. Dios no tiene 
que hacer lo que la gente diga o quiera que Dios haga. Dios lo único que 
tiene que hacer es lo que Él ha prometido en Su Palabra. Fuera de eso Él 
no tiene que hacer otra cosa, porque Él no está para complacerle el gusto 
a la gente, sino para cumplir Su propósito, Su Programa; le guste o no le 
guste a la gente.
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quedado sin la Piedra de Corona]. Sí, sin…
	 ¿Qué	prefiere	la	gente:	quedarse	para	los	juicios	divinos	o	
recibir lo que Dios estaba…?
 Pero son, muchas veces, tercos (la gente), y mezquinos con 
el alma, pensando que como no se cumplió en la forma que 
ellos querían, pues entonces rechazan al que Dios deja; que 
se lo pudo haber llevado, y entonces “no tenían ni la soga ni la 
cabra” (como decimos).
 Se fue el hermano William, dejó el instrumento, y no lo 
quieren.
 Ah, ¿y si Dios se lo hubiese llevado? Entonces no tenían ni 
al hermano William ni tampoco al que iba a traer la Fe de Rapto. 
¡Jaj!
 [WMB] “Una decisión trascendental has tomado”,	se	reflejó	
aun hasta en el hermano Branham, “una gran porción te espera 
del Cielo, porque una gran… la decisión que tomaste”. “PARADO 
EN LA BRECHA” y hay algunos que hablan de eso8.
 O sea, en la decisión que tomó Eliseo allí, el hermano 
Branham	 tipifica,	 representa,	 a	 bastantes	 en	 toda	 su	 vida;	 y	
todo,	todo,	todo,	todo:	este	mensajero	es	el	más	que	refleja	lo	
que Dios estaría haciendo; él y su ministerio y todo, es el que 
refleja	todo	lo	que	Dios	está	haciendo	hoy.
 Pero por esa decisión trascendental…
 [Bruno: ¡Gracias! Gracias a Dios que decidiste 
correctamente]. Sí. ¿Sabes lo que es…? [Bruno: Dios te 
bendiga].
 ¿Tú sabes lo que es tener…? Mira, es como la decisión que 

8 [Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 
2023/dic/13 (miércoles), pág. 8 (f), pág. 58 (T3)] [Citas, pág. 54, párr. 
464: 61-0402 “El verdadero sello de Pascua”, párrs. 150-151] [Estudio 
Bíblico #385, 2024/feb/11-3 (domingo), págs. 40-41 (f), págs. 230-231 
(T2): 65-0221M “Casamiento y divorcio”, párrs. 44-46]
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tenía Jesús en el Getsemaní. Si Él llega ahí a decir: “No, yo no 
voy a pasar por eso, no voy a pasar por ir - ¿para ir a predicar 
en la quinta dimensión! No, yo no voy para allá. Yo me quiero 
quedar acá. Total, me han ofrecido los reinos de este mundo, 
tengo todo; ¿para qué voy ahí a pasar por todo eso?”. Ahí está 
el humano hablando. Cuando dice: “Si fuere posible pasa…”, 
está el humano hablando ahí.
 Seguro todo eso le pasó. Dice que el Espíritu, dice el 
hermano Branham, dice que [WMB] el Espíritu lo dejó en el 
Getsemaní9. De seguro, en esos momentos, fue que ahí sintió 
hablar eso; la parte humana, no tenía el Espíritu ahí10.
 [Bruno: Como cuando Elías subió también al monte después 
de haber matado…]. Matado, sí, lo mismo. [Bruno: … lo dejó el 
espíritu y él quiso huir]. Huir… ajá.
 O sea que esa decisión ahí de Jesús fue clave. Se echaba a 
perder	todo-todo-todo,	todos	los	tipos	y	figuras,	todo	se	hubiese	
echado a perder; pero (¿ve?) tomó la decisión correcta. Dios 
estaba en la escena.
 Y ahora, fíjate que la decisión estaba; la pude haber tomado, 
una decisión distinta, porque uno tiene libre albedrío; y en el 
libre albedrío pues uno podía decidir.
 Eliseo pudo haberse aprovechado ahí. Esa es una escena 
hermosa, esa dimensión abierta, Dios mismo baja.
 Porque mira, Enoc caminó, tuvo que caminar; caminó con 
Dios y fue traspuesto11.
 Pero en este caso Dios mismo baja, le baja un carro, 
carroza, Él mismo, para recogerlo; no tuvo que caminar; se le 
abrió ahí - eso ahí. Y de seguro Eliseo: “¡Carros de Israel!”. Vio. 

9 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párr. 241: [WMB] 241 El Espíritu lo 
había dejado en el Huerto de Getsemaní.]
10 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
11 Génesis 5:24, Hebreos 11:5
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Eso fue lo que yo vi. Pude haberme montado, me pude haber 
ido.
 Este… Julián cuando…, cuando me vio…, porque yo entré 
bien así asombrado a la guagua. Pero pude haberme ido ahí.
 [Bruno: ¡Gracias a Dios que te quedaste!].
 Sí. Hay un Estudio que se habló de eso, ¿verdad?, de la 
decisión trascendental12.
 Hay un… Por eso es que dice… Por eso cuando dice que 
“viene el lloro y crujir de dientes”, es que…, y siempre se ha 
tocado eso, pero todavía no se sabe abiertamente o no se ha 
abierto, no se ha comprendido abiertamente, lo que es el lloro y 
el crujir de dientes. En cierta forma se cumple por las cosas que 
van a venir terribles, pero el…, la tristeza, es que van a conocer 
el	significado	completo	de	 la	decisión	que	se	 tomó,	y	ellos	 la	
despreciaron, esas personas que entran. Se van a quedar en la 
gran tribulación sin recibir las bendiciones, se van a dar cuenta 
ahí la decisión tan importante que se tomó, ¡por ellos mismos!; 
y ellos no aceptaron.
 O sea, se le va a abrir, se le va a dar ese conocimiento de 
todo lo que pudo haber pasado si no tomaba la decisión; y ellos, 
viendo ahora que él tomó la decisión, viendo que sí hubo una 
redención por todo ese pueblo… ¿Ve? [WMB] “Él viene para 
redimirnos”13, dice; y que fue efectuada esa redención…
 Fue, en la Primera Venida fue en lo espiritual, y ahora 
física; y ellos no recibieron eso. Por haber rechazado…: [WMB] 
“despreciaron la misericordia de Dios (¿ve?) por última vez”14. 
Ya no había misericordia después de ese año. Ese año era 

12 [Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 
2023/dic/13 (miércoles), pág. 8 (f), pág. 58 (T3)] [Estudio “la decisión 
trascendental”, 2023/dic/24-1 (domingo), (T4: pág. 149)]
13 Los Sellos, pág. 352, párr. 107
14 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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12 [Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 
2023/dic/13 (miércoles), pág. 8 (f), pág. 58 (T3)] [Estudio “la decisión 
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14 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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Eso fue lo que yo vi. Pude haberme montado, me pude haber 
ido.
 Este… Julián cuando…, cuando me vio…, porque yo entré 
bien así asombrado a la guagua. Pero pude haberme ido ahí.
 [Bruno: ¡Gracias a Dios que te quedaste!].
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abierto, no se ha comprendido abiertamente, lo que es el lloro y 
el crujir de dientes. En cierta forma se cumple por las cosas que 
van a venir terribles, pero el…, la tristeza, es que van a conocer 
el	significado	completo	de	 la	decisión	que	se	 tomó,	y	ellos	 la	
despreciaron, esas personas que entran. Se van a quedar en la 
gran tribulación sin recibir las bendiciones, se van a dar cuenta 
ahí la decisión tan importante que se tomó, ¡por ellos mismos!; 
y ellos no aceptaron.
 O sea, se le va a abrir, se le va a dar ese conocimiento de 
todo lo que pudo haber pasado si no tomaba la decisión; y ellos, 
viendo ahora que él tomó la decisión, viendo que sí hubo una 
redención por todo ese pueblo… ¿Ve? [WMB] “Él viene para 
redimirnos”13, dice; y que fue efectuada esa redención…
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para… [Bruno: terminar] terminar.
 Mira cómo entró, luego que él regresó, un huracán terrible 
en Puerto Rico: ¡un desastre total! Y después de eso, ahí podía 
venir un terremoto, y después de eso podía venir otro huracán, 
¡y jamás se iba a levantar! Ni Puerto Rico ni todos los que… - 
países que iban en esa escala.
 Pero por cuanto alguien asumió una posición, una decisión, 
¡ug-ug! [como cuando se frena –Ed.]: se pararon, se detuvo; ahí 
es que entonces es hablado a los cuatro ángeles que detuvieren 
esos - las cuatro esquinas de la Tierra, para que no soplase 
viento alguno [Bruno: Apocalipsis 7], para sellar a los 144.00015.
 No iba a… Lo próximo que iba a ocurrir después era la guerra 
atómica, era lo próximo. El tiempo que estaba ahí oculto, en el 
cual no se sabía nada… ¡Pues claro!, si era el Séptimo Sello, 
era el silencio que iba a haber. Nadie se imaginaba qué iba a 
pasar. ¡Puff! Era para acabar todo, se supone que se acabara 
todo ya allí.
 Pero ahí es que se abre ese misterio: ¡pum!, y hay un 
silencio. Entonces nadie conocía nada. Cuando viene el 
cumplimiento, muchos: “No, eso no es así. No, eso no es así. 
No puede ser. Imposible que sea así”. Entonces lo que se ponen 
a pensar es: “No, es que él va a regresar”. Pero no ven, porque 
no conocieron. Nunca nunca se habló de cómo iba a ser.
 Es grande la decisión que se tomó [Bruno: ¡Gloria a Dios!]. 
¡Pssss chacho! Exactamente la misma que tomó Jesús (como 
te dije), en el Getsemaní.
 Eso salió ahorita, lo de Eliseo, ¿viste?, más claramente. Ahí 
se abrió esa dimensión. Y tú unes eso con lo que pasó esos 
días - ese día… [Bruno: Se va abriendo]. Pude… poco a poco 
se va tiran-… Yo no - Había dicho que cada vez se iba a ir 

15 Apocalipsis 7:1-4
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abriendo - hablando más, más, más, de lo que había pasado 
ese día.
 Pero Dios tenía un plan ya… Él se lo va mostrando, mostrando, 
al mensajero, mostrando al mensajero, mostrando…; no es de 
cantazo. Se va llevando a cabo la Obra, y va cumpliendo todo 
lo que tenía que ser cumplido y tiene que ser cumplido; y ahí se 
va llevando a cabo la Obra. A un paso va Dios, va el mensajero 
y va el pueblo.
 [Bruno: Eso que acabas de hablar es muy grande, cómo 
Eliseo se pudo ir ahí, y también tú tuviste la oportunidad de 
marcharte]. Sí. Pude haberme ido, sí…; pero se hubiese 
quedado todo el pueblo.
 ¿Qué van a…? Exactamente lo mismo que sen-… pasé esa 
experiencia ahí ese día; que vi y sentí decir: “Pero ¿y qué van 
a decir ahora?, ¿qué…? ¿cómo se van a quedar ellos ahí… 
solos?”, ¿ve?
 [Bruno: Si el grano de trigo no cae ([JBP] no cae) en tierra y 
muere ([JBP] Sí), él solo queda ([JBP] Sí)].

[Dr. José B. Pérez] Pero todo eso se va a ir abriendo. O sea, eso 
que voy a leer ahora va con esto que hemos hablado, cómo el 
hermano	William	reflejaba	eso.	Porque	cualquiera	puede	decir:	
“Pero es que él se fue”. ¿Y por qué estaba diciendo y dijo que 
[WSS] “si yo no regresaba…”, o “yo no… si yo me iba, yo no 
podía presentarme allá”? Mira.
 [Jorge: “Nunca he deseado presentarme solo…”].
 Pero ¿de qué…? Ah, ese es del 3 de septiembre:
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[“Por amor a los escogidos”] [PÁGS. 10-11]
Domingo, 3 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 10] En el mes de junio ya [se] me había dicho 
que había llegado el tiempo de partir, pero por amor a los 
escogidos le pedí más tiempo para estar con ustedes; porque 
si me iba yo solo, quedarían ustedes pasando por la gran 
tribulación. Por lo tanto, le pedí más tiempo al Señor, y me 
fue concedido más tiempo para estar con ustedes.
 El caso era que ya tenía que partir; pero como a Ezequías 
le fueron añadidos 15 años, al rey de Judá, a mí me ha sido 
añadido más tiempo para continuar con ustedes hasta tener 
la fe para ser transformados y poder ser llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Nunca he deseado presentarme solo allá, sino con todos 
ustedes, en la presencia del Señor para la Cena de las Bodas 
del Cordero. Así que me fue concedido más tiempo, hasta 
llegar a completar la labor que corresponde a este tiempo 
final.

[JBP] Ahí está hablando el Espíritu Santo.
 ¿Este, viste lo de ahorita? [Bruno: Sí] [WSS] “Nunca he 
deseado presentarme solo”.
 El Espíritu Santo, cuando salió de Jesús el Día de Pentecostés, 
que fue…; o sea, Él dejó Su Espíritu Santo; y dice en un lugar que 
[WSS] «nunca fue retirado el Espíritu Santo de la Iglesia»16.
 Por lo tanto, para regresar el Espíritu Santo nuevamente 

16 Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), pág. 30 (f), pág. 228 
(T1): 63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párr. 167 - [WSS] 
«Donde Dios le dio el poder a Su Iglesia fue el Día de Pentecostés, y no 
se lo ha quitado».

La decisión trascendental62

[“Por amor a los escogidos”] [PÁGS. 10-11]
Domingo, 3 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 10] En el mes de junio ya [se] me había dicho 
que había llegado el tiempo de partir, pero por amor a los 
escogidos le pedí más tiempo para estar con ustedes; porque 
si me iba yo solo, quedarían ustedes pasando por la gran 
tribulación. Por lo tanto, le pedí más tiempo al Señor, y me 
fue concedido más tiempo para estar con ustedes.
 El caso era que ya tenía que partir; pero como a Ezequías 
le fueron añadidos 15 años, al rey de Judá, a mí me ha sido 
añadido más tiempo para continuar con ustedes hasta tener 
la fe para ser transformados y poder ser llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Nunca he deseado presentarme solo allá, sino con todos 
ustedes, en la presencia del Señor para la Cena de las Bodas 
del Cordero. Así que me fue concedido más tiempo, hasta 
llegar a completar la labor que corresponde a este tiempo 
final.

[JBP] Ahí está hablando el Espíritu Santo.
 ¿Este, viste lo de ahorita? [Bruno: Sí] [WSS] “Nunca he 
deseado presentarme solo”.
 El Espíritu Santo, cuando salió de Jesús el Día de Pentecostés, 
que fue…; o sea, Él dejó Su Espíritu Santo; y dice en un lugar que 
[WSS] «nunca fue retirado el Espíritu Santo de la Iglesia»16.
 Por lo tanto, para regresar el Espíritu Santo nuevamente 

16 Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), pág. 30 (f), pág. 228 
(T1): 63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párr. 167 - [WSS] 
«Donde Dios le dio el poder a Su Iglesia fue el Día de Pentecostés, y no 
se lo ha quitado».

La decisión trascendental 62

[“Por amor a los escogidos”] [PÁGS. 10-11]
Domingo, 3 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 10] En el mes de junio ya [se] me había dicho 
que había llegado el tiempo de partir, pero por amor a los 
escogidos le pedí más tiempo para estar con ustedes; porque 
si me iba yo solo, quedarían ustedes pasando por la gran 
tribulación. Por lo tanto, le pedí más tiempo al Señor, y me 
fue concedido más tiempo para estar con ustedes.
 El caso era que ya tenía que partir; pero como a Ezequías 
le fueron añadidos 15 años, al rey de Judá, a mí me ha sido 
añadido más tiempo para continuar con ustedes hasta tener 
la fe para ser transformados y poder ser llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Nunca he deseado presentarme solo allá, sino con todos 
ustedes, en la presencia del Señor para la Cena de las Bodas 
del Cordero. Así que me fue concedido más tiempo, hasta 
llegar a completar la labor que corresponde a este tiempo 
final.

[JBP] Ahí está hablando el Espíritu Santo.
 ¿Este, viste lo de ahorita? [Bruno: Sí] [WSS] “Nunca he 
deseado presentarme solo”.
 El Espíritu Santo, cuando salió de Jesús el Día de Pentecostés, 
que fue…; o sea, Él dejó Su Espíritu Santo; y dice en un lugar que 
[WSS] «nunca fue retirado el Espíritu Santo de la Iglesia»16.
 Por lo tanto, para regresar el Espíritu Santo nuevamente 

16 Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), pág. 30 (f), pág. 228 
(T1): 63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párr. 167 - [WSS] 
«Donde Dios le dio el poder a Su Iglesia fue el Día de Pentecostés, y no 
se lo ha quitado».

La decisión trascendental62

[“Por amor a los escogidos”] [PÁGS. 10-11]
Domingo, 3 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 10] En el mes de junio ya [se] me había dicho 
que había llegado el tiempo de partir, pero por amor a los 
escogidos le pedí más tiempo para estar con ustedes; porque 
si me iba yo solo, quedarían ustedes pasando por la gran 
tribulación. Por lo tanto, le pedí más tiempo al Señor, y me 
fue concedido más tiempo para estar con ustedes.
 El caso era que ya tenía que partir; pero como a Ezequías 
le fueron añadidos 15 años, al rey de Judá, a mí me ha sido 
añadido más tiempo para continuar con ustedes hasta tener 
la fe para ser transformados y poder ser llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Nunca he deseado presentarme solo allá, sino con todos 
ustedes, en la presencia del Señor para la Cena de las Bodas 
del Cordero. Así que me fue concedido más tiempo, hasta 
llegar a completar la labor que corresponde a este tiempo 
final.

[JBP] Ahí está hablando el Espíritu Santo.
 ¿Este, viste lo de ahorita? [Bruno: Sí] [WSS] “Nunca he 
deseado presentarme solo”.
 El Espíritu Santo, cuando salió de Jesús el Día de Pentecostés, 
que fue…; o sea, Él dejó Su Espíritu Santo; y dice en un lugar que 
[WSS] «nunca fue retirado el Espíritu Santo de la Iglesia»16.
 Por lo tanto, para regresar el Espíritu Santo nuevamente 

16 Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), pág. 30 (f), pág. 228 
(T1): 63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párr. 167 - [WSS] 
«Donde Dios le dio el poder a Su Iglesia fue el Día de Pentecostés, y no 
se lo ha quitado».



La decisión trascendental 63

a Dios tiene que ser con Su Iglesia, en donde está vaciado el 
Espíritu Santo desde el Día de Pentecostés; allí fue en lenguas, 
acá son columnas de fuego.
 Y cuando él dice: [WSS] “Nunca he deseado presentarme 
solo”. Y tú dices: “¡Pero si se fue!, ¿qué pasó? ¿Y esa profecía 
dónde está cumplida?”. Ahí está, lo que yo hablé ahorita; ahí se 
cumple plenamente: Si yo me iba, iba a pasar (¿ve?) lo mismo: 
iba a quedar solo.
 Y por cuanto él ahí dice que [WSS] “nunca he deseado 
presentarme solo allá, sino con ustedes en la Cena”, eso se va 
ahora a cumplir hasta que la labor sea completada (que dice allí) 
con el instrumento que Él tiene.
 Y se va a cumplir eso que él dijo: “No se va a presentar el 
mensajero solo nunca”; porque ya eso fue hablado, ya fue un 
deseo del Espíritu Santo ahí. Sí… Y es el mismo que está obrando 
en	este	tiempo	final	operando	esos	ministerios,	el	cual	tiene	ese	
sentir. Automáticamente ahí se va a cumplir eso de que no se va 
a presentar solo.
 Y cualquiera podrá decir: “Pero si se fue”.
 ¡Tienes que ver a dónde voló!, dónde está ese Espíritu de 
Dios, dónde está el Ángel del Pacto, para dónde cogió. Si se fue 
ese velo de carne, entonces ¿dónde está!
 ¡Y es tan fácil ir a la historia y ver lo que Dios hizo, chico!, 
¡tss!, que no…, la misma sencillez y el mismo patrón que Dios 
viene	 haciendo.	Al	 final	 entonces	 no	 creen	 lo	 que…,	 entonces	
echan a la basura lo que Dios ha estado haciendo de edad en 
edad. Entonces nunca creyeron lo que Dios hacía: que se llevaba 
a un mensajero y levantaba a otro, se llevaba a un mensajero 
y levantaba a otro. [Bruno: Nunca entendieron]. ¿Ve? Nunca 
entendieron eso, porque…
 Y ahora pasa lo mismo. Pues tienen que ver dónde voló ese 
Espíritu: dónde está, dónde está el Dios de Elías hoy. ¡Pues tiene La decisión trascendental63
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que estar en una persona! Entonces se cumplen esas palabras: 
que dijo que no iba a presentarse solo allá.
 Pero por cuanto hubo esa decisión trascendental ahí… Eso 
puede ir con lo otro que hablamos ahorita: cómo esa decisión fue 
tan clave, tan importante. Y teniendo la oportunidad.
 Ahora, ¿cuántos hubiesen hecho esa decisión?, ¿cuántos 
hubiesen tomado esa decisión teniendo al frente todo…? [Bruno: 
Branham no quería regresar]. ¿Ve?, ¡no quería regresar! Estaba 
allá ya…
 O sea, es como…, ese día yo…, es como decir (a punto de 
caramelo): “¿Me voy, o me quedo por los…?”.
 Sí… [Bruno: El amor del Espíritu Santo]. Ajá…
 Y entonces esas palabras ahí de…, acuérdate que eso fue el 7 
de septiembre - 3 de septiembre que habló, ¿o 13 de septiembre? 
Pasó un año y pico; y entonces esa ahí fue la decisión de que si 
se… (¿13?) [Jorge: 3]. 3 de septiembre… 3 de septiembre, sí, 
2017, él habló.
 Pero después, ya cuando se va a ir: [WSS] “Bueno, ahora 
tienes la decisión tú: ¿qué vas a hacer: o te vas, o te vas a 
quedar?” (¡Jaj!). Ahora, ¿cuántos…?, ¿ve?, se hace la pregunta 
uno: ¿cuántos se hubiesen quedado?, ¿cuántos hubiesen 
arrancado y hubiesen huido?
 Ahí es donde luego van a saber esa decisión tan grande que 
se hizo. Fue la misma decisión importante que tuvo Jesús. La 
tenía en Sus manos ahí. Pudo haberse quedado con todo, pero 
solo. Entonces, ¿de qué le valía? De nada. No fue egoísta, sino 
que fue justo. Y ahora…, no, pues si a Él le gusta, a Dios le gusta 
el compañerismo. Entonces, ¿qué iba a hacer yo: irme solo? 
No… Como decimos: No es negocio - no era negocio.
 Fue un buen negociante, fue un buen negociante ahí; fue el 
mejor negocio que se hizo. Los dos mejores negocios que se han 
hecho. La decisión trascendental64
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 Uno habla del negocio que hizo Jacob, porque fue importante: 
la Bendición de la Primogenitura17; ahí ya vemos un negocio que 
se hizo. Pero de los dos más importantes fue: la Primera Venida y 
la Segunda Venida.
 Porque ellos tuvieron en las manos la decisión… 
Aparentemente cualquiera podía decir: “Pero Jesús, tienes… 
¡tienes todo, chico!, ¿te vas a…?”. Aparentemente fue un mal 
negocio; y ese fue el mejor que hizo. Y en la Segunda Venida 
también: el mejor negocio que se ha hecho ha sido ese. ¡Jej! Ya 
van a ver… si valió la pena o no valió la pena ese negocio. [Bruno: 
¡Amén!]

[Dr. José B. Pérez] Después lo… Esa es la que hablamos ahorita, 
la 464 de Citas [PÁG. 54]:

 MENSAJE EN FRANCÉS DADO AL HERMANO 
BRANHAM
 46418 - “[150] ‘Porque tú has escogido la senda angosta, 
la vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’.
 Ahora, aquí, ahora este hombre, ahora vigilen cómo 
está escrito. Ustedes pueden ver que está escrito en palabras 
extranjeras.
 ‘Tú has escogido la decisión correcta y precisa y ella es 
Mi vía’.
 Bendito Dios. ‘Ella es mi vía’, él dijo.
 ‘Por causa de esta decisión tan importante, una porción 
enorme del Cielo te espera’.

17 Génesis 25:29-34
18 [Cita 464: 61-0402 “El verdadero sello de Pascua”, párrs. 150-
151] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 331] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 
(viernes), págs. 31-32 (f), págs. 89-90 (T2)]
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 Él nunca había oído acerca de la visión, vean, ustedes 
recuerdan la visión”.

[JBP] Y “la visión”, el hermano William, yo creo que él escribe: 
[WSS] «Carpa» o algo.

 464 - “[150] ‘Qué decisión tan gloriosa tú has hecho’. 
(¿Ven?).
 ‘Esto en sí mismo…’.
 Ahora aquí está. De aquí en adelante yo no entiendo.
 ‘Esto en sí mismo es lo que… (paréntesis grandes 
alrededor de ello)… lo cual dará y hará llegar a pasar la 
tremenda Victoria en el Amor Divino’.
 151 No sé lo que eso significa: ‘Esto hará llegar a pasar’. 
Tal vez en la pequeña carpa, uno 
de estos días, puesta allá atrás, Él 
va a darlo a conocer”.

[JBP] ¡Jajaja! ¿Ve que…? 
Y yo creo que ahí escribe19: [WSS] «12 x 20».

[JBP]	¿Pero	viste?	En	el	hermano	Branham,	ahí	Dios	lo	reflejó	
todo en él, esa tremenda decisión, una tremenda decisión.
 La decisión trascendental que tuvo ahí Jesús, y la decisión 
trascendental que tuve yo [Bruno: Gloria a Dios]; son las dos más 
importantes. [Bruno: Gracias…].
 Después unes esto con lo otro, se lo pasas a él para que lo 
gra-… [Bruno: Claro que sí] lo una. Es medio… Es un audio quizás 
un poco bien informal, y ahí con toda la bulla aquí del aeropuerto, 
pero lo importante es que quedó captado lo que se habló.

19 [Estudio “El reto para identificar dónde está el Dios de Elías (El reto 
y sus personajes)”, 2024/jun/01 (sábado), pág. 28 (f) (T1)]
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 Desde allí estoy… desde ahorita estaba, este, eso ahí 
dándome vueltas…; cuando me senté, desde allí; y mira todo lo 
que salió ahí.
 Después lo… vamos a tener que andar con un coso de esos 
enganchado siempre. [Risas] O sea, este tiene 2 o 3 ahí.
 Se entra a un ambiente bonito.
 ¿Hoy es qué? Viernes, 16 de agosto del 2024.
 Bueno, Dios los bendiga y les guarde.
 Esa es la decisión…: “LA DECISIÓN TRASCENDENTAL” 
sería el tema. Está bastante escueto; o sea, escueto en la forma 
de grabar, como se grabó, pero… Ahora hay silencio, jajaja. 
[Risas] Pero quedó; lo importante es que quedó ahí grabado y se 
siguió repitiendo las cositas que no estaban a lo mejor tan claras 
ahorita por el ruido.
 [Bruno: Todo comenzó por lo del Dios justo].
 Dios justo.
 [Bruno: Dios es un Dios justo y esa decisión fue…]
 Fue justa, sí…, sí.

AUDIO 2
Ya Josué era el que estaba designado por Dios para pasar al 
pueblo a la tierra prometida. Si Dios no se llevaba a Moisés iban 
a quedarse unos con Moisés.
 Pero miren, ya Dios le había dicho a Moisés que no iba a 
pasar. ¿Y qué iba a pasar? Se iban a quedar al lado de acá de la 
tierra prometida sin cruzar, porque ya Dios le había dicho que no 
iba a pasar20.
 Si Moisés no llega a morir, se iban a quedar (todo ese grupo) 
ahí con él, e iban a morir con Moisés en ese lado. No iban a seguir 
a Josué. Muchos, de seguro, no le iban a hacer ni caso a Josué; 

20 Números 20:1-13, 27:12-14
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uno que otro nada más, quizás.
 Pero ya Dios le había dictaminado que no iba a entrar.
 Pero mira cómo no fue una obra que hizo Josué paralela 
a la de Moisés, con la labor de entrarlos a la tierra prometida. 
No. Primero Dios se lleva al mensajero y entonces arranca ese 
ministerio con Josué.
 Pero ¡mira eso!, si llega a dejarlo vivo, junto ahí, paralelo al 
ministerio de Josué, de pasarlo a la tierra prometida, Moisés se 
iba a quedar…:
 —“Pero vente, Moisés, con nosotros”.
 —“No, yo no puedo desobedecer a Dios. Dios me dijo que 
no”.
 —“Pues nos vamos a quedar contigo entonces”.
 Y se hubiesen quedado sin la promesa de la tierra prometida.
 Y Dios, mira…, dice que [WSS] “si yo no hubiese regresado…, 
me hubiese ido - no hubiese regresado… Porque yo no quería 
presentarme solo allá”, y viene entonces Dios y se lo lleva. “¡Adiós 
cará! ¿Pero qué pasó?”.
 Es que si lo hubiese dejado él no iba a ministrar; aun si 
hubiese quedado y se hubiese recuperado, hubiese estado bien: 
se - hubiese estado en la casa, o quizá iba a las actividades; y la 
gente entonces: “No, si no predica Fulano yo no voy a pasar - yo 
no voy a ir. Él de seguro está recibiendo del Señor y está allí 
guardadito en la casa”.
 Se iban a empezar a llevar a cabo todas estas actividades: 
“No. No vamos a apoyar eso, porque él está allí…”.
 ¿Ve? Pero volvemos a un Dios justo. Todo eso va de la 
mano: que Dios se lleva al mensajero, y entonces ya está el 
pueblo supuesto a seguir ese otro mensajero. Los que se quedan 
mirando y diciendo que no, y se quedan atrás, luego se van a dar 
cuenta.
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ESTUDIO BÍBLICO #438
VIERNES, 16 DE AGOSTO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, y a todos los ministros y hermanos 
y hermanas en los diferentes países, y todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, hoy viernes 16 de agosto de este año 2024.
 Buscamos en Efesios, capítulo 6, verso 10 en adelante, 
donde nos dice:

 Efesios 6:10
 10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el 
Señor, y en el poder de su fuerza.
 11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que 
podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.
 12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, 
sino contra principados, contra potestades, contra los 
gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes 
espirituales de maldad en las regiones celestes.
 13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para 
que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado 
todo, estar firmes.
 14 Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la 
verdad, y vestidos con la coraza de justicia,
 15 y calzados los pies con el apresto del evangelio de la 
paz.
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 16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis 
apagar todos los dardos de fuego del maligno.
 17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del 
Espíritu, que es la palabra de Dios;

[JBP]	Y	ahí	al	final	escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21, 1:16, 
2:12» (eso es de Apocalipsis), y: [WSS] «Hebreos 4:12-13».

JÓVENES LUCHANDO
CONTRA EL ENEMIGO INVISIBLE

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 23 de julio de 2010

São Paulo, Brasil

[Dr. José B. Pérez] Y dice en este mensaje, que también tiene 
un parecido a este tema, el cual nuestro hermano William lo 
tituló:

LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de febrero de 2002
Bogotá, Colombia
 La lucha que toda persona tiene en contra del diablo, 
ese enemigo invisible con esas huestes malignas, se lleva 
siempre a cabo en el tiempo que le toca vivir a la persona Estudio Bíblico #43872
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conforme al Programa de Dios.
 O sea, una persona no puede luchar en contra del 
diablo en la edad y dispensación allá de Adán o de Set, 
o de Noé, o de Moisés - o de Abraham o de Moisés, ¿por 
qué? Porque ya esos son tiempos que son historia; y los 
que tuvieron que luchar en contra del diablo, ese enemigo 
invisible con esas huestes invisibles malas, pues ya los 
que tenían que luchar en contra, lucharon en contra de ese 
enemigo invisible, y obtuvieron la victoria hasta donde les 
fue concedida esa victoria.
 Ahora, encontramos que muchas personas fueron 
afectados grandemente por ese enemigo invisible en el 
tiempo que les tocó vivir, la edad y dispensación que les 
tocó vivir, donde tuvieron la lucha en contra del enemigo, 
el cual (el enemigo), el cual luchó en contra de esas 
personas de Dios.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CONFLICTO ENTRE DIOS 
Y SATANÁS”1, nos dice el reverendo William Branham en la 
página 16 de este mensaje, dice:

 104 Pero ¿ven?, ¿cuál es mi tema? El conflicto. El 
conflicto. Satanás trata de hacerlo a uno razonar sobre 
ello, pero no lo vaya a hacer usted.
 105 Pero después que usted llega a ser un cristiano, 
entonces usted está fortificado por la Palabra y por 
cualquier promesa en la Palabra. ¡Fuiu! Realmente no 
sabía que iba a decir esto. ¿Ven? Así es, cuando uno llega 
a ser un cristiano, uno es puesto detrás de la Palabra de 
Dios. ¿Ven?

1 [62-0531 “El conflicto entre Dios y Satanás”, párrs. 104-105]
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[JBP] O sea, vean, como la Escritura ahí de Pablo; sería la 
Armadura.

 [105] … uno es puesto detrás de la Palabra de Dios. 
¿Ven? Ahora, ahí está la fortaleza de uno, la seguridad. 
¡Oh, mi hermano! Cada promesa allí es de uno. Lo único 
que uno tiene que hacer es extender la mano y cogerla 
([JBP] o tomarla), y avanzar con Ella. “¿Cómo sabe usted 
que va a funcionar?”. Yo no sé cómo va a funcionar. 
“Explíquemelo”. Yo no sé cómo. Lo único que sé es que 
Dios les dio a Sus hijos el mejor plan de ataque que ellos 
pudieran tener, y lo 
mejor con qué atacar, 
porque Él conoce cómo 
el enemigo obra.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Dios conoce cómo obra el enemigo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Encontramos a Adán y Eva en esa lucha. Vean 
ustedes, Eva perdió esa lucha, el enemigo la venció, pero 
Dios no la abandonó; tampoco abandonó a Adán, el cual 
salió en ayuda de su esposa, por lo cual pecó él también.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “LA MÁS GRANDE 
BATALLA JAMÁS PELEADA”2, ahí nos habla el hermano 
Branham de ellos que se salieron; vean, se salieron de detrás 
de ese Escudo; y mira lo que aquí pasa cuando se sale de esa 
Armadura y queda la persona desarmada. En la página 42 de 
este mensaje nos dice:

 294 Aquí tenemos las tácticas del 
diablo. ¿Cómo las reconocemos? 
Tengo apuntadas varias citas de las 

Escrituras, en las cuales veremos la manera como él vino 
a estas personas e hizo las mismas cosas. La táctica del 
diablo ha sido siempre la de tratar de hacer que la gente 
descrea la Palabra de Dios. Escuchen bien, soldados de 
la Cruz. Cuando usted deja de creer [o duda] una sola 
Palabra de la Biblia escrita de Dios, allí mismo queda 
desarmado.
 295 ¿Lo crees, hermanita? [El hermano Branham le 
habla a la hermana enferma. –Ed.].
 296 Usted queda desarmado. Y se está dando ya por 
vencido. Póngase toda la armadura de Dios, porque 
estamos en una batalla. Amén. Lo que Dios dice es la 
verdad; “mas la palabra del hombre es mentirosa”. ¿Ve 
usted? Pero tan pronto como él [le engaña y] le hace 
escuchar una sola cosita, porque esa es su táctica, allí 
mismo usted queda desarmado.

[JBP] Y ahí ese “allí mismo queda desarmado” lo subraya, toda 
esa oración.

2 [62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 294-298]
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estamos en una batalla. Amén. Lo que Dios dice es la 
verdad; “mas la palabra del hombre es mentirosa”. ¿Ve 
usted? Pero tan pronto como él [le engaña y] le hace 
escuchar una sola cosita, porque esa es su táctica, allí 
mismo usted queda desarmado.

[JBP] Y ahí ese “allí mismo queda desarmado” lo subraya, toda 
esa oración.

2 [62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 294-298]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “LA MÁS GRANDE 
BATALLA JAMÁS PELEADA”2, ahí nos habla el hermano 
Branham de ellos que se salieron; vean, se salieron de detrás 
de ese Escudo; y mira lo que aquí pasa cuando se sale de esa 
Armadura y queda la persona desarmada. En la página 42 de 
este mensaje nos dice:

 294 Aquí tenemos las tácticas del 
diablo. ¿Cómo las reconocemos? 
Tengo apuntadas varias citas de las 
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vencido. Póngase toda la armadura de Dios, porque 
estamos en una batalla. Amén. Lo que Dios dice es la 
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usted? Pero tan pronto como él [le engaña y] le hace 
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Y al principio de este párrafo, a la izquierda escribe: [WSS] 
«Tácticas».

 297 ¿Cuántas cosas tuvo que escuchar Eva? Una sola. 
Y cuando lo hizo, ella quedó desarmada. ¿Qué hizo el 
diablo? Entró muy sutilmente a su mente y a su espíritu, 
y de este modo fue ella pervertida. ¿Correcto? Ella fue 
pervertida en el mismo instante que quedó desarmada, 
cuando descreyó la Palabra de Dios. ¿Ven? Aquí vemos 
sus tácticas.
 298 [Mas] los soldados de Dios tienen orden de 
“vestirse con toda la armadura de Dios”. ¿Correcto? Si 
quiere anote esta Escritura, se encuentra en Efesios 6:10-
13 ([JBP] esa fue la que leímos al principio). Fue la que leímos 
hace un rato, y ese es nuestro texto. Bien. Noten: “Vestíos 
de toda la armadura de Dios”. Si ustedes disponen de 
tiempo, regresemos a esa Escritura por un momento, para 
ver las partes que componen la armadura de Dios. Bien. 
Comencemos con el verso 10. Presten ahora atención. 
Vamos a hallar toda la armadura de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Así la raza humana fue destituida de la gloria 
de Dios, la raza humana perdió el derecho a nacer en esta 
Tierra con un cuerpo teofánico de la sexta dimensión y 
un cuerpo físico eterno, porque la paga del pecado es la 
muerte3.

3 Romanos 6:23
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Y al principio de este párrafo, a la izquierda escribe: [WSS] 
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“vestirse con toda la armadura de Dios”. ¿Correcto? Si 
quiere anote esta Escritura, se encuentra en Efesios 6:10-
13 ([JBP] esa fue la que leímos al principio). Fue la que leímos 
hace un rato, y ese es nuestro texto. Bien. Noten: “Vestíos 
de toda la armadura de Dios”. Si ustedes disponen de 
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ver las partes que componen la armadura de Dios. Bien. 
Comencemos con el verso 10. Presten ahora atención. 
Vamos a hallar toda la armadura de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Así la raza humana fue destituida de la gloria 
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un cuerpo físico eterno, porque la paga del pecado es la 
muerte3.

3 Romanos 6:23
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William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Así la raza humana fue destituida de la gloria 
de Dios, la raza humana perdió el derecho a nacer en esta 
Tierra con un cuerpo teofánico de la sexta dimensión y 
un cuerpo físico eterno, porque la paga del pecado es la 
muerte3.

3 Romanos 6:23
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Y al principio de este párrafo, a la izquierda escribe: [WSS] 
«Tácticas».

 297 ¿Cuántas cosas tuvo que escuchar Eva? Una sola. 
Y cuando lo hizo, ella quedó desarmada. ¿Qué hizo el 
diablo? Entró muy sutilmente a su mente y a su espíritu, 
y de este modo fue ella pervertida. ¿Correcto? Ella fue 
pervertida en el mismo instante que quedó desarmada, 
cuando descreyó la Palabra de Dios. ¿Ven? Aquí vemos 
sus tácticas.
 298 [Mas] los soldados de Dios tienen orden de 
“vestirse con toda la armadura de Dios”. ¿Correcto? Si 
quiere anote esta Escritura, se encuentra en Efesios 6:10-
13 ([JBP] esa fue la que leímos al principio). Fue la que leímos 
hace un rato, y ese es nuestro texto. Bien. Noten: “Vestíos 
de toda la armadura de Dios”. Si ustedes disponen de 
tiempo, regresemos a esa Escritura por un momento, para 
ver las partes que componen la armadura de Dios. Bien. 
Comencemos con el verso 10. Presten ahora atención. 
Vamos a hallar toda la armadura de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Así la raza humana fue destituida de la gloria 
de Dios, la raza humana perdió el derecho a nacer en esta 
Tierra con un cuerpo teofánico de la sexta dimensión y 
un cuerpo físico eterno, porque la paga del pecado es la 
muerte3.

3 Romanos 6:23
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 Y ahora, la raza humana quedó cautiva, esclavizada, en 
el reino de las tinieblas, del diablo, ese reino invisible el 
cual se manifiesta por medio de cosas visibles y tangibles 
en esta dimensión terrenal.
 Vean, el diablo allá, cuando engañó a la raza humana, 
al engañar a Eva lo hizo (se manifestó) a través de la 
serpiente, un ser visible; por lo tanto, el enemigo invisible 
se metió dentro de la serpiente, que era visible, y a través 
de la serpiente le habló a Eva y engañó a Eva.

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que nos dice en el libro de Citas, en 
la página 62, el párrafo 547 nos dice:

 5474 - “[35] … tanto como tenemos 
aquí.
 36 Un diablo casi ni es dañoso a 
menos que él pueda tener alguna cosa en 
qué trabajar”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «El diablo 
no puede hacer daño si no tiene con 
quién trabajar».
 Y a la derecha escribe: [WSS] «La 
serpiente, Caín, Judas, el anticristo, 
la bestia» (todo eso hacia abajo). [WSS] 
«Apoc. 12:1-17, 17:1-18, 19:19-21, 20:1, 20:8, 20: , 
13:1».

4 [Cita 547: 62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 
35-37] [Estudio “La restauración al Edén”, 2023/nov/29 (miércoles), 
págs. 25-26 (f), págs. 141-142 (T5)]
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 Y ahora, la raza humana quedó cautiva, esclavizada, en 
el reino de las tinieblas, del diablo, ese reino invisible el 
cual se manifiesta por medio de cosas visibles y tangibles 
en esta dimensión terrenal.
 Vean, el diablo allá, cuando engañó a la raza humana, 
al engañar a Eva lo hizo (se manifestó) a través de la 
serpiente, un ser visible; por lo tanto, el enemigo invisible 
se metió dentro de la serpiente, que era visible, y a través 
de la serpiente le habló a Eva y engañó a Eva.

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que nos dice en el libro de Citas, en 
la página 62, el párrafo 547 nos dice:

 5474 - “[35] … tanto como tenemos 
aquí.
 36 Un diablo casi ni es dañoso a 
menos que él pueda tener alguna cosa en 
qué trabajar”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «El diablo 
no puede hacer daño si no tiene con 
quién trabajar».
 Y a la derecha escribe: [WSS] «La 
serpiente, Caín, Judas, el anticristo, 
la bestia» (todo eso hacia abajo). [WSS] 
«Apoc. 12:1-17, 17:1-18, 19:19-21, 20:1, 20:8, 20: , 
13:1».

4 [Cita 547: 62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 
35-37] [Estudio “La restauración al Edén”, 2023/nov/29 (miércoles), 
págs. 25-26 (f), págs. 141-142 (T5)]
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 Y ahora, la raza humana quedó cautiva, esclavizada, en 
el reino de las tinieblas, del diablo, ese reino invisible el 
cual se manifiesta por medio de cosas visibles y tangibles 
en esta dimensión terrenal.
 Vean, el diablo allá, cuando engañó a la raza humana, 
al engañar a Eva lo hizo (se manifestó) a través de la 
serpiente, un ser visible; por lo tanto, el enemigo invisible 
se metió dentro de la serpiente, que era visible, y a través 
de la serpiente le habló a Eva y engañó a Eva.

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que nos dice en el libro de Citas, en 
la página 62, el párrafo 547 nos dice:

 5474 - “[35] … tanto como tenemos 
aquí.
 36 Un diablo casi ni es dañoso a 
menos que él pueda tener alguna cosa en 
qué trabajar”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «El diablo 
no puede hacer daño si no tiene con 
quién trabajar».
 Y a la derecha escribe: [WSS] «La 
serpiente, Caín, Judas, el anticristo, 
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«Apoc. 12:1-17, 17:1-18, 19:19-21, 20:1, 20:8, 20: , 
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35-37] [Estudio “La restauración al Edén”, 2023/nov/29 (miércoles), 
págs. 25-26 (f), págs. 141-142 (T5)]
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 Y ahora, la raza humana quedó cautiva, esclavizada, en 
el reino de las tinieblas, del diablo, ese reino invisible el 
cual se manifiesta por medio de cosas visibles y tangibles 
en esta dimensión terrenal.
 Vean, el diablo allá, cuando engañó a la raza humana, 
al engañar a Eva lo hizo (se manifestó) a través de la 
serpiente, un ser visible; por lo tanto, el enemigo invisible 
se metió dentro de la serpiente, que era visible, y a través 
de la serpiente le habló a Eva y engañó a Eva.

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que nos dice en el libro de Citas, en 
la página 62, el párrafo 547 nos dice:

 5474 - “[35] … tanto como tenemos 
aquí.
 36 Un diablo casi ni es dañoso a 
menos que él pueda tener alguna cosa en 
qué trabajar”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «El diablo 
no puede hacer daño si no tiene con 
quién trabajar».
 Y a la derecha escribe: [WSS] «La 
serpiente, Caín, Judas, el anticristo, 
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[JBP] Sigue diciendo [Citas] [PÁG. 62]:

 547 - “[36] Él tiene… ¿Ustedes recuerdan aquellos 
diablos que fueron echados fuera de Legión? Ellos 
tenían… ellos querían hacer más travesuras, así que ellos 
querían meterse en los puercos. Así que diablos tienen 
que tener alguna cosa en qué obrar, alguien por medio de 
quién obrar.
 37 Y ese es el modo que Dios hace también. Él tiene que 
tenernos. Él está dependiendo de nosotros para obrar por 
medio de nosotros”.

[JBP] Vean, así como Dios obra por medio de seres humanos, 
el diablo, Satanás, también obra por medio de seres humanos.

Él escribe ahí arriba: 
[WSS] «La cabeza necesita un cuerpo para obrar».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] El diablo no puede hacer nada si no tiene a 
quién usar. Por lo tanto, para poder luchar contra el 
enemigo invisible, el enemigo de Dios invisible (el cual, 
por consiguiente, es enemigo de todos los hijos de Dios), 
tenemos que vigilar los instrumentos a través de los cuales 
el diablo quiere hacerle daño a los hijos de Dios…

Estudio Bíblico #43878

[JBP] Sigue diciendo [Citas] [PÁG. 62]:

 547 - “[36] Él tiene… ¿Ustedes recuerdan aquellos 
diablos que fueron echados fuera de Legión? Ellos 
tenían… ellos querían hacer más travesuras, así que ellos 
querían meterse en los puercos. Así que diablos tienen 
que tener alguna cosa en qué obrar, alguien por medio de 
quién obrar.
 37 Y ese es el modo que Dios hace también. Él tiene que 
tenernos. Él está dependiendo de nosotros para obrar por 
medio de nosotros”.

[JBP] Vean, así como Dios obra por medio de seres humanos, 
el diablo, Satanás, también obra por medio de seres humanos.

Él escribe ahí arriba: 
[WSS] «La cabeza necesita un cuerpo para obrar».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] El diablo no puede hacer nada si no tiene a 
quién usar. Por lo tanto, para poder luchar contra el 
enemigo invisible, el enemigo de Dios invisible (el cual, 
por consiguiente, es enemigo de todos los hijos de Dios), 
tenemos que vigilar los instrumentos a través de los cuales 
el diablo quiere hacerle daño a los hijos de Dios…

Estudio Bíblico #438 78

[JBP] Sigue diciendo [Citas] [PÁG. 62]:

 547 - “[36] Él tiene… ¿Ustedes recuerdan aquellos 
diablos que fueron echados fuera de Legión? Ellos 
tenían… ellos querían hacer más travesuras, así que ellos 
querían meterse en los puercos. Así que diablos tienen 
que tener alguna cosa en qué obrar, alguien por medio de 
quién obrar.
 37 Y ese es el modo que Dios hace también. Él tiene que 
tenernos. Él está dependiendo de nosotros para obrar por 
medio de nosotros”.

[JBP] Vean, así como Dios obra por medio de seres humanos, 
el diablo, Satanás, también obra por medio de seres humanos.

Él escribe ahí arriba: 
[WSS] «La cabeza necesita un cuerpo para obrar».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] El diablo no puede hacer nada si no tiene a 
quién usar. Por lo tanto, para poder luchar contra el 
enemigo invisible, el enemigo de Dios invisible (el cual, 
por consiguiente, es enemigo de todos los hijos de Dios), 
tenemos que vigilar los instrumentos a través de los cuales 
el diablo quiere hacerle daño a los hijos de Dios…
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[JBP] Sigue diciendo [Citas] [PÁG. 62]:

 547 - “[36] Él tiene… ¿Ustedes recuerdan aquellos 
diablos que fueron echados fuera de Legión? Ellos 
tenían… ellos querían hacer más travesuras, así que ellos 
querían meterse en los puercos. Así que diablos tienen 
que tener alguna cosa en qué obrar, alguien por medio de 
quién obrar.
 37 Y ese es el modo que Dios hace también. Él tiene que 
tenernos. Él está dependiendo de nosotros para obrar por 
medio de nosotros”.

[JBP] Vean, así como Dios obra por medio de seres humanos, 
el diablo, Satanás, también obra por medio de seres humanos.

Él escribe ahí arriba: 
[WSS] «La cabeza necesita un cuerpo para obrar».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] El diablo no puede hacer nada si no tiene a 
quién usar. Por lo tanto, para poder luchar contra el 
enemigo invisible, el enemigo de Dios invisible (el cual, 
por consiguiente, es enemigo de todos los hijos de Dios), 
tenemos que vigilar los instrumentos a través de los cuales 
el diablo quiere hacerle daño a los hijos de Dios…
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[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar donde dice…, vamos a ver si 
es la 524 de Citas, porque él dice ahí: “El enemigo de Dios es el 
enemigo de los hijos de Dios”. Sí, en la página 60, párrafo 524, 
nos dice:

 5245 - “[281] El diablo no tiene poder en nosotros. Él 
ni siquiera puede destruirnos, cuando este tabernáculo 
es destruido; ‘porque si este tabernáculo terrenal es 
destruido, nosotros ya tenemos uno esperándonos’. Él no 

puede hacernos daño, porque toda cosa 
que es nuestro enemigo es Tu enemigo, 
porque nosotros somos Tuyos”.

[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Estrella de David. (¡Jej!).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] … y hay que estar siempre a la defensiva, para 
evitar que el diablo le haga daño a los hijos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Aquí en el mensaje “SOLAMENTE UNA 
VEZ MÁS, SEÑOR”6, en la página 33 nos dice:

 141 ¡Déjame decir esto, amigo mío: Mejor 
es que destruyas a tu enemigo, antes de 

5 [Cita 524 (523 antigua revisión): 61-1112 “Una verdadera señal que 
se pasa por alto”, párr. 281]
6 [63-0120E “Solamente una vez más, Señor”, párrs. 113, 137, 141] 
[Estudio “Una vez más, Señor”, 2023/jul/25 (martes), págs. 32, 36-37, 
42-43 (f), págs. 46, 50-51, 56-57 (T5)]
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[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar donde dice…, vamos a ver si 
es la 524 de Citas, porque él dice ahí: “El enemigo de Dios es el 
enemigo de los hijos de Dios”. Sí, en la página 60, párrafo 524, 
nos dice:

 5245 - “[281] El diablo no tiene poder en nosotros. Él 
ni siquiera puede destruirnos, cuando este tabernáculo 
es destruido; ‘porque si este tabernáculo terrenal es 
destruido, nosotros ya tenemos uno esperándonos’. Él no 

puede hacernos daño, porque toda cosa 
que es nuestro enemigo es Tu enemigo, 
porque nosotros somos Tuyos”.

[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Estrella de David. (¡Jej!).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] … y hay que estar siempre a la defensiva, para 
evitar que el diablo le haga daño a los hijos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Aquí en el mensaje “SOLAMENTE UNA 
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 141 ¡Déjame decir esto, amigo mío: Mejor 
es que destruyas a tu enemigo, antes de 

5 [Cita 524 (523 antigua revisión): 61-1112 “Una verdadera señal que 
se pasa por alto”, párr. 281]
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que tu enemigo te destruya a ti!

[JBP] Ahí el hermano William escribe a la izquierda: 
[WSS] «Destruir al enemigo».

Y en la parte de atrás también escribe: [WSS] «Destruye a tu 
enemigo antes que él te destruya a ti».

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver aquí también, en este otro lugar: 
la 32 también miren aquí, párrafo…, este es el 137; dice, de este 
mismo mensaje “SOLAMENTE UNA VEZ MÁS, SEÑOR”:

 137 Mientras sus fibras 
comenzaron a endurecerse, 

[dijo]: “¡Déjame morir 
con ellos! Yo nací para 
destruirlos ([JBP] en “Yo nací para destruirlos”, lo subraya, 
vuelta redonda así, y lo subraya), déjame morir con ellos”.

[JBP] Escribe a la izquierda: [WSS] «Sansón».

 [137] Y sus fibras, sus músculos, se endurecieron, sus 
grandes músculos recibieron fuerzas ([JBP] ahí a la izquierda 
escribe): [WSS] «una vez más, Señor»; y el Espíritu Santo 
comenzó a moverse sobre él, y él torció esa columna con 

Su gran poder, y todo 
se vino abajo. Todo lo 
que necesitamos es una 
sincera oración: “¡Una 
vez más, Señor!”. Estudio Bíblico #43880
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[JBP] Y ahí lo subraya mucho. Y dibuja una Piedra Angular, y la 
flecha	hacia	 la	Piedra	Angular,	en	donde	dice	 “¡Una vez más, 
Señor!”.

[JBP] Ahora vean, ese que está representado ahí en Sansón, 
ese ha dicho: “¡Una vez más, Señor!”. Ahora vean cómo 
Apocalipsis 11 está mostrado en toda la historia bíblica, en los 
diferentes profetas, cómo han sido ellos instrumentos de Dios 
para llevar a cabo en cada tiempo, en el tiempo en que Dios 
los ha enviado, hacer la Obra en ese tiempo, pero también 
mostraban lo que sería la Primera Venida del Señor y también 
Su Segunda Venida.
 Ahora, miren lo importante ahí, que él aquí nos dice…, 
miren, en la página 26 también de este mismo mensaje; dice 
[“SOLAMENTE UNA VEZ MÁS, SEÑOR”]:

 113 Mas Sansón oró 
correctamente cuando dijo: “Señor, 
déjame morir con estos filisteos”. 
Él había fallado, sin embargo dijo: 
“Déjame 
morir”.

[JBP] Ahí lo subraya. Y él escribe al lado izquierdo: [WSS] 
«Sansón falló, pero pidió otra oportunidad».

[JBP] Sigue diciendo:

 [113] Tú debes estar dispuesto a morir con el enemigo 
que tiene victoria sobre ti. Tú debes de estar dispuesto a 
rendir tus propias ideas. Sansón estaba dispuesto a pagar 
el precio para poder obtener de nuevo el poder de Dios. Estudio Bíblico #43881
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el precio para poder obtener de nuevo el poder de Dios.
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[JBP] ¡Miren!, ¡qué tremendo!
 Ahora vean, todo eso plenamente viene a cumplirse en 
Apocalipsis 11, en ese instrumento en el cual Dios está llevando 
a cabo esa Obra bajo la Tercera Etapa, en donde el poder de 
Dios está primero siendo manifestado en abrir ese misterio de la 
Segunda Venida del Señor, lo cual es el contenido del Séptimo 
Sello, que le da a la Iglesia-Novia la Fe de Rapto.
 Ahora vean cómo el poder más grande es el poder de la 
revelación, más grande que un milagro físico.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en el mensaje que estamos leyendo [(RM) “LUCHANDO 
CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE DONDE ESTAMOS EN EL 
PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Encontramos que también afectó a Moisés. 
Vean, llegó un momento en que Moisés se molestó tanto 
contra el pueblo hebreo que trató mal al pueblo hebreo 
(o sea, se llenó de ira, esa ira del maligno); y él hirió la 
roca, la peña, dos veces, cuando Dios le dijo: “Háblale a la 
peña, y ella dará para el pueblo agua, y para sus animales 
también”7.
 Cuando la persona se llena de ira, recuerde, el enemigo 
invisible lo está ungiendo con ira. Y si usted no se da 
cuenta y se detiene, ¿qué va a suceder? El enemigo lo va a 
vencer en ese momento, y usted va a cometer algún error; 
como le pasó al profeta Moisés, un profeta dispensacional.

[JBP] Y después viene el lamento: “¡Sss!, oye pero… hice esto, 
me llené de ira”, ahí el diablo aprovecha y unge a esa persona 

7 Números 20:1-12
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con ira; y si no se da cuenta la persona, y no se detiene, como 
dice allí, y recapacita: “Espérate que esto no pertenece a Dios. 
Estoy molesto, estoy lleno de ira; mejor me tranquilizo, me voy 
a una esquina a cantar, a orar, a que se me pase todo, antes 
que cometa un error y haga algo que después me tenga que 
arrepentir”.
 Como le pasó a Moisés. Después fue…, cada vez le decía: 
“Ruego que me dejes pasar al otro lado”. Y en una le dijo: “¡Basta 
ya! No me hables de ese asunto”8. Ya era para Dios un asunto 
terminado eso que hizo Moisés. Si a Moisés no le fue permitido 
por eso que entró… ¡un mensajero dispensacional!
 O sea, tenemos que ser muy cuidadosos con el 
temperamento, porque fue el temperamento de Moisés el 
que le jugó una mala pasada a él; y miren: no entró a la tierra 
prometida.
 Toda persona que haga de la misma manera también está 
corriendo el riesgo que… no pasar a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo.

 [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]
 [WSS] Encontramos también al pueblo hebreo, el cual 
fue libertado por el Espíritu Santo, por Cristo, el Ángel 
del Pacto; encontramos que el pueblo hebreo fue vencido 
por el maligno cuando ellos adoraron el becerro de oro9; y 
luego también en otras ocasiones, como en aquella fiesta 
con las moabitas: ellos adoraron también a los demonios y 
entraron en ese ambiente del reino de las tinieblas, donde 
el diablo allí también los venció.

8 Deuteronomio 3:25-26
9 Éxodo 32:1-6
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terminado eso que hizo Moisés. Si a Moisés no le fue permitido 
por eso que entró… ¡un mensajero dispensacional!
 O sea, tenemos que ser muy cuidadosos con el 
temperamento, porque fue el temperamento de Moisés el 
que le jugó una mala pasada a él; y miren: no entró a la tierra 
prometida.
 Toda persona que haga de la misma manera también está 
corriendo el riesgo que… no pasar a la tierra prometida del 
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luego también en otras ocasiones, como en aquella fiesta 
con las moabitas: ellos adoraron también a los demonios y 
entraron en ese ambiente del reino de las tinieblas, donde 
el diablo allí también los venció.

8 Deuteronomio 3:25-26
9 Éxodo 32:1-6
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 [JBP] Más adelantito sigue diciendo:
 [WSS] (…) Por eso es que para los hijos de Dios 
en el Cuerpo Místico de Cristo está señalado que no se 
hagan yugos desiguales. Porque si un joven o una joven se 
enamora de un inconverso, esa otra persona va a inclinar 
el corazón del creyente hacia una religión pagana, o lo 
va a sacar completamente de todo lo espiritual; después 
no la van a dejar o no lo van a dejar ir a las actividades, 
o le van a estar peleando siempre, hasta que se canse la 
persona y ya deje de ir a las actividades; porque va a decir: 
“Vean, porque voy a las actividades tengo problemas en 
la casa; por lo tanto, voy a dejar de ir, y se me acaban los 
problemas en la casa”. Pero se le acaban los problemas 
en la casa y entonces los tiene con Dios, que son peores; 
como los tuvo el pueblo hebreo y como los tuvo el rey 
Salomón.
 Así que, para evitar esos problemas, Pablo les dice que 
no hagan yugo desigual10.
 El creyente, pues debe enamorarse de una creyente; 
la creyente debe enamorarse de un creyente; y casarse el 
creyente con una creyente, no con un incrédulo.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en Primera de Corintios, capítulo 
7… Porque vean, si ya (por otro lado), ya están casados con 
alguien que no es creyente, mire lo que dice Pablo en Primera 
de Corintios, capítulo 7, verso 10, dice:

 1 Corintios 7:10
 10 Pero a los que están unidos en matrimonio, mando, 
no yo, sino el Señor: Que la mujer no se separe del marido;

10 2 Corintios 6:14-18
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 11 y si se separa, quédese sin casar, o reconcíliese con 
su marido; y que el marido no abandone a su mujer.
 12 Y a los demás yo digo, no el Señor: Si algún hermano 
tiene mujer que no sea creyente, y ella consiente en vivir 
con él, no la abandone.
 13 Y si una mujer tiene marido que no sea creyente, y él 
consiente en vivir con ella, no lo abandone.
 14 Porque el marido incrédulo es santificado en la 
mujer, y la mujer incrédula en el marido; pues de otra 
manera vuestros hijos serían inmundos, mientras que 
ahora son santos.
 15 Pero si el incrédulo se separa, sepárese; pues no 
está el hermano o la hermana sujeto a servidumbre en 
semejante caso, sino que a paz nos llamó Dios.
 16 Porque ¿qué sabes tú, oh mujer, si quizá harás salvo 
a tu marido? ¿O qué sabes tú, oh marido, si quizá harás 
salva a tu mujer?

[JBP] Ahora vean cómo son las cosas; ya en casos así, ya 
sabemos cómo debemos actuar. Y los jóvenes deben orar a 
Dios para ese paso tan importante que estarán dando en su 
vida, y no buscar una persona que no sea creyente, no pegarle 
el ojo a alguien de afuera.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [(RM) 
“LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE DONDE 
ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Porque ¿qué comunión tiene el Templo de Dios 
con los ídolos? Ninguna.
 Por lo tanto, el pueblo de Dios es un pueblo separado 
por Dios, un pueblo santo, apartado por Dios; por lo Estudio Bíblico #43885
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tanto, no debe mezclarse con todo esto otro que el 
enemigo invisible de Dios hace usando instrumentos, los 
cuales utiliza, y ni ellos mismos saben que están siendo 
instrumentos del maligno.
 Ahora, podemos ver que, en esta lucha contra el 
enemigo invisible, tenemos que ver todos los ángulos en los 
cuales el enemigo invisible se manifiesta y obra en contra 
de Dios y de todo el Programa de Dios para cada edad y 
para cada dispensación, y obra —por consiguiente— en 
contra de los hijos e hijas de Dios; así como obró en contra 
del pueblo hebreo, que como pueblo o como nación es 
el pueblo de Dios; vean cómo obró y cómo los llevó a la 
destrucción.

[Dr. José B. Pérez] Lo mismo que nos habla en el mensaje 
“DOLORES DE PARTO”11, nos habla algo allí, lo cual en este 
tiempo	final,	miren,	dice	el	reverendo	William	Branham	en	la	
página 16, dice:

 90 Y encontramos que tuvimos una Segunda Guerra, 
Guerra Mundial, y sus dolores fueron mayores. Más 
terribles todo el tiempo, los dolores de parto de la Tierra. 
Ella por poco da a luz en el tiempo de la bomba atómica, 
porque eso destruiría a toda una ciudad. Fueron mayores 
que los dolores de la Primera Guerra Mundial, en 
destrucción de la Tierra.
 91 Ahora, ella conoce que el tiempo de dar a luz 
está a la mano. Por esa razón ella está tan nerviosa y 
confundida como se encuentra, es porque hay una bomba 
de hidrógeno y proyectiles del aire que podrían destruir 

11 [65-0124 “Dolores de parto”, párrs. 90-95] [Estudio “La Venida del 
Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 36-38 (f), págs. 72-74 (T1)]
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11 [65-0124 “Dolores de parto”, párrs. 90-95] [Estudio “La Venida del 
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a todo el mundo. Una nación 
temerosa de la otra, no importa 
cuán pequeña sea. Ellas tienen 
esos proyectiles que ellos 
reclaman con solo… Uno de 
ellos. Ellos pueden dirigirlos 
por las estrellas y dejarlos caer 
en cualquier lugar del mundo 
que ellos quieran.
 92 Rusia, como oí en las 
noticias el otro día, ella 
reclama que puede destruir a 

esta nación, y evitar que los átomos o las cosas destruyan 
su nación. Nosotros no sabemos qué hacer respecto a ello. 
Todo el mundo está haciendo estas declaraciones, y así es.
 93 La gente ha… la ciencia se ha metido en el gran 
laboratorio de Dios, hasta que 
se destruirán a sí mismos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «con la atómica». Ahí a la izquierda 
escribe: [WSS] «Un nuevo mundo / Reino Milenial de 
Cristo / La primicia del Reino / y después del Juicio Final 
y la destrucción, viene la plenitud del Reino, Eternidad».

 [93] Dios permite, siempre deja que la sabiduría se 
destruya a sí misma. Dios nada destruye. El hombre se 
destruye a sí mismo por medio de la sabiduría, como él lo 
hizo al principio, tomando la sabiduría de Satán, en lugar 
de la Palabra de Dios.
 Ahora, ella conoce que tiene que producir algo, ella 
no puede resistirlo.
 94 Rusia, creo yo, destruiría hoy a esta nación, si ella Estudio Bíblico #43887
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pensara que ella pudiera destruirla sin causarse daño a 
ella misma. Cualquiera de estas naciones pequeñas podría 
hacerlo. Pero ellas temen hacerlo, porque ellas conocen 
que este mundo no puede permanecer en su órbita bajo 
tales condiciones.
 95 Así que el mundo conoce que sus dolores de parto 
son tan grandes, que ella tiene que producir algo. Habrá 
un nuevo nacimiento, un nacer, dentro de poco. Yo estoy 
agradecido por eso. Yo estoy cansado de este.

[JBP] Y nosotros también; ya deseamos ya que venga ese 
nuevo Reino de paz, de amor y de felicidad.

Él escribe al lado izquierdo, hacia arriba: [WSS] «El hombre 
se destruye con la sabiduría de Satán».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO 
INVISIBLE…”]:

 [WSS] (…) Ahora, podemos ver que en esta lucha 
contra el enemigo invisible tenemos nosotros que saber 
dónde estamos en el Programa Divino, para no estar 
peleando una batalla que ya esa se peleó hace tiempo. 
Tenemos que pelear la batalla correspondiente a este 
tiempo final, que corresponde al tiempo de la Edad de la 
Piedra Angular en este entrelace dispensacional.
  Y es en este entrelace dispensacional en donde Cristo Estudio Bíblico #43888
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vencerá al maligno, el enemigo invisible de Cristo, así 
como lo venció dos mil años atrás en la Cruz del Calvario.
 Para este tiempo final está profetizada una batalla 
grande, en donde habrá una apretura; pero Cristo va a 
obtener la Gran Victoria en el Amor Divino.
 Así como el enemigo invisible de Dios tendrá su 
instrumento, y junto a ese instrumento otras personas 
que estarán con ese instrumento del enemigo luchando 
en contra de Cristo y Su Iglesia, Cristo tendrá un 
instrumento: el mensajero del Día Postrero; y junto a él 
tendrá maravillosos obreros, colaboradores, trabajando en 
la Obra de Cristo para obtener la Gran Victoria en el Amor 
Divino.
 [JBP]	Vean,	y	ya	nos	hemos	identificado	como	esos	obreros,	
esos colaboradores, esos instrumentos que estarían brazo 
a	 brazo	 con	 ese	 instrumento	 que	 también	 se	 ha	 identificado	
con esa Gran Victoria en el Amor Divino. O sea, el grupo con 
el instrumento, el cual y a través del cual Dios está y estará 
obrando,	estamos	identificados	como	los	que	estamos	de	parte	
de Dios para ser Sus instrumentos para obtener la Gran Victoria 
en el Amor Divino.
 [WSS] Va a venir un enfrentamiento grande, pero está 
profetizada ya una Gran Victoria en el Amor Divino.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 92, párrafo 800, vamos 
a ver allí, del libro de Citas, nos dice el reverendo William 
Branham en este extracto del libro de Citas, que es un extracto 
de “EL CUARTO SELLO”; nos dice [antigua revisión]:
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 80012 - “[304] Ahora, ella está directo en las manos de 
una mujer para gobernar la nación – Jezabel.
 305 Pero recuerden, en los días de Jezabel alguien 
realmente les dijo sus verdaderas intenciones 
(…).
 [307] Ahora observen en dónde él los reúne: de 
las cuatro esquinas de la Tierra. Ellos se están 
reuniendo ahora para el duelo. El duelo será en 
el Armagedón conforme a la Palabra.
 308 En el caballo amarillo, montándolo en un 
nombre añadido a él: Muerte, el anticristo”.

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «Armagedón» 
(hacia arriba).

Y arriba escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21, 17:8-18».

 800 - “[308] Escuchen, anticristo: la primera 
denominación (eso no puede ser discutido), con su 
Jezabel, una prostituta a la Palabra, y sus hijas con ella, 
los protestantes, reuniéndose a sí mismos juntas ahora en 
unidad. (…)
 312 Ahora, en Apocalipsis 19 no solamente se está él 
preparando, sino que Cristo se está preparando para 
enfrentársele. La batalla va a ser caliente y recia. En 

12 [Cita 800: 63-0321 “El Cuarto Sello”, párrs. 304-305, 307-308, 312, 
315, 321, 334-338] [Estudio Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 
19-21, 31-32 (f), págs. 109-111, 121-122 (T3)]
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Apocalipsis 19 Cristo está reuniendo los 
Suyos, no de las cuatro esquinas de la 
Tierra, por cuanto habrá un remanente 
pequeño”.

[JBP] Y ahí a la derecha dibuja una Piedra Angular. Y escribe: 
[WSS] «Remanente».

 800 - “[312] ¿Qué está Él haciendo? Está reuniéndoles 
de las cuatro esquinas del Cielo…”.

[JBP] Ahora… Vamos a seguir ahí:

 800 - “[312] … (tendremos esas almas bajo el altar 
mañana por la noche y verán si es cierto o no), de las 
cuatro esquinas del Cielo sobre un caballo blanco como 
la nieve. (…)
 315 Aquellos con Él están en caballos blancos también 
y ellos son llamados: ‘Escogidos desde antes de la 
fundación del mundo’. (¡Amén!). (…) Y ellos 
son fieles a la Palabra por su escogimiento; 
todos estimulados con Vino nuevo y Aceite, 
verdaderamente cabalgando al lado, 
bajando para encontrarle a Él. Ellos saben 
que los Truenos darán a conocer la cosa muy 
pronto”.

[JBP] Y él escribe a la derecha hacia arriba: 
[WSS] «Los Truenos».

 800 - “321 Aquí vemos la Vida y la Muerte llegando a 
su lucha final. El caballo blanco de verdadera Vida, el Estudio Bíblico #43891
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caballo amarillo de credo mezclado. Ellos ven que la cosa 
está viniendo al verdadero duelo. (…)
 334 Aquí viene Satán por todas las cuatro 
esquinas de la Tierra con sus protestantes y 
con sus católicos, y todos juntos, marchando 
directamente hacia la batalla del Armagedón. 
Muy bien”.

[JBP] Y a la derecha escribe hacia arriba: [WSS] 
«Armagedón».

 800 - “335 Y aquí viene Jesús bajando del Cielo 
con los santos resucitados – la Palabra vindicada.
 336 Como yo dije: ‘Si Dios habla, o lo envía a 
usted, Él respalda lo que usted dice’. Noten, si usted 
es un embajador del Cielo, todo el Cielo está en 
pos de usted ([JBP] y ahí a la izquierda escribe): [WSS] 
«Si usted es un embajador del Cielo». El Cielo está 
compuesto de la Palabra.
 337 Ahora, noten, Él viene con los santos 
resucitados, vindicando que Su Palabra es 
verdadera.
 338 Así que Satán entonces sabe que el abismo sin fin está 
listo para él. ¿Ven? ¡Oh, vaya! Mientras tanto, la muerte 
montó el caballo amarillo (credos y denominaciones 
mezcladas), y le seguían (¡Oh, vaya!) a separación eterna 
de Dios. [Pero] a eso los cabalgó: a la separación eterna.
 Cristo cabalga Su Iglesia directamente hacia la Gloria 
en la resurrección”.

[JBP] Él escribe ahí, en la página 92 abajo:
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[WSS] «En el caballo blanco – viene Cristo, la Vida.
En el caballo amarillo – viene el diablo, la muerte».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Ahora, usando la Espada de dos filos: la Palabra, 
es que obtendremos la Gran Victoria en el Amor Divino. 
Cristo venció al diablo con la Palabra: “Escrito está”13.
 Por lo tanto, esa Espada es la espada que le cayó en la 
mano al reverendo William Branham, y luego él dijo… 
Vean…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a la 102 del libro de Citas, 
párrafo 880, dice [PÁG. 102] [antigua revisión]:

 88014 - “[157] Y esto será conocido por la iglesia de hoy 
([JBP] y ahí, después “de hoy”, dibuja la parte de abajo de las 
edades y solamente en la séptima edad la raya, la divide) y la 
iglesia venidera ([JBP] y en “la iglesia venidera” a la izquierda 

13 San Mateo 4:1-11, San Lucas 4:1-13
14 [Cita 880: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 157-158] [Estudio 
“La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), págs. 42-43 (f) 
(T1) / Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), págs. 21-22 (f), 
págs. 161-162 (T1)]
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dibuja una Piedra Angular), si Dios empuja a un hombre por 
un tubo y él no se mueve hasta que Dios le dice, es que no 
hay fe conectada con eso. Es Dios empujándote a algo, y 
levanta tu ministerio a un lugar donde nadie puede hablar 
una palabra en contra de él. Pero de aquí en adelante, 
déjame hablarte primero con el Nombre del Señor, antes 

que oigas, porque tengo que ir por fe ([JBP] a la derecha él 
escribe…, hacia el lado): [WSS] «con el Nombre del Señor». 
Tengo que hacerlo por fe, aunque yo creo 
que esté bien o mal, o lo que sea. Yo escojo 
lo mejor y luego lo hago”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

 880 - “[158] Y probablemente si esto mismo es una 
tremenda cosa que vendrá a acontecer y acontecerá, una 
tremenda Victoria en el Amor Divino…”.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra 
Angular, y escribe: [WSS] «Amor».
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 880 - “[158] … (y este es el verbo antes del adverbio)15, 
este es el Amor Divino, que es Dios. ¿Ven ustedes? Y se 
necesita el amor de Dios para lanzarse ahí en la línea del 
frente y pararse en la brecha por la gente”.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «La Victoria del Amor Divino 
/ La Iglesia de hoy y la venidera».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Vean, y esa Espada es la Tercera Etapa.
 Pensé que habíamos terminado, pero necesitamos leer 
esto. Ya vimos que la Espada de dos filos es la Espada 

15 El hermano Branham se refería al “verbo” y al “adverbio”, pero en 
realidad se refiere al “sustantivo” y el “adjetivo”. Pues en gramática se 
clasificaría:
amor --- sustantivo
divino --- adjetivo
amar --- verbo
divinamente --- adverbio
El orden como se construyen las frases es igual en español y en francés 
(que fue el idioma en el que se habló la profecía), mientras que en inglés 
se invierte.
Francés: AMOUR DIVIN [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Español: AMOR DIVINO [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Inglés: DIVINE LOVE [ADJETIVO + SUSTANTIVO]
Sin embargo, el hermano Branham decidió también invertirlo cuando 
lo hablaba en inglés; solo que el hermano Branham en lugar de decir 
“sustantivo” y “adjetivo”, él lo mencionó como “verbo” y “adverbio”, 
y por eso dice que [WMB] “ellos ponen el verbo antes del adverbio”. 
[Nota de Editor]
[Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 2023/
dic/13 (miércoles), pág. 9 (f), pág. 59 (T3)]
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realidad se refiere al “sustantivo” y el “adjetivo”. Pues en gramática se 
clasificaría:
amor --- sustantivo
divino --- adjetivo
amar --- verbo
divinamente --- adverbio
El orden como se construyen las frases es igual en español y en francés 
(que fue el idioma en el que se habló la profecía), mientras que en inglés 
se invierte.
Francés: AMOUR DIVIN [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Español: AMOR DIVINO [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Inglés: DIVINE LOVE [ADJETIVO + SUSTANTIVO]
Sin embargo, el hermano Branham decidió también invertirlo cuando 
lo hablaba en inglés; solo que el hermano Branham en lugar de decir 
“sustantivo” y “adjetivo”, él lo mencionó como “verbo” y “adverbio”, 
y por eso dice que [WMB] “ellos ponen el verbo antes del adverbio”. 
[Nota de Editor]
[Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 2023/
dic/13 (miércoles), pág. 9 (f), pág. 59 (T3)]
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 880 - “[158] … (y este es el verbo antes del adverbio)15, 
este es el Amor Divino, que es Dios. ¿Ven ustedes? Y se 
necesita el amor de Dios para lanzarse ahí en la línea del 
frente y pararse en la brecha por la gente”.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «La Victoria del Amor Divino 
/ La Iglesia de hoy y la venidera».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Vean, y esa Espada es la Tercera Etapa.
 Pensé que habíamos terminado, pero necesitamos leer 
esto. Ya vimos que la Espada de dos filos es la Espada 

15 El hermano Branham se refería al “verbo” y al “adverbio”, pero en 
realidad se refiere al “sustantivo” y el “adjetivo”. Pues en gramática se 
clasificaría:
amor --- sustantivo
divino --- adjetivo
amar --- verbo
divinamente --- adverbio
El orden como se construyen las frases es igual en español y en francés 
(que fue el idioma en el que se habló la profecía), mientras que en inglés 
se invierte.
Francés: AMOUR DIVIN [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Español: AMOR DIVINO [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Inglés: DIVINE LOVE [ADJETIVO + SUSTANTIVO]
Sin embargo, el hermano Branham decidió también invertirlo cuando 
lo hablaba en inglés; solo que el hermano Branham en lugar de decir 
“sustantivo” y “adjetivo”, él lo mencionó como “verbo” y “adverbio”, 
y por eso dice que [WMB] “ellos ponen el verbo antes del adverbio”. 
[Nota de Editor]
[Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 2023/
dic/13 (miércoles), pág. 9 (f), pág. 59 (T3)]
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 880 - “[158] … (y este es el verbo antes del adverbio)15, 
este es el Amor Divino, que es Dios. ¿Ven ustedes? Y se 
necesita el amor de Dios para lanzarse ahí en la línea del 
frente y pararse en la brecha por la gente”.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «La Victoria del Amor Divino 
/ La Iglesia de hoy y la venidera».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:
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esto. Ya vimos que la Espada de dos filos es la Espada 

15 El hermano Branham se refería al “verbo” y al “adverbio”, pero en 
realidad se refiere al “sustantivo” y el “adjetivo”. Pues en gramática se 
clasificaría:
amor --- sustantivo
divino --- adjetivo
amar --- verbo
divinamente --- adverbio
El orden como se construyen las frases es igual en español y en francés 
(que fue el idioma en el que se habló la profecía), mientras que en inglés 
se invierte.
Francés: AMOUR DIVIN [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Español: AMOR DIVINO [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
Inglés: DIVINE LOVE [ADJETIVO + SUSTANTIVO]
Sin embargo, el hermano Branham decidió también invertirlo cuando 
lo hablaba en inglés; solo que el hermano Branham en lugar de decir 
“sustantivo” y “adjetivo”, él lo mencionó como “verbo” y “adverbio”, 
y por eso dice que [WMB] “ellos ponen el verbo antes del adverbio”. 
[Nota de Editor]
[Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 2023/
dic/13 (miércoles), pág. 9 (f), pág. 59 (T3)]
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del Rey, la Palabra. Y ahora, en el libro de Los Sellos, 
página 479, al final dice… orando, el reverendo William 
Branham dice:
 “[188]. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me 
llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y 
me lleguen las olas, oh Dios, concede que pueda entregar 
esta Espada a otro que sea honrado y que lleve la verdad”.

[JBP] Miren, esa página 479, ahí es que él escribe, a la izquierda 
escribe: [WSS] «La Espada del Rey, entregarla a otro ¿?» 
(y signos de pregunta ahí).

Y escribe también, encima de “entregar esta Espada a otro que 
sea honrado y lleve la verdad”, ahí escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías, el Ángel de Jesús».

Y creo que en este otro, vamos a ver aquí también, de esta 
página 479, ahí también escribe… ¡Ah!, antes de «Moisés y 
Elías» ahí escribe:

[WSS] «La Palabra a Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] ¿Para qué es la Espada, la Palabra? Para llevar 
la Verdad, el Mensaje, por todos los lugares; y tiene que 
ser honrado: estar hablando la Palabra verdadera, para que 
pueda Dios hacer la Obra correspondiente a este tiempo 
final.
 Con esa Espada es que Cristo vencerá al anticristo. Esa 
es la Espada que Él coloca en la mano del Vencedor del 
Día Postrero para que pueda obtener esa Gran Victoria en 
el Amor Divino; y esa Espada manifestada es la Tercera 
Etapa.

[JBP] Vean cómo Dios tendría en medio de Su Iglesia a ese 
Vencedor con esa Espada, la cual vencerá al anticristo. Porque 
Dios no hace nada si no es por medio de Sus instrumentos, de 
Sus profetas; al igual que el diablo, hemos visto lo que hemos 
leído: que también tiene sus instrumentos, sus velos de carne.
 Ahora, el diablo tendrá: el hombre de pecado, el anticristo, 
la bestia (vean), ese hombre en donde el diablo se encarna; 
vean, un ser humano, un instrumento. Y Dios por otro lado… 
Eso está en la página 146, ahí lo explica, lo habla el hermano 
Branham16.
 Y por otro lado, el Espíritu Santo sube y viene encarnado en 
un hombre. Ahí tiene a ese Vencedor con esa Espada; la cual, 
con ella vencerá al anticristo. Y esa Espada, vean, es colocada 
en la mano de ese Vencedor; y así puede obtener, y obtendrá, 
la Gran Victoria en el Amor Divino. ¿En dónde, dice ahí? [WSS] 

16 Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] ¿Para qué es la Espada, la Palabra? Para llevar 
la Verdad, el Mensaje, por todos los lugares; y tiene que 
ser honrado: estar hablando la Palabra verdadera, para que 
pueda Dios hacer la Obra correspondiente a este tiempo 
final.
 Con esa Espada es que Cristo vencerá al anticristo. Esa 
es la Espada que Él coloca en la mano del Vencedor del 
Día Postrero para que pueda obtener esa Gran Victoria en 
el Amor Divino; y esa Espada manifestada es la Tercera 
Etapa.

[JBP] Vean cómo Dios tendría en medio de Su Iglesia a ese 
Vencedor con esa Espada, la cual vencerá al anticristo. Porque 
Dios no hace nada si no es por medio de Sus instrumentos, de 
Sus profetas; al igual que el diablo, hemos visto lo que hemos 
leído: que también tiene sus instrumentos, sus velos de carne.
 Ahora, el diablo tendrá: el hombre de pecado, el anticristo, 
la bestia (vean), ese hombre en donde el diablo se encarna; 
vean, un ser humano, un instrumento. Y Dios por otro lado… 
Eso está en la página 146, ahí lo explica, lo habla el hermano 
Branham16.
 Y por otro lado, el Espíritu Santo sube y viene encarnado en 
un hombre. Ahí tiene a ese Vencedor con esa Espada; la cual, 
con ella vencerá al anticristo. Y esa Espada, vean, es colocada 
en la mano de ese Vencedor; y así puede obtener, y obtendrá, 
la Gran Victoria en el Amor Divino. ¿En dónde, dice ahí? [WSS] 

16 Los Sellos, pág. 146, párr. 192

Estudio Bíblico #438 97

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] ¿Para qué es la Espada, la Palabra? Para llevar 
la Verdad, el Mensaje, por todos los lugares; y tiene que 
ser honrado: estar hablando la Palabra verdadera, para que 
pueda Dios hacer la Obra correspondiente a este tiempo 
final.
 Con esa Espada es que Cristo vencerá al anticristo. Esa 
es la Espada que Él coloca en la mano del Vencedor del 
Día Postrero para que pueda obtener esa Gran Victoria en 
el Amor Divino; y esa Espada manifestada es la Tercera 
Etapa.

[JBP] Vean cómo Dios tendría en medio de Su Iglesia a ese 
Vencedor con esa Espada, la cual vencerá al anticristo. Porque 
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Sus profetas; al igual que el diablo, hemos visto lo que hemos 
leído: que también tiene sus instrumentos, sus velos de carne.
 Ahora, el diablo tendrá: el hombre de pecado, el anticristo, 
la bestia (vean), ese hombre en donde el diablo se encarna; 
vean, un ser humano, un instrumento. Y Dios por otro lado… 
Eso está en la página 146, ahí lo explica, lo habla el hermano 
Branham16.
 Y por otro lado, el Espíritu Santo sube y viene encarnado en 
un hombre. Ahí tiene a ese Vencedor con esa Espada; la cual, 
con ella vencerá al anticristo. Y esa Espada, vean, es colocada 
en la mano de ese Vencedor; y así puede obtener, y obtendrá, 
la Gran Victoria en el Amor Divino. ¿En dónde, dice ahí? [WSS] 

16 Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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 Ahora, el diablo tendrá: el hombre de pecado, el anticristo, 
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vean, un ser humano, un instrumento. Y Dios por otro lado… 
Eso está en la página 146, ahí lo explica, lo habla el hermano 
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16 Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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“En la Tercera Etapa”.
 Sigue diciendo [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN 
ENEMIGO INVISIBLE DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA 
DE DIOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver el por qué hemos de 
obtener la Gran Victoria en el Amor Divino prometida 
para este tiempo final para la Iglesia del Señor Jesucristo. 
Y así, en esta lucha contra el enemigo invisible, en la 
etapa correspondiente a este tiempo, obtendremos la Gran 
Victoria prometida para este tiempo final.
 Y lo que vimos en parte manifestado en el reverendo 
William Branham, lo veremos manifestado en toda su 
plenitud cuando venga la apretura17…

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que nos dice ahí a principio de la 
página 119, o sea, en ese comienzo de ese párrafo, en donde 
él dice allí, dice nuestro hermano Branham, página 119, párrafo 
1057 [Citas] [antigua revisión]:

 105718 - “[38] La cosa que hemos estado mirando hacia 
adelante por tantos años, 4 o 5 años pueda ser que más… 
es la Tercera Etapa que ha sido vindicado y yo estoy 
seguro que ustedes saben lo que es.
 39 Nunca habrá una personificación de esto, no puede 
haberla, ahora está en existencia. Y yo he sido amonestado 
de esto… Que esto aquí ya ha acontecido, para que pueda 
identificar su presencia entre nosotros. Pero esto no será 

17 Citas, pág. 119, párr. 1057
18 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 38-
39] [Compilación, pág. 286] [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 
2023/ago/05 (sábado), págs. 42-44 (f), págs. 84-86 (T1)]
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“En la Tercera Etapa”.
 Sigue diciendo [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN 
ENEMIGO INVISIBLE DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA 
DE DIOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver el por qué hemos de 
obtener la Gran Victoria en el Amor Divino prometida 
para este tiempo final para la Iglesia del Señor Jesucristo. 
Y así, en esta lucha contra el enemigo invisible, en la 
etapa correspondiente a este tiempo, obtendremos la Gran 
Victoria prometida para este tiempo final.
 Y lo que vimos en parte manifestado en el reverendo 
William Branham, lo veremos manifestado en toda su 
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página 119, o sea, en ese comienzo de ese párrafo, en donde 
él dice allí, dice nuestro hermano Branham, página 119, párrafo 
1057 [Citas] [antigua revisión]:

 105718 - “[38] La cosa que hemos estado mirando hacia 
adelante por tantos años, 4 o 5 años pueda ser que más… 
es la Tercera Etapa que ha sido vindicado y yo estoy 
seguro que ustedes saben lo que es.
 39 Nunca habrá una personificación de esto, no puede 
haberla, ahora está en existencia. Y yo he sido amonestado 
de esto… Que esto aquí ya ha acontecido, para que pueda 
identificar su presencia entre nosotros. Pero esto no será 

17 Citas, pág. 119, párr. 1057
18 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 38-
39] [Compilación, pág. 286] [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 
2023/ago/05 (sábado), págs. 42-44 (f), págs. 84-86 (T1)]
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“En la Tercera Etapa”.
 Sigue diciendo [(RM) “LUCHANDO CONTRA UN 
ENEMIGO INVISIBLE DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA 
DE DIOS”]:
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[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que nos dice ahí a principio de la 
página 119, o sea, en ese comienzo de ese párrafo, en donde 
él dice allí, dice nuestro hermano Branham, página 119, párrafo 
1057 [Citas] [antigua revisión]:

 105718 - “[38] La cosa que hemos estado mirando hacia 
adelante por tantos años, 4 o 5 años pueda ser que más… 
es la Tercera Etapa que ha sido vindicado y yo estoy 
seguro que ustedes saben lo que es.
 39 Nunca habrá una personificación de esto, no puede 
haberla, ahora está en existencia. Y yo he sido amonestado 
de esto… Que esto aquí ya ha acontecido, para que pueda 
identificar su presencia entre nosotros. Pero esto no será 

17 Citas, pág. 119, párr. 1057
18 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 38-
39] [Compilación, pág. 286] [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 
2023/ago/05 (sábado), págs. 42-44 (f), págs. 84-86 (T1)]
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adelante por tantos años, 4 o 5 años pueda ser que más… 
es la Tercera Etapa que ha sido vindicado y yo estoy 
seguro que ustedes saben lo que es.
 39 Nunca habrá una personificación de esto, no puede 
haberla, ahora está en existencia. Y yo he sido amonestado 
de esto… Que esto aquí ya ha acontecido, para que pueda 
identificar su presencia entre nosotros. Pero esto no será 
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39] [Compilación, pág. 286] [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 
2023/ago/05 (sábado), págs. 42-44 (f), págs. 84-86 (T1)]



Estudio Bíblico #438 99

usado en grande manera, hasta que el Concilio empiece 
con su apretura. Y cuando lo haga… Los pentecostales 
y etc., casi personificarán cualquier cosa que se pueda 
hacer, pero cuando venga ese tiempo (la apretura), 
entonces ustedes verán lo que han visto temporalmente, 
manifestado en su poder absoluto”.

[Dr. José B. Pérez] Y ahora vean, eso es lo que nos está diciendo 
aquí nuestro hermano William. Dice [(RM) “LUCHANDO 
CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE DONDE ESTAMOS EN EL 
PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] Y lo que vimos en parte manifestado en el 
reverendo William Branham, lo veremos manifestado 
en toda su plenitud cuando venga la apretura; y ahí será 
donde plenamente obtendremos la Gran Victoria en el 
Amor Divino.

[JBP] La Gran Victoria, vean, ustedes, contra ese enemigo 
invisible.
 “JÓVENES LUCHANDO CONTRA EL ENEMIGO 
INVISIBLE”�
 Nos ponemos en pie para así dejar, en este tema: “JÓVENES 
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En la Cima del Monte el avivamiento final
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los aquí presentes, hoy domingo 18 
de agosto de este año 2024. Es realmente una bendición y 
privilegio poder estar con el pueblo colombiano, con la Bella 
Colombia, y tener en el día de hoy compañerismo alrededor de 
la Palabra, la cual es la que corresponde para nuestra edad 
y nuestra dispensación; lo que fue hablado por los profetas, 
lo que fue hablado en el Antiguo Testamento y en el Nuevo 
Testamento:	que	habría	en	el	fin	del	tiempo	un	avivamiento	en	
donde el pueblo estaría de júbilo.
 (Voy a treparme por aquí para… y… vamos a estar eh… 
vamos a estar sin empujarnos para [cuidar de] las personas 
mayores que están y los niños).
 Y es el tiempo en donde el Jubileo de la Novia estaría 
impactando el mundo; porque en el tiempo de Jesús, que fue 
el cumplimiento de la Primera Venida del Señor en un hombre 
sencillo, en un obrero de la construcción, en el común del 
pueblo, allá se preguntaban los líderes religiosos y el mundo: 
“¿Cuál es la atracción en el monte?, ¿por qué tanta algarabía?”.
 Lo que pasa es que ellos no saben de ese avivamiento 
que hay en el alma, en el corazón. Son las gotitas de rocío 
temblando por regresar a la Casa del Padre celestial, de donde 
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hemos venido.
 Y cuando se va acercando la mañana…; ustedes bien saben 
que ese fue uno de los primeros mensajes que hablé1. Yo le 
decía al hermano William: [JBP] “Yo puedo ir contigo, como me 
dices, acompañarte en los viajes, pero por favor no me pongas 
a hablar. No…, no quiero, no me gusta, soy tímido”.
 — [WSS] “No te preocupes”. Y era lo más que hacía.
 Y recuerdo ese día cuando justamente yo le decía: [JBP] 
“No me pases a saludar, porque…, no quiero, hermano William; 
no…”. Y Dios me puso en el corazón allí esas palabras, las 
cuales me llegaron al pensamiento, al corazón, de las gotitas de 
rocío: cuando está así amaneciendo empiezan a temblar.
 Y ustedes fíjense en una gotita de rocío: ella sabe que el sol 
está por allí asomándose, y saben que van a regresar pronto.
 Por eso la pregunta en la Primera Venida del Señor: ¿Cuál 
es la atracción allá arriba?, ¿cuál es la atracción en el monte?, 
¿por qué tanta algarabía? Estaba el pueblo bajo expectación 
de la llegada de ese personaje, el cual iba a llevar a cabo la 
Obra más grande, e iba a impactar el mundo entero con el 
cumplimiento de esa labor; que fue llevada a cabo, esa Obra 
de	Sacrificio	allí,	la	cual	van	dos	mil	años,	aproximadamente,	
siendo anunciado ese Evangelio, y ha impactado el mundo.
 Pero vean, iba a llegar el tiempo en que esa dispensación 
iba a ser cerrada, e iba a comenzar una nueva dispensación: 
con el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Y el mismo que allá cerró la Dispensación de la Ley y abrió 
la Dispensación de la Gracia, es el mismo hoy que ha cerrado 
la Dispensación de la Gracia y ha abierto la Dispensación del 

1 [Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 32 (f), pág. 168 
(T2): Saludo del Dr. José Benjamín Pérez en 1998-08-15 “La libertad 
gloriosa del tercer éxodo”]
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Reino; es el mismo Yo Soy con un nombre nuevo. Porque Él 
cuando ascendió al Cielo recibió un nombre nuevo.
 No puede la humanidad decir que eso no es así; está en las 
Sagradas Escrituras: hay un nombre nuevo del Señor.
 Por consiguiente, cuando Él se estaría revelando en Su 
Venida pues tiene que venir con ese nombre que recibió. No 
puede venir con el mismo nombre Jesús; porque “Jesús” todo el 
mundo lo conoce.
 Ahora, si me permiten por aquí compartirles una porción 
del mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL MONTE?”, 
predicado por nuestro hermano William Soto Santiago; y hay 
otro que el hermano Branham predicó también, que así lo tituló2. 
Y esto fue en el 1976, en abril, en donde en ese tiempo se estaba 
llevando	a	cabo	lo	que	sería	la	realidad	en	el	fin	del	tiempo.	O	
sea, el cumplimiento pleno de todo lo que pasó y ocurrió en 
esos primeros tres años y medio de ese comienzo, desde el 
1974 al 1977, y muchos no entendíamos qué había ocurrido en 
ese tiempo.
	 Eso	estaba	señalando	lo	que	sería	en	este	tiempo	final;	y	
hoy estamos viendo ese cumplimiento hecho realidad.
 Todos los días, las horas, los minutos, los segundos, que hoy 
estamos palpando y viviendo, es lo que el hermano Branham 
habló, lo que precursó.
 Y lo que nuestro amado hermano William Soto Santiago 
anunció en esas Buenas Nuevas y esas noticias tan grandes 
que trajo, hoy estamos siendo partícipes, como actores, de esa 
Palabra que fue hablada.
 Somos esa letra con vida: que podemos respirar, mirar, 
bendecirnos y glorificar a Dios. O sea que cuando nos 
miramos: miramos Tercera Etapa por todas partes; porque 
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la Tercera Etapa son ustedes y soy yo�
 No podemos decir: “Fulano es mayor o más grande; y el 
otro es más grande, y este es más pequeño, y aquel es más…”. 
No. Aquí todos somos iguales, todos somos reyes y sacerdotes 
del Dios Altísimo.
 Por lo tanto, las águilas se iban a juntar donde estuviera esa 
Palabra encarnada: “Donde estuviera el cuerpo muerto (dice 
Jesús), allí se juntarán las águilas”3.
 ¡Oh, Águilas de Dios! Aquí estamos hoy una porción; y 
en cada lugar, en cada país, hay también Águilas reunidas 
recibiendo esa Fe de Rapto para pronto irnos de aquí.
 El mundo mirará y dirá: “¿Qué estará pasando con esos 
fanáticos ahí?”. Nos llamarán quizás de todo. Pero Dios nos 
llama: Sus hijos: “Bueno, pues, no se preocupen que ya mismo 
me los voy a llevar. Así que, aguántense por un poquito, que 
primero van a estremecer a este mundo, y luego estaremos en 
la Cena de las Bodas del Cordero”. Y eso apenas es el comienzo 
para un Reino Milenial que nos espera, y una eternidad.
 Por eso vale la pena, ¡vale la pena luchar!, ¡vale la pena 
perseverar!, hasta obtener todas esas promesas.
 Miren, él dice:

¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL MONTE?
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 16 de abril de 1976
Caguas, Puerto Rico
 Entonces dice el hermano Branham, o Dios a través 
del hermano Branham ([JBP] está citando de ese mensaje, de 
“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL MONTE?”), dice: “¿Cuál 
es la cuestión hoy? ¿Cuál es la atracción en el monte?”. 
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Y yo le sigo preguntando a usted:
 ¿Cuál es la atracción?, ¿qué es lo que lo atrae a usted?, 
¿qué es lo que lo atrae a usted acá en la Edad de la Piedra 
Angular?, ¿qué es?
 ¿Por qué no se va para allá abajo?, ¿por qué no se va 
para la falda de la montaña?, ¿por qué no se va a la Edad 
de Laodicea?, ¿por qué no se va [para] allá?
 ¿Allá será que no hay nada que le atraiga a usted? 
¿Será qué usted estaba esperando que Dios hiciera algo 
que Él había prometido, y cuando usted ve que Él está 
cumpliendo lo que Él prometió, entonces eso es lo que le 
atrae a usted?
 Eso es lo que me atrae a mí, y eso es lo que me produce 
alegría, y regocijo y júbilo; y eso es lo que causa ese 
tremendo jubileo, ese tremendo regocijo.
 Y las águilas, cuando ven y reconocen lo que está 
sucediendo en la cima de la montaña, en la Edad de la 
Piedra Angular en el Monte de Sion, cuando ellos ven lo 
que está pasando ahí: no reconocen distancias.
 [JBP] ¡Oye, cuántos aquí han venido de lejos! Vean, 
no reconocen distancia, ni clima tampoco. Dice el hermano 
Branham que [WMB] “el Milenio será con una temperatura como 
de 70 °F”4, algo así.
 O sea que… Aquí está como a… por ahí a sesen-… Esto es 
Fahrenheit. Acá es centígrados: unos 14 °C o 15 °C. Aquí debe 
estar un poquito… ¿a cuánto está hoy? ¿8?, pero está rico (je); 
es una temperatura buena. Sí, estamos contentos. Y…:
 [WSS] … no reconocen distancias. No reconocen 
distancias porque ellos son atraídos por lo que Dios está 
haciendo ahí en la Edad de la Piedra Angular, porque ellos 
desean oír a Dios hablar.
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 Y ya Dios habló en las edades de la Iglesia pasadas, 
[hubo] una porción nada más de lo que Él iba a hablar. Pero 
en la Edad de la Piedra Angular, en la cima del Monte: allí 
está Dios hablando a Su pueblo todo lo que nunca antes 
había sido dado a conocer a los hijos de Dios.
 Ahí Dios está hablando en Su plenitud, ahí Dios 
está moviéndose en toda Su plenitud; en ninguna otra 
de las edades lo había hecho de esa manera. Pero en esa 
Edad de la Piedra Angular, para los que están ahí: es 
motivo de regocijo, porque ellos pueden ver y oír a Dios 
manifestándose y hablando; porque eso era lo que estaba 
haciendo allí.
 Abajo era que necesitaban ver milagros físicos; pero 
arriba, los que estaban ahí fueron llevados ahí para oír a 
Dios y ver a Dios.

[JBP] Recuerde, la Tercera Etapa, lo más importante es la 
Palabra. Después que se tenga esa Palabra, que es la que da 
la Fe de Rapto, ya lo próximo ya son añadiduras; ya entonces, 
si quieren ver milagros, ahí van a ver bastantes milagros.
 ¿Pero de qué le vale tener y querer buscar milagros primero? 
Ajá, obtuvo el milagro, ¿qué va a hacer ahora?
 Vean, cuando fue sanado aquel hombre ciego…, luego, 
cuando le colocó el barro en los ojos (escupió en tierra, hizo 
lodo, y lo puso en los ojos)5: recibió la vista; pero después murió. 
O sea, un milagro físico, vean ustedes, para esos tiempos, aun 
en el tiempo de ese cumplimiento de la Venida del Señor en Su 
Primera Venida, luego después iban a morir.
 Ahora, en este tiempo nuestros ojos, tanto espirituales 
como físicos, la mayoría no verá muerte; o sea, nunca los ojos 
se nos cerrarán. Solamente hay uno [al] que le será cerrado, le 
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serán cerrados los ojos por tres días y medio; es corto tiempo. 
Pero para la mayoría de los hijos e hijas de Dios, sus ojos, tanto 
espirituales como físicos, no se les cerrarán.
 Pido a Dios que pronto ese número ya se complete, 
porque no deseamos que se nos sigan yendo. Porque mientras 
estamos en estos cuerpos todavía hay un número allí que no 
se ha completado; y no se puede llegar a ese lugar y tener el 
juicio que va a tener allí —esos ministerios— sin [que], la última 
persona que corresponde estar allí, llegue.
 Por lo tanto, el último que va a llegar allí es Apocalipsis 11. 
Después de eso, si hay alguno que en esos días tenga que 
dar su vida por algo que esté ocurriendo en la Tierra: allí lo 
espero; porque no se quedará sin regresar. Si es uno de los que 
va a regresar para transformación, para resurrección y rapto: 
regresará.
 Ahora, todos esos son misterios que están siendo abiertos 
claramente, y estamos comprendiéndolos.
 Y no decimos como decía Pedro: “Señor, tal cosa no te 
acontezca”6. Más bien, como humanos pues sabemos toda esa 
etapa dura que va a venir; que será dura, dura, dura. Y ahí hay 
que ver quién tiene los pantalones, los hombres (y las mujeres: 
los trajes), en su sitio bien puestos. Y ahí se va a tener esa 
última prueba: si en verdad amábamos a Dios y amábamos Su 
Venida; y no salieron en esa ocasión corriendo como salieron 
allá, que lo dejaron solo.
 ¡Pero bendito sea Dios que en este tiempo no dejarán solo 
al cumplimiento de Su Venida!
 Porque ellos —o sea, ustedes— están obteniendo todo 
el conocimiento que no se tuvo en tiempos pasados. Ustedes 
están llegando a ser libros abiertos. O sea, todo el conocimiento 
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de Dios y Su Programa, cada hijo de Dios lo está teniendo 
completamente. Y al uno tener el conocimiento de las profecías 
y el cumplimiento de ellas y todo lo que va a ocurrir, solamente 
podemos decir: “Señor, ¡hágase Tu voluntad!”.
 Y esa fuerza que necesitaba allí Jesús en el Getsemaní…; 
vean, hasta allí lo dejaron solo, ni siquiera oraron por Él, se 
durmieron; pero acá hay un pueblo despierto, el cual estará 
brazo a brazo con ese ministerio hasta llegar a esa Gran Victoria 
en el Amor Divino.
 Ahora, él dice [“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”]:

 [WSS] (…) Por lo tanto, estando ahí, estando contentos, 
estando regocijados…
 “¿Cuál es la atracción?”, puede decir el mundo; ellos 
no lo saben. Pero usted que está ahí, usted sabe cuál es la 
atracción: es ese pequeño grupito que ha salido con ese 
clamor, con ese Mensaje: proclamándole Rey de reyes y 
Señor de señores, proclamándole el Hijo de David.
 ¿Y qué más proclaman? Dice: “Diciendo: ‘¡Bendito 
el que viene en el Nombre del Señor!’”7; proclamando 
que Él ha venido con el Nombre del Señor, que ese es el 
Nombre Eterno de Dios. Ese es el Mensaje, el clamor que 
tiene ese grupito.
 ¿Y para dónde van?, ¿para dónde va? Viene de un sitio, 
pero va a ser introducido a Jerusalén.
 La introducción está siendo hecha, la introducción a 
todo lo del futuro está siendo hecha acá. Este pequeño 
grupito está introduciendo a este mundo, está introduciendo 
a Israel y está introduciendo en todos los sentidos al Rey 

7 San Mateo 23:37-39, San Lucas 13:34-35
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de reyes y Señor de señores; y le ha coronado… [CORTE 
DE AUDIO]… lugar pequeño, en esa Edad de la Piedra 
Angular, en la cima de la montaña; en la cima de la 
montaña, o sea, en la parte [de] arriba de la Pirámide.

[JBP] Ahora vean dónde es que ese Espíritu Santo que habló 
el reverendo William Branham: [WMB] “Cuando este Espíritu 
Santo que tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro 
medio ahora mismo”8… Ahora vean, estaba obrando a través 
del reverendo William Branham, pero estaba en misericordia; 
y para ser coronado como Rey de reyes y Señor de señores 
tendría que ser en la Dispensación del Reino.
 Por lo tanto, en ninguno de los mensajeros fue el Espíritu 
Santo coronado. Tiene y tenía que ser coronado en la Edad de 
Piedra Angular y Dispensación del Reino.
	 Y	 todo	 lo	que	 fue	mostrado	en	 tipos	y	figuras	en	 tiempos	
pasados, hoy es una realidad, ¡hoy esa Escritura se ha cumplido!
 La coronación de ese ministerio es el conocimiento de un 
pueblo	que	sabe	dónde	está	Dios	obrando,	y	lo	ha	identificado	
en Su Venida como Hijo de David; van rumbo a sentarlo en el 
Trono de David.
 ¿Y saben una cosa? Que los que están en una campaña 
para algún presidente, y ese presidente gana: los que ese 
presidente tiene al lado [son] los que estuvieron brazo a brazo, 
con luchas, con batallas, con frío, con todo lo que pueda pasar: 
con	 hambre,	 con…	 Pero	 al	 final,	 ¡oh,	 bendito	 sea	 Dios!,	 la	
victoria y lo que vamos a recibir es algo tan grande que no es 
comparado con todo lo que podemos pasar en esta Tierra.
 Así que esos son los que nos decía en los mensajes el 
hermano William, que en ese tiempo de ese reinado del Milenio 
y la eternidad, Dios iba a tener cerca a esos valientes de David, 

8 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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los cuales lucharon y estuvieron brazo a brazo para sentarlo en 
el Trono de David9.
 Por tanto, no estén buscando quiénes son: ¡Ustedes mismos 
son! Se miran al lado, y cada uno va a decir: “Rey, reina (¡je!), ya 
nos queda poquito”,	ya	lo	importante	fue	identificarlo.
 Hemos estado en expectativa por años; y mirábamos: 
“Bueno, Señor, pues aquí tenemos ya lo que Tú habías 
prometido; y ya voy firme, agarrado, de este mensajero”. Pero 
vean ustedes, eso era lo que todos y cada uno de nosotros 
pensábamos con nuestro hermano William. Y Dios se lo lleva: 
“Ah, ¿pero qué pasó aquí?”.
 Ahí empieza esa media hora de silencio, en un momento 
dado allí, que ya se ha hablado bastante claro; porque cuando 
usted pueda ver ese entrelace de esa media hora, y pueda 
conocer el tiempo ahí, en ese entrelace que empezó, puede 

9 2002-02-20 “Los Valientes del Hijo de David luchan hasta vencer 
para sentarlo en Su Trono”: [WSS] Y ahora, encontramos que el Reino 
será dado al pueblo de los santos, será quitado de los gentiles y dado al 
pueblo de los santos, a la Iglesia del Señor Jesucristo, y será operado 
desde la tierra de Israel, y desde el Trono de David, al cual es heredero 
Cristo; por lo tanto Él tomará ese Trono y desde ahí gobernará sobre el 
pueblo hebreo y sobre todas las naciones, y con Él estará sentado en Su 
Trono el Vencedor del Día Postrero, que ya sabemos que es el Ángel del 
Señor Jesucristo.
 Los más cercanos a Cristo serán el Ángel de Jesucristo y los escogidos 
de este tiempo final. Cada ángel mensajero con su grupo tendrá una parte 
muy importante en ese Reino Milenial, y esos mensajeros serán los 
representantes de sus grupos, y se formarán naciones durante el Reino 
Milenial, y luego en la eternidad también.
 (…) Y ahora, podemos ver por qué luchamos como hijos de Dios y 
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nos queda poquito”,	ya	lo	importante	fue	identificarlo.
 Hemos estado en expectativa por años; y mirábamos: 
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prometido; y ya voy firme, agarrado, de este mensajero”. Pero 
vean ustedes, eso era lo que todos y cada uno de nosotros 
pensábamos con nuestro hermano William. Y Dios se lo lleva: 
“Ah, ¿pero qué pasó aquí?”.
 Ahí empieza esa media hora de silencio, en un momento 
dado allí, que ya se ha hablado bastante claro; porque cuando 
usted pueda ver ese entrelace de esa media hora, y pueda 
conocer el tiempo ahí, en ese entrelace que empezó, puede 
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Cristo; por lo tanto Él tomará ese Trono y desde ahí gobernará sobre el 
pueblo hebreo y sobre todas las naciones, y con Él estará sentado en Su 
Trono el Vencedor del Día Postrero, que ya sabemos que es el Ángel del 
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tener ya bastante conocimiento de lo que el hermano Branham, 
en la página 23 a la 27 de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”, dijo que no fallaría ni un minuto, no erraría ni un 
minuto10.
 Por lo tanto, comienza Dios la media hora y empieza en la 
Tierra a moverse algo: es el Séptimo Sello siendo manifestado 
en la Tierra en un instrumento; y empieza un avivamiento, 
un despertamiento; y empieza la Palabra a producir ese 
avivamiento.
 Y no sabemos qué es, pero sabemos que había algo que 
estaba pasando entre el pueblo. Y aparentemente había pasado 
algo terrible, lo cual nos dolió en gran manera…
 Mira, si alguien sufrió eso fui yo: ¡yo lo viví solo! Y luego 
cuando Él me mostró todo: ¡Oh, bendito sea Dios!, yo dije: 
“¡Con razón!”; ya entonces la tristeza se convirtió en gozo, en 
alegría; porque yo dije: “Señor, gracias, porque me mostraste 
que hay un pueblo que recibiría Tu Venida, y que lo dejaste bien 
preparado”. Solamente había que darle la vueltita al switch, y se 
le abrió:
 —“Oye, pero hay una Puerta abierta. ¡Entonces no 
estábamos ahí!”.
 —“Muchachitos, ¡vengan para acá arriba!, para escuchar lo 
que ustedes desean escuchar y deseaban escuchar”.
 Era la Fe de Rapto, era aquello que no había sido hablado; 
de lo cual él decía: [WSS] “Esto no lo vamos a hablar, esto lo 
vamos a dejar quietecito. Esto no lo podemos decir”. Y ahora: 
“Esto es así, así, así”. ¡Ahora se habla claro! Se habla tan claro 
que podemos ver al Séptimo Sello obrando en medio del pueblo, 
y	ahí	es	la	identificación	de	ese	ministerio.
 Ahora, vean que para que eso ocurriera, Gabriel tendría que 

10 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 (LGCC)
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irse; no podía quedarse con María allí; tenía que irse para que 
ese hijo luego naciera. Pero no estaba solo, todo Su ministerio 
estuvo con Él. Pero vean ustedes, desde que nació Él lo cuidó, 
lo protegió, hasta el día en que comenzó Su ministerio; y ya de 
ahí en adelante llevó a cabo esa Obra de tres años y medio, la 
cual fue la Obra que luego coronó en la Cruz.
 Pero vean ustedes que ese Arcángel siempre estuvo con 
Jesús; aunque no en la forma que María lo estaba viendo allí. 
En una plática del común, en esa manifestación así, quizás 
muchos nunca lo llegaron a ver; eso fue para la María.
 Vean, para la María espiritual: lo tuvimos entre nosotros 
hablándonos todo este tiempo; pero iba a llegar el momento 
en que ya ese hijo estaba grandecito, ya lo había enseñado 
bien, ya lo había preparado: [WSS] “Bueno, ahora te toca a ti 
seguir”. Y yo le dije bien claro: [JBP] “Yo…, yo voy ‘a toda’ (como 
decimos, como decimos allí), pero tienes que estar conmigo. No 
me puedes dejar solo”. Él me dijo: [WSS] “No te preocupes, yo 
estaré contigo todos los días de tu vida”.
 Él está con nosotros: es el Espíritu Santo en medio del 
pueblo obrando y llevando a cabo lo que fue prometido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren aquí otro lugarcito en donde 
él	se	refirió	del	hermano	Branham;	él	decía	allí,	citando	de	esa	
página 7 del mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”11, dice:

 [37] Porque mucha de la gente, siendo gente de mente 
espiritual, sabía que Él era el Cordero de la Pascua, por 
cuanto Él ya les había dicho a ellos las cosas que iban a 

11 [65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, párrs. 37-42] 
[Estudio Bíblico #295, 2023/abr/02 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 124-
125 (T1)]
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acontecer.
 38 Y desde luego, sabiendo que Él iba a estar allí, y le 
amaban a tal grado, ellos le estaban esperando. Había 
una gran multitud que probablemente estaba empujando, 
presionando de una puerta a la otra…

[JBP] Ahí como que ahorita estaban empujando…, en los lugares 
también. Pero estamos conscientes que el regocijo y el gozo…, 
y lo expresamos así; pero también debemos ser cuidadosos con 
los niños y los adultos; y cuando vamos a salir, pues salir con 
mucho cuidado.
 Recuerde que tenemos un Milenio y la eternidad para 
estar juntos; o sea que estos momentitos los aprovechamos 
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protegemos unos a los otros, y nos ayudamos unos a los 
otros, y pasamos ratitos y momentos hermosos que luego nos 
llevamos en el corazón y meditamos; lo cual en el Milenio y en 
la eternidad nos vamos a acordar de estos momentos, y a decir: 
“¡Yo estaba allí!”, en la historia.
 Recuerden, el libro de los Hechos, la continuación es este 
tiempo. O sea que usted va a aparecer ahí, en la Escritura, 
como uno de los que estuvo en ese avivamiento que no va a 
parar; esto va a seguir creciendo, creciendo y creciendo, hasta 
que va a llegar al momento en donde la resurrección ocurrirá, y 
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 Hay un lugar en libro de Citas que habla que [WMB] “será 
un tiempo en donde la Columna de Fuego estará moviéndose 
(el libro de Citas); será una cosa de meses”, algo así dice; “será 
algo de meses, algo que recorrerá el mundo”12; algo así dice.

12 • [Citas, pág. 58, párr. 507: 61-1015M “Preguntas y respuestas”, 
párr. 55] [Lo lee más adelante] • [Citas, pág. 7, párr. 55 al final: 54-0515 
“Preguntas y respuestas”, párr. 143]
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 Ahora, dice:

 [38] … vigilando por todos lados, porque ellos sabían 
que en una de esas horas Él aparecería. Ellos estaban 
vigilando.
 39 Otros se estaban preguntando qué era lo que 
acontecía con esta gente, corriendo de puerta a puerta: 
“¿Cuál es la atracción?”.
 40 Y ellos miraban hacia acá y miraban hacia allá, 
para darse cuenta. Parecía que estaban esperando algo, 
estaban bajo expectativa de algo que iba a acontecer.
 41 Oh, cómo desearía yo cambiar mi texto por unos 
momentos y decir esto: eso es lo que pasa hoy en día. 
El pueblo que está esperando Su Venida está bajo gran 
anticipación y expectativa. Nosotros podemos sentirlo, la 
presión. Y ellos están buscando, vigilando cada movimiento 
y cada señal, comparándola con las Escrituras.

[JBP] Porque eso es lo que estaba supuesto a hacer el pueblo 
cuando él se fue.
 Él nos había dicho en repetidas ocasiones: [WSS] 
“Escudriñen los mensajes del hermano Branham; porque como 
él dijo que sería Su Venida, ¡así exactamente se va a cumplir!13. 
Tenga el libro de Citas, tenga Los Sellos, tenga Las Edades, 
tenga Las Setenta Semanas de Daniel, tenga los mensajes que 

13 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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se predicaron especialmente los del 63 al 65”14.
 Y uno decía: “Pero ¿por qué nos manda allá a leer todos 
esos mensajes?”. El hermano William Marrion Branham es el 
precursor	de	la	Venida	del	Señor;	por	lo	tanto,	para	identificar	la	
Venida del Señor pues se tiene que ir a los mensajes que fueron 
predicados, que estaban señalando cómo sería la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Y él nos repetía y nos decía: [WSS] “Ese Mensaje está 
vigente15. Escudríñenlo, porque ahí van a encontrar cómo Dios 
estaría llevando a cabo esa promesa; porque si no vigilan: se 
les va a pasar por alto”.
 ¿Cuántas veces él dijo eso? ¡Montones de veces! Y uno 
decía: “¿Pero cómo se me va a pasar por alto si ahí está el 
hermano William?; bueno, está ahí; a mí no se me va a pasar 
por alto”. (¡Je!). “JE-JE” (como dice…). ¡Jaj!
 ¡Oh! había que [WMB] “estar pendientes y (¿qué?, dice el 
hermano Branham) ver el cumplimiento de lo que está pasando 

14 • [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 (f), pág. 73 
(T4)]: 2014-07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”: [WSS] 
Por eso es importante que cada persona tenga a lo menos el libro de Los 
Siete Sellos predicado por el reverendo William Branham, y el libro de 
Las Siete Edades de la Iglesia, el libro también de Las Setenta Semanas 
de Daniel, y el libro de Citas, de extractos de diferentes mensajes del 
reverendo William Branham; y todos los demás mensajes que puedan 
conseguir en folletos que siempre están disponibles para los creyentes 
en Cristo; porque ese es el Mensaje que nos prepara para estar listos 
para la Venida del Señor, y darle la bienvenida en medio de Su 
Iglesia.
• [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 
146-147 (T3): RM 2015-11-21 “La Edad Mesiánica”]
15 2005-02-06 “El último Vino es el mejor”: [WSS] Veamos aquí lo 
que nos dice el reverendo William Branham, el cual es un profeta; y 
aunque él partió: está en el Paraíso y sigue siendo un profeta; y lo que el 
Espíritu Santo habló a través de él sigue vigente en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
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e irse a las Escrituras”.
 —“Espérate, a mí no me gusta mucho esa forma de ser; 
pero aquí está en las Escrituras que eso estaría pasando. 
(Bueno, tiene una y una, vamos a decir). Pero estoy sintiendo 
un avivamiento. ¡Jum!, eso no lo había sentido antes (ajá: dos 
a uno)”.
 Hay un mensaje por aquí también (pero luego lo leemos), 
que habla de que el escogido sigue el cumplimiento; y si tiene 
que seguir - y sigue también el oprobio…, algo así dice. O sea 
que la parte (vamos a decir) que la gente vea negativa ¡también 
seguimos! Porque…, vean ustedes, a Jesús le buscaron faltas 
y se las encontraron; el que quiere buscar va a encontrar. Pero 
el escogido lo que va a buscar es la bendición de Dios; no está 
mirando…
 Mire, si nos ponemos a mirar eso, entonces tendríamos 
que andar con los ojos cerrados, porque todavía estamos en 
estos cuerpos. Pero Dios es misericordioso: que ha dejado los 
ministerios de Moisés y Elías, los cuales para el pueblo que 
estarían recibiendo esos ministerios, ¿qué dice él allí?, que 
(escribió con su puño y letra): [WSS] «Moisés y Elías, el que 
recibe Su Mensaje recibe misericordia»16. Entonces, a los de la 
Tercera Etapa, los que tienen esa Palabra de la Tercera Etapa: 
dondequiera que nos miramos los unos a los otros: miramos 
misericordia por dondequiera.
 Mire a su esposa, a sus hijos, a sus amigos, a sus 
compañeros, a sus hermanos de la congregación, mírelos con 
ojos de misericordia; porque si la Palabra de Moisés y Elías 
está en usted, usted tiene que tener misericordia.
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a Sus escogidos. ¿No tendrá oportunidad la familia? ¡Ahí es 
una expresión de misericordia!
 Por lo tanto, nos sobrellevamos los unos a los otros, nos 
perdonamos los unos a los otros; porque no crean que allá van 
a tener una enrramadita por allí: “A mí me llevas para aquella 
esquina, porque aquel fulano no me llevo con él”. Pues mire, si 
van a estar así, pues uno de los dos se va a quedar; o los dos.
 Así que las cosas las resolvemos aquí. ¡Dejémonos de 
boberías y de niñeces! Ya no somos niños ni bebés de botella; 
estamos comiendo comida sólida; ya es álgebra, trigonometría, 
y por ahí para arriba todo lo que hay…
 (Ah, Dios te bendiga, me alegro verte). ¡Me alegro verlos a 
todos! Es un gozo; es un gozo y una alegría verlos.
 Y aquí ya, sigue diciendo [“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”]:

 41 Oh, cómo desearía yo cambiar mi texto por unos 
momentos y decir esto: eso es lo que pasa hoy en día. 
El pueblo que está esperando Su Venida está bajo 
gran anticipación y expectativa. Nosotros podemos 
sentirlo, la presión. Y ellos están buscando, vigilando 
cada movimiento y cada señal, comparándola con las 
Escrituras.
 42 Y cuando ellos vieron todas esas cosas que habían 
sido predichas de Él, hasta el fin, ellos sabían que el fin 
estaba cerca. Ellos deseaban estar allí, así que vigilaron.

[JBP] Y sabemos que está muy cerca; está muy cerca del 
cumplimiento de todas esas profecías y promesas que faltan 
por cumplir; la cual, la que estamos anhelando, es volver a 
ver a los que han partido: la resurrección. Eso será algo tan 
hermoso, porque él decía: [WMB] “Mira cómo se mueve la En la Cima del Monte el avivamiento final119
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resurrección”17. O sea que va a ser en momentos en donde el 
pueblo está en esa expectación, y en ese avivamiento; en esa 
etapa ya a ese nivel tan alto, que cuando miremos:
 —“Oye, ¡pero qué jovencito es este!, ¿qué tú haces acá?”.
 —“¿No recuerdas que yo soy tu papá (o tu mamá)?”.
 —“Y, pero… ¿cómo así? ¿Y qué tú haces aquí en esta 
actividad?”.
 Y de momento se va llenando el grupo: “¿Y estos jóvenes 
por allá apareciendo!”.
 Y de momento, y uno les dice: “Oye, pero es que tú te ves 
demasiado perfecto”.
 Te dirá: “Bueno, pero esto fue lo que fue prometido. ¿Y tú no 
te has tirado una miradita tú?”.
 Y cuando…: “¡Ay!, ¿pero qué me pasó?”.
 Eso es algo tan rápido que no se va a dar cuenta, ¡si es 
un pestañear! En un abrir de ojos seremos cambiados. Dice: 
[WMB] “El pelo canoso se irá”18.
 —“Ah, ya me están saliendo unas pocas por ahí”. Eso uno 
las acomoda; y si salen más: más las acomoda; y eso es lo de 
menos. Dice que “ni un cabello perecerá”19.
 Ahora, ese será un momento tan glorioso, de ese grupo de 
jóvenes	que	estará	ya	en	esos	cuerpos	eternos	y	glorificados,	
que	ya	habrá	esa	gran	reunión	en	este	tiempo	final,	la	cual	será	
para nunca separarnos; será por toda la eternidad.
 Esta, la que les cité ahorita… Párrafo 507 [Citas] [PÁG. 58]:

17 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 50] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 318]
18 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
19 San Lucas 21:18
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 50720 - “[55] Yo creo que nosotros todavía tenemos una 
gran Luz que viene encima ahora, que inundará la Tierra 
uno de estos días por un período corto, puede ser que sea 
en cosa de meses. Pero yo creo que hay una gran Luz que 
viene”.

[JBP] Hay una que dice, [WMB] “la gran luz…, vendrá una luz 
que nos raptará. Cuando esa persecución venga no te asustes”, 
algo así dice.
 Ahora, vean, por un corto tiempo. Él siempre me decía: 
[WSS] “Prepárate para seis meses”. Ahora ¿qué seis meses 
son?, ¿a qué seis meses podrá ser eso? Así que tenemos que 
estar con nuestros ojos espirituales bien abiertos; y también lo 
que represente esos seis meses.
 Porque vean ustedes, luego de ese ministerio que tuvo 
de tres años, luego que fue adoptado en el Monte de la 
Transfiguración,	seis	meses	llevó	a	cabo	una	labor,	y	luego	la	
Cruz.
 Así que hay que ver todo lo que eso está representando allí; 
y lo importante es estar en ese avivamiento y ser parte de ese 
avivamiento; porque el avivamiento son ustedes, es el pueblo.
 ¿Y qué es lo que aviva al pueblo? La Palabra, la revelación. 
Por lo tanto, si la Palabra no tiene en dónde depositarse, no está 
avivada; pero una vez que es colocada en buena tierra, en tierra 
fértil: eso aviva a esa persona; y ahí está el avivamiento.
 ¿Cuál es el alboroto allá arriba?, ¿qué hace esa gente allá 
arriba, que a pesar de que tienen muchas situaciones ¡están 
felices!? Y se ponen tristes por alguna situación, pero luego tú 

20 [Cita 507: 61-1015M “Preguntas y respuestas”, párr. 55] [Estudio 
“La estatura de un Varón perfecto - Parte 1 y 2”, 2023/ago/07 (lunes), 
págs. 57, 62-63 (f) (T2) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), 
pág. 71 (f), pág. 97 (T1)]
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uno de estos días por un período corto, puede ser que sea 
en cosa de meses. Pero yo creo que hay una gran Luz que 
viene”.

[JBP] Hay una que dice, [WMB] “la gran luz…, vendrá una luz 
que nos raptará. Cuando esa persecución venga no te asustes”, 
algo así dice.
 Ahora, vean, por un corto tiempo. Él siempre me decía: 
[WSS] “Prepárate para seis meses”. Ahora ¿qué seis meses 
son?, ¿a qué seis meses podrá ser eso? Así que tenemos que 
estar con nuestros ojos espirituales bien abiertos; y también lo 
que represente esos seis meses.
 Porque vean ustedes, luego de ese ministerio que tuvo 
de tres años, luego que fue adoptado en el Monte de la 
Transfiguración,	seis	meses	llevó	a	cabo	una	labor,	y	luego	la	
Cruz.
 Así que hay que ver todo lo que eso está representando allí; 
y lo importante es estar en ese avivamiento y ser parte de ese 
avivamiento; porque el avivamiento son ustedes, es el pueblo.
 ¿Y qué es lo que aviva al pueblo? La Palabra, la revelación. 
Por lo tanto, si la Palabra no tiene en dónde depositarse, no está 
avivada; pero una vez que es colocada en buena tierra, en tierra 
fértil: eso aviva a esa persona; y ahí está el avivamiento.
 ¿Cuál es el alboroto allá arriba?, ¿qué hace esa gente allá 
arriba, que a pesar de que tienen muchas situaciones ¡están 
felices!? Y se ponen tristes por alguna situación, pero luego tú 

20 [Cita 507: 61-1015M “Preguntas y respuestas”, párr. 55] [Estudio 
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los ves que se ponen alegres. ¿Qué es lo que los tiene así? Es 
por el avivamiento, ese despertamiento que fue prometido; lo 
cual está siendo expresado en seres humanos.

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que…? Aquí dice también, la 
1054 [Citas] [PÁG. 119]:

 105421 - “[279] Cuando esta persecución venga, no te 
asustes; hay una Luz que dice que se llevará a Sus hijos”.

[JBP] Ahora, si dice que hay una Luz que se llevará a Sus 
hijos, allí dijo que la Columna de Fuego estaría; vean, esa fue 
la Columna de Fuego que vio el reverendo William Branham 
en la Visión de la Carpa; por consiguiente, vamos a la segura. 
Tenemos nada más y nada menos que la misma Columna de 
Fuego que libertó al pueblo hebreo, que los guio en el desierto y 
que los introdujo en la tierra prometida: es la misma Columna de 
Fuego que está hoy en medio del pueblo guiándonos a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo.

 1054 - “[279] “Ella no pasará por la tribulación. Ella 
nunca lo hará. Él dijo que ella no, ella será levantada”.

[JBP] Así que pronto todas esas Escrituras se cumplirán 
plenamente.
 En la Cima del Monte, ahí es que está la atracción, ahí es 
que está Dios obrando en medio del pueblo.
 ¿Cuál es la atracción en el Monte? Pues la atracción es que 
está la Venida del Señor y el pueblo que lo recibiría. Esa es la 
atracción. Usted es una atracción en el Monte.

21 [Cita 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la 
Luz”, párr. 279] [Compilación, pág. 86]
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 Así que Dios me los bendiga y los guarde, y nos veremos 
en la actividad dentro de unas horas; en donde esperamos que 
Dios nos dé mucha Palabra, para que se encarne esa Palabra 
en vuestros corazones, en nuestros corazones, y crezcamos 
hoy más, que esa fe crezca más; y que todo lo que usted vino a 
buscar en esta actividad que se tendrá hoy: lo encuentre. Mucha 
revelación espiritual, sanidad espiritual y sanidad física también. 
Créalo con todo su corazón.
 No hay nada, nada, nada imposible para un hijo de Dios que 
cree. ¡Todo es posible para el que cree!
 Así que, pueblo colombiano: que Dios tenga a la Bella 
Colombia: sea parte de ese glorioso Reino Milenial, entre al 
Milenio, y sea un país de gran bendición para el Reino de 
Dios, para el Reino del Mesías�
 ¡Dios bendiga a la Bella Colombia! ¡Dios bendiga a los 
bellos colombianos!
 ¡Dios bendiga la América Latina y el Caribe!
 Que Dios los bendiga y los guarde; y nos dan un chancecito 
con prudencia; ahí nos acomodamos a los lados, y vamos a 
salir a… (Dios los bendiga) vamos a salir; porque los pies, si los 
meten debajo de la rueda, se pueden pillar; y no deseamos que 
llegue allí… [simula cojear –Ed.].
 Así que, por favor, seamos pues… entendidos, y así ya… 
no sé si ya… ¿no sé si ya está abierto allá? [Iván Sarmiento: Ya 
van a abrir]. Ya van a abrir. Así que vayan con cuidado. Si van a 
pie pues vayan con cuidado; hay todavía oscuridad y los carros 
están pasando. Así que vamos a estar y a esperar el tiempo que 
tengamos que esperar para que todo se acomode; así que no 
hay prisa.
 Dios les bendiga y les guarde; y como siempre: los amo de 
corazón. Dios les bendiga.
 [El pueblo lo bendice y lo vitorea con regocijo, y el Dr. JBP En la Cima del Monte el avivamiento final123
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levanta su mano saludando al pueblo –Ed.].
 Amén. Hasta luego.
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ESTUDIO BÍBLICO #439
DOMINGO, 18 DE AGOSTO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD
BOGOTÁ, COLOMBIA

[La actividad en Bogotá fue realizada en el Centro de Eventos de la Autopista 
Norte, donde se contó con una zona de parqueadero cercana al lugar. Los 
asistentes	comenzaron	a	hacer	fila	en	la	zona	de	espera	desde	el	sábado	en	la	
mañana. Llegaron 70 buses además de automóviles particulares, provenientes 
de más de 100 poblaciones de Colombia y 15 países. La asistencia internacional 
fue de un promedio de 200 personas, y en total 8500 aproximadamente –Editor].

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, amados hermanos y 
amigos presentes. Es realmente una bendición y privilegio 
poder estar acá en la Bella Colombia. Y estar con mi familia acá, 
es una bendición que Dios me permite tenerla acá; y también 
tener a mi amigo, mi hermano, el misionero Miguel Bermúdez 
Marín, aquí con nosotros, y su familia también; y todos ustedes, 
nuestra Familia, también.
 Le agradezco al Señor, como dice Miguel, que nos ha 
concedido a todos estar viendo el cumplimiento de las profecías, 
palparlas, y decir: “¡Yo soy parte de ese cumplimiento!”. Y uno 
ver esa letra: que se mueve, que ve, que habla, que ora a Dios, 
¡oh, eso es grande! Somos Escrituras andantes.
 Veo a Miguel y veo Palabra andante; los veo a ustedes, veo 
Palabra andante; y ustedes me ven a mí, ¡igual! Somos Palabra 
siendo	materializada,	vivificada	en	nosotros.
 A todos los que están conectados también a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, en el África, a todos 
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los hermanos africanos, que son nuestra familia también, en 
Australia y en Europa y demás países: que Dios los bendiga 
grandemente; y los que estarán luego escuchando y leyendo 
esta actividad más adelante.
 Hoy cumple una de mis hijas: Sarah Ester, lo cual la felicito. 
Que Dios te bendiga, Sarah Ester, y te siga usando grandemente 
en	la	Obra	en	este	tiempo	final	junto	a	tu	esposo	y	tu	hijo;	igual	
a mi familia también: mi esposa Sara, y Érica, y todos… Y 
todos los que están cumpliendo en este mes: también muchas 
felicidades y que Dios los bendiga grandemente.
 En esta ocasión tenemos el mensaje titulado:

EL MENSAJERO A ISRAEL
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de febrero de 2013

Cali, Valle del Cauca, Colombia

[Dr. José B. Pérez] Y que Dios nos hable directamente a nuestras 
almas, a nuestros corazones, y vea allí la sinceridad de nuestro 
corazón: que lo que deseamos es recibir Sus promesas, que Él 
las cumpla en nuestras vidas, y ser sacados de esta Tierra —¡lo 
antes posible!— a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Buscamos en Apocalipsis, capítulo 7, verso 1 en adelante, 
donde nos dice:

 Apocalipsis 7:1
 1 Después de esto vi a cuatro ángeles en pie sobre 
los cuatro ángulos de la tierra, que detenían los cuatro 
vientos de la tierra, para que no soplase viento alguno 
sobre la tierra, ni sobre el mar, ni sobre ningún árbol. Estudio Bíblico #439128
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 2 Vi también a otro ángel que subía de donde sale el 
sol, y tenía el sello del Dios vivo; y clamó a gran voz a los 
cuatro ángeles, a quienes se les había dado el poder de 
hacer daño a la tierra y al mar,
 3 diciendo: No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a 
los árboles, hasta que hayamos sellado en sus frentes a 
los siervos de nuestro Dios.
 4 Y oí el número de los sellados: ciento cuarenta y 
cuatro mil sellados de todas las tribus de los hijos de 
Israel.
 5 De la tribu de Judá, doce mil sellados. De la tribu de 
Rubén…

[JBP] Ahí va enumerándolo, escribe:

[WSS] «1», Judá. O sea, el número 1 al 
lado de “Judá”, al lado izquierdo.

Rubén como el número «2».

Gad: «3».

Aser: «4».

Neftalí: «5».

Manasés: «6».

Simeón: «7».

Leví: «8».
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Isacar: «9».

Zabulón: «10».

José: «11». [JBP] Y ahí 
una	flecha	hacia	afuera,	y	
escribe: [WSS] «José».

Y abajo: [WSS] «Efraín».

Y en Benjamín escribe «12».

Ahí	los	enumera	todas	las	tribus.	Y	al	final	ahí:

 8 … de Benjamín, doce mil sellados.

[JBP] Escribe: [WSS] «Apoc. 14:1».

EL MENSAJERO A ISRAEL

[Dr. José B. Pérez] Con razón le dicen “la Bella Colombia”, si 
es que ustedes son bellos; no fallaron en eso (jeje). Y toda la 
América Latina está representada en ustedes (no vaya a ser 
y se nos pongan celosos); pero es un pueblo hermoso: los 
latinoamericanos y caribeños.
 Miren, nos dice nuestro hermano William:
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ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 17 de diciembre de 2005
São Paulo, Brasil
 En Apocalipsis, capítulo 11, versos 3 en adelante; y 
también en Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14, dice:
 “Hablé más, y le dije: ¿Qué significan estos dos olivos; 
a la derecha del candelabro y a su izquierda?
 Hablé aún de nuevo, y le dije: ¿Qué significan las dos 
ramas de olivo que por medio de dos tubos de oro vierten 
de sí aceite como oro?
 Y me respondió diciendo: ¿No sabes qué es esto? Y 
dije: Señor mío, no.
 Y él dijo: Estos son los dos ungidos que están delante 
del Señor de toda la tierra”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Y ahí tenemos los Dos Ungidos, los Dos Olivos: 
las dos ramas de olivo. Y en Apocalipsis, capítulo 11, nos 
habla de lo mismo, y nos dice: capítulo 11, verso 3 al 4:
 “Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Aquí tenemos los Dos Testigos, o sea, los Dos 
Olivos, para profetizar por mil doscientos sesenta días 
[1260]. Y ahora, estamos viendo aquí los Dos Olivos, que 
son los Dos Ungidos que están delante del Dios de toda la 
Tierra.
 Y ahora, continuemos para ver algo muy importante 
aquí, ya que los Dos Olivos son los ministerios de Moisés Estudio Bíblico #439131
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y Elías; y ahora veamos lo que está esperando Israel. En el 
libro “La religión de Israel”, página 73, dice:
 (…) “Cuando llegue el tiempo del reino de la fe 
israelita, Dios enviará a su profeta Elías que ‘unirá el 
corazón de los padres al de sus hijos, y el corazón de los 
hijos al de los padres’, y proclamará así la paz universal 
imperecedera. Ese es el verdadero precursor del Mesías 

judío, el ángel de la unión y de la 
concordia en el mundo”. ([JBP] Ahí 
escribe): [WSS] «Mesías – Ángel».

[JBP] Dice el hermano William:

 [WSS] Eso es lo que Israel está esperando: a Elías, ese 
Ungido de Dios.
 Ahora recuerden, tenemos la promesa de los Dos 
Ungidos que están delante de la presencia del Dios de toda 
la Tierra, y son los ministerios de Moisés y [de] Elías, que 
estarán repitiéndose en la Tierra operados por el Espíritu 
Santo en el Día Postrero.
 Cuando al reverendo William Branham le preguntaron 
acerca del quinto Elías, del Elías que le predicará al pueblo 
hebreo, miren la pregunta número 11 en el libro de Los 
Sellos en español; en esta versión dice [Pág. 399]:
 [JBP] Y vamos a buscar allí esa versión de ese libro, que 
corresponde a la 399 del libro de Los Sellos, [en] el cual le hacen 
la pregunta, y el hermano William aquí la está citando. Dice…, 
y vamos a ver ahí lo que él escribió; dice, leyendo el hermano 
William, la pregunta número 11:
 “11. El Elías que viene a predicar a los judíos, ¿es el 
verdadero Elías que estuvo en los días de Acab, o será 
solamente el espíritu de Elías en otro hombre?”. Estudio Bíblico #439132
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 La traducción que hicieron dice:
 “[94]. Yo he pensado que será un hombre de este tiempo 
ungido con ese espíritu…”.

[JBP] Él ahí escribe: 
[WSS] «El 5to Elías = un hombre de este tiempo».

Y al lado derecho él escribe allí:
[WSS] «Apoc. 7:3-7,
14:1- ,
11:3-7,
14:14-20,
19:11-21,
22:6-10,
19:9-10».

[JBP] Ahora, vean, Apocalipsis 19 es la Venida del Jinete del 
caballo blanco, y lo relaciona con Apocalipsis 11.
 En el libro de Citas, él en algunos lugares escribe que 
[WSS] «Apocalipsis 11 = Apocalipsis 19»1. Porque lo que es el 
Séptimo Sello para la Iglesia, que es la Venida del Señor: es la 
Séptima Trompeta, que es Moisés y Elías, para Israel; o sea, es 
lo mismo.

1 [Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), pág. 24 (f), pág. 150 
(T1): [WSS] «Apoc. 11 y 19».] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que 
reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), pág. 31 (f), pág. 41 (T3): [WSS] 
«Moisés y Elías». [WSS] «Apoc. 11:3, y Apoc. 19:11-21».] [Estudio 
Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), pág. 65 (f), pág. 187 (T2): [WSS] 
«Apoc. 11: y 19: Moisés y Elías».] [Estudio “La Luz del rostro del Señor: 
la revelación siendo enseñada”, 2023/sep/30 (sábado), pág. 51 (f), pág. 
305 (T5): [WSS] «Apoc. 11». [WSS] «Apoc. 19:11-19».]
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 Y lo primero es que la Iglesia lo tendría, lo recibiría, ese 
Séptimo Sello; pero cuando le toque a Israel, ahí el pueblo 
hebreo…, ellos son un poquito…, eh, para no decir “celosos”; 
pero cuando ellos agarran algo…, como él dice: [WMB] “Cuando 
ellos ven la posibilidad de agarrarse de algo…”. Vamos a ver 
dónde está esa parte, ya que la citamos, dice: [WMB] “Ahí 
estarán Moisés y Elías”.
 ¿No se agarró Jacob de ese Ángel? Lo agarró tan fuerte 
que le descoyuntó, el Ángel a Jacob (de seguro por la fuerza 
que estaba haciendo ahí), pero se llevó la bendición del Ángel2.
 Al pueblo hebreo, a esos 144.000, los cuales serán 
matados…; vean, pero ya para ese tiempo han obtenido la 
bendición del Ángel. O sea que lo mismo que pasó con Jacob 
allí, que luchó con el Ángel, y aunque se le descoyuntó la cadera, 
el encaje ahí del muslo…, luego andaba cojeando, como nos 
decía nuestro hermano William, siempre decía: [WSS] “Es mejor 
un cojo con la bendición de Dios, que un atleta corriendo y súper 
bien”3.
 Ahora, vean que Israel, los 144.000, ellos se agarrarán 
de esa manifestación, y no lo soltarán hasta que reciban esa 
bendición; y eso ocurre antes de comenzar la tribulación. Y 
aunque entrarán para ser matados, pero ya con la bendición de 
Dios.

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que está? En la página 359; 
miren, desde la 358 [Los Sellos] [PÁG. 358]:

2 Génesis 32:24-32
3 1997-04-28 “La restauración de Israel”: [WSS] Ahora, miren, Jacob 
salió cojo; pero es mejor un cojo con la bendición de Dios, que uno sano 
sin la bendición de Dios.
 Miren, Esaú con un ejército, y no pudo vencer a Jacob que venía 
cojo; no lo pudo vencer, porque Jacob venía con el amor de Dios en su 
corazón, y con la Bendición de la Primogenitura, que es la que enriquece.
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 140. Fíjense que con el tiempo Jacob comenzó a sentir 
el anhelo de regresar a su tierra. Así es también con Israel. 
Jacob significa Israel, porque su nombre fue cambiado. Él 
salió y obtuvo todo el dinero posible por medio del robo, 
la mentira y de otras maneras, porque a él no le importaba 
de dónde venía, ni de quién era. Pero luego comenzó a 
regresar a su tierra porque tenía ese anhelo, y en el camino 
se encontró con Dios, y su nombre fue cambiado. Pero 
en ese tiempo él estaba muy preocupado porque temía a 
Esaú…

[JBP] Ahí escribe a la derecha: [WSS] 
«Roma». Esaú representa a Roma.

 [140]. … quien le estaba persiguiendo. Y fíjense en 
el dinero, igual como será en este día cuando los judíos 
hagan pacto financiero con Roma.
 141. Ahora, Esaú no tenía necesidad del dinero de Jacob, 
como tampoco lo necesita Roma, porque Roma tiene las 
riquezas del mundo en sus manos. Pero hallamos que en 
aquella ocasión cuando todavía era Jacob, se encontró 
con Dios, y estaba pasando por ese tiempo de tribulación, 
entonces Jacob echó mano a algo ([JBP] en 
“algo” él lo subraya) que era real. Hubo un Ángel 
que bajó del Cielo, y Jacob mantuvo sus brazos alrededor 
del Ángel, y allí se mantuvo. Este Ángel le 
dijo: “Tengo que irme [WSS] «6 - 7 am – el 
7mo milenio», ya está amaneciendo”.

[JBP] Eso es en la cuarta vigilia; y lo está colocando ahí en la 
primera hora: de 6 a 7.
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 [141]. Hermano: ¡El Día está 
por aparecer ([JBP] “El Día” y ahí 

escribe): [WSS] «el 7mo milenio», está por llegar!
 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos son 
los 144.000, los ganadores de dinero que han sido tan 
deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por fin 
ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de ello, 
allí estarán Moisés y Elías.

[JBP] ¿De quién se van a agarrar ellos? De Moisés y Elías, en 
donde Dios está cumpliendo, manifestando, esos ministerios, 
operando esos ministerios.

 [142]. ¡Amén! Ellos también lucharán con Dios hasta 
que los 144.000 de las doce tribus de Israel sean llamados 
y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.

[JBP] Ahora miren cómo más adelantito vamos a estar viendo 
que eso primero ocurre en medio del cristianismo, en donde 
está la Iglesia-Novia. Porque, vean ustedes, hay un momento 
clave,	en	donde	Dios	llama	a	santificación,	a	arrepentirse.
 Y el tiempo para que a Israel le sea tocada la Trompeta, que 
es la Fiesta de las Trompetas, y ellos reciban esa Expiación, 
vean, para ellos es el tiempo de redención, en donde recibirán Estudio Bíblico #439136
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misericordia por medio de ese ministerio; y Dios los perdonará.
 Ahora, se requiere (vean) arrepentimiento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde nos 
detuvimos, en donde el hermano William sigue diciendo…; leyó 
esa parte allí de la página 399, y dice el hermano William [(RM) 
“ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Por lo tanto, habrá un hombre ungido con el 
espíritu ministerial de Elías; por lo tanto, será un hombre 
ungido por el Espíritu Santo, a través del cual el Espíritu 
Santo estará operando el ministerio de Elías por quinta 
ocasión. El único que tiene ministerios es el Espíritu 
Santo, y Él es el que opera los ministerios. Sigue diciendo 
([JBP] y sigue en la página 399, donde se quedó):
 “[94]. … porque allá, cuando Elías ya había subido 
y Eliseo se encontró con los hijos de los profetas, ellos 
dijeron: ‘El espíritu de Elías reposó sobre Eliseo’. Es que 
Eliseo obró igual a Elías”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Y ahora podemos ver que nos habla de un 
hombre que va a estar en la Tierra, en el cual estará el 
Espíritu Santo operando el ministerio de Elías. Dice en la 
página 408 ([JBP] y vamos a la 408, para tenerla allí también), 
en la pregunta número 17:
 [JBP] Y la lee nuestro hermano William:
 “17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con esta 
enseñanza.
 138. No. No es el mismo”. Estudio Bíblico #439137
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[JBP] Ahí en el lado de ese párrafo, él 
escribe: [WSS] «Elías a los 144.000».

Y también escribe ahí: [WSS] «El 5to Elías = será un judío».

[JBP] Dice el hermano William:

 [WSS] O sea que el Elías con el cuarto ministerio de 
Elías, operado por el Espíritu Santo, no es el mismo Elías 
que le llevará el Mensaje a 144.000 hebreos.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje titulado “RECONOCIENDO 
EL DÍA Y SU MENSAJE”4, nos dice el hermano Branham en la 
página 41; dice:

 204 Recuerdo la historia de un pequeño cockney5 

(nombre dado a un nativo de Londres, Inglaterra); él era 
un hombre ordinario. Y se dice que uno de los reyes en 
esos días pasados estaba entrando en su palacio. Y él no 

4 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 204-215] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 144, párrs. 207-215]
5 [Cockney: se utiliza a menudo para referirse a cualquier persona de 
Londres, en particular, de su East End, tradicionalmente de clase obrera 
(Fuente: britannica.com)]
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[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 144, párrs. 207-215]
5 [Cockney: se utiliza a menudo para referirse a cualquier persona de 
Londres, en particular, de su East End, tradicionalmente de clase obrera 
(Fuente: britannica.com)]
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tenía a nadie… Tenía un mensaje que tenía que enviar, un 
mensaje urgente, para enviar con relación al enemigo. El 
rey vio a este hombrecito parado allí, y le dijo: “Mira, 
lleva este mensaje, ¡lleva este mensaje! Date prisa, a tal y 
tal lugar, y ordena tal y tal cosa que sea hecha. Toma mi 
cetro en tu mano. Y te vindicará, que has sido enviado por 
mí”.
 205 Así que el pequeño cockney lo metió bajo su manto, 
y se fue. Los guardias por dondequiera procuraban 
pararle. Pero él proclamaba: “Tengo el mensaje del rey. 
¡Apártense! Soy el mensajero del rey”…

[JBP] Escribe allí: [WSS] «El mensajero: un pequeño…».

Y también él escribe ahí: [WSS] «El Mensajero del Rey = la 
Palabra vindicada (hecha carne)».

 [205] “Soy el mensajero del rey”, la palabra vindicada.

[JBP] Y ahí encima de eso 
escribe: [WSS] «hecha carne, 
cumplida».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, cuando fue anunciado que una 
virgen daría luz un niño, y se llamaría por nombre Jesús - y 
se llamaría por nombre Emanuel, que traducido es: Dios con 
nosotros… Eso está en Isaías.
 “Se llamaría Jesús”, ya eso fue después, cuando ya el Estudio Bíblico #439139
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Arcángel Gabriel le dijo a María que sería llamado Jesús6. Pero 
aquí en Isaías nos dice: capítulo 9, verso 6, dice:

 Isaías 9:6
 6 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y 
el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre 
Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, 
Príncipe de Paz.

[JBP] Ahora vean, cuando esa Escritura fue cumplida en el 
nacimiento de ese niño, allí estaba Isaías, capítulo 9, siendo 
esa	Palabra	vivificada,	traída	a	vida.	Ahí	comenzó	el	Séptimo	
Sello en la Primera Venida del Señor: con el nacimiento de 
Jesús, o sea, el Séptimo Sello en Su Primera Venida. Y ahí fue 
el comienzo de…, potencialmente, de esa dispensación, la cual 
sería abierta el Día de Pentecostés; pero el comienzo vendría a 
ser cuando naciera ese cumplimiento que hablaron los profetas 
del Antiguo Testamento, que hablaron sobre Él.
 Y vean ustedes que el comienzo de la Venida del Mesías, 
si lo toman desde que comenzó el ministerio, es un tiempo, es 
una fecha; pero si lo toman desde que nació, es otra fecha. 
Hay	diferentes	significados	y	múltiples	revelaciones	de	lo	que	
las Escrituras nos están mostrando en todo esto.
 Ahora, para el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, ¿cuándo comenzó? ¿Cuándo comenzó la 
Dispensación del Reino? Hay que verlo por todos los ángulos; 
porque se comienza con el que lleva la responsabilidad de 
hacer ese cambio de dispensación, luego cuando llegue a esa 
etapa de llevar a cabo ese cambio; pero desde su nacimiento ya 
se puede decir: “Comenzó ahí, potencialmente, la Dispensación 

6  San Lucas 1:31
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del Reino”.
 Por eso nuestro hermano William, usted encuentra en 
varios lugares que dice: [WSS] “Desde el 74 se comenzó”, 
pero después dice, más adelante: [WSS] “La Puerta de la 
Dispensación de la Gracia está por cerrarse”. Ah, ¿pero cómo 
entendemos eso?
 Y ya para nosotros eso es tan facilito: ya lo comprendemos 
y entendemos; Dios nos ha abierto el entendimiento, las 
Escrituras; y tomamos los mensajes y ya le vemos todos los 
ángulos: “Ah, es que esto significa esto, y esto significa lo otro; 
y esto tiene este cumplimiento y este cumplimiento”.
 Ahora, ¿por qué es que lo estamos viendo y comprendiendo? 
Párese encima de una pirámide y mire para abajo, y le va a ver 
los cuatro lados, y ve las cuatro esquinas. Pero si se queda 
mirando así7, va a ver solamente de un solo lado, cuando eso 
mismo que está viendo tiene múltiples cumplimientos.
 Y todo eso es lo que hemos estado aprendiendo en lo que 
son las Escrituras, en lo que él nos ha dicho que las Escrituras 
tienen múltiples revelaciones8. Una puede tener: 1, 2, 3, 4 
revelaciones.
 Apocalipsis 22:6 y Apocalipsis 22:16 tienen varios 
cumplimientos; no se puede enfocar en un solo cumplimiento.
 Pero vean, Dios nos está dando a conocer todo eso en 

7 [Desde abajo, de frente, según las indicaciones que hace con su 
mano – Ed.] [Plática “Bajo las Alas del Omnipotente, en pie delante del 
Hijo del Hombre”, 2024/jun/02-1 (domingo), págs. 39-40 (f), págs. 121-
122 (T1)]
8 [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 (f), págs. 
32-33 (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto 
tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 (f), pág. 167 (T3) / 
Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 (f), pág. 17 (T3)]
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una forma tan sencilla; que ahora sí podemos decir: “Si no nos 
cuidamos: los niños, ¡jej! [truena los dedos –Ed.], se nos pasan 
por el lado”, porque ya han captado esa revelación tanto y tanto, 
que cuando la maestra les pregunta:
 —“¿Dónde está la manifestación del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles hoy?”.
 —“¡En José!”. Enseguida. Ellos no tienen esa vergüenza 
que quizás algún adulto, quizá por cohibirse…, pero ya saben 
identificar	los	mensajeros	y	la	Obra	que	cada	uno	estuvo	
llevando a cabo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo…, estoy en la 
página 41 abajo [“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”]:

 206 Entonces pensé: “¡Satanás, quítate de mi camino! 
Yo tengo el Mensaje del Rey. Yo tengo que ir”.
 207 Una vez, cuando mataron al Príncipe de Paz, le 
pusieron en la tumba, y sellaron la tumba, la muerte lo 
retuvo por tres días y noches. Pero en la mañana de la 
resurrección Él sostuvo el Cetro en Su mano, y clamó: 
“¡Muerte, apártate! ¡Tumba, apártate! ¡Ábrete! Yo soy 
el Mensaje del Rey. Yo tengo que salir para probar esta 
resurrección. Yo soy la Resurrección y la Vida”. ¡Aleluya! 
Ahora sí me siento bien.
 Es el Mensaje del Rey.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Mensaje del Rey y el Cetro».

 [207] Reconozcámoslo, amigos, porque hemos sido 
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pusieron en la tumba, y sellaron la tumba, la muerte lo 
retuvo por tres días y noches. Pero en la mañana de la 
resurrección Él sostuvo el Cetro en Su mano, y clamó: 
“¡Muerte, apártate! ¡Tumba, apártate! ¡Ábrete! Yo soy 
el Mensaje del Rey. Yo tengo que salir para probar esta 
resurrección. Yo soy la Resurrección y la Vida”. ¡Aleluya! 
Ahora sí me siento bien.
 Es el Mensaje del Rey.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Mensaje del Rey y el Cetro».

 [207] Reconozcámoslo, amigos, porque hemos sido 
llamados para reunirnos para el sonido de la Trompeta. 
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una forma tan sencilla; que ahora sí podemos decir: “Si no nos 
cuidamos: los niños, ¡jej! [truena los dedos –Ed.], se nos pasan 
por el lado”, porque ya han captado esa revelación tanto y tanto, 
que cuando la maestra les pregunta:
 —“¿Dónde está la manifestación del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles hoy?”.
 —“¡En José!”. Enseguida. Ellos no tienen esa vergüenza 
que quizás algún adulto, quizá por cohibirse…, pero ya saben 
identificar	los	mensajeros	y	la	Obra	que	cada	uno	estuvo	
llevando a cabo.
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“Porque la Trompeta del Señor sonará, y el tiempo ya no 
será más”.
 208 Él ha reunido a Israel. Él dijo que los reuniría en el 
tercer día.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «La Trompeta y la reunión».

Y en el otro lado escribe (o sea, a la parte arriba):
[WSS] «Hemos sido llamados para reunirnos para el 
sonido de la Trompeta».

 [208] Han pasado dos mil setecientos años. Dijo que 
los reuniría en el tercer día, y así lo ha hecho. Él dijo 
que daría a conocer el camino de la vida. Allí está Israel, 
simplemente esperando que la Novia se vaya para que los 
dos profetas puedan venir, profetas hebreos, los cuales 
reconocerán.

[JBP] Ahora, tengamos esto ahí marcado, porque ahorita 
vamos a leer algo de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, 
en donde ahí nos muestra que cuando la Novia es subida… 
Ahí dice: [WMB] “se vaya”… Ahora, ahí tenemos una de las 
porciones en donde tiene múltiples cumplimientos; van a ver. 
Vamos a unir esto con “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”.
 Me decía: [WSS] “Cuando no encuentres algo en un lugar, 
ve al otro, al otro, al otro, al otro; y vas a ver que cuando reúnas 
todas esas porciones, ahí Dios te lo va a mostrar. No te quedes 
con una porción”; y otras claves más allí. Estudio Bíblico #439143
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 Pero miren, yo le doy gracias a Dios que tomo los mensajes…, 
y muchas veces no hablo estas cosas porque van a pensar: 
“El hermano José Benjamín se quiere hacer algo mayor”. 
Jamás vayan a pensar eso; más bien soy un hermano como 
ustedes. Pero miren, a veces digo: “Pero esto yo lo veo como 
si fuera yo el que estuviera haciendo todo esto”; ¡y lo entiendo 
completamente cuando voy a través de todos los mensajes!, y 
veo cómo todo se abre; y es como si yo mismo hubiese hecho 
todo ese bosquejo. Algo así lo he sentido.
 Pero ahí es donde… es muestra… cuando él me decía: 
[WSS] “Yo estaré contigo”; pues si va a estar conmigo y dijo que 
iba a estar conmigo, pues con razón iba a comprender todo; 
porque era como si él estuviera leyendo sus propios libros. 
Imagínese.
 Es algo que quizás no se pueda explicar; y trato de hablarlo 
lo más que puedo, para que lo entiendan; pero es algo tan 
hermoso sentir Su presencia.
 Ahora vean, dice [“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU 
MENSAJE”]:

 [208] … esperando que la Novia se vaya para que los 
dos profetas puedan venir…

[JBP] ¿Que se vaya para dónde? Ahí va a ver que mientras 
la Novia estuvo bajo la Dispensación de la Gracia no podía el 
Espíritu Santo operar los ministerios de Moisés y Elías para 
llamar y juntar los 144.000.
 ¿La Novia tenía que subir dónde? A la Edad de la Piedra 
Angular. Que ahí es donde están muchos ministros y hermanos 
enredados; porque para poder Dios tornarse al pueblo hebreo y 
sellar los 144.000, tenía que la Iglesia-Novia ocupar la posición, 
de lo cual él dijo: [WMB] “Cuando la Novia reconozca su Estudio Bíblico #439144
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posición, ahí ocurrirá el Rapto”9.
 Y no podía ser bajo la Dispensación de la Gracia. Tenía 
que cerrarse la Dispensación de la Gracia, y abrir, por el mismo 
instrumento, la Dispensación del Reino; y estar arriba, con el 
“sube acá”, esa Puerta que él mismo abrió. De lo cual le damos 
gracias a Dios que lo conocíamos: “¡Pero si ese portero lo 
conozco yo!, ¡ese es mi pana!, ¡ese es de la familia! Ese es uno 
que lloró conmigo, se alegró conmigo, comió conmigo”. Otros: 
“No, pero ese no puede ser. Si ese cuando muchachito hicimos 
tal y tal cosa, ¡cómo va a ser?”, o “hicimos esto, lo otro”. Ahí se 
ponen a sacar y a criticar. Pero vean, el que mira eso, no va a 
entrar; pero el que mira la promesa, más bien le da gracias a 
Dios que sea uno de los del pueblo, y que lo conozcamos.
 Ahora, recuerden que en la Puerta es donde está el Nombre.

 [“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”]
 [208] … los cuales reconocerán.
 209 ¿Se acuerdan cuando estuve allí en El Cairo, listo 
para pasar para allá? El hermano Lewi Pethrus dijo: 
“Hermano Branham, si ellos llegan a ver eso… Ellos 
creerán a un profeta”.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Los Dos Profetas y los 144.000 judíos».

9 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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 210 Dije: “Es una cosa buena para mí”. ¿Ven 
cómo es el hombre? ¿Pero también ven cómo 
es la gracia de Dios? Dije: “Leeré este Nuevo 
Testamento”. Ellos lo leyeron. El hermano Lewi 
les mandó más de un millón, el hermano Lewi 
Pethrus de Suecia. Los leían, yendo y viniendo, 
aquellos judíos; no como estos judíos modernos, 
sino aquellos que están en su tierra. Venían 
diciendo: “Si este es el Mesías, 
queremos verlo que haga la señal 
del profeta, entonces lo creeremos”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Si es el Mesías, 
que haga la señal del profeta».

 211 Lewi Pethrus dijo: “Hermano Branham, 
allí está la oportunidad. Allí está 
la oportunidad”.

[WSS] «Esa es», escribe el hermano William. Y dibuja una 
Estrella de David, y escribe: [WSS] «La Oportunidad».

 [211] Alguien me había dicho que habría una 
oportunidad. Yo ya estaba listo.
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11:3». Este no es tu 
tiempo. Esta no es tu 

hora”. ¿Ven? Uno se adelanta.

[JBP] A la izquierda él dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe: [WSS] «Una 
Gran Trompeta», en la Piedra Angular, arriba. 
Y abajo: [WSS] «7 Trompetas», escribe.

Y también ahí abajo escribe: 
[WSS] «El 4to Elías no es el 5to Elías».

 [213] Pensé: “¡Ay de mí! Vine toda esta distancia hasta 
aquí; ahora voy a ir”.

 214 Algo dijo: “¡Párate aquí! No 
vayas para allá. Vete para la India. No 
vayas para allá. Vete para la India, pero 
no vayas allá”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «A Israel no. Ve a la India».

 215 Caminé allá por detrás de donde guardan los 
aviones, pensando: “¿Por qué?”. Dije: “Señor Jesús, 
¿qué quiere decir esto?”.
 Entonces Él me dio a conocer que: “No son gentiles”.
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[JBP] Vean cómo Dios le va abriendo el entendimiento y le va 
dando la revelación a los profetas.
 Ahora, él quería agarrar esa bendición; y si obtenía esa 
bendición, mira…, miren, sería el que se sentaría en el Trono 
de David. Porque, vean ustedes, cuando Él le muestra en Los 
Sellos…, porque esto fue el 26 de julio del 64, pero en Los 
Sellos él ahí dice que son cinco…
 Ahora, es como en un escrito que él hizo en el libro de Citas, 
cuando leímos algo de Phoenix, y él habla allí, y el hermano 
William escribe algo del Elías y le coloca: [WSS] «el sexto 
Elías»10, ¿cuántos se levantaron a combatir eso? Y eso fue 
escrito de él. ¿Usted quiere pelear? Pelee con él. Yo leo lo que 
estaba ahí.
 Y él me decía: [WSS] “Lee todo lo que sea… lo 
correspondiente a los temas que tú vas a dar: lee lo que está 
ahí”; pues yo no voy a obviar nada; aunque hay cosas que… 
hay cosas que no se puedan leer; pero ya ahí mismo se ve.
 Hay sitios donde pone: [WSS] «esto es para el profeta», o 
sea que… Pero eso, miren, lo escribió. En algún momento ya 
Dios nos va a seguir dando más luz, ¡pero no tenemos ningún 
problema que haya escrito eso allí! Porque vean, el que opera 
los ministerios es el Espíritu Santo.
 Así que cuando él pone el ejemplo…, porque no toca nada 
del Elías, más bien lo habla con lo de Moisés, es que él dice: 
[WSS] “Y si contamos el ministerio de Jesús como un ministerio 
de Moisés, pues sería el tercer Moisés uno de los Dos Olivos; 

10 Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 220-221 (T3) / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 
(viernes), pág. 17 (f), pág. 55 (T1) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-
2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 137-138 (T4): Citas, pág. 141, párr. 
1263: 65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párr. 192 - [WSS] 
«Phoenix es una puerta abierta para el 6to Elías».
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si no lo contamos, pues es el segundo Moisés”11. Mire, le 
está diciendo: “¡No se rompa la cabeza si es 1, 2, 3, 4, 5! Lo 
importante es que es el ministerio de Moisés y Elías; y que son 
los ministerios que estarían primero en medio de la Iglesia para 
darle la Fe de Rapto a la Iglesia”.
 Pero vean que es un Mensajero a Israel; pero como la Iglesia 
está a punto de ser raptada y Él viene por Ella…: aguántense 
un poquito, porque hay un pueblo clamando por esa bendición 
de ese avivamiento; lo cual, cuando Dios comenzó (como 
decimos)… el hermano Branham lo coloca allí como una infancia, 
ese ministerio, que está en una etapa de infancia12; vean, eso 
muestra	 también	que	en	este	 tiempo	final	 iba	a	comenzar	en	
esa forma; pero ya cuando llega el punto en donde ya está en 
un nivel en donde el ministerio comienza a llevar a cabo esa 
labor, ya los escogidos se van a las Escrituras, se van a las 
profecías, se van a lo que habló el hermano Branham: “Esto 
machea con esto, esto machea con esto”; y sin darse cuenta, el 
Espíritu Santo les va ayudando a formar ese rompecabeza. Y el 
único que no va a colocar la vaca encima del árbol a comer, es 
el escogido.
 Aquí sé que hay escogidos que tienen la vaca comiendo 
en su lugar; pero hay lugares donde tienen la vaca comiendo 
encima del árbol. ¿Por qué? Porque no es el Espíritu Santo el 

11 2006-04-07 “Las profecías que se acercan”: [WSS] Y ahora, también 
tenemos la profecía de la aparición de Elías precursando la Venida del 
Señor para el pueblo hebreo, que será la quinta manifestación de Elías; 
y vendrá Elías con Moisés; Moisés en su segunda manifestación, para 
algunos tercera manifestación. Si contamos a Jesús como la segunda 
manifestación del ministerio de Moisés, entonces sería la tercera 
manifestación del ministerio de Moisés.
12 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 
(T3): [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».]

Estudio Bíblico #439149

si no lo contamos, pues es el segundo Moisés”11. Mire, le 
está diciendo: “¡No se rompa la cabeza si es 1, 2, 3, 4, 5! Lo 
importante es que es el ministerio de Moisés y Elías; y que son 
los ministerios que estarían primero en medio de la Iglesia para 
darle la Fe de Rapto a la Iglesia”.
 Pero vean que es un Mensajero a Israel; pero como la Iglesia 
está a punto de ser raptada y Él viene por Ella…: aguántense 
un poquito, porque hay un pueblo clamando por esa bendición 
de ese avivamiento; lo cual, cuando Dios comenzó (como 
decimos)… el hermano Branham lo coloca allí como una infancia, 
ese ministerio, que está en una etapa de infancia12; vean, eso 
muestra	también	que	en	este	tiempo	final	iba	a	comenzar	en	
esa forma; pero ya cuando llega el punto en donde ya está en 
un nivel en donde el ministerio comienza a llevar a cabo esa 
labor, ya los escogidos se van a las Escrituras, se van a las 
profecías, se van a lo que habló el hermano Branham: “Esto 
machea con esto, esto machea con esto”; y sin darse cuenta, el 
Espíritu Santo les va ayudando a formar ese rompecabeza. Y el 
único que no va a colocar la vaca encima del árbol a comer, es 
el escogido.
 Aquí sé que hay escogidos que tienen la vaca comiendo 
en su lugar; pero hay lugares donde tienen la vaca comiendo 
encima del árbol. ¿Por qué? Porque no es el Espíritu Santo el 

11 2006-04-07 “Las profecías que se acercan”: [WSS] Y ahora, también 
tenemos la profecía de la aparición de Elías precursando la Venida del 
Señor para el pueblo hebreo, que será la quinta manifestación de Elías; 
y vendrá Elías con Moisés; Moisés en su segunda manifestación, para 
algunos tercera manifestación. Si contamos a Jesús como la segunda 
manifestación del ministerio de Moisés, entonces sería la tercera 
manifestación del ministerio de Moisés.
12 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 
(T3): [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».]

Estudio Bíblico #439 149

si no lo contamos, pues es el segundo Moisés”11. Mire, le 
está diciendo: “¡No se rompa la cabeza si es 1, 2, 3, 4, 5! Lo 
importante es que es el ministerio de Moisés y Elías; y que son 
los ministerios que estarían primero en medio de la Iglesia para 
darle la Fe de Rapto a la Iglesia”.
 Pero vean que es un Mensajero a Israel; pero como la Iglesia 
está a punto de ser raptada y Él viene por Ella…: aguántense 
un poquito, porque hay un pueblo clamando por esa bendición 
de ese avivamiento; lo cual, cuando Dios comenzó (como 
decimos)… el hermano Branham lo coloca allí como una infancia, 
ese ministerio, que está en una etapa de infancia12; vean, eso 
muestra	 también	que	en	este	 tiempo	final	 iba	a	comenzar	en	
esa forma; pero ya cuando llega el punto en donde ya está en 
un nivel en donde el ministerio comienza a llevar a cabo esa 
labor, ya los escogidos se van a las Escrituras, se van a las 
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encima del árbol. ¿Por qué? Porque no es el Espíritu Santo el 
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y vendrá Elías con Moisés; Moisés en su segunda manifestación, para 
algunos tercera manifestación. Si contamos a Jesús como la segunda 
manifestación del ministerio de Moisés, entonces sería la tercera 
manifestación del ministerio de Moisés.
12 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 
(T3): [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».]
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que está obrando, y no tienen al Espíritu Santo ayudándoles por 
medio de la revelación del Cielo para colocar cada pieza en su 
lugar.

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que dice del quinto Elías? 
Estamos brincando de lugar en lugar. Miren, en “EL QUINTO 
SELLO”, página 312 abajo [Los Sellos] [PÁG. 312]:

 164. Estos dos profetas, según la repetición de sus 
obras, son Moisés y Elías. Esos ministerios siempre han 
sido Suyos. Recuerden, harán igual como antes, no han 
cambiado. Y recuerden, estos nunca murieron. Y, por 
favor, no vayan a confundir el quinto ministerio de Elías 
con su cuarto ministerio. Como les he estado enseñando, la 
Iglesia gentil está esperando a Elías. Correcto. Pero ahora 
lo vemos con los judíos ([JBP] ahí escribe a la izquierda): 

[WSS] «5to Elías». Recuerden, no 
puede venir solamente cuatro veces. 
Ese es el número del enemigo. Tiene 

que venir cinco veces.
 165. La primera vez que vino fue Elías mismo, la 
segunda vez fue Eliseo, la tercera vez fue Juan el Bautista, 
la cuarta vez fue el séptimo ángel, y la quinta vez vendrá 
con Moisés allá en Israel. Sí, señor. No los vaya a confundir.

[JBP] Ahora, vean que cuando viene por quinta ocasión, él 
dice en el libro de Citas que llama a Moisés con él13. Es la 

13 [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), 
págs. 64-65 (T1): Citas, pág. 57, párr. 494: Extractos de Las Setenta 
Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 
143, párr. 178 (LGCC) - [WSS] «El espíritu de Elías llama a Moisés = 
Edad Judía».] [Compilación, pág. 132]
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primera ocasión que el ministerio de Elías ministra junto con un 
mensajero con un ministerio dispensacional: el de Moisés. Si 
no, no podía ministrar en la Edad de la Piedra Angular. Pero al 
estar el Espíritu Santo operando el ministerio de Moisés, ahí el 
de Elías estaría en acción también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, dice… Página 43 del mensaje 
“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”:

 [215] Entonces Él me dio a conocer que: “No 
son gentiles. Serán estos profetas”. Esto tiene 
que ser conforme a la Escritura. “Moisés y Elías 
tienen que venir”. Y además, la Novia no ha sido 
tomada todavía. “Esos profetas regresarán y ellos 
harán la señal del profeta”. Eso es la Escritura. 
Allí está entonces todo cumplido, perfectamente, 
Israel como una 
nación será nacida 
en un día.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «3ra dispensación, 8vo Día».

[JBP] ¿Dónde es que Israel nacería, será nacida en un día? En 
la tercera dispensación. O sea, de las siete, las últimas tres: 
la tercera es la Dispensación del Reino. Por lo tanto, no podía 
ocurrir eso mientras la Dispensación de la Gracia estuviera 
abierta.

Ahí él escribe: [WSS] «Apocalipsis 11:3-6».
Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
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Y también escribe: [WSS] «Israel = los 144.000 serán la 
nación que nacerán espiritualmente».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, aquí en el mensaje donde nos detuvimos [(RM) “ASÍ 
DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Por lo tanto, será otro profeta, otro hombre en 
el cual estará el Espíritu Santo; y por consiguiente será el 
ungido por el Espíritu Santo y con el Espíritu Santo, en 
el cual el Espíritu Santo estará operando el ministerio de 
Elías por quinta ocasión. Cristo en Espíritu Santo en un 
hombre de este tiempo operando el ministerio de Elías por 
quinta ocasión.

[Dr. José B. Pérez] En la página 55 del libro de Citas, párrafo 
482, nos dice, como a mitad por allí, vamos a leerlo, dice [antigua 
versión]:

 48214 - “[157] La razón por la que yo siempre he creído 
—ante mi clase aquí— que allí había alguna cosa, que yo 
tendría una parte antes que yo muera, en 
traer a Israel de nuevo hacia el Señor…”.

14 [Cita 482: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Las instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 40, párrs. 157-164 (LGCC)] 
[Compilación, pág. 130, párrs. 159-164] [Estudio “La Edad Judía”, 2023/
sep/02 (sábado), págs. 10-12 (f), págs. 36-38 (T1) / Estudio Bíblico #345, 
2023/sep/24-2 (domingo), págs. 38-41 (f) (T5)]
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[JBP] Ahí a la derecha dibuja una Estrella de David.

 482 - “[157] … una parte antes que yo muera, en traer a 
Israel de nuevo hacia el Señor, porque cuando… a la misma 
hora, conforme a la Carta Panamericana, que Israel fue 
declarada una nación por primera vez en un espacio de 
dos mil años, desde que ellos habían sido esparcidos (no 
una gente), era esa misma hora, exactamente la hora que 
el Ángel del Señor me encontró allá arriba y me envió con 
el Evangelio. La misma fecha y hora 
– 7 de mayo de 1946”.

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «7 mayo, 1946».

[JBP] Ahora vean, está para cumplirse… Desde el 1906 al 1946, 
son 40 años. Del 1946 al 1986: 40 años más. Y del 1986 al 
2026: 40 años más. O sea, son tres generaciones. Serían 120 
(4 x 3 = 12), 120 años.
 O sea que estemos con nuestros ojos espirituales bien 
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llegando por ahí, vamos a ver; porque, vean ustedes, en eso: 53 
para 54. Pero vean, a los 56 ya él tuvo que partir; era el octavo 
ciclo de 7 años y él tenía que ya partir.
 Ahora, recuerden que es en la Edad Octava en donde la 
Iglesia-Novia será sanada espiritual y físicamente también. Digo 
“espiritual”, porque aunque hemos nacido de nuevo, hay todavía 
esa batalla ahí en el mundo espiritual, que día a día batallamos. 
Y ya vamos conociendo (como leímos el viernes): [WSS] “Es 
bueno conocer al enemigo para saber cómo combatirlo”15.
	Y…	ya	él,	vean,	en	los	56;	pero	si	te	fijas,	Dios	le	dio	un	
tiempito más. No es que cumplió los 56 y se lo llevó, sino que 
luego que los cumplió (en abril) pasaron 8 meses, por ahí, y 
luego se lo lleva en diciembre. O sea que, vean que hubo ahí un 
entrelace.
 Por lo tanto, estamos en el 2024, en este entrelace de este 
cuerpo	terrenal	al	cuerpo	glorificado.	Así	como	que	se	entrelazan	
las dispensaciones y las edades, es la primera ocasión en que un 
grupo de seres humanos estando vivos estarían entrelazándose 
con	el	cuerpo	glorificado	y	eterno.
 En la historia de la humanidad solamente hubo: Elías, 
Enoc… Ahora, vean que eso que vivió Enoc y sintió Enoc…: 
caminó con Dios16. Vean, con Elías: Dios le envió esos carros 
de fuego17. Ahí vemos dos eventos en los que cada uno tiene un 
significado	importantísimo.
 Ahora, recuerden que esos ovnis y platillos voladores, que 
en el Pentágono (dice el hermano Branham) se preguntan 

15 • [Mensaje de estudio del viernes, 16 de agosto, 2024] 2010-07-23 
“Jóvenes luchando contra el enemigo invisible”
• [Estudio Bíblico #438, 2024/ago/16-2 (viernes), págs. 10-11 (f), págs. 
78-79 (T3): RM 2002-02-02 “Luchando contra un enemigo invisible 
donde estamos en el Programa de Dios”]
16 Génesis 5:24, Hebreos 11:5
17 2 Reyes 2:9-15
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[WMB] “¿Qué es eso?”18, recuerden que una de ellas, que son 
nuestras teofanías, bajarán. Él dice…
 Esta mañana me enviaron esa oración que el hermano 
William hizo en “EL NUEVO TEMPLO”, predicado “EL NUEVO 
TEMPLO”, él dice19: [WSS] “Señor, si fuere… si fuera por 
nosotros que le dijéramos a nuestra teofanía: ‘¡Vengan, ahora 
mismo!’, le diríamos: ‘¡Ven, teofanía!, y transfórmame, y sácame 
de aquí’”. ¡Claro que lo haríamos! Jeje. ¿Quién se quiere quedar 
aquí? Nadie.
 Ahora, vean que como es un Programa, y se requiere que 
en ese Programa pasemos por la etapa de prueba, si en verdad 
o no, luego de ser adoptados…
 Él nos dice en un mensaje que Él no va a adoptar a nadie 
sabiendo y conociendo que después le va a fallar. Él [no] adopta 
a	Sus	hijos	que	sabe	que	luego	al	final:	“Bueno, ya tengo esto, 
ahora le doy la espalda al Mensaje” o “voy a hacer lo que yo 
quiera”.
 Los hijos de Dios están en esta etapa de prueba, y han sido 
fieles	a	lo	que	Dios	ha	revelado,	a	lo	que	Dios	ha	traído.	Por	lo	
tanto, vean ustedes que algo grande está ocurriendo en usted; 
que quizás no se da cuenta, pero hay un entrelace de cuerpo. 
¡Eso es algo grande!
 Esa Palabra que él dice: [WMB] “El pelo canoso se irá, las 

18 [Citas, pág. 159, párr. 1418: 65-0822M “Cristo es revelado en Su 
propia Palabra”, párrs. 68-69]
19 1977-12-25 “El nuevo Templo”: [WSS] Señor… ¡Oh, Dios! Te 
pedimos que ordenes que esas luces misteriosas (que son nuestros 
cuerpos teofánicos) reciban la orden de parte Tuya de venir a estos 
cuerpos terrenales nuestros.
 Si pudiéramos hacerlo nosotros, Señor, Tú sabes que lo haríamos. 
Pero no somos nosotros que buscaremos esas luces. Serán ellas, serán 
esos cuerpos teofánicos que nos buscarán a nosotros para transformarnos.
 Señor, ¡que sea pronto!
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arrugas cesarán; cambiados en un momento”20, pero todo eso 
tiene un proceso. Y aunque será ahí21, pero ¿cuándo comenzó?
 Podemos decir: “Yo estoy siendo cambiado ya”. Pero que si 
te sigues viendo viejito o arrugado o con canas…: ya se están 
moviendo las piedritas; ya vas a ver… Eso es en un lugar donde 
él dijo que aparentemente no se movía la montaña, pero ahí se 
movió una piedrita chiquita22: “¡Ay! Ya se está moviendo”.
 Y usted mire en su vida cuántas piedritas y situaciones hemos 
pasado, que se han ido moviendo, se han ido quitando…; pues 
ya se está moviendo para ese nuevo cuerpo. ¡Eso es sinónimo 
de que usted va bien! Esos cambios que usted dice: “¡Pero es 
que yo no soy el mismo! Algo me está cambiando. Yo era antes 
así, y ahora me veo, y…: ¡No puede ser!”.
 ¿Y no le ha pasado que usted - que le han dicho?: “A la 
verdad que usted es un milagro, porque usted, al paso que iba… 
Dios lo ha librado de tantos problemas y tantas situaciones”.
 Y usted le puede decir: “Dios está construyendo un nuevo 
cuerpo. Dios está haciendo una Obra Maestra, en la cual, se va 

20  [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
21  [El Dr. JBP hace un movimiento rápido del brazo hacia abajo, 
afirmando su mano, como diciendo “en ese momento”: “será ahí” –Ed.]
22  [Estudio Bíblico #417, 2024/jun/02-2 (domingo), pág. 12 (f), pág. 
134 (T1)]: 58-0105 “Tened fe en Dios”, párr. 13: [WMB] [13] Y si ustedes 
se fijan, Jesús no dijo: “Este monte será echado al mar rápidamente”. 
Sino: “Si pides que este monte sea levantado y echado al mar, y crees en tu 
corazón que está siendo hecho, tú tendrás lo que digas”. ¡Oh, hermano! 
Cuando usted va al monte y dice: “Monte, desarráigate y échate al mar”. 
Luego mira y dice: “Oh, no sucedió. Creo que no tengo fe”.
 [Pero] cuando usted dice: “Monte, quítate y échate al mar”, y su 
objetivo y motivo están correctos, quizás no vea ninguna diferencia en 
ese monte. Tal vez apenas un granito de arena se movió cuando usted 
dijo eso, pero se está moviendo. No importa cuán pequeño sea, ya está 
sucediendo.
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a perfeccionar en Sus hijos”.
 Por lo tanto, usted sabe lo que está pasando ahí. Quizás 
otros no saben, pero el escogido sí sabe. Y si hay uno al que le 
está pasando lo mismo, entonces comprende y dice:
 —“A mí también me está pasando lo mismo”.
 —“¡Qué mucho tú has cambiado!”. 
 —“¡Y tú también!, ¡jumj! Y… Pero te falta esto y esto”, y nos 
ayudamos. 
 —“¿Cómo tú saliste de eso?”.
 —“Pues mira, así y así”.
 —“Ah, esa es una buena clave”.
 Porque lo que deseamos es ser transformados, esa es la 
meta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren [Citas] [PÁG. 55]:

 482 - “158 Ahora, entonces otra cosa que me da a 
saber eso, es ‘restaurando los corazones de los hijos a 
los padres, y los corazones de los padres a los hijos’ – el 
Mensaje. Noten, Malaquías 4 (no 3), 4.
 159 Otra cosa, cuando Billy (mi hijo) y yo, y el hermano 
Ern Baxter, íbamos en nuestro camino para Palestina, 
después que nosotros habíamos encontrado a los judíos en 
casa del hermano Arganbright, y ellos vieron la reunión… 
(…)
 160 Y yo iba en mi camino, y paramos en El Cairo, 
Egipto, con el boleto en mi mano, y quince o veinte 
minutos del tiempo de llamar. (…) Algo me dijo: ‘Esta no 
es la hora todavía. Quédate fuera de Palestina’. Así que 
yo pensé: ‘Eso solo era yo pensando eso’. Y yo proseguí.
 161 Algo dijo: ‘Esta no es la hora’.
 162 Y yo fui afuera detrás del cobertizo, levanté mi Estudio Bíblico #439157
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cabeza arriba hacia Dios; yo dije: ‘Dios, ¿ese eras Tú 
hablándome?’.
 163 Él dijo: ‘Esta no es la hora. Quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo’. Entonces yo llevé mi 
boleto y lo cambié, y fui de allí arriba a través de Roma, y 
vine para Lisboa, Portugal, y de allí regresé a los Estados 
Unidos.
 164 La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
todavía no se ha cumplido, está al borde de la copa, pero 
algún día lo será. Y Dios 
mandará a alguien allá 
[WSS] «Moisés y Elías», que sea un profeta, y comprobará 
a ellos… Yo confío que Dios lo levantará, quienquiera que 
él sea, que lo levantará pronto. Yo creo que eso tiene que 
venir”.

[JBP] Ahí escribe abajo: 
[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

[JBP] Porque vean, Amós 3:7 nos dice que “no hará nada el 
Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”. O sea que si la promesa de Él sellar a los 144.000 es 
por medio del ministerio de Moisés y Elías, pues tiene que haber 
un profeta que lleve a cabo esa promesa, esa profecía; la cual 
está a punto de cristalizarse.
 Ustedes van a ver cómo gradualmente van a estar buscando 
cada vez más y más. Y ellos, en los líderes es donde está el… 
(vamos a decir) el poder o la decisión. Porque miren, los líderes, 
como nación, cuando reciban a su Mesías, a su Ungido, el 
pueblo hebreo, o sea, el resto, cuando ellos digan: “Este es”, ya Estudio Bíblico #439158

cabeza arriba hacia Dios; yo dije: ‘Dios, ¿ese eras Tú 
hablándome?’.
 163 Él dijo: ‘Esta no es la hora. Quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo’. Entonces yo llevé mi 
boleto y lo cambié, y fui de allí arriba a través de Roma, y 
vine para Lisboa, Portugal, y de allí regresé a los Estados 
Unidos.
 164 La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
todavía no se ha cumplido, está al borde de la copa, pero 
algún día lo será. Y Dios 
mandará a alguien allá 
[WSS] «Moisés y Elías», que sea un profeta, y comprobará 
a ellos… Yo confío que Dios lo levantará, quienquiera que 
él sea, que lo levantará pronto. Yo creo que eso tiene que 
venir”.

[JBP] Ahí escribe abajo: 
[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

[JBP] Porque vean, Amós 3:7 nos dice que “no hará nada el 
Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”. O sea que si la promesa de Él sellar a los 144.000 es 
por medio del ministerio de Moisés y Elías, pues tiene que haber 
un profeta que lleve a cabo esa promesa, esa profecía; la cual 
está a punto de cristalizarse.
 Ustedes van a ver cómo gradualmente van a estar buscando 
cada vez más y más. Y ellos, en los líderes es donde está el… 
(vamos a decir) el poder o la decisión. Porque miren, los líderes, 
como nación, cuando reciban a su Mesías, a su Ungido, el 
pueblo hebreo, o sea, el resto, cuando ellos digan: “Este es”, ya 

Estudio Bíblico #439 158

cabeza arriba hacia Dios; yo dije: ‘Dios, ¿ese eras Tú 
hablándome?’.
 163 Él dijo: ‘Esta no es la hora. Quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo’. Entonces yo llevé mi 
boleto y lo cambié, y fui de allí arriba a través de Roma, y 
vine para Lisboa, Portugal, y de allí regresé a los Estados 
Unidos.
 164 La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
todavía no se ha cumplido, está al borde de la copa, pero 
algún día lo será. Y Dios 
mandará a alguien allá 
[WSS] «Moisés y Elías», que sea un profeta, y comprobará 
a ellos… Yo confío que Dios lo levantará, quienquiera que 
él sea, que lo levantará pronto. Yo creo que eso tiene que 
venir”.

[JBP] Ahí escribe abajo: 
[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

[JBP] Porque vean, Amós 3:7 nos dice que “no hará nada el 
Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”. O sea que si la promesa de Él sellar a los 144.000 es 
por medio del ministerio de Moisés y Elías, pues tiene que haber 
un profeta que lleve a cabo esa promesa, esa profecía; la cual 
está a punto de cristalizarse.
 Ustedes van a ver cómo gradualmente van a estar buscando 
cada vez más y más. Y ellos, en los líderes es donde está el… 
(vamos a decir) el poder o la decisión. Porque miren, los líderes, 
como nación, cuando reciban a su Mesías, a su Ungido, el 
pueblo hebreo, o sea, el resto, cuando ellos digan: “Este es”, ya Estudio Bíblico #439158

cabeza arriba hacia Dios; yo dije: ‘Dios, ¿ese eras Tú 
hablándome?’.
 163 Él dijo: ‘Esta no es la hora. Quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo’. Entonces yo llevé mi 
boleto y lo cambié, y fui de allí arriba a través de Roma, y 
vine para Lisboa, Portugal, y de allí regresé a los Estados 
Unidos.
 164 La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
todavía no se ha cumplido, está al borde de la copa, pero 
algún día lo será. Y Dios 
mandará a alguien allá 
[WSS] «Moisés y Elías», que sea un profeta, y comprobará 
a ellos… Yo confío que Dios lo levantará, quienquiera que 
él sea, que lo levantará pronto. Yo creo que eso tiene que 
venir”.

[JBP] Ahí escribe abajo: 
[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

[JBP] Porque vean, Amós 3:7 nos dice que “no hará nada el 
Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”. O sea que si la promesa de Él sellar a los 144.000 es 
por medio del ministerio de Moisés y Elías, pues tiene que haber 
un profeta que lleve a cabo esa promesa, esa profecía; la cual 
está a punto de cristalizarse.
 Ustedes van a ver cómo gradualmente van a estar buscando 
cada vez más y más. Y ellos, en los líderes es donde está el… 
(vamos a decir) el poder o la decisión. Porque miren, los líderes, 
como nación, cuando reciban a su Mesías, a su Ungido, el 
pueblo hebreo, o sea, el resto, cuando ellos digan: “Este es”, ya 



Estudio Bíblico #439 159

ahí eso será tan rápido que quizás hasta muchos no se darán 
cuenta cuando eso ocurra.
 Oren mucho por esta próxima semana, estos días de esta 
semana. Y todo va encaminándose a la misma vez. Es una Obra 
tan rápida, que Dios la ha hecho así para que el imitador, que es 
el diablo, no haga estorbo y no imite, y no trate de adelantarse, 
y	eche	a	perder	la	labor	del	Espíritu	Santo	en	este	tiempo	final.
 Aunque tratarán de alguna forma de adelantarse, por lo 
claro que se ha estado hablando; pero ya la Iglesia-Novia sabe 
quién es, cómo va a ser, y todos los pormenores, para estar con 
el ojo espiritual bien abierto, y mirando con ojo espiritual.
 Todo se va a cumplir. De eso no va a caber nada de duda, 
no va a caber duda.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Y cuando ese hombre esté en la Tierra, será el 
hombre que llevará el Mensaje al pueblo hebreo. Solamente 
a ese hombre el pueblo hebreo reconocerá como el Elías 
de Malaquías, capítulo 4, verso 1 al 6; y solamente a ese 
hombre escuchará el pueblo hebreo. Sigue diciendo ([JBP] 
y ahí vuelve otra vez a terminar la página 408 del libro de Los 
Sellos; dice), o dice:
 “138. No. No es el mismo. Son dos hombres distintos”.
 O sea, el quinto Elías y el cuarto Elías son dos hombres 
distintos. Aunque es el mismo ministerio de Elías en 
ambos hombres y el mismo Espíritu Santo…
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 Aunque tratarán de alguna forma de adelantarse, por lo 
claro que se ha estado hablando; pero ya la Iglesia-Novia sabe 
quién es, cómo va a ser, y todos los pormenores, para estar con 
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “TRATANDO DE HACER UN 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”23, nos dice en 
la página 80 de este mensaje:

 301 Note a Malaquías 4, Apocalipsis 10, Siete Sellos. 
No dice la Biblia… ¡Ahora vigile! Había un Ángel, un 
Mensajero de Arriba ([JBP] y ahí 
dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
la séptima edad dividida; “un Mensajero 
de Arriba”,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	
Angular), y un mensajero terrenal 
([JBP] y dibuja hacia la séptima edad 
una	flecha). Y cada mensajero fue 
para la edad de la Iglesia. Él dijo: 
“En los días…”, hablando de ahora, “vino un Ángel 
Mensajero” (la palabra ángel, la palabra en inglés 
significa ‘mensajero’), “… bajó del Cielo, y Él puso Su pie 
sobre la tierra y sobre el mar, y juró por Él que vive por 
los siglos que el tiempo no sería más”. ¿Es eso correcto? 
Un arco iris alrededor de Su cabeza, y todas estas cosas 
sucediendo. ¡El Ángel era Cristo! ¡Ciertamente! Pero 
¿qué dijo Él? “Sino que en los días del séptimo ángel, la 
séptima edad de la Iglesia”.
 302 Siempre es justo al final de la edad de la Iglesia 
donde ellos siempre tienen la cosa tan… lo eclesiástico, 
tan enredado, [hasta] que Dios envía un mensajero, y ese 
es el Mensaje para esa edad de la Iglesia. Entonces ellos 
toman su Mensaje, porque él [tan] solo vive por poco 
tiempo ([JBP] o sea el mensajero), y Dios… luego ellos toman 

23 [65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 301-302] [Estudio Bíblico #355, 2023/oct/29 (domingo), 
págs. 55-56 (f), págs. 227-228 (T5)]
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su Mensaje y en vez de llevarlo con el resto de la Palabra, 
ellos hacen una 
denominación.

[JBP] “El resto de la Palabra” escribe: 
[WSS] «para otra edad y dispensación próxima».

Y también escribe: [WSS] «Al final de la edad siempre envía 
Dios el mensajero».

 [302] Y luego ellos vienen y hacen otra denominación; 
otro mensajero, toman otro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] … pero en cada uno de esos profetas será 
diferente: uno es un profeta para la séptima edad de la 
Iglesia; el otro es un profeta para la Edad de la Piedra 
Angular, para la Iglesia de Jesucristo y para el pueblo 
hebreo.
 [JBP] ¿Ven que es para los dos? O sea, es tanto para la 
Iglesia-Novia como para los 144.000.
 [WSS] Solamente con ese hombre es que Dios obrará 
tanto para Su Iglesia como para el pueblo hebreo; y junto 
a ese hombre Dios colocará muchos ministros, muchas 
personas, para trabajar con ese ministerio.
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[JBP] Aquí hay un grupo en Colombia.
 Y podemos decir: “Pero… ¡si nosotros estuvimos brazo a 
brazo!”. Los que estaban en el tiempo del hermano Branham 
podían decir: “Estuvimos brazo a brazo con el hermano Branham”. 
Y cuando estuvo nuestro hermano William viviendo en ese cuerpo 
terrenal: “también estuvimos brazo a brazo con él”.
 Pero vean, terminaron sus días y se fueron, y Dios no 
cumplió esa promesa; pues entonces teníamos que buscar a 
ese en el cual estaría Dios cumpliendo esa promesa.
 Llegó Juan el Bautista, luego llegó Gabriel y luego llegó 
Jesús.
 Ahora, vean en este tiempo lo sencillo que es todo. Todo Dios 
lo ha abierto en una manera tan sencilla que, cuando vemos el 
cumplimiento de lo que Dios había prometido, y colocamos las 
piezas de ese rompecabeza en su lugar, ahí podemos entender 
y	podemos	identificar	aquel	del	cual	estaríamos	trabajando	
brazo a brazo para sentarlo en el Trono de David, para que él 
lleve a cabo toda la Obra que le ha sido encomendada.
 Él cuenta con ustedes, y yo cuento con ustedes; y ustedes 
cuenten conmigo; porque, vean, es una labor en Familia.

[JBP] Y… miren, dice [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU 
UNGIDO”]:

 [WSS] Hay personas que preguntan: “¿Con qué 
ministerio usted está trabajando?”.
 [JBP] Ah, porque esto fue en Brasil. Y él dice:
 [WSS] Es que en Brasil acostumbran a tener ministerios; 
en otros países no se entiende eso así, o sea, no hay eso; 
pero en Brasil sí lo hay: tienen diferentes nombres y tienen 
diferentes ministerios con los cuales trabajan las iglesias; 
unas iglesias trabajan con un ministerio que tiene cierto Estudio Bíblico #439162
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nombre, y otros trabajan con otro ministerio que tiene 
cierto nombre.
 Pero los escogidos de Dios que van a ser transformados 
estarán trabajando con el ministerio de los Dos Olivos; 
ese es el ministerio de parte de Dios para trabajar en este 
tiempo final.
 Y esos ministerios los estará operando el Espíritu 
Santo a través de carne humana. Habrá un hombre de este 
tiempo en el cual el Espíritu Santo estará, y ese será el 
Ungido de Dios, el Ungido del Espíritu Santo, a través del 
cual estarán siendo operados estos ministerios.

[JBP] Pues, ahí está fácil, ahí nos la puso fácil: Busque a ese 
instrumento, al velo de carne, y ahí estarán los ministerios de 
Moisés y Elías; y entonces ahí únase a ese instrumento, y ahí 
estaría trabajando con y por medio de esos instrumentos, para 
llevar	a	cabo	la	Obra	en	este	tiempo	final.
 Porque tiene que ser un velo de carne.
 No puede usted pensar: “Voy a trabajar en la Obra 
correspondiente en esta recta final. Antes de que llegue la 
resurrección voy a trabajar con un mensajero que ya partió”.
 Tiene que trabajar con un Dios que esté en acción; y la 
acción está ¿dónde? ¡Aquí!, en la Tierra; no allá [señala hacia 
arriba –Ed.].
 ¿Saben ustedes una cosa? Allá hay silencio.
 —“No, que él está llevando a cabo una labor allá”.
 Oye, ¡hasta lo ponen a trabajar allá! Él, cuando hablaba de 
que predicaría el mismo Mensaje allá… Mire, cuando Juan fue, 
él dijo: “Ya mismo, pegadito por ahí, viene aquel que yo anuncié 
en la Tierra”.
 Ahora, vean ustedes que hay un tiempo en donde las cosas 
se cumplen; y ya después está cumpliendo ya Dios otra cosa, y Estudio Bíblico #439163
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la gente no se da cuenta.
 Ahora hay silencio en el Cielo. Ya el tiempo para llevar a 
cabo las cosas que había que llevar a cabo allí, mientras Él 
estaba en el Trono de Intercesión, terminaron.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “No había actividad en el Cielo”. 
¿Y ustedes saben lo que es una actividad? [WMB] “No había ni 
adoración, no había cántico, los ángeles dejaron de tocar”. Eso 
está en la página 368 de Los Sellos. No había nada. “Silencio 
(dice) como de muerte”. ¿Por qué? ¿Qué era? Algo produjo ese 
silencio. Dice: [WMB] “Con la apertura de ese Séptimo Sello en 
el Libro de la Verdad”. Página 465 del libro de Los Sellos:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 

si usted se está divirtiendo, pero estando en 
suspenso entre la vida y la muerte, puede ser 
como un milenio ([JBP] ahí dibuja una Piedra 
Angular y una Estrella de David a la izquierda). 

Esto fue tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, 
ni ninguno de los demás tampoco. Juan no podía escribir 
nada, no. A él le fue prohibido escribir acerca de esto; 
solamente dijo que había este silencio. Los veinticuatro 
ancianos ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron 
de tocar. Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los 
querubines y en los serafines que vio Isaías allá en el 
templo, con sus tres pares de alas; tenían dos sobre la 
cara, dos sobre los pies y con dos volaban; día y noche 
estaban ante Dios diciendo: “Santo, santo, santo es Dios Estudio Bíblico #439164

la gente no se da cuenta.
 Ahora hay silencio en el Cielo. Ya el tiempo para llevar a 
cabo las cosas que había que llevar a cabo allí, mientras Él 
estaba en el Trono de Intercesión, terminaron.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “No había actividad en el Cielo”. 
¿Y ustedes saben lo que es una actividad? [WMB] “No había ni 
adoración, no había cántico, los ángeles dejaron de tocar”. Eso 
está en la página 368 de Los Sellos. No había nada. “Silencio 
(dice) como de muerte”. ¿Por qué? ¿Qué era? Algo produjo ese 
silencio. Dice: [WMB] “Con la apertura de ese Séptimo Sello en 
el Libro de la Verdad”. Página 465 del libro de Los Sellos:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 

si usted se está divirtiendo, pero estando en 
suspenso entre la vida y la muerte, puede ser 
como un milenio ([JBP] ahí dibuja una Piedra 
Angular y una Estrella de David a la izquierda). 

Esto fue tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, 
ni ninguno de los demás tampoco. Juan no podía escribir 
nada, no. A él le fue prohibido escribir acerca de esto; 
solamente dijo que había este silencio. Los veinticuatro 
ancianos ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron 
de tocar. Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los 
querubines y en los serafines que vio Isaías allá en el 
templo, con sus tres pares de alas; tenían dos sobre la 
cara, dos sobre los pies y con dos volaban; día y noche 
estaban ante Dios diciendo: “Santo, santo, santo es Dios 

Estudio Bíblico #439 164

la gente no se da cuenta.
 Ahora hay silencio en el Cielo. Ya el tiempo para llevar a 
cabo las cosas que había que llevar a cabo allí, mientras Él 
estaba en el Trono de Intercesión, terminaron.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “No había actividad en el Cielo”. 
¿Y ustedes saben lo que es una actividad? [WMB] “No había ni 
adoración, no había cántico, los ángeles dejaron de tocar”. Eso 
está en la página 368 de Los Sellos. No había nada. “Silencio 
(dice) como de muerte”. ¿Por qué? ¿Qué era? Algo produjo ese 
silencio. Dice: [WMB] “Con la apertura de ese Séptimo Sello en 
el Libro de la Verdad”. Página 465 del libro de Los Sellos:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 

si usted se está divirtiendo, pero estando en 
suspenso entre la vida y la muerte, puede ser 
como un milenio ([JBP] ahí dibuja una Piedra 
Angular y una Estrella de David a la izquierda). 

Esto fue tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, 
ni ninguno de los demás tampoco. Juan no podía escribir 
nada, no. A él le fue prohibido escribir acerca de esto; 
solamente dijo que había este silencio. Los veinticuatro 
ancianos ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron 
de tocar. Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los 
querubines y en los serafines que vio Isaías allá en el 
templo, con sus tres pares de alas; tenían dos sobre la 
cara, dos sobre los pies y con dos volaban; día y noche 
estaban ante Dios diciendo: “Santo, santo, santo es Dios Estudio Bíblico #439164

la gente no se da cuenta.
 Ahora hay silencio en el Cielo. Ya el tiempo para llevar a 
cabo las cosas que había que llevar a cabo allí, mientras Él 
estaba en el Trono de Intercesión, terminaron.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “No había actividad en el Cielo”. 
¿Y ustedes saben lo que es una actividad? [WMB] “No había ni 
adoración, no había cántico, los ángeles dejaron de tocar”. Eso 
está en la página 368 de Los Sellos. No había nada. “Silencio 
(dice) como de muerte”. ¿Por qué? ¿Qué era? Algo produjo ese 
silencio. Dice: [WMB] “Con la apertura de ese Séptimo Sello en 
el Libro de la Verdad”. Página 465 del libro de Los Sellos:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 

si usted se está divirtiendo, pero estando en 
suspenso entre la vida y la muerte, puede ser 
como un milenio ([JBP] ahí dibuja una Piedra 
Angular y una Estrella de David a la izquierda). 

Esto fue tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, 
ni ninguno de los demás tampoco. Juan no podía escribir 
nada, no. A él le fue prohibido escribir acerca de esto; 
solamente dijo que había este silencio. Los veinticuatro 
ancianos ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron 
de tocar. Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los 
querubines y en los serafines que vio Isaías allá en el 
templo, con sus tres pares de alas; tenían dos sobre la 
cara, dos sobre los pies y con dos volaban; día y noche 
estaban ante Dios diciendo: “Santo, santo, santo es Dios 



Estudio Bíblico #439 165

Todopoderoso”. Y cuando entraba al Templo, vio que 
temblaban las columnas del templo con la presencia de 
estos ángeles. Y ahora, estos serafines santos se callaron 
([JBP] no había nadie hablando allí), los ángeles cesaron de 
cantar; no había ninguna alabanza ni ninguna adoración 
alrededor del altar.

[JBP] Ahora, allí no estaba ya Aquel al cual se estaba adorando. 
“Los verdaderos adoradores, adoran al Padre en Espíritu y en 
verdad”24.
 Ahora, si no había adoración allí, y no había ninguna 
alabanza allí, y no había quién recibiese nada de eso; entonces 
¿dónde está ese Trono en donde Dios estaría recibiendo las 
alabanzas? Porque es un Dios que requiere alabanza.
 Miren, ¡eso es algo tan grande! Porque en algún trono está.
 Ahora, ¿qué de la Novia?, ¿qué de ustedes? Yo creo que 
apenas	se	está	aprendiendo	lo	que	usted	significa	para	Dios.	Es	
algo que no hay palabras humanas para explicar o expresarse 
quién es usted delante de Dios.
 Mira, él dice que un hijo de Dios es mayor que un arcángel25.
 Ahora, recuerden, los ángeles no saben lo que es estar 
perdido; ellos no saben lo que es una enfermedad, ellos no 
saben lo que es el perdón, ellos no saben lo que es misericordia; 
porque no han pasado por eso. Ahora, usted y yo sí.
 Cuando cantemos, dice: [WMB] “Ellos no sabrán lo que 
estamos cantando”. Eso debe estar en…, si no es Citas, o 
Sellos, o en uno de los mensajes: [WMB] “Ellos se tendrán 

24 San Juan 4:23-24
25 Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo), págs. 13-14 (f), 
págs. 201-202 (T3): 60-1002 “El Pariente Redentor”, párr. 168 - [WSS] 
«Los hijos tienen más autoridad en el Cielo que los arcángeles, los 
cuales son siervos».
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que	quedar	callados	porque	no	sabrán	qué	significa	eso”26. No 
saben lo que es estar perdido y ser encontrado.
 ¿Cuántos estuvimos perdidos? ¡Todos! Pero vean ustedes, 
la misericordia de Dios y la gracia de Dios extendida sobre 
nosotros; y aquí estamos.

 [141]. … no había ninguna alabanza ni ninguna 
adoración alrededor del altar. No había nada. Había un 
silencio como de muerte por el 
tiempo de media hora. Todas 
las huestes celestiales estaban 
en silencio por esta media hora 
cuando fue abierto este misterio 
del Séptimo Sello en el Libro de 
la Redención ([JBP] ahora, fue 
abierto, vean). ¡Piénselo! Pero sí 
está abierto, porque el Cordero 
lo abrió. Lo que yo creo es 
que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba, y ellos cesaron de 
hacer todo. ¿Por qué? ¿Qué es?

[JBP] Y ahí escribe y hace algunos dibujos ahí.

[JBP] Ahora vean todo lo que ocurre cuando ese Séptimo Sello 
es abierto en el Libro de la Verdad: ocurre ese silencio, y no hay 
ninguna actividad en el Cielo.
 Ahora, si el diablo supiera un simple movimiento, podría 
descifrar qué era; por eso nadie se movió.

26 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 16 / 58-0612 “Quisiéramos ver a 
Jesús”, párr. 16]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje… Vamos a ir 
a “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”27, para ver algo 
allí, página 26 en la de ustedes, esta es la 23; dice [PÁG. 26 - 
LGCC]:

 94. Oh Dios, si hay un tiempo en que deberíamos estar 
puestos en orden para orar, eso es ahora; porque nosotros 
como tus verdaderos siervos, vemos por las cartas de los 
apóstoles, por las advertencias del Espíritu Santo, que 
estamos en el último día. El Espíritu Santo habla que en 
los últimos días los hombres serán impetuosos, altivos, 
amadores de los placeres más que de Dios, detractores, 
falsos acusadores, incontinentes, y aborrecedores de lo 
bueno. Yo lo entiendo por las Epístolas.
 95. Y entiendo que vendrán burladores en los últimos 
días. Entiendo que habrá nación contra nación en los 
últimos días. Entiendo que habrá grandes maremotos en los 
últimos días. Entiendo que habrá escenas espantosas como 
platillos voladores, misteriosas señales en los cielos, y los 
corazones de los hombres desfallecerán por el temor; habrá 
un tiempo de perplejidad y angustias entre la gente. Yo leí 
que todos ellos irán a organizaciones y denominaciones y 
tendrán una confederación en los últimos días. Entiendo 
que las mujeres se cortarán sus cabellos en los últimos 
días. Entiendo que ellas usarán ropas cortas y caminarán 
con tacones altos, haciendo sonar con los pies como ellas 
andan en los últimos días; entiendo que la moral será muy 
baja en los últimos días. Entiendo que los predicadores 
serán pastores falsos en los últimos días, que ellos se 
comprometerán y no alimentarán al pueblo con la Palabra 

27 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 26, párrs. 94-104 (LGCC)]
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de Dios, sino que irán detrás de credos y cosas en vez de 
la Palabra. Pero yo entiendo que habrá una Voz viniendo 
en los últimos días, clamando en el desierto, llamando al 
pueblo a que regrese al Mensaje original; de nuevo a las 
cosas de Dios. Yo entiendo por el Libro que estas cosas 
sucederán.
 96. Yo entiendo que en los últimos días vendrá un hambre; 
las iglesias estarán tan organizadas y tan establecidas 
y todo, que en los últimos días vendrá un hambre, y no 
será por pan y agua solamente, sino por oír la verdadera 
Palabra de Dios ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] 
«hambre de oír Palabra» ([JBP] abajo). Y el pueblo irá de 
este a oeste, del norte al sur, buscando para oír la verdadera 
Palabra de Dios; pero las iglesias estarán tan organizadas 
y cerradas que ellas fallarán en oírla. Yo entiendo eso 
por libros. Pero en ese día, oh, Dios, habrá una rama que 
brotará de David.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Raíz de David». Y 
a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 97. Yo entiendo que Él enviará a Elías antes que ese 
día venga en el fin del tiempo; y él tendrá un mensaje que 
tornará los corazones de los hijos a los padres, los tornará 
de regreso a lo original – regresar nuevamente al final y 

comenzar. Entiendo que eso sucederá justo 
antes que el Espíritu deje a la Iglesia gentil 
para retornar a los judíos.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades. Estudio Bíblico #439168
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 98. Y yo no lo entiendo por – solamente por Epístola; yo 
entiendo por la Palabra, por la Palabra escrita, que Israel 

retornará a su Patria. ¡Y yo la veo entrando!
 99. Yo entiendo por las cartas de los profetas 
que Israel llegará a ser una nación. Ellos 
restablecerán la adoración del templo. Y Dios 
irá a tratar de nuevo con ella cuando ella venga 
a su patria. ¡Oh! Dos profetas se levantarán 
en los últimos días con ellos. 
Entiendo eso. Cuando la Iglesia 
gentil salga, dos profetas 
llegarán, Eliseo y Moisés a 
Israel. Captaremos eso a medida que sigamos.

[JBP] Y escribe él: [WSS] «Eliseo y Moisés». Y en donde 
dice: “cuando la Iglesia gentil salga”, dibuja una Piedra Angular 
y	las	edades,	y	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

[JBP] Ahora vean, ¿salgan de dónde?, ¿la Iglesia salga de 
dónde? De la Dispensación de la Gracia. Eso fue lo que les dije 
ahorita: que unan aquello que hablamos con esto que está acá. 
Es donde iba a aparecer esos ministerios para Israel: cuando la 
Iglesia estuviera en la Piedra Angular.
 Miren, no podía lidiar Él con el pueblo hebreo mientras la 
Iglesia estuviera en la Dispensación de la Gracia, mientras la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia estuviera abierta.
	 En	 el	 dibujo	 que	 él	 hizo,	 que	 la	 flecha	 la	 dibujó	 hasta	 la	
parte de abajo de la Piedra Angular, y de ahí para abajo escribió: 
[WSS] «Dispensación de la Gracia»…28; o sea que esa parte de 
ahí de la brecha correspondía a la Dispensación de la Gracia.

28 [Estudio “La introducción a la Dispensación del Reino”, 2023/jul/20-
2 (jueves), pág. 25 (T4). Ver la foto al inicio del folleto]
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gentil salga, dos profetas 
llegarán, Eliseo y Moisés a 
Israel. Captaremos eso a medida que sigamos.

[JBP] Y escribe él: [WSS] «Eliseo y Moisés». Y en donde 
dice: “cuando la Iglesia gentil salga”, dibuja una Piedra Angular 
y	las	edades,	y	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

[JBP] Ahora vean, ¿salgan de dónde?, ¿la Iglesia salga de 
dónde? De la Dispensación de la Gracia. Eso fue lo que les dije 
ahorita: que unan aquello que hablamos con esto que está acá. 
Es donde iba a aparecer esos ministerios para Israel: cuando la 
Iglesia estuviera en la Piedra Angular.
 Miren, no podía lidiar Él con el pueblo hebreo mientras la 
Iglesia estuviera en la Dispensación de la Gracia, mientras la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia estuviera abierta.
	 En	 el	 dibujo	 que	 él	 hizo,	 que	 la	 flecha	 la	 dibujó	 hasta	 la	
parte de abajo de la Piedra Angular, y de ahí para abajo escribió: 
[WSS] «Dispensación de la Gracia»…28; o sea que esa parte de 
ahí de la brecha correspondía a la Dispensación de la Gracia.

28 [Estudio “La introducción a la Dispensación del Reino”, 2023/jul/20-
2 (jueves), pág. 25 (T4). Ver la foto al inicio del folleto]
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Estudio Bíblico #439 170

 Para ministrar el Espíritu Santo, y operar esos ministerios 
en medio de la raza humana, se requería subir: [WMB] “Cuando 
la Iglesia sea raptada”. ¿Ven que tiene múltiples cumplimientos? 
¿Raptada a dónde? ¡A la Piedra Angular!
 Ahora vean, y van a ver cómo todo toma lugar; ahora está 
tomando lugar.
 Yo pudiera decirles algo aquí, ¡jej!, que eso… Pero vean 
ustedes cómo todo ese ministerio va siendo engrandecido; 
porque Él lo dijo: “Desde este día Yo comenzaré a engrandecerte 
en medio del pueblo, para que entiendan (eso se oye como 
un poco fuerte)…, para que entiendan que como estuve con 
Moisés estoy contigo”29.
 Porque, vean ustedes, para un ministerio ser coronado se 
requiere una trayectoria y un pueblo.
 Si buscan donde David: él fue ungido dos veces30. Ahora no 
traigo aquí (¡fuish!, ahí me liberé de eso), no me traje la Biblia, 
la primera de las… (de las cinco es la primera), donde está algo 
allí que tiene que ver con esa parte de David siendo ungido 
como rey, y quién o quiénes lo ungieron.
 Ahora, vamos a… eso a dejarlo a Puerto Rico cuando 
estemos allá; porque no cargo con esa Biblia, la dejo allá; pero 
por poco sale ahí algo de… que estaba escrito allí. Pero vamos 
a seguir aquí.
 Vean dónde es colocado arriba a la Iglesia gentil, y ahí es 
donde dice:

29 Josué 3:7
30 [Estudio “La Venida del León de la tribu de Judá a Su Iglesia hoy”, 
2023/jul/02-3 (domingo), pág. 14 (f), pág. 152 (T1)]: [JBP] David fue 
ungido dos veces: en la tribu de Efraín y en la tribu de Judá, luego que Saúl 
murió. Lo recibieron en la tribu de Judá —a David— y lo ungieron; o sea, fue 
ungido dos veces. Y eso es algo muy importante, porque el pueblo hebreo 
también hará su parte.
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Estudio Bíblico #439 171

 [99]. … [ahí esos] profetas llegarán, Eliseo y Moisés a 
Israel. Captaremos eso a medida que sigamos.
 100. Los profetas vieron que el tiempo estaba cerca de 
ser cumplido allí en Babilonia. Correcto.
 101. Gabriel aparece para revelar no solamente lo que él 
estaba preguntando…

[JBP] Ahora, ¿se dieron cuenta cómo el hermano Branham 
ahí coloca a Gabriel?, trayendo esto aquí que va a ser aquí 
hablando; miren, dice:

 101. Gabriel aparece para revelar no 
solamente lo que él estaba preguntando, 
sino para decirle todo el camino, lo que 
estaba determinado para la raza judía, 
toda la vía hasta la consumación. Amén. 
Él preguntó un poquito y obtuvo la cosa 
entera. (…).

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Gabriel». [WSS] «Preguntó 
un poquito»,	 escribe	 ahí;	 o	 sea,	Daniel,	 se	 refiere	 a	Daniel,	
preguntó un poquito ¿ve?, y le fue revelado la cosa entera.

 102. Daniel estaba tratando de averiguar: “¿Cuánto 
tiempo más, Señor, será ahora? Jeremías el profeta, Tu 
siervo, mi hermano, ha profetizado sesenta y ocho años 
atrás, y dijo que habría setenta años que este pueblo 
permanecería aquí. Toda la vieja generación prácticamente 
se ha ido”.
 103. Hay una vieja generación pentecostal que hace 
cuarenta años se levantó; fueron llamados “viejos 
peleadores”. Estudio Bíblico #439171
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Estudio Bíblico #439 172

[JBP] ¡Ah!, esos eran… “viejos peleadores”, yo le había puesto 
otro nombre ahí; es “peleadores”. Bueno, más o menos lo 
mismo, ¡jej!

 [103]. Ellos se organizaron…

[JBP] Pero yo aclaré allí que no son todos31, jeje. No vayan 
a pensar que estoy hablando de ustedes, los ancianos de la 
Iglesia, a quienes amamos, y oramos por ellos para que los 
mantenga Dios sanos y fuertes hasta la transformación.
 Por allí ahorita miré y vi a Barrolleta, ¡un privilegio tenerte 
acá!, y a Epifanio, y a todos los ministros. Yo me alegro 
siempre cuando los veo. Porque vean, esto no se va a repetir. 
Aprovechemos mientras estemos en estos cuerpos. Y si nos 
tenemos que llamar setenta veces al día para decirnos: “¡Cuánto 
lo amo, hermano!”, o decirle: “Dios le bendiga”, lo hacemos. 
Porque esto es una experiencia que jamás se va a repetir: el 
uno sentir ese sentimiento humano no va a volver a ocurrir, el tú 
sentir que alguien te ama, él tú sentir que alguien te dice: “¡Dios 
te bendiga!”, eso no va a volver.
 Y a veces perdemos tanto tiempo…, nos enchismamos 
[enojamos] por cualquier tontería; pasamos a veces un día o 
dos días sin decirle, a veces hasta a nuestro papá… ¡Benditos 
aquellos que tienen su papá vivo! Yo no lo tengo vivo, él ya 
partió	de	esta	dimensión.	Y	cuando	digo	“vivo”,	me	refiero	a	esta	
dimensión; que rápido se ponen a decir: “No, él está diciendo 
que estás muerto”. Oye, entienda lo que estoy hablando, no sea 
niño.
 Yo no tengo un papá que puedo decirle: “Papi, te amo”. 
Usted, si lo tiene, no pierda el tiempo; o una madre, o un hijo, o 

31 [Plática “El avivamiento final en cumplimiento”, 2024/jul/25-1 
(jueves), págs. 5-6 (f), págs. 205-206 (T3)]
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dos días sin decirle, a veces hasta a nuestro papá… ¡Benditos 
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(jueves), págs. 5-6 (f), págs. 205-206 (T3)]
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un hermano. Posiblemente Dios se lo lleve pronto y sea uno de 
los que complete ese número, y después va a tratar de buscar 
esa oportunidad y ya no la va a tener.
 Por eso, deje las niñerías al lado, y aproveche el tiempo 
mientras está vivo, y agradézcale a Dios que usted puede 
expresar ese amor.
 ¿Que le hizo algo que lo molestó? Muévase en misericordia. 
Mire, y los que no escucharon lo de esta mañana: escúchenlo, 
porque hay algo ahí que se habló.
 Exprese amor hacia sus familiares; y más allá: a los 
hermanos en el Mensaje.
 Esto no se va a volver a repetir. Perdonándonos los unos a 
los otros, amándonos los unos a los otros; seguimos adelante.
 Vean que las cosas grandes, muchas veces uno piensa 
que son…; por ejemplo… que son grandes, porque ¿quién no 
desea estar sano? Pero hay veces que hay una enfermedad 
peor que esa que tenga una persona, de ser un inválido de algo, 
hay una enfermedad peor: el odio, el rencor, la rabia, ¡esa es la 
enfermedad peor que hay!
 O sea que si usted quiere sanidad empiece por eso, y 
después busqué la sanidad de su cuerpo. ¡Sane primero su 
corazón!, ¡limpie primero su corazón!, y después vaya a Dios y 
pídale sanidad física.
 Hay un mensaje, en un Estudio Bíblico, creo que fue el 
primer sábado del mes, en el mes de abril del 202232 —recuerdo 
como hoy—; allí se leyó una porción que el hermano Branham 
decía de una persona que él no podía orar por ella hasta que 
resolviera su situación.
 O sea que aun los pastores tienen que tener mucho cuidado. 

32 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 22-23 (f), págs. 40-41 (T): 59-0407 “Guiados por el Espíritu”, párr. 
55]
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Siempre hablando y diciéndole a los hermanos: “Arreglen todo. 
Tengan todo arreglado”. Y ayudarlos a que arreglen las cosas; 
no ser un pastor que más bien desayude. No le cierre las puertas 
a nadie que venga pidiendo ayuda. Sea un pastor responsable.

[JBP] Ahora [“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”] [PÁG. 
28]:

 [103]. Ellos se organizaron y alborotaron todo el camino 
a través del monte Horeb y Nebo, todo a lo largo allí, pero 
ahora finalmente estamos en el río 
[WSS] «el Jordán».

[JBP] Y estamos nosotros también al otro lado del río: del río 
La Plata.
 ¿Recuerdan en la plática de hace poco? ¡Qué hermoso 
ese cuadro ahí! Cuando él habló: [WSS] «El Jordán representa 
muerte / La Plata — redención»33. O sea que estamos en el 
lugar en donde la redención de nuestros cuerpos sería pronto 
una realidad.
 ¡Ahí está La Carpa!, allí está hecha una realidad.
 Ahora decimos: “Señor, sigue moviéndote conforme a 
como Tú lo prometiste”. Ya estamos haciendo nuestra parte: se 
está llevando a cabo todo lo correspondiente a esa Carpa; y 
en lo que falta también seguimos aportando, ayudando, para 
mantenerla. Pero vean ustedes, ahora es…, o decimos: “Ahora, 
Señor, te toca a Ti. Yo voy a seguir aquí, pero ahora, Señor, 
síguete moviendo en la escena”, que es lo que Él está haciendo: 
Él está cumpliendo la parte de Él.

33 Plática “Conquistando la tierra prometida al otro lado del río”, 2024/
ago/15 (jueves), págs. 18-19 (f), págs. 24-25 (T3): [WSS] «Yo los veré al 
otro lado del río». [WSS] «Río Jordán — muerte. Plata — redención».
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 Ahora, sigue diciendo [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 28]:

 [103]. Él va a levantar a una nueva con un Josué que los 
llevará al otro lado. La Ley fracasó; Moisés fue con ella. 
Moisés fracasó. Josué les llevó al otro lado.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Una nueva generación con 
Josué». Y dibuja una Piedra Angular y las edades. Y las 
enumera: [WSS] «5, 6, 7», las últimas 3; y en la octava, en la 
Piedra Angular, escribe: [WSS] «8».

[WSS] «Una vieja generación pentecostal», escribe 
también, a la izquierda.

 [103]. Descubrimos que las organizaciones han 
fracasado, pero el Espíritu de 
Dios (Josué, la palabra Josué 
significa “Jesús nuestro Salvador”) ([JBP] y escribe al lado): 
[WSS] «Josué»… que el Espíritu Santo vendrá a la Iglesia, 
no a una organización; sino que el Espíritu Santo estará 

en medio de la Iglesia y la pondrá 
a ella lista para subir, CRUZAR EL Estudio Bíblico #439175

 Ahora, sigue diciendo [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 28]:

 [103]. Él va a levantar a una nueva con un Josué que los 
llevará al otro lado. La Ley fracasó; Moisés fue con ella. 
Moisés fracasó. Josué les llevó al otro lado.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Una nueva generación con 
Josué». Y dibuja una Piedra Angular y las edades. Y las 
enumera: [WSS] «5, 6, 7», las últimas 3; y en la octava, en la 
Piedra Angular, escribe: [WSS] «8».

[WSS] «Una vieja generación pentecostal», escribe 
también, a la izquierda.

 [103]. Descubrimos que las organizaciones han 
fracasado, pero el Espíritu de 
Dios (Josué, la palabra Josué 
significa “Jesús nuestro Salvador”) ([JBP] y escribe al lado): 
[WSS] «Josué»… que el Espíritu Santo vendrá a la Iglesia, 
no a una organización; sino que el Espíritu Santo estará 

en medio de la Iglesia y la pondrá 
a ella lista para subir, CRUZAR EL 

Estudio Bíblico #439 175

 Ahora, sigue diciendo [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 28]:

 [103]. Él va a levantar a una nueva con un Josué que los 
llevará al otro lado. La Ley fracasó; Moisés fue con ella. 
Moisés fracasó. Josué les llevó al otro lado.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Una nueva generación con 
Josué». Y dibuja una Piedra Angular y las edades. Y las 
enumera: [WSS] «5, 6, 7», las últimas 3; y en la octava, en la 
Piedra Angular, escribe: [WSS] «8».

[WSS] «Una vieja generación pentecostal», escribe 
también, a la izquierda.

 [103]. Descubrimos que las organizaciones han 
fracasado, pero el Espíritu de 
Dios (Josué, la palabra Josué 
significa “Jesús nuestro Salvador”) ([JBP] y escribe al lado): 
[WSS] «Josué»… que el Espíritu Santo vendrá a la Iglesia, 
no a una organización; sino que el Espíritu Santo estará 

en medio de la Iglesia y la pondrá 
a ella lista para subir, CRUZAR EL Estudio Bíblico #439175

 Ahora, sigue diciendo [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 28]:

 [103]. Él va a levantar a una nueva con un Josué que los 
llevará al otro lado. La Ley fracasó; Moisés fue con ella. 
Moisés fracasó. Josué les llevó al otro lado.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Una nueva generación con 
Josué». Y dibuja una Piedra Angular y las edades. Y las 
enumera: [WSS] «5, 6, 7», las últimas 3; y en la octava, en la 
Piedra Angular, escribe: [WSS] «8».

[WSS] «Una vieja generación pentecostal», escribe 
también, a la izquierda.

 [103]. Descubrimos que las organizaciones han 
fracasado, pero el Espíritu de 
Dios (Josué, la palabra Josué 
significa “Jesús nuestro Salvador”) ([JBP] y escribe al lado): 
[WSS] «Josué»… que el Espíritu Santo vendrá a la Iglesia, 
no a una organización; sino que el Espíritu Santo estará 

en medio de la Iglesia y la pondrá 
a ella lista para subir, CRUZAR EL 



Estudio Bíblico #439 176

JORDÁN [WSS] «Jordán». Yo entiendo por la lectura del 
libro que eso es lo que sucederá, y Dios sabe que eso es 
lo que yo estoy buscando ahora; que yo pueda consolar 
a Su pueblo y decirles lo que está a la mano, a ambos: a 
los que están aquí esta mañana y a aquellos que están en 
todas partes de la Tierra donde estas cintas van alrededor 
del mundo: que estamos en el tiempo del fin.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Mensaje de: el establecimiento del Reino».

 104. Él reveló todo el camino hasta que el Reino fue 
completamente restaurado y el Milenio establecido. 
Eso fue el mensaje de Gabriel. Él dijo: “He venido para 
decirte que hay setenta años – setenta semanas todavía 
determinadas sobre tu pueblo, determinadas hasta el fin de 
la generación judía. Hay setenta semanas”. Ahora vigile lo 
que Él dijo; que ahora desde la ida a restaurar…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU 
UNGIDO”]:

 [WSS] Y ahora veamos en la página 369…
 Durante las diferentes etapas de la Iglesia, la Puerta 
de la Misericordia de Dios ha estado abierta, pero va a ser 
cerrada; y por consiguiente, la Iglesia tendrá el ministerio 
final, que es el ministerio de los Dos Olivos. Bajo esos 
ministerios será que el Espíritu Santo estará hablando y 
dando la última oportunidad a los seres humanos. Estudio Bíblico #439176
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decirte que hay setenta años – setenta semanas todavía 
determinadas sobre tu pueblo, determinadas hasta el fin de 
la generación judía. Hay setenta semanas”. Ahora vigile lo 
que Él dijo; que ahora desde la ida a restaurar…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU 
UNGIDO”]:

 [WSS] Y ahora veamos en la página 369…
 Durante las diferentes etapas de la Iglesia, la Puerta 
de la Misericordia de Dios ha estado abierta, pero va a ser 
cerrada; y por consiguiente, la Iglesia tendrá el ministerio 
final, que es el ministerio de los Dos Olivos. Bajo esos 
ministerios será que el Espíritu Santo estará hablando y 
dando la última oportunidad a los seres humanos. Estudio Bíblico #439176
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 [JBP] Ahora vean cuándo es que esos ministerios estarían 
siendo manifestados por el Espíritu Santo, en donde tendrían la 
última	oportunidad	los	seres	humanos,	vean,	es	al	final.
 Y dice el hermano William:
 [WSS] Dice en la página 369 del libro de Los Sellos en 
español, dice el reverendo William Branham:
 [JBP] Y si lo buscamos allí para ver; aunque ya esa cita la 
hemos leído, pero aquí él la vuelve a citar, o él la cita en este 
mensaje. A mitad de página, de esa página 369 del libro de Los 
Sellos, dice…, aquí está leyéndolo el hermano William:
 “193. Ya pronto será tiempo para que acontezca todo 
esto del Sexto Sello. Y cuando eso suceda, será el FIN. Y 
en esa hora la Novia ya habrá subido…”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] O sea, cuando estén los juicios divinos sobre 
la Tierra, los juicios de la gran tribulación, los escogidos 
estarán con Cristo en la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] Sigue diciendo:
 “[193]. … la Reina ya estará en su lugar. Mientras 
esto sucede sobre la Tierra, ella estará allá celebrando 
las Bodas con el Rey. Entonces el remanente de Israel es 
sellado y listo para salir, y en ese tiempo comienzan a 
estremecerse las fuerzas de la naturaleza. ¡Qué tiempo!
 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas 
a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las 
piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora 
lo podían ver que venía. Decían ([JBP] ahí él escribe): [WSS] Estudio Bíblico #439177
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siendo manifestados por el Espíritu Santo, en donde tendrían la 
última	oportunidad	los	seres	humanos,	vean,	es	al	final.
 Y dice el hermano William:
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«habían oído lo que 
venía»: ‘Escondednos 
de la ira del Cordero’. 

Él es la Palabra 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «la Palabra encarnada». Ellos se habían reído de 
la Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada”.

[Dr. José B. Pérez] Porque vean, siempre, para un mensajero 
lo duro es separar lo viejo de lo nuevo; algo así dice en 
este mensaje. Miren, en la página 20 y 21 del mensaje “EL 
MENSAJERO DEL ATARDECER”34, él dice en la página 20:

 116 Ahora llegamos al final del tiempo de la dispensación 
de la Iglesia. Eso es lo que leí esta noche:
 “Habrá Luz en el tiempo del atardecer”.
 117 Hemos tenido un tiempo sombrío, pero vendrá Luz. 
¡El mismo Hijo que vino y cambió la dispensación allá, 
viene de nuevo! Eso será de la Tierra a la Gloria.

[JBP] Vean, lo mismo que hizo en Su Primera Venida: cambiando 
de la Dispensación de la Ley a la Dispensación de la Gracia.
 Él escribe allí: [WSS] «El mismo Hijo hace el cambio de 
dispensación. Nos iremos en eso. Eso será de la Tierra a 
la Gloria».

34  [63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 116-125] [Estudio 
Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), págs. 16-24 (f) (T5)]
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Ahora vean, [WSS] «el mismo Hijo hace el cambio de 
dispensación». Lo hizo en Su Primera Venida y lo ha hecho en 
Su Segunda Venida.

 [117] Nos iremos en eso. ¡Una vez nosotros entramos, la 
otra vez salimos…!

[JBP] Ahí él escribe… “una vez nosotros entramos”, escribe: 
[WSS] «1».

 [117] … ¡otra vez «2» salimos, y esta vez «3» subiremos! 
([JBP] Ahora miren). ¿Ve? Bien ([JBP] dice el hermano 
Branham): adentro «1. las edades», afuera «2. con Elías», 
arriba «3. con Moisés y Elías».

[JBP] O sea, vean, de la séptima edad se entró; se salió con 
Elías a la brecha; pero se sube la Piedra Angular con Moisés y 
Elías.

 [117] Estamos llegando al tiempo del fin. Y no solamente 
estamos llegando, ya hemos llegado. ¡Estamos en el 
tiempo final!
 118 ¿Qué es lo que Dios encuentra en este tiempo del 
fin? Dios encuentra en este tiempo final exactamente lo que 
Él encontró en los otros tiempos finales: ¡incredulidad! Él 
siempre ha hallado eso, Él, cuando Él viene, Él encuentra 
incredulidad. Encuentra que el Programa que Él había 
establecido para la gente… Estudio Bíblico #439179
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 119 Volviendo a los días de Noé, si ellos hubieran vivido 
de acuerdo a Sus ordenanzas, ofreciendo los sacrificios… 
Ellos se apartaron de eso. Cuando Él vino, Él encontró 
esto, esa cosa operando mal.
 120 Lo mismo pasó cuando Él vino a la Tierra, Él 
encontró a la gente y a los fariseos, y por el estilo, detrás 
de la Ley. ¿Qué estaban haciendo? Simplemente no 
había ninguna sinceridad en ellos, solamente avanzando 
descuidadamente de cualquier manera, y: “Después 
que se ingrese en una iglesia, eso era todo lo que ellos 
necesitaban”. Y eso fue lo que Él halló.
 121 ¡Y eso es lo que Él ha encontrado otra vez! Él 
encuentra la misma cosa, la gente no cambia. Si Él envió 
Su Programa y la gente no lo creyó y perecieron, otros 
creyeron y vivieron (ahora, en esos dos), tiene que ser lo 
mismo en este tiempo. Tiene que ser lo mismo.
 122 Siempre ha sido una batalla para el mensajero 
separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha sido esa batalla, 
para el mensajero que viene, separar lo viejo de lo nuevo, 
pero siempre el Mensaje tiene que ser escritural, ahora, 
porque cada uno ha predicho del otro que ha de venir.

[JBP]	Ahí	él	escribe	en	la	parte	de	enfrente,	refiriéndose	a	esa	
página: [WSS] «Lo duro para el mensajero es separar lo 
viejo de lo nuevo».

[JBP] Ya estaban acomodaditos bien, y sacarlos de ese confort, 
cuando tenían ya sus propias ideas de todo, y venir ahora: “¡De 
dónde salió este ahora con esto?”. ¡Así pasó en el tiempo de 
Jesús! Estudio Bíblico #439180
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 Y muchas veces decimos: “No, si yo estuviera en el tiempo 
de Jesús, yo fuera uno de los que estuviera brazo a brazo con 
Jesús”. Bueno, primero mírese: qué está haciendo usted hoy; y 
lo mismo que está haciendo hoy, estaría haciendo en cualquier 
tiempo que usted fuese colocado. Porque vea, no cambia… hay 
un lugar donde él habla de eso35.
 Ahora vean, sigue diciendo [“EL MENSAJERO DEL 
ATARDECER”]:

 123 Ahora, vamos a tomar por ejemplo a Jesús. Cuán 
fuerte fue para Él venir y cambiar el Mensaje de la Ley a 
la Gracia.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El cambiar de una dispensación a 
otra es lo duro».

[JBP] Recuerdo cuando él decía ese día: [WSS] “Ve y di que 
cesen los bautismos. Ve y di que cese la Santa Cena. Ve y di 
que cese el llamamiento al altar para que reciban las personas 
a Cristo”; y uno decía, o sea, yo decía: [JBP] “¿Pero por qué 
no lo dices tú mismo?”. [WSS] “No, dilo tú” . Y quizás en ese 

35 • [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 256-259] [Estudio 
“La Simiente de Dios y la simiente de la serpiente”, 2024/feb/21 
(miércoles), págs. 12-14 (f), págs. 130-132 (T4)] [Compilación, pág. 275, 
párrs. 258-259] [LO LEE MÁS ADELANTE]
• [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 55-56 (f), págs. 
137-138 (T2): 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párr. 261]
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momento,	sin	saberlo,	él	mismo	estaba	identificando	la	boca	
en la cual estaría Dios hablando para hacer ese cambio de 
dispensación.
 Y se llevó a cabo todo eso, y hasta yo mismo en ese tiempo 
no me daba cuenta lo que estaba pasando.
 Miren, el hermano Branham dice esa parte donde él se 
expresa y habla: [WMB] “En verdad no me daba cuenta lo 
que estaba hablando, cuando estaba predicando ‘DIOS EN 
SIMPLICIDAD’”. Dice: [WMB] “En verdad no me daba cuenta 
de lo que estaba hablando. Será de una manera tan humilde; 
uno pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá en 
el Vaticano…”, pero vean, él dice: [WMB] “Más bien viene como 
el nacimiento de Juan y Jesús en un establo. ¡La hora está a la 
mano! ¡Oh hermano!”36.
 Ahora vean cómo Dios cumple lo que Él prometió; y cuando 
se lleva a cabo, muchas veces pensábamos que es de cierta 
forma; y cuando estamos esperando eso que estábamos…, que 
estaba supuesto a ser cumplido, ya más adelante se da cuenta 
que ya Dios lo cumplió.
 Pero ¿qué pasó que hubo ese cambio y ya se dejó de hacer 
ciertas cosas?, ¿y cómo lo llevó a cabo Dios? Siempre lo hace 
por una boca humana.
 Ahora, luego, más adelante, miramos y vemos: “¡Ah, con 
razón!”. Si es que el mismo que cerró la Dispensación de Gracia, 
por medio de la orden del Espíritu Santo… Él dice que [WSS] 
«el Espíritu Santo era el Padre de Jesús»37. ¿Recuerdan ese 
escrito?
 Ahora, vean, el Espíritu Santo, él dice que es [WSS] 

36 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
37 Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 16-17 (f), págs. 
112-113 (T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 123-125 - 
[WSS] «el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el Padre de Jesús».
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«Gabriel»38.
 Y él decía: [WSS] “Mi hijo espiritual”. Entonces el Padre 
manda al Hijo y le dice: [WSS] “Hazte eso”.
 Vean cómo las cosas se cumplen en una forma tan sencilla 
que muchas veces nos quedamos con nuestras propias 
interpretaciones y no queremos aceptar el cumplimiento de 
lo que fue traído por los profetas; porque tenemos nuestras 
propias ideas y nos encerramos.
 Hacemos un acto como cuando uno se va a levantar por la 
mañana: que le encienden la luz, especialmente cuando uno iba 
a la escuela, que le tiran ese lamparazo; y si fuera una bombillita 
de 20 [watts], pero le ponían a uno de 60 o de 75, que eso 
quedaba uno de día. Y uno se metía debajo de la almohada: 
“¡Apaga la luz!”. —“¡Levántate!, que vas a la escuela”.
 Así el hermano Branham habla en algunos lugares: [WMB] 
“Muchos no quieren ver la luz”, dice que [WMB] “es de locos el 
que no quiere ver la luz”, algo así39.
 Pero vean cómo todo eso, cuando ahora se habla y se 
muestra en este cambio de dispensación que ha ocurrido, se 
ve más marcado todo eso; porque mientras seguíamos todos 
bajo la Dispensación de la Gracia, y no estaban esos Ángeles 
Segadores llevando a cabo la segregación, no ocurría nada de 
eso.
 Pero cuando se llega al tiempo del cumplimiento, ahí es 
que se lleva a cabo esa Escritura de San Mateo, capítulo 13; y 
cuando esa labor se comienza a realizar, ahí entonces empieza 

38  [Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 (f), pág. 102 
(T dic/2021 – ene/2022) / Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), 
págs. 42-44 (f), págs. 82-84 (T4)]
39  Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 33-34 (f), págs. 
149-150 (T2): 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 251-252 - [WSS] «El 
que no quiere ver la Luz está loco (está en la 5ta dimensión)».
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el “sal pa’ fuera” cuando se prende la luz. Dice: [WMB] “Grillos y 
cucarachas por todos lados”40. Allá decimos: “¡A juyir, Crispín!”. 
Se van por - tratan de meterse, esconderse, porque ha llegado 
la Luz.
 “Levántate, resplandece, porque ha venido tu Luz, y la 
Gloria de Jehová, del Señor, ha nacido sobre ti”41.
 Vean, eso fue lo que él escribió allí: [WSS] «Eso será de la 
Tierra a la Gloria».
 ¿Por qué de la Tierra la Gloria? ¿Dónde está ese que ahorita 
lo dejamos de ver en el Trono celestial en la séptima dimensión? 
Lo dejamos de ver allí porque ya ese Trono es un Trono de 
Juicio.
 Pero buscamos misericordia, y Dios es un Dios 
misericordioso. Por lo tanto: “¿Dónde estás, Señor?, ¿dónde 
encuentro misericordia? Tiene que haberla porque estoy en 
este cuerpo todavía. Y no es que no vaya a fallar, porque soy 
humano; pero si me tienes aquí todavía: dame una vía; Señor, 
dame aquel que ha escogido esa vía. ¡Muéstrame quién es!, 
porque ese tiene que tener misericordia”.
 Y cuando lo hallamos, nos sorprendemos y decimos: 
“Pero si él escogió la vía también, la vía correcta. Ese es al 
que yo estaba esperando; porque ya no estás allí, Señor. Pero 
entonces, ¿a dónde voy?, ¿a dónde iré?, ¿dónde encuentro 
misericordia?”.
 ¡Oh, bendito sea Dios! ¡Ya lo encontramos! Porque es para 
el pueblo que está siendo preparado en este tiempo, el cual 
estaba esperando ese avivamiento, ese despertamiento; y era 

40 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76 / Estudio “Los 
requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/abr/30 (sábado), 
págs. 56-57 (f), págs. 480-481 (T) / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 
(viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-81 (T1)]
41 Isaías 60:1
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el pueblo que lo que necesitaba era ese “sube acá”, a subir.
 Ahora es que entendemos claramente todo lo que fue 
hablado por el reverendo William Branham y por nuestro 
amado hermano William Soto Santiago. Y lo que aún todavía no 
entendemos, entonces oramos a Dios: “Muéstrame, Señor, esto 
que quisiste decir aquí; pero mientras me lo revelas, yo te abro 
mi corazón y te digo: ‘Señor, ¡yo lo creo! No lo entiendo pero lo 
creo’”; y ya va Dios obrando; porque el primer paso es que lo 
crea.
 ¿Cómo usted va a pretender que Dios le muestre algo si 
usted no lo cree? Tiene que creerlo primero. Y cuando usted lo 
cree, usted ve cómo Escritura sobre Escritura empiezan a venir, 
y empieza todo a cuadrar. Ahí dice: “¡Con razón!”. Pero mientras 
se encajone y se queda encerrado, y se pone egoísta con su 
alma, ahí ya Dios no le va a revelar, más bien se va a enredar 
más.
 Ábrele tu corazón al Señor. Deja toda cosa humana al lado. 
Asincérese con Dios, y dígale: “Señor, si yo lo que quiero es 
ser transformado. Yo no quiero pelear con mis compañeros 
ministros, yo no quiero pelear con mis hermanos. Solamente 
quiero que Tú cumplas en mí Tu promesa”. ¡Y arranca! Mire, 
aunque arranque desde cero, pero lo importante es arrancar; no 
se quede estancado.
 Los comienzos son duros, pero las victorias son mejores al 
final.	El	llegar	a	la	meta,	uno,	mire…:	“Fue duro el camino que 
he estado pasando”; pero grande es la heredad que nos espera.

  [“EL MENSAJERO DEL ATARDECER”]
 123 Ahora, vamos a tomar por ejemplo a Jesús. Cuán 
fuerte fue para Él venir y cambiar el Mensaje de la Ley 
a la Gracia. Pero de todos modos la Biblia decía que así 
debería ser: “Vendrá un Mesías, y el continuo sacrificio Estudio Bíblico #439185
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sería quitado”. Y sabemos que eso fue profetizado a través 
de los profetas. ¡Qué cosa tan grande sería para Él hacer 
eso! Pero encontramos que Él lo hizo. Y el que… Él lo 
hizo porque la Escritura lo decía, y los creyentes de ese 
día (los llamados creyentes) de ninguna manera estaban 
de acuerdo con Él.
 124 Mire a esos fariseos, saduceos, ellos tenían sus 
propias tradiciones y nadie los separaría de ello. Eso 
era lo que ellos creían, sus madres creyeron eso, sus 
padres creyeron eso, y sus abuelos, la abuela creyó eso, y 
“¡Moisés lo dijo!”. Pero el mismo Moisés que dio la Ley 
fue el mismo Moisés que dijo que este Personaje habría 
de venir, y ellos fallaron en reconocerle porque habían 
convertido la verdadera Palabra de Dios en tradiciones 
y se habían desviado del camino principal de eso. Y tenía 
que ser así.
 125 Note, cada uno predecía que el otro vendría. Cada 
uno de los mensajeros, después del Mensaje, predijo que 
vendría. Ahora, pero la gente siempre toma el mensaje del 
día que han tenido, y lo establecen.

[JBP] Ahora…, ah, ahí consiguieron la página: es del mensaje 
“DEVELANDO A DIOS”, página 39, que el hermano William 
escribió42: [WSS] «Loco el que no quiere ver la Luz». Es un 
escrito de ese mensaje.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo, dice el hermano 
William…, estamos en la página 369 en donde él está leyendo, 
pero aquí vuelve y dice el hermano William [(RM) “ASÍ DICE EL 

42  Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 33-34 (f), págs. 
149-150 (T2): 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 251-252 - [WSS] «El 
que no quiere ver la Luz está loco (está en la 5ta dimensión)».
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42  Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 33-34 (f), págs. 
149-150 (T2): 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 251-252 - [WSS] «El 
que no quiere ver la Luz está loco (está en la 5ta dimensión)».
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SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] ¿En dónde estará la Palabra encarnada? En 
los Dos Olivos; ahí estará el Verbo, la Palabra, Cristo 
encarnado.
 [JBP] Y continúa leyendo de esa página 369:

 “[194]. Ellos se habían mofado grandemente de esos 
profetas, pero ahora había venido la Palabra encarnada 
[WSS] «en el Ángel de Jesús, Moisés y Elías». ¿POR 

QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era 
demasiado tarde. Y ellos conocían muy bien el castigo que 
les esperaba; habían oído todo eso. Ellos habían estado en 
cultos como este, y habían escuchado todas esas cosas”.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir un momentito aquí a la página 15 
de este mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”43, 
dice:

 [70] Si usted es uno que duda de la Palabra de Dios, 
será uno que la dudará allá también ([JBP] en este es que 
hablaba eso que ahorita mencionamos). No me importa cuán 
santo sea usted, cómo viva, o cuán bien pueda vivir; no va 
a cambiarle nada la muerte, sino simplemente el lugar de 
su morada. Si usted no puede aceptar toda la Palabra de 
Dios en la manera en que está escrita, tampoco lo hará 

43 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 70-73] 
[Compilación, págs. 181-182] [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 
(sábado), págs. 47-48, 51-52 (f), págs. 73-74, 77-78 (T1)]
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Allá; así que no se preocupe, no va a estar Allá.
 Usted tiene que aceptarla en Su 
plenitud [WSS] «1», en el poder de Su 
vindicación «2» y en la revelación «3» de 
lo que es; así entonces llega usted a ser 
parte de Ella. Solo Su Palabra levantará 
[WSS] «Moisés y Elías», tal como 
Él lo hizo en aquella primera 
resurrección.

[JBP] Ahora miren esto aquí; él escribe ahí:
[WSS] «Cómo aceptar la Palabra y ser parte de Ella».

[JBP] Ahora miren, él escribe aquí…; y lo voy a leer lento para 
los que puedan escribirlo…, aunque va a estar en el Estudio, en 
el “borrador”, como le decimos, que se coloca ahí; pero miren, 
él escribe ahí:

[WSS] «La Palabra usted tiene que aceptarla:
1. Su plenitud (o sea, completa)
2. En el poder de Su vindicación
3. Y en la revelación de lo que es».

No por el intelecto de usted, sino por la revelación ¿de dónde? 
De lo Alto, de Arriba.
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 [70] Solamente Su Palabra salió, y aquellos que habían 
muerto en Su Palabra, aquellos que habían creído Su 
Palabra, en ellos vindicó Su Palabra.
 71 Ahora, han sido 2700 años. Note usted que los 
judíos fueron esparcidos, fueron cegados, y ahora han 
sido reunidos. Lo que sigue es que ellos recibirán Vida.
 72 Los gentiles han sido 
llamados. La Novia está lista. El 
rapto está a la mano ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Rapto». ¿Nos damos cuenta de esto? ¿Podremos 
realmente creerlo? ¿Es acaso solamente una historia que 
nos han contado? ¿Es acaso otra fábula? ¿Es algo que 
parece ser verdad? ¿Es algo que nosotros, externamente, 
podemos creer? ¿O es algo que mora en nosotros, que 
es una parte de nuestro ser, que es más que vida para 
nosotros? ¿Cuál es nuestra actitud en esta mañana 
mientras estamos aquí sentados en este tabernáculo? 
Recuerde que será un rebaño pequeño que lo recibirá.
 73 Los judíos están ahora en su tierra, esperando las 
Trompetas. Esperando que se vaya la Novia para que 
Apocalipsis 11 pueda ser cumplida. La edad de esta Iglesia 
ha cesado; los Sellos han sido abiertos, que prueban lo 
que fue dejado afuera de las edades de la Iglesia, y el 
Mensaje ha sido dado. Israel está en su patria (¡aleluya!), 
lista para la Fiesta de las Trompetas.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La Fiesta de las Trompetas = la Edad Judía».
«Fiesta Pentecostal = Edad Gentil».
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Y escribe también: [WSS] «Será un Rebaño pequeño que lo 
recibirá». Y dibuja una Estrella de David.

[JBP] Ahora vean, comparado con todo el planeta Tierra, y 
también el grupo, todo el cristianismo, el judaísmo y todas las 
religiones: el grupo es pequeño.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí (sigo 
en la página 369) [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 “[194]. [Ellos] sabían que estaban encarando las mismas 
cosas que esos profetas habían predicho. Pero lo habían 
rechazado; despreciaron la misericordia de Dios por 
última vez”.

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «Elías y Moisés, el que 
recibe Su Mensaje recibe misericordia».

[JBP] Y dice el hermano William:

 [WSS] La misericordia de Dios por última vez estará 
disponible bajo el ministerio de los Dos Ungidos, de 
Moisés y Elías, de los Dos Olivos; pero luego viene la ira 
de Dios. Ahí es donde ocurrirá el cambio: de misericordia 
a juicio divino. Estudio Bíblico #439190
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 [JBP] Ahora vean que la misericordia de Dios está extendida 
en esos ministerios de Moisés y Elías; pero vean que llegará un 
momento en donde eso terminará, y ya será juicio.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, miren, en la página 83, 
párrafo 705, dice…, que es el extracto que acabamos de leer de 
“EL MENSAJERO DEL TIEMPO FINAL” o “DEL TIEMPO DEL 
FIN”, para que tengan allí también esa porción y el escrito ahí, 
los que no lo tengan [antigua versión].

 70544 - “122 Siempre ha sido una lucha para el 
mensajero de separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha 
sido esa lucha, para el mensajero que viene, que separe lo 
viejo de lo nuevo; aunque el Mensaje siempre debe de ser 
escritural. Cada uno ha predicho del que ha de venir.
 123 Por ejemplo, tomemos a Jesús, cuán difícil fue para 
Él, de venir y cambiar el Mensaje de la Ley a la Gracia”.

[JBP] Y miren lo que escribió allí él (encima):
[WSS] «El mensajero dispensacional y en el cambio de 
dispensación, difícil para el mensajero cambiar lo viejo 
por lo nuevo».

[Dr. José B. Pérez] En la página 160 también allí nos habla, 
párrafo 1420; dice [Citas] [antigua versión]:

44 [Cita 705: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 122-123] 
[Estudio Bíblico #326, 2023/jul/21 (viernes), págs. 50-51 (f), págs. 102-
103 (T4)]

Estudio Bíblico #439191

 [JBP] Ahora vean que la misericordia de Dios está extendida 
en esos ministerios de Moisés y Elías; pero vean que llegará un 
momento en donde eso terminará, y ya será juicio.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, miren, en la página 83, 
párrafo 705, dice…, que es el extracto que acabamos de leer de 
“EL MENSAJERO DEL TIEMPO FINAL” o “DEL TIEMPO DEL 
FIN”, para que tengan allí también esa porción y el escrito ahí, 
los que no lo tengan [antigua versión].

 70544 - “122 Siempre ha sido una lucha para el 
mensajero de separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha 
sido esa lucha, para el mensajero que viene, que separe lo 
viejo de lo nuevo; aunque el Mensaje siempre debe de ser 
escritural. Cada uno ha predicho del que ha de venir.
 123 Por ejemplo, tomemos a Jesús, cuán difícil fue para 
Él, de venir y cambiar el Mensaje de la Ley a la Gracia”.

[JBP] Y miren lo que escribió allí él (encima):
[WSS] «El mensajero dispensacional y en el cambio de 
dispensación, difícil para el mensajero cambiar lo viejo 
por lo nuevo».

[Dr. José B. Pérez] En la página 160 también allí nos habla, 
párrafo 1420; dice [Citas] [antigua versión]:

44 [Cita 705: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 122-123] 
[Estudio Bíblico #326, 2023/jul/21 (viernes), págs. 50-51 (f), págs. 102-
103 (T4)]

Estudio Bíblico #439 191

 [JBP] Ahora vean que la misericordia de Dios está extendida 
en esos ministerios de Moisés y Elías; pero vean que llegará un 
momento en donde eso terminará, y ya será juicio.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, miren, en la página 83, 
párrafo 705, dice…, que es el extracto que acabamos de leer de 
“EL MENSAJERO DEL TIEMPO FINAL” o “DEL TIEMPO DEL 
FIN”, para que tengan allí también esa porción y el escrito ahí, 
los que no lo tengan [antigua versión].

 70544 - “122 Siempre ha sido una lucha para el 
mensajero de separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha 
sido esa lucha, para el mensajero que viene, que separe lo 
viejo de lo nuevo; aunque el Mensaje siempre debe de ser 
escritural. Cada uno ha predicho del que ha de venir.
 123 Por ejemplo, tomemos a Jesús, cuán difícil fue para 
Él, de venir y cambiar el Mensaje de la Ley a la Gracia”.

[JBP] Y miren lo que escribió allí él (encima):
[WSS] «El mensajero dispensacional y en el cambio de 
dispensación, difícil para el mensajero cambiar lo viejo 
por lo nuevo».

[Dr. José B. Pérez] En la página 160 también allí nos habla, 
párrafo 1420; dice [Citas] [antigua versión]:

44 [Cita 705: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 122-123] 
[Estudio Bíblico #326, 2023/jul/21 (viernes), págs. 50-51 (f), págs. 102-
103 (T4)]

Estudio Bíblico #439191

 [JBP] Ahora vean que la misericordia de Dios está extendida 
en esos ministerios de Moisés y Elías; pero vean que llegará un 
momento en donde eso terminará, y ya será juicio.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, miren, en la página 83, 
párrafo 705, dice…, que es el extracto que acabamos de leer de 
“EL MENSAJERO DEL TIEMPO FINAL” o “DEL TIEMPO DEL 
FIN”, para que tengan allí también esa porción y el escrito ahí, 
los que no lo tengan [antigua versión].

 70544 - “122 Siempre ha sido una lucha para el 
mensajero de separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha 
sido esa lucha, para el mensajero que viene, que separe lo 
viejo de lo nuevo; aunque el Mensaje siempre debe de ser 
escritural. Cada uno ha predicho del que ha de venir.
 123 Por ejemplo, tomemos a Jesús, cuán difícil fue para 
Él, de venir y cambiar el Mensaje de la Ley a la Gracia”.

[JBP] Y miren lo que escribió allí él (encima):
[WSS] «El mensajero dispensacional y en el cambio de 
dispensación, difícil para el mensajero cambiar lo viejo 
por lo nuevo».

[Dr. José B. Pérez] En la página 160 también allí nos habla, 
párrafo 1420; dice [Citas] [antigua versión]:

44 [Cita 705: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 122-123] 
[Estudio Bíblico #326, 2023/jul/21 (viernes), págs. 50-51 (f), págs. 102-
103 (T4)]



Estudio Bíblico #439 192

 142045 - “[76] Ustedes no deben interpretar mal la 
Biblia.
 Porque Jesús mismo es la interpretación de la Biblia 
cuando Él se hace manifiesto en la edad que la parte de 
Su Cuerpo se está haciendo manifiesta 
[WSS] «cumpliendo». Si es una edad 
de la mano, tiene que ser una mano; no puede ser una 
edad de la cabeza. Si es una edad de la voz, pues entonces, 
no puede ser una edad del pie. ¿Ven? Y ahora, estamos en 
la edad del ojo. Y ahora, lo próximo es Él mismo viniendo. 
¡Viendo; profético!
 77 ¿Ven?”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular a 
la derecha. Miren, arriba ahí donde 
dice:	“Él	se	hace	manifiesto”, ahí 
a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y “Él se 
hace”,	ahí	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 1420 - “77 ¿Ven? A través de la edad comenzamos 
desde el fundamento, desde la primera edad de la Iglesia 
cuando la Semilla entró en la tierra, la Semilla completa. 
Entonces vino por los pies, Lutero; volvió a salir luego 
por Wesley; entonces a los pentecostales, las lenguas 
y los labios. ¿Ven? Ahora, está en el ojo, profético, de 
Malaquías 4, y así sucesivamente. Y ahora, no queda más, 
sino Él mismo para entrar en eso, porque eso es la última 
cosa que hay.

45 [Cita 1420: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párrs. 76-77] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 10-
11 (f), págs. 234-235 (T4)]

Estudio Bíblico #439192

 142045 - “[76] Ustedes no deben interpretar mal la 
Biblia.
 Porque Jesús mismo es la interpretación de la Biblia 
cuando Él se hace manifiesto en la edad que la parte de 
Su Cuerpo se está haciendo manifiesta 
[WSS] «cumpliendo». Si es una edad 
de la mano, tiene que ser una mano; no puede ser una 
edad de la cabeza. Si es una edad de la voz, pues entonces, 
no puede ser una edad del pie. ¿Ven? Y ahora, estamos en 
la edad del ojo. Y ahora, lo próximo es Él mismo viniendo. 
¡Viendo; profético!
 77 ¿Ven?”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular a 
la derecha. Miren, arriba ahí donde 
dice:	 “Él	 se	 hace	 manifiesto”, ahí 
a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y “Él se 
hace”,	ahí	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 1420 - “77 ¿Ven? A través de la edad comenzamos 
desde el fundamento, desde la primera edad de la Iglesia 
cuando la Semilla entró en la tierra, la Semilla completa. 
Entonces vino por los pies, Lutero; volvió a salir luego 
por Wesley; entonces a los pentecostales, las lenguas 
y los labios. ¿Ven? Ahora, está en el ojo, profético, de 
Malaquías 4, y así sucesivamente. Y ahora, no queda más, 
sino Él mismo para entrar en eso, porque eso es la última 
cosa que hay.

45 [Cita 1420: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párrs. 76-77] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 10-
11 (f), págs. 234-235 (T4)]

Estudio Bíblico #439 192

 142045 - “[76] Ustedes no deben interpretar mal la 
Biblia.
 Porque Jesús mismo es la interpretación de la Biblia 
cuando Él se hace manifiesto en la edad que la parte de 
Su Cuerpo se está haciendo manifiesta 
[WSS] «cumpliendo». Si es una edad 
de la mano, tiene que ser una mano; no puede ser una 
edad de la cabeza. Si es una edad de la voz, pues entonces, 
no puede ser una edad del pie. ¿Ven? Y ahora, estamos en 
la edad del ojo. Y ahora, lo próximo es Él mismo viniendo. 
¡Viendo; profético!
 77 ¿Ven?”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular a 
la derecha. Miren, arriba ahí donde 
dice:	“Él	se	hace	manifiesto”, ahí 
a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y “Él se 
hace”,	ahí	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 1420 - “77 ¿Ven? A través de la edad comenzamos 
desde el fundamento, desde la primera edad de la Iglesia 
cuando la Semilla entró en la tierra, la Semilla completa. 
Entonces vino por los pies, Lutero; volvió a salir luego 
por Wesley; entonces a los pentecostales, las lenguas 
y los labios. ¿Ven? Ahora, está en el ojo, profético, de 
Malaquías 4, y así sucesivamente. Y ahora, no queda más, 
sino Él mismo para entrar en eso, porque eso es la última 
cosa que hay.

45 [Cita 1420: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párrs. 76-77] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 10-
11 (f), págs. 234-235 (T4)]

Estudio Bíblico #439192

 142045 - “[76] Ustedes no deben interpretar mal la 
Biblia.
 Porque Jesús mismo es la interpretación de la Biblia 
cuando Él se hace manifiesto en la edad que la parte de 
Su Cuerpo se está haciendo manifiesta 
[WSS] «cumpliendo». Si es una edad 
de la mano, tiene que ser una mano; no puede ser una 
edad de la cabeza. Si es una edad de la voz, pues entonces, 
no puede ser una edad del pie. ¿Ven? Y ahora, estamos en 
la edad del ojo. Y ahora, lo próximo es Él mismo viniendo. 
¡Viendo; profético!
 77 ¿Ven?”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular a 
la derecha. Miren, arriba ahí donde 
dice:	 “Él	 se	 hace	 manifiesto”, ahí 
a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y “Él se 
hace”,	ahí	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 1420 - “77 ¿Ven? A través de la edad comenzamos 
desde el fundamento, desde la primera edad de la Iglesia 
cuando la Semilla entró en la tierra, la Semilla completa. 
Entonces vino por los pies, Lutero; volvió a salir luego 
por Wesley; entonces a los pentecostales, las lenguas 
y los labios. ¿Ven? Ahora, está en el ojo, profético, de 
Malaquías 4, y así sucesivamente. Y ahora, no queda más, 
sino Él mismo para entrar en eso, porque eso es la última 
cosa que hay.

45 [Cita 1420: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párrs. 76-77] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 10-
11 (f), págs. 234-235 (T4)]



Estudio Bíblico #439 193

 La próxima es la inteligencia, y no tenemos inteligencia 
nuestra; es de Él”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «La Inteligencia del Señor = la 
Mente». «Moisés y Elías — la Venida del Señor».

Y arriba escribe: [WSS] «Edad de los Ojos».
«Después de Elías viene Moisés».

En la parte de aquí atrás, hay un lugar donde él escribe, miren, 
escribe: [WSS] «Después del ojo (Elías) viene la Mente (el 
Señor con Moisés y Elías)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Por lo tanto, los Dos Ungidos son los ministerios 
de Moisés y Elías; ahí es donde viene la Palabra encarnada 
para el tiempo final.

[JBP]	¿Dónde	viene	la	Palabra	encarnada	en	el	tiempo	final?	En	
Moisés y Elías.
 Y en unas notas aquí también, él nos escribe allí:
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[WSS] «Apoc. 10: Mensajero a los judíos».
«Apoc. 19: ¿Qué es? Es Apoc. 11:3».

[Dr. José B. Pérez] Porque la Venida del Señor, como leímos…, 
vean, eso está en la página 129 del libro de Citas, en donde él 
nos habla en ese mensaje de “FIESTA DE LA TROMPETAS”, 
párrafo 1150, vean allí, dice a principio [antigua versión]:

 115046 - “[270] Ahora, tan pronto como esta Iglesia… 
(…); el misterio del Séptimo Sello es conocido. Y los judíos 
son llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que 
son dos profetas, Elías y Moisés…”.

[JBP] Y ahí encima escribe:
[WSS] «La Venida del Señor = El misterio del 7mo Sello».
«Moisés y Elías = El misterio de la 7ma Trompeta».

[Dr. José B. Pérez] Vean, y en la 128 también nos habla, párrafo 
1143, también al principio, dice [Citas] [PÁG. 128] [antigua 
versión]:

46 [Cita 1150: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 270] 
[Compilación, págs. 141-142] [Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-
2 (viernes), pág. 25 (f), pág. 61 (T3) / Estudio “El Séptimo Sello y la 
Resurrección”, 2024/ene/18-1 (jueves), págs. 15-16 (f), págs. 277-278 
(T2)]
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 114347 - “[155] Debajo de la Séptima Trompeta es para 
Israel lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «7ma Trompeta = 7mo Sello», o 
sea, es lo mismo, para hablarlo más claro.

 La Iglesia cuando ve el Séptimo Sello es lo mismo que va a 
ver (o está viendo) Israel: la Séptima Trompeta.
 Pero la Iglesia lo tiene antes, lo está viendo antes, ha creído 
en él antes, y está recibiendo algo de lo cual no puede recibir el 
pueblo hebreo. O sea, lo que está recibiendo la Novia es Fe de 
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encarnado en un hombre”.
 Es Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, 
encarnado en un hombre en el Día Postrero; y ese hombre 
será el Ungido de Dios para el tiempo final. Pero ese 
hombre no será Jesucristo; pero Jesucristo, el Ángel del 
Pacto, Jesucristo en Espíritu Santo, estará en ese hombre 
manifestado. Será Cristo en Espíritu Santo velado y 
revelado en carne humana en medio de Su Iglesia, y 
después en medio del pueblo hebreo.
 Primero la Iglesia de Jesucristo tendrá ese hombre 
en su medio, a través del cual el Espíritu Santo estará 
operando el ministerio final.
 En la página 352 del libro de Los Sellos en español, 
dice el reverendo William Branham:
 “[107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos. Siempre corren paralelos”.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje que leímos, de 
“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”, en la página 50, 
que es un mensaje que fue colocado ahí también atrás; y aquí 
está colocado como en el tema “JESÚS Y LA LEGIÓN DE LOS 
CONDENADOS”48. Ahora miren, él aquí nos habla, en la página 
50 abajo dice:

 [81] Oh, mi hermano y hermana, tome aliento; 
enderécense. Estamos acercándonos a algo. Porque usted 
escuchará el sonido de lluvia en abundancia.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La adopción: La Lluvia viene = la 
plenitud del Espíritu Santo».

48  [54-0720A “El maniaco de Gadara”, párrs. 81, 87-97]
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[JBP] Recuerden, Elías es uno de los Dos Olivos; y Elías fue el 
que dijo: “Una grande lluvia suena, viene”49.
 —“No veo nada Elías (le decía allí), ¿de dónde estás 
diciendo que viene lluvia?”.
 —“Vuelve siete veces”. Siete Truenos.
 Ahora, luego ¿qué pasó? “Bueno, Elías, yo estoy viendo 
una nubecita como del tamaño de la palma de mi mano”. Ahí 
está la piedrita moviéndose. Esa grande lluvia es la plenitud del 
Espíritu Santo.
 Ahora:

 [81] … escuchará el sonido de lluvia en abundancia. 
Uno de estos días, Dios abrirá la cortina del Cielo…

[JBP] Donde dice: “cortina del Cielo”, ahí 
dibuja	 una	 Piedra	 Angular	 y	 una	 flecha	
hacia la Piedra Angular.

[JBP] Si se abrió una cortina, esa es la Puerta: la Puerta abierta 
en el Cielo.

 [81] Uno de estos días Dios abrirá la cortina del Cielo, 
y derramará Su Espíritu sin medida sobre todos aquellos 
que han luchado para obtener el premio y han navegado a 
través de mares sangrientos. Y entonces ¡qué reunión tan 
hermosa tendremos! (…).
 87 Ahora, no olvidando el hombre endemoniado, ¡este 
hombre tenía un diablo religioso! [¿Cómo sabemos?]. 

49  1 Reyes 18:41-46
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Corrió y adoró a Jesús. Ahora, quizás usted dice: “Si yo 
adoro a Jesús, estoy bien”. Espérese, el diablo adoró a 
Jesús y le confesó públicamente, y dijo: “[Jesús], yo sé 
quién eres, daré testimonio de que Tú eres el Hijo de Dios, 
el Hijo del Dios Altísimo”. (…).
 88 Jesús ordenó al diablo que lo dejara. Ahora, aquel 
diablo tenía una morada cómoda allí y no quería irse de 
aquella provincia. (…).
 Así es con los diablos: cuando se acomodan con un 
grupo de gente, no quieren separarse ([JBP] miren), son 
muy obstinados. Si usted dice que no cree en la sanidad 
divina, es un diablo lo que le hace creer eso.
 89/90 La legión de los condenados le preguntaron a 
Jesús que si tenían que apartarse de allí que si no podrían 
entrar a una manada de puercos que estaba allí cerca, y 
Jesús se los permitió. (…).
 [91] Cuando las noticias de lo que había sucedido 
llegaron a la ciudad y vinieron a ver, vieron a este hombre 
[vestido y] en su juicio cabal.

[JBP] O sea, estaba ya sin esa legión de demonios, sino que 
estaba en sus cabales.

 [91] Cuando usted recibe el bautismo del Espíritu Santo 
([JBP] escribe): [WSS] «E.S.» ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular), y Cristo 
en verdad mora en usted, entonces 
tiene su juicio cabal. Él estaba en 

su juicio cabal para adorar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden esa parte donde salió 
en una ocasión ese espíritu; eso fue en otro caso. Si tuviera a Estudio Bíblico #439198
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Miguel aquí, rápido me lo daba. Pero vean… Y luego buscó siete 
(¿dónde está eso?, a ver si lo consiguen) y después regresó 
con siete. ¿De? ¿Mateo 11:45? 12:45; vamos a ver aquí… ¿y 
Lucas también? Mateo 12:43 dice:

 San Mateo 12:43
 43 Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda 
por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla.
 44 Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y 
cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada.

[JBP] No la llenó con el Espíritu Santo.
 Y vean, muchos en ese tiempo salieron y estuvieron (vamos 
a decir) con su casa limpia, pero no aceptaron el cumplimiento 
de la promesa: ¡se quedó la casa vacía!, y le han regresado 
siete espíritus peores que los que tenía.
 Como uno que me dijo en una ocasión: “Cuando vayas 
a inaugurar la Carpa, invítame y ponme una silla al frente, y 
quiero - sepárame una silla para sentarme al frente; quiero ser 
de los primeros allí”. Le concedí esa petición. Él sabe [a quién 
me	refiero]	porque	él	me	escucha.	Y	lo	senté	al	frente	allí.	¿De	
qué le valió?, ¿dónde está ahora? Le han regresado espíritus 
peores que los que tenía. Un buen ser humano hipócrita.
 Ahora, cuando el hermano Branham quiso hablar sobre el 
rastro de la serpiente50, que la esposa le decía: “No vayas a decir 
eso, no…”. Esa era la discusión que tenían en el carro. No era 

50 [Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este Mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 174-175 (T2) 
/ Estudio “La Adopción”, 2023/mar/20 (lunes), pág. 4 (f), pág. 162 (T3)]
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el momento ni era el tiempo para hablar ciertas cosas que iba a 
producir un daño grande al Mensaje en ese tiempo; y tampoco 
Elías en esa manifestación tenía el ministerio de Moisés.
 Por lo tanto, es en el ministerio de Moisés y Elías que esa 
separación	se	llevaría	a	cabo;	y	ahí	es	donde	se	va	identificando	
el rastro de la serpiente. Como leímos en unos Estudios51: lo 
sigilosa que es entre las hierbas moviéndose; pero al quedar 
destapada… Entonces ¿ve?, que cuando ese Séptimo Sello se 
abre… ¿Qué es lo que hace la mumba allí? Empieza entonces 
a atacar al amigo del hermano Branham; pero mientras tanto 
estaba sigilosita, porque no sabía, no conocía quién era.
 Pero vean, al ya eso estar siendo abierto, ahora vean 
ustedes cómo esa mumba dice que si lo pica, dice: [WMB] 
“Si lo muerde o si lo pica, es una muerte segura”. Ahora, ahí 
hay poder para atar esos demonios y echarlos afuera de las 
tinieblas, o sea, a la gran tribulación.
 “Todo lo que atares en los Cielos será atado en la Tierra; y 
todo lo que desatares en la Tierra será desatado en los Cielos”52.
 Hay una cita, recuerdo que hay una cita en el libro de Citas 
que habla de eso; no recuerdo si yo la llegué a retratar esa cita. 
Está en esta parte izquierda, por ahí arriba, del libro de Citas; 
vamos a ver. ¿Página 36? Página 36, vamos a ver si es esa cita. 
Miren, porque ahí… la estuve leyendo en estos días. Esa misma 
es. ¿Ve que estaba a la izquierda arriba?
	Miren,	cuando	estudiábamos	en	la	oficina	(el	hermano	
Miguel estaba también, de seguro se recuerda), el hermano 
William tomaba el estudio y… tomaba el estudio y decía: [WSS] 

51 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255] [Estudio Bíblico 
#428, 2024/jul/12 (viernes), págs. 24-39 (f), págs. 38-53 (T2)] [Estudio 
Bíblico #433, 2024/jul/28-2 (domingo), (T4: pág. 123)]
52  San Mateo 16:19
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“Mira, Benjie, aprende esta técnica…, entiendas o no entiendas 
lo que estás haciendo, pero hazlo”. Tú haces así con el dedo, 
eso	se	llama	“lectura	fotográfica”,	¿fotográfica	es?,	o	rápida.	Y	
haces así con el dedo; pasas la página, y haces así53.
 Y recuerdo que a veces el estudio era bien largo, y ya iba a 
pasar, y le faltaban un montón de páginas; y tú lo veías a él…54. 
[WSS] “Ya lo leí”. ¡Uy!, rápido.
 Pero miren, eso es algo… una técnica. Practíquenlo 
ustedes, entiendan o no lo entiendan, pero se va quedando. Es 
como si usted fotografía eso.
 Y cuando íbamos en los viajes, que él me decía: [WSS] 
“Consígueme tal cita”, y yo allá en la cámara…, pues estábamos 
bastante	cerca,	pues	le	ayudaba	también,	y	aprendí	a	fotografiar	
eso. Porque así como él decía: [WSS] “Benjie, eso está en 
el párrafo por aquí de esta esquina abajo”, y él se quedaba 
esperando a que, como para que: [WSS] “Vas a ver, vas a ver 
que sí”. Y yo buscaba: [JBP] “Sí, hermano William, está ahí”. 
[WSS] “¿Viste?”. Me dice: [WSS] “Te vas a ir familiarizando con 
eso; y vas a ir… como familiarizarte con los lugares”.
 Y así ha pasado: que ya uno sigue leyendo y estudiando, y ya 
uno se da cuenta: “Esto está aquí, esto está en este otro lado”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice ahí: página 36, 
párrafo 297, dice [Citas]:

 29755 - “8 Y entonces, si Dios nos ha enviado para ser 

53  [El Dr. José Benjamín Pérez desliza su dedo de arriba hacia abajo en 
cada página –Ed.]
54  [Realiza la misma acción pero rápido –Ed.]
55  [Cita 297: 60-0515E “Adopción #1”, párr. 8] [Estudio Bíblico #271, 
2023/ene/08 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 49-50 (T2) / Estudio 
Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 29 (f), pág. 57 (T1)]
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lo que estás haciendo, pero hazlo”. Tú haces así con el dedo, 
eso	se	llama	“lectura	fotográfica”,	¿fotográfica	es?,	o	rápida.	Y	
haces así con el dedo; pasas la página, y haces así53.
 Y recuerdo que a veces el estudio era bien largo, y ya iba a 
pasar, y le faltaban un montón de páginas; y tú lo veías a él…54. 
[WSS] “Ya lo leí”. ¡Uy!, rápido.
 Pero miren, eso es algo… una técnica. Practíquenlo 
ustedes, entiendan o no lo entiendan, pero se va quedando. Es 
como si usted fotografía eso.
 Y cuando íbamos en los viajes, que él me decía: [WSS] 
“Consígueme tal cita”, y yo allá en la cámara…, pues estábamos 
bastante	cerca,	pues	le	ayudaba	también,	y	aprendí	a	fotografiar	
eso. Porque así como él decía: [WSS] “Benjie, eso está en 
el párrafo por aquí de esta esquina abajo”, y él se quedaba 
esperando a que, como para que: [WSS] “Vas a ver, vas a ver 
que sí”. Y yo buscaba: [JBP] “Sí, hermano William, está ahí”. 
[WSS] “¿Viste?”. Me dice: [WSS] “Te vas a ir familiarizando con 
eso; y vas a ir… como familiarizarte con los lugares”.
 Y así ha pasado: que ya uno sigue leyendo y estudiando, y ya 
uno se da cuenta: “Esto está aquí, esto está en este otro lado”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice ahí: página 36, 
párrafo 297, dice [Citas]:

 29755 - “8 Y entonces, si Dios nos ha enviado para ser 

53  [El Dr. José Benjamín Pérez desliza su dedo de arriba hacia abajo en 
cada página –Ed.]
54  [Realiza la misma acción pero rápido –Ed.]
55  [Cita 297: 60-0515E “Adopción #1”, párr. 8] [Estudio Bíblico #271, 
2023/ene/08 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 49-50 (T2) / Estudio 
Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 29 (f), pág. 57 (T1)]
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Sus embajadores, todo el poder que está en el Cielo, todo 
lo que Dios es, todos Sus ángeles y todos Sus poderes, 
respaldan nuestra Palabra, si estamos correctamente y 
ordenados, mensajeros enviados a la gente. Dios tiene 

que honrar Su Palabra. Porque Él así 
solemnemente ha escrito que: ‘Cualquier 
cosa que atares en la Tierra, eso Yo 
ataré en los Cielos. Cualquier cosa que 
desatares en la Tierra, eso desataré en 
los Cielos’”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y él escribe arriba: [WSS] «Embajador de Dios = el Cielo 
lo respalda. Lo que atare o desatare el mensajero».

[JBP] No como algunos pastores, que toman esa Escritura y 
dicen: “Bueno, como yo puedo agarrar esto; y yo voy a deshacer 
esto aquí; y ya, queda resuelto”. Tenga cuidado con eso, porque 
si no está llamado para hacerlo puede luego dar cuenta por lo 
que usted le diga a esa pareja o a esas personas.
 Y eso va también con los que toman la esposa y la echan 
para el lado: “Ya no me sirve. Déjame casarme con otra”. La 
esposa que Dios le dio, usted es responsable por ella. No es un 
trapo para tirarla a un lado. Y dará cuenta por eso también.
 Tenemos que ser conscientes de la responsabilidad que 
tenemos, y más los ministros, como también los demás hombres; 
nosotros, los demás, los ministros, el mensajero y todos; porque 
Dios pedirá cuenta. No es para hacer y deshacer. Estudio Bíblico #439202
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en este tema “JESÚS 
Y LA LEGIÓN”, donde nos detuvimos aquí. Dice:

 [91] Cuando usted recibe el bautismo del Espíritu Santo, 
y Cristo en verdad mora en usted, entonces tiene su juicio 
cabal. Él estaba en su juicio cabal para adorar. Fíjense 
en dónde estaba entonces: sentado a los pies de Jesús. No 
podría sentarse uno en un lugar más hermoso ([JBP] ¡qué 
hermoso!). (…).
 [92] Entonces vino la gente preguntando que ¿en 
dónde estaban los puercos? Bueno, todos ellos tuvieron 
suficiente respeto para ir y ahogarse. Le rogaron a Jesús 
que se fuera de allí. Si el avivamiento les iba a costar 
tanto, no lo querían tener.

[JBP] Mire, cuando llegó la gente estaban preguntando dónde 
estaban los puercos; en vez de preguntar e inquirir: “¿Qué 
hiciste, Jesús?, ¿qué pasó?”, y quedarse con Jesús; querían 
estar mejor con los puercos.

 [92] Le rogaron a Jesús que se fuera de allí ([JBP] o 
sea, las personas de allí: “Vete, no te queremos aquí”). Si el 
avivamiento les iba a costar tanto, no lo querían tener.
 Cuando yo llegue a la gloria quiero preguntar qué 
consecuencia tuvo el testimonio de Legión hacia la cría 
de puercos en aquel lugar después de eso. (…) La gente 
de aquel lugar se sentía más cómoda con los puercos que 
con el precioso Señor Jesucristo.

[JBP] Miren, ¡cuántos se hallan más cómodos ahora con los 
puercos que con José!, ¡cuando se ha revelado y ha dicho que 
está presente en medio del pueblo! Estudio Bíblico #439203
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 Ahora, vean que no es asunto de que la persona le guste o 
no le guste el estilo, el hombre: “Es que no me gusta, porque esa 
forma de ser de él… ¡me cae pesado!”.
 Pues mejor que te caiga pesado a que no te caiga todo el 
peso del juicio; y más cuando se ha hablado tan claro. Pero 
vean,	prefieren	quedarse	con	los	puercos.	Dice	allí	el	hermano	
Branham:

 [92] Se sentían más en paz con los diablos y con los 
puercos.
 93 ¿Sabe usted que es igual hoy? Hay gente que piensa 
que si debe tener suficiente religión como para dar dinero 
a la iglesia, o para hacer una confesión de fe, pues en ese 
momento es cuando deciden que ya no quieren tener nada 
que ver con religión.
 Para ellos es mejor tener a sus puercos y a la Legión 
que a Jesús. (…).
 94 Hace unos cuantos años yo estuve en Gary, Indiana. 
Y me estaban guiando por los talleres donde fabrican el 
acero. Todos estaban trabajando, y entonces sonaron un 
pito y todo el trabajo cesó, barrieron todas las virutas al 
corredor.
 95 El hombre que me estaba mostrando todo tocó un 
botón y un imán gigantesco pasó por el corredor, sobre la 

vía. Y todas las virutas saltaron hacia 
el imán ([JBP] escribe): [WSS] «imán», y 
fueron llevadas a ser desmagnetizadas y 

echadas al horno para ser moldeadas de vuelta.
 Me preguntó: “¿Cómo le gustó eso?”.
 Dije: “¡Aleluya!”.
 Él me preguntó: “¿Qué tiene usted?”.
 Le dije: “No más estaba pensando en algo”. Estudio Bíblico #439204

 Ahora, vean que no es asunto de que la persona le guste o 
no le guste el estilo, el hombre: “Es que no me gusta, porque esa 
forma de ser de él… ¡me cae pesado!”.
 Pues mejor que te caiga pesado a que no te caiga todo el 
peso del juicio; y más cuando se ha hablado tan claro. Pero 
vean,	prefieren	quedarse	con	los	puercos.	Dice	allí	el	hermano	
Branham:

 [92] Se sentían más en paz con los diablos y con los 
puercos.
 93 ¿Sabe usted que es igual hoy? Hay gente que piensa 
que si debe tener suficiente religión como para dar dinero 
a la iglesia, o para hacer una confesión de fe, pues en ese 
momento es cuando deciden que ya no quieren tener nada 
que ver con religión.
 Para ellos es mejor tener a sus puercos y a la Legión 
que a Jesús. (…).
 94 Hace unos cuantos años yo estuve en Gary, Indiana. 
Y me estaban guiando por los talleres donde fabrican el 
acero. Todos estaban trabajando, y entonces sonaron un 
pito y todo el trabajo cesó, barrieron todas las virutas al 
corredor.
 95 El hombre que me estaba mostrando todo tocó un 
botón y un imán gigantesco pasó por el corredor, sobre la 

vía. Y todas las virutas saltaron hacia 
el imán ([JBP] escribe): [WSS] «imán», y 
fueron llevadas a ser desmagnetizadas y 

echadas al horno para ser moldeadas de vuelta.
 Me preguntó: “¿Cómo le gustó eso?”.
 Dije: “¡Aleluya!”.
 Él me preguntó: “¿Qué tiene usted?”.
 Le dije: “No más estaba pensando en algo”.

Estudio Bíblico #439 204

 Ahora, vean que no es asunto de que la persona le guste o 
no le guste el estilo, el hombre: “Es que no me gusta, porque esa 
forma de ser de él… ¡me cae pesado!”.
 Pues mejor que te caiga pesado a que no te caiga todo el 
peso del juicio; y más cuando se ha hablado tan claro. Pero 
vean,	prefieren	quedarse	con	los	puercos.	Dice	allí	el	hermano	
Branham:

 [92] Se sentían más en paz con los diablos y con los 
puercos.
 93 ¿Sabe usted que es igual hoy? Hay gente que piensa 
que si debe tener suficiente religión como para dar dinero 
a la iglesia, o para hacer una confesión de fe, pues en ese 
momento es cuando deciden que ya no quieren tener nada 
que ver con religión.
 Para ellos es mejor tener a sus puercos y a la Legión 
que a Jesús. (…).
 94 Hace unos cuantos años yo estuve en Gary, Indiana. 
Y me estaban guiando por los talleres donde fabrican el 
acero. Todos estaban trabajando, y entonces sonaron un 
pito y todo el trabajo cesó, barrieron todas las virutas al 
corredor.
 95 El hombre que me estaba mostrando todo tocó un 
botón y un imán gigantesco pasó por el corredor, sobre la 

vía. Y todas las virutas saltaron hacia 
el imán ([JBP] escribe): [WSS] «imán», y 
fueron llevadas a ser desmagnetizadas y 

echadas al horno para ser moldeadas de vuelta.
 Me preguntó: “¿Cómo le gustó eso?”.
 Dije: “¡Aleluya!”.
 Él me preguntó: “¿Qué tiene usted?”.
 Le dije: “No más estaba pensando en algo”. Estudio Bíblico #439204

 Ahora, vean que no es asunto de que la persona le guste o 
no le guste el estilo, el hombre: “Es que no me gusta, porque esa 
forma de ser de él… ¡me cae pesado!”.
 Pues mejor que te caiga pesado a que no te caiga todo el 
peso del juicio; y más cuando se ha hablado tan claro. Pero 
vean,	prefieren	quedarse	con	los	puercos.	Dice	allí	el	hermano	
Branham:

 [92] Se sentían más en paz con los diablos y con los 
puercos.
 93 ¿Sabe usted que es igual hoy? Hay gente que piensa 
que si debe tener suficiente religión como para dar dinero 
a la iglesia, o para hacer una confesión de fe, pues en ese 
momento es cuando deciden que ya no quieren tener nada 
que ver con religión.
 Para ellos es mejor tener a sus puercos y a la Legión 
que a Jesús. (…).
 94 Hace unos cuantos años yo estuve en Gary, Indiana. 
Y me estaban guiando por los talleres donde fabrican el 
acero. Todos estaban trabajando, y entonces sonaron un 
pito y todo el trabajo cesó, barrieron todas las virutas al 
corredor.
 95 El hombre que me estaba mostrando todo tocó un 
botón y un imán gigantesco pasó por el corredor, sobre la 

vía. Y todas las virutas saltaron hacia 
el imán ([JBP] escribe): [WSS] «imán», y 
fueron llevadas a ser desmagnetizadas y 

echadas al horno para ser moldeadas de vuelta.
 Me preguntó: “¿Cómo le gustó eso?”.
 Dije: “¡Aleluya!”.
 Él me preguntó: “¿Qué tiene usted?”.
 Le dije: “No más estaba pensando en algo”.



Estudio Bíblico #439 205

 Él dijo: “[Eso sé, pero] ¿qué fue?”.
 96 Dije: “Estoy pensando de un Imán enorme allá en la 
gloria. Uno de estos días Él va a venir, y este cuerpo tan 
débil lo va a sacar y hacer de nuevo”.
 “¿Por qué es que el imán ([JBP] le pregunta el hermano 
Branham) no se llevó todas las virutas?”.
 Él dijo: “Algunas son de aluminio. Esas no se atraen 
al imán”.
 Dije: “¡Aleluya! ¿Pero por qué no subió aquel pedazo 
de hierro?”.
 Me contestó: “Porque está asegurado con pernos”.

[JBP] O sea que puede usted ser creyente del Mensaje del 
hermano Branham, o del Mensaje del hermano William, y estar 
anclado ahí: “No; yo creo esto que ellos dijeron así, a mi manera”. 
Y está pasando el Imán, y no le va a valer de nada haber recibido 
al precursor y al poderoso Arcángel Gabriel que estuvo en medio 
del pueblo trayendo las Buenas Nuevas, pero no recibió al 
precursado. Y seguirá anclando ahí, con esos pernos agarrado; 
pasará el Imán y usted se quedará anclado ahí. Ahí es donde él 
dice: [WSS] «No todos los nacidos de nuevo harán el rapto»56.
 Ahora, vean que esto es asunto de la persona con su libre 
albedrío avanzar y soltarse los pernos antes que ese Imán llegue.
 Muchos están anclados; pero recuerden: está siendo dada la 
llave.
 —“Pero es que no la sé usar”.
 Pues póngase a oír; no hay que hacer nada más. “Oye 
Su Voz y no le seas rebelde, porque Él no perdonará vuestra 

56 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto».] 
[Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
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rebelión”; y después lo remata: “Mi Nombre está en Él”57. O sea, 
ahí no hay forma de fallar.
 ¡Oye Su Voz!, pueblo amado� ¡Oye Su Voz!, Israel, y no 
le seas rebelde� No endurezcas tu corazón� Oye Su Voz y Él 
se moverá a misericordia para contigo, ¡oh, Iglesia-Novia!, y 
para contigo, ¡oh, Israel!

 [“JESÚS Y LA LEGIÓN DE LOS CONDENADOS”]
 [96] “Porque está asegurado con pernos”.
 [JBP] Y dice el hermano Branham:
 97 Hermano, me da gusto cortar todos los grilletes, 
suéltese de todo, y piérdase en Jesucristo; sea renacido 
y lleno del Espíritu Santo, sea magnetizado con Su poder, 
para que cuando Él venga, usted irá con Él.

[JBP] Ahora vean, siempre hay un tiempo, se ha tocado el botón 
y el imán está pasando. ¡Apúrese!, ¡suéltese! No se quede 
estancado ahí.
 Él lo dijo ahí en esa página 369: [WMB] “Habían estado 
en cultos como este. Ellos estaban encarando las cosas que 
estos profetas habían predicho, pero habían despreciado la 
misericordia de Dios por última vez”58.
 ¡Si ellos sabían lo que les venía!, ¡ellos tenían el tiempo para 
soltarse de los credos, tradiciones, y todas las interpretaciones 
humanas, y ser imantados por el Imán!59.

57  Éxodo 23:20-21
58  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
59 1977-11-23 “El poder magnético”: [WSS] Tenemos que ser 
magnetizados por ese Electroimán, y eso ocurre en este tiempo en que 
Dios va a levantarnos a nosotros. No podemos estar atados aquí en la 
Tierra a ninguna cosa terrenal, porque de otra manera el Electroimán 
se lleva lo que se va a llevar, pero el que esté atado aquí a las cosas 
terrenales no puede ser levantado.
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 ¡Gracias a Dios que hemos sido imantados por ese poderoso 
Imán!, y están siendo pegados ahí cada uno; hasta que no falte 
ni uno que sea imantado ahí; y entonces seremos sacados de 
esta Tierra, de esta dimensión, antes que los juicios divinos 
caigan. ¡Yo no me quiero quedar aquí!, ¡y usted tampoco!
 Ahora suelte cualquier cosa humana que todavía le quede 
amarrada. Con eso no quiero decir que dejen los trabajos; 
porque eso es algo terrenal, y van a decir: “Ah, pues esto hay 
que dejarlo”. Somos maduros y somos conscientes a lo que nos 
referimos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Y ahora, vendrá Dios en Espíritu Santo, Dios 
manifestado en la Tierra en toda Su plenitud. ¿Para 
qué? Para redimirnos ([JBP] había leído la 352, donde nos 
detuvimos), esto es: para transformarnos a nosotros los que 
vivimos, y a los que murieron: resucitarlos en cuerpos 
glorificados.
 La resurrección de los muertos en Cristo y la 
transformación de nosotros los que vivimos depende 
de esta manifestación de Dios prometida aquí. En esa 
manifestación es que sucederán grandes milagros y 
maravillas a nivel mundial.
 [JBP] Ahora miren, la resurrección y la transformación 
depende de esa manifestación de Dios prometida en la Escritura: 
de Apocalipsis 11.
 [WSS] Cuando haya entrado hasta el último escogido 
a la Iglesia de Jesucristo…
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[Dr. José B. Pérez] Vean, eso lo leímos… fue una de las 
porciones que leímos al principio60, en el 2021, diciembre 25, 
creo que fue que leímos esa porción de la 112; ahí es donde él 
dice [Los Sellos] [PÁG. 112]:

 64. Una trompeta siempre anuncia una guerra o una 
confusión política, y de allí comienza una guerra. Cuando 
usted se enreda en la política, y todo se halla en tanta 
confusión como tenemos hoy en día, entonces tenga 
mucho cuidado porque una guerra está a la mano. El 
reino todavía pertenece al diablo, todavía tiene esta parte 
en la mano; pues fíjese bien: El mundo fue redimido por 
Cristo y Él está obrando la parte del Redentor semejante, 
redimiendo Sus súbditos, hasta que el último que tiene 
su nombre en el Libro haya 
recibido su redención y haya 
sido sellado.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Bautizado».
Y	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 [64]. Ahora, ¿entienden bien? 
Entonces Él viene de Su Trono, el 
Trono de Su Padre, se presenta y toma 
el Libro de la mano de Dios, quien está 
sobre el Trono, y reclama Sus derechos. 
La primera cosa que hace es llamar a 
Su Novia.

60 [Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 2022/
ene/01 (sábado), págs. 9-10 (f), págs. 53-54 (T dic/2021 – ene/2022)]
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[JBP] ¿Luego de qué? De tomar el Título, el Libro. Y luego de ser 
bautizado ese último ¿qué hace Él? Toma el Libro, y lo primero 
que hace es reclamar a Su Novia. Él viene por Ella.
 “Reclamar a Su Novia”,	y	dibuja	una	flecha	hacia	la	Piedra	
Angular.

 [64]. AMÉN.

[JBP] Esa es la primera cosa que hace: llevarse a Su Novia, o 
sea, llamarla. “La primera cosa que hace es llamar a Su Novia”. 
Por eso usted está hoy aquí, porque usted ha escuchado ese 
llamado.

 [64]. Luego ¿qué hace? Toma Su enemigo, Satanás, 
lo ata y lo echa en el fuego juntamente con todos sus 
seguidores.

[JBP] ¿Ve la Obra que lleva a cabo ese ministerio? Es una 
Obra de separación: agarra a la Novia, la coloca en el Alfolí; ata 
también la cizaña, y la ata y la manda para allá (a irse a “freír 
espárragos”: “Ve pa’ allá”); y ya no va a molestar más. Ya esos 
molestosos no los queremos en nuestro Reino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [(RM) “ASÍ DICE 
EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Cuando haya entrado hasta el último escogido 
a la Iglesia de Jesucristo, de ahí en adelante veremos 
grandes maravillas, grandes milagros físicos en medio de 
la Iglesia; y después en medio del pueblo hebreo. Porque 
estará Dios por medio de Cristo, el Ángel del Pacto, 
manifestado en un velo de carne, en un instrumento, el Estudio Bíblico #439209
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cual estará ungido con el Sello del Dios vivo; tendrá el 
Sello del Dios vivo conforme a Apocalipsis, capítulo 7.

[Dr. José B. Pérez] En la página 57 del libro de Los Sellos nos 
dice…,	ya	en	la	parte	final	ahí	de	la	Escritura:

 Y él vino, y tomó el libro de la mano derecha de aquel 
que estaba sentado en el trono.

Apocalipsis 5:1-7
 16. Este Libro sellado con siete sellos es revelado en 
el tiempo de los siete truenos de Apocalipsis 10. Demos 
lectura allí también para tener un mejor entendimiento 
antes de entrar más profundamente. Ahora, esto ya es el 
tiempo del fin porque dice así:
 Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, cercado de 
una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…
 17. Ahora, si usted se fija bien, notará que esta persona 
es Cristo, porque aun en el Antiguo Testamento Él fue 
llamado el Ángel del Pacto; y Él ahora viene directamente 
a los judíos porque la Iglesia ha llegado a su fin. Bien, 
ahora continuando…

[JBP] Ahí encima de ese párrafo, donde dice: “este Libro sellado 
con siete sellos”, escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11 = Apoc. 11:3-7, 11:15-19».

 [17]. Bien, ahora continuando:
 … y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas 
de fuego. Estudio Bíblico #439210
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 18. ¿Recuerdan el Ángel de Apocalipsis capítulo 1? 
Este es el mismo. Un ángel es un mensajero, y él es un 
mensajero a Israel. ¿Ve usted? La Iglesia está a punto de 
ser raptada, Él viene por Su Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean ustedes aquí, en la página 85, 
que es el extracto de lo que acabamos de leer, para que vean allí 
y escriban (los que no tienen escrito) allí encima de esa página, 
la página 85, el párrafo 722. Ahí encima él escribe [Citas]:

[WSS] «Apoc. 10: El Ángel Fuerte es el Mensajero a los 
judíos».

Ahora, recuerden el tema de hoy… Ya estamos conociendo 
quién es ese Mensajero.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo el nuestro hermano William 
[(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Ese es el Ángel que viene con el Sello del 
Dios vivo para llamar y juntar 144.000 hebreos, ese es el 
mensajero ungido con el Espíritu Santo, ese es el Ungido 
del Señor para el tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En la 140 de este libro de Citas - página 140, 
párrafo 1257, dice allí [antigua versión]:
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 125761 - “[191] Ahora, ¿ven?, los que le conocían y le 
creían, ellos habrían sabido en cuál puerta 
esperar. ¿Ven? Ellos sabían de cuál dirección 
Él venía”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular a la izquierda ahí, en esa 
oración.

 1257 - “[191] Había una gran expectativa, pero ustedes 
saben, no fueron muchos los que lo vieron. ¿Ven?, hubo 
muchos que no lo vieron. Así es hoy”.

[JBP] Y ahí encima dibuja una Piedra Angular, o sea, otra arriba, 
con una Puerta. Y escribe: [WSS] «La Puerta del Este hoy, y 
Su Venida». «Mensajero a Israel». Y debajo de «la Puerta» 
escribe: [WSS] «Apoc. 4:1».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] Y así como Dios le dijo al profeta Isaías: “Así 
dice el Señor a Su ungido”62, eso es lo mismo para el 
Ungido de Dios del Día Postrero; que estará primero en la 
Iglesia de Jesucristo, y después con el pueblo hebreo.

61 [Cita 1257: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, párr. 191] 
[Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
pág. 22 (f), pág. 228 (T3)]
62 Isaías 45:1
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saben, no fueron muchos los que lo vieron. ¿Ven?, hubo 
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[JBP] Y ahí encima dibuja una Piedra Angular, o sea, otra arriba, 
con una Puerta. Y escribe: [WSS] «La Puerta del Este hoy, y 
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Ungido de Dios del Día Postrero; que estará primero en la 
Iglesia de Jesucristo, y después con el pueblo hebreo.

61 [Cita 1257: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, párr. 191] 
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 Será el mismo mensajero con el Espíritu Santo, siendo 
operado el ministerio de Moisés y de Elías a través de 
ese mensajero, que será el Ungido del Señor para el Día 
Postrero. No será Jesucristo; pero Jesucristo estará en él 
ungiéndolo con Su Espíritu Santo, y usándolo en todas las 
labores correspondientes a este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”63, 
en la página 37 nos dice:

 256 Pero hoy día lo cambian a su gusto y le 
ponen mucha miel. Pero es que no conocen 
otra cosa. ¡Es una cosa muy triste! Si la 
hora en verdad es terminada, podría yo decir 
esto: Ellos fueron ciegos, predestinados para 
ser ciegos. Dios tenga misericordia. No lo 
podían ver.
 257 Jesús dijo: “Estáis ciegos. Fariseos 
y escribas ciegos. ¡Hipócritas! Y habéis 
leído la misma Palabra que todos los demás 
han leído y todavía me condenáis. Y Yo soy 
exactamente lo que la Palabra dice que 
aparecería en este día”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular. Y escribe, luego de esa 
oración donde dice: “Yo habría de ser el mensajero de este día”, 
escribe: [WSS] «El Mesías es el mensajero del día, edad y 
dispensación en que aparece».

63 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 256-259] [Compilación, 
pág. 275, párrs. 258-259] [Estudio “La Simiente de Dios y la simiente de 
la serpiente”, 2024/feb/21 (miércoles), págs. 12-14 (f), págs. 130-132 
(T4)]
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 [257] “Yo habría de ser el mensajero de este día”. En 
otras palabras, Él dijo: “Yo soy el Mesías. ¿Cómo he 
fallado en probarlo? Si no he hecho lo que está escrito 
de Mí, entonces condenadme. Y vosotros, fariseos ciegos, 
guiando toda vuestra gente en algo como eso, desviando 
a todos por completo. Bien, pues, los ciegos guían a los 
ciegos”.
 258 Y hoy dicen: “Si nosotros hubiéramos vivido en los 
días de San Pablo, hubiéramos respaldado a San Pablo”.
 259 ¡Hipócritas! ¿Por qué no respaldan su doctrina? 
Hubieran hecho lo mismo allá como lo están haciendo 
ahora, porque son los hijos de sus padres, o sea, sus 
padres organizacionales: fariseos, saduceos, y justicia 
propia [santurrones]. En esta hora en que vivimos, me 
pregunto: ¿Podría esta ser la Tercera Etapa? Jesús dijo 
[en Marcos 12:40]: “Estos recibirán mayor juicio”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:

 [WSS] “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”.
 ([JBP] Que es el tema del cual él está hablando aquí).
 [WSS] Las mismas palabras habladas para Ciro por 
Dios a través del profeta Isaías, son también para el 
Ungido del Señor Jesucristo del Día Postrero.
 “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”. Esas son 
palabras (como ya les dije) para Ciro en aquel tiempo, 
pero aquello era el tipo y figura de lo que sucederá en este 
tiempo final.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “SHALOM”64, allí nos dice, en 
la página 21 de este mensaje dice:

 [87] La Biblia dice que Él es la Palabra. Y la manifestada, 
o la vindicada Escritura es 
la Luz ([JBP] y en “vindicada” 
escribe): [WSS] «hecha carne hoy». Ahora, a usted no 

le será permitido cuando esto 
tome lugar. Y lo hemos visto 
simbolizado…

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la izquierda.

Y arriba él escribe: [WSS] «La Luz = la Escritura cumplida».

 [87] … dicho por inspiración antes de suceder, 
simbolizado por la luna, y lo muestra acontecer, y aquí 
está sucediendo.
 88 La hora está sobre nosotros, tinieblas, densa 
oscuridad. Densa oscuridad sobre los pueblos ahora, 
eso es lo que es. ¿Qué quiere decir todo esto? ¿Dónde 
estamos parados? ¿En qué hora estamos? ¿Cuán cerca 
estamos de la Venida? Bueno, usted dice: “Cuando todos 
tengan un avivamiento”.
 89 “No temáis, manada pequeña, porque al Padre le ha 
placido daros el Reino”. Bien.
 90 ¿Qué quiere decir? Dios ha comenzado a separar 
la Luz de las tinieblas, vea, dejándola atrás, como hizo al 
principio, para mostrar el amanecer de un nuevo día.

64 [64-0112 “Shalom”, párrs. 87-96] [Estudio Bíblico #255, 2022/
nov/13 (domingo), págs. 22-27 (f), págs. 196-201 (T2)]
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[JBP] Y escribe: 
[WSS] «8vo Día».

Y escribe: [WSS] «Un nuevo día = la Dispensación del 
Reino». Y dibuja una Estrella de David.

 [90] Las edades de la Iglesia se están desvaneciendo. 
[El hermano Branham aclara la garganta. –Ed.] 
(Perdónenme). Las edades de la Iglesia se están 
desvaneciendo. Dios está presionando las tinieblas a tal 
punto, y tiene que hacerlo, para apagar las organizaciones 
de iglesias, apagar el mundo. El mundo está cubriendo el 
asunto, y la mundanalidad la ha tomado completamente. 
Luego, ¿no está Dios correcto? Por cosas mundanas, y el 
vestir mundano, y el actuar mundano, y el vivir mundano, 
¡ese es el mundo!

 91 Ustedes no son del mundo, hijitos. 
Ustedes son del Cielo. Este no es su 
hogar.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella 
de David, y una Pirámide y las edades.

 92 ¿Por qué yo debería añorar, hablando de nosotros 
las personas mayores, querer mirar hacia atrás y ser 
joven de nuevo? No podemos hacer eso. Sino que estamos 
mirando hacia adelante, no hacia atrás. Mirando aquí, lo 
que ha sido, y queremos saber lo que va a ser. Y estamos 
esperando esa hora, ansiando por ella. Estudio Bíblico #439216
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vestir mundano, y el actuar mundano, y el vivir mundano, 
¡ese es el mundo!

 91 Ustedes no son del mundo, hijitos. 
Ustedes son del Cielo. Este no es su 
hogar.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella 
de David, y una Pirámide y las edades.

 92 ¿Por qué yo debería añorar, hablando de nosotros 
las personas mayores, querer mirar hacia atrás y ser 
joven de nuevo? No podemos hacer eso. Sino que estamos 
mirando hacia adelante, no hacia atrás. Mirando aquí, lo 
que ha sido, y queremos saber lo que va a ser. Y estamos 
esperando esa hora, ansiando por ella.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «8va hora».
Y escribe: [WSS] «Apoc. 4:1».

 93 Tantas buenas personas sinceras hoy 
están atrapadas en estos credos, estas iglesias 
y organizaciones, “teniendo apariencia de 
piedad, pero negando el poder de ella”, como 
dice Segunda de Timoteo, el tercer capítulo.
 94 Densa oscuridad, la ceguedad de Israel, 
fue para el alumbramiento de los gentiles. 
Ahora la ceguedad de los gentiles es para el 
alumbramiento de Israel.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La ceguedad de 
Israel / La ceguedad de los gentiles».

[Dr. José B. Pérez] En “DEVELANDO A DIOS”65, él habla algo 
allí también de esto, para colocarlo ahí; miren, en la página 21 
también nos dice:

 111 Pero desde Pentecostés, desde la 
crucifixión, cuando aquel velo se rasgó de 
arriba abajo, para aquella generación… 
Jesús fue ese Dios, velado. Y cuando Él 
murió en el Calvario, Dios envió fuego y 
relámpagos, y rasgó aquel velo de arriba 
abajo, de forma tal que el Asiento de 

65 [64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 111-116] [Estudio Bíblico 
#378, 2024/ene/19-2 (viernes), págs. 23-26 (f), págs. 29-32 (T3)]
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Misericordia se vio plenamente.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Dios envió fuego, relámpagos, 
etc., para rasgar el velo».

 [111] Pero ellos estaban demasiado ciegos para poder 
verlo. Como Moisés dijo aquí… o Pablo dijo, leyendo de 
Moisés: “Cuando Moisés es leído, hoy todavía, el velo 
permanece en sus corazones” [2 Corintios 3:15]. Oh, 
hermano, hermana, eso fue lo que hicieron los judíos 
cuando el velo fue rasgado y Dios estuvo a plena vista de 
ellos, colgando en la Cruz. Él estaba a la vista, pero ellos 
no pudieron verlo.
 112 ¿Será posible que los gentiles hayan hecho la misma 
cosa?

[JBP] Ahí dibuja a la izquierda una Estrella de David. Y escribe: 
[WSS] «En la 2da Venida los gentiles hacen lo mismo que 
hicieron los judíos en la 1ra Venida».

 [112] Cuando ellos han tenido las edades de la Iglesia, 
del Hijo de Dios; pero cuando ahora el velo de estas 
denominaciones y cosas, este velo de tradición que hemos 
tenido desde Pentecostés, cuando la tradición de iglesia 
[eclesiástica] ha sido rasgada, las cosas que la gente 
solía decir: “Los días de los milagros han pasado, y estas 
cosas”, y Dios ha quitado el velo, y lo ha traído a plena 
vista, y ellos están preparados para volverlo a crucificar; 
así es exactamente. Estudio Bíblico #439218
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[JBP] Allá, vean, el velo fue rasgado por el fuego que Dios envió; 
y el Asiento de Misericordia se vio a plena vista.
 La Columna de Fuego que vio el reverendo William Branham 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, vean, ha mostrado, 
ha abierto el velo; y el pueblo, la Iglesia-Novia, que va a ser 
transformada y raptada, ha entendido lo que es ese Propiciatorio 
y ese Asiento de Misericordia, ¡pero el mundo gentil no!
 Pasó lo mismo con el pueblo hebreo: fue rasgado el velo y 
fue visto, e Israel lo rechazó.
 Hoy el velo ha sido rasgado, ha sido abierto al mundo, y 
la Iglesia-Novia lo ha visto: ha visto el Asiento de Misericordia; 
pero solamente la Novia lo ha recibido. Los gentiles se están 
preparando	para	crucificarle	de	nuevo.

 113 El Dios develado, a plena vista, ellos debieron 
haberlo visto parado allí. Pero les era muy común, Él era 
un hombre ordinario; ellos no pudieron verlo.

[JBP] Piense en Jesús: un hombre común. ¡Abusadores que 
fueron! Pero ellos tienen su parte.
 Miren, hay un lugar que el hermano Branham habla: [WMB] 
“La mirada más tierna y más amorosa fue del Verbo en Su 
Primera Venida”66.

 [113] … Él era un hombre ordinario; ellos no pudieron 
verlo. Vea, allí estaba un hombre. “Bueno”, dijeron ellos: 

66 59-0329S “Viviendo, muriendo, sepultado, resucitando, viniendo”, 
párr. 15: [WMB] 15 Él expresó Su amor cuando estuvo aquí en la Tierra, 
de muchas maneras diferentes, al punto que es indiscutible que Él fue 
la criatura más amorosa que jamás haya vivido. Y creo que, en Su 
vida aquí, Él expresaba a Dios. Y la única manera en que Dios puede 
expresarse a la gente es a través del amor.
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“Este tipo, ¿de qué escuela viene Él?”. Pero recuerden, 
cuando aquella lanza tocó Su cuerpo, ese Espíritu le 
abandonó, el templo… la caja de sacrificios se viró, y 
el relámpago como un látigo entró al templo y rasgó el 
velo. ¿Qué sucedió? Allí estaba su Dios colgando en el 
Calvario, y ellos estaban demasiado ciegos para verlo.
 114 ¡Fue puesto a su plena vista, y todavía no lo ven!

[JBP] Esa es la señal de Apocalipsis 11 que todo el mundo verá, 
todo ojo verá. Así como Israel vio a su Mesías colgado allí en 
una Cruz, los gentiles y el mundo entero verá Apocalipsis 11; 
pero esta vez son tan crueles que no lo van a sepultar.
 ¡Mire si son malos, y burladores! Porque en aquella ocasión 
por la mentira pagaron: para que dijeran que los discípulos se 
lo habían llevado, pagaron a los soldados para que dijeran que 
los discípulos se lo habían llevado; y así hacer quedar mal el 
Mensaje que Jesús había traído que después del tercer día iba 
a resucitar67.
 Pero ahora, vean, la maldad es tanta que no van a dejar que 
lo sepulten. Eso será algo que a nivel mundial se verá.

 114 ¡Fue puesto a su plena vista, y todavía no lo ven! 
Están ciegos. ¡Dios, velado en un ser humano!
 115 Recuerden que Él se le presentó a Pablo después de 
eso, y a Pedro en la prisión, como el Pilar de Fuego.

[JBP] El hermano Branham vio el Pilar de Fuego, que le estaba 
hablando a alguien68. Y usted está escuchando hoy. ¿Ve lo 
sencillo que es todo?

67 San Mateo 28:11-15
68 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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Calvario, y ellos estaban demasiado ciegos para verlo.
 114 ¡Fue puesto a su plena vista, y todavía no lo ven!

[JBP] Esa es la señal de Apocalipsis 11 que todo el mundo verá, 
todo ojo verá. Así como Israel vio a su Mesías colgado allí en 
una Cruz, los gentiles y el mundo entero verá Apocalipsis 11; 
pero esta vez son tan crueles que no lo van a sepultar.
 ¡Mire si son malos, y burladores! Porque en aquella ocasión 
por la mentira pagaron: para que dijeran que los discípulos se 
lo habían llevado, pagaron a los soldados para que dijeran que 
los discípulos se lo habían llevado; y así hacer quedar mal el 
Mensaje que Jesús había traído que después del tercer día iba 
a resucitar67.
 Pero ahora, vean, la maldad es tanta que no van a dejar que 
lo sepulten. Eso será algo que a nivel mundial se verá.

 114 ¡Fue puesto a su plena vista, y todavía no lo ven! 
Están ciegos. ¡Dios, velado en un ser humano!
 115 Recuerden que Él se le presentó a Pablo después de 
eso, y a Pedro en la prisión, como el Pilar de Fuego.

[JBP] El hermano Branham vio el Pilar de Fuego, que le estaba 
hablando a alguien68. Y usted está escuchando hoy. ¿Ve lo 
sencillo que es todo?

67 San Mateo 28:11-15
68 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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 [115] ¿Lo recuerdan?
 116 Pero en los últimos días Él está supuesto a retornar 
nuevamente, mas un Pilar de Fuego está supuesto a 
retornar para manifestar al Hijo del Hombre, vea, para 
mostrar la Palabra, la Luz. Las tradiciones que han sido, 

serán quitadas. Nadie lo impedirá; será 
hecho de todas formas. Dios simplemente 
destroza a esas denominaciones y 
tradiciones.

[JBP] “Destroza”, ahí a la izquierda una Estrella de David dibuja.

 Vean, dice: [WMB] “El Pilar de Fuego está supuesto a 
retornar para manifestar al Hijo del Hombre”, o sea, para ser 
manifestado en un profeta; porque el Hijo del Hombre: título de 
Hijo de Hombre es, y título de profeta.
 Él dice en el párrafo 183 del libro de Citas, que [WMB] “el 
Hijo del Hombre se ha manifestado en misericordia por unos 
cuantos años pasados”, dice. Página 22, párrafo 183: [WMB] 
“Se han reído, se han burlado (dice). La siguiente vez que se 
revele es a juicio”69. Ya ustedes la conocen, esa cita.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, nos detuvimos allí un poquito ahí, en 
“SHALOM”. Dice:

 [94] Es igual como el día y la noche: un lado tiene 
oscuridad, el otro lado tiene luz; y luego la luz pasa al otro 
lado. Así que la luna pasando de la manera que lo hizo, y 
el reflejo de la oscuridad del mundo ocultando su luz, nos 
refleja que la edad de la Iglesia gentil ha terminado. La 

69 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]
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Iglesia se está preparando, se ha estado preparando por 
un tiempo, es hora para el rapto. Porque la oscuridad se 
está desvaneciendo sobre los gentiles, 
y el amanecer pronto comenzará sobre 
los judíos.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

Y escribe: [WSS] «Extendiendo».

 [94] El sol ha viajado del este al oeste, y estamos en 
la costa oeste. La Luz puede hacer solamente una cosa: 
regresar al este, al otro lado. ¿Entienden ustedes? La Luz 
solamente puede regresar al este otra vez, hacia donde 
empezó: Israel. Dios los cegó por un tiempo, pero la 
oscuridad ahora está presionando sobre el mundo gentil 
que ha cubierto el asunto entero. Los gentiles hollarán a 
Jerusalén hasta que la dispensación gentil termine. Jesús 
lo dijo. Y ahora está concluida. ¡Densa oscuridad sobre 
las naciones! Dios reflejándolo en los cielos, como lo ha 
mostrado en la Tierra antes que aconteciera. Estamos en 
eso.
 95 Buenas personas atrapadas en esta cosa, buenas 
personas, sinceras. Como María y José, ellos fueron bien 
sinceros, vea, pensando que Él estaba con ellos cuando Él 
no lo estaba. María y José, ustedes saben, cuando ellos 
estuvieron en la fiesta. Jesús, a los doce años, pensaban 
ellos presumiendo que Él estaba con ellos, pero Él no 
estaba. Buenas personas hoy piensan la misma cosa; ellos, Estudio Bíblico #439222
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estas personas que están organizadas en este Concilio de 
Iglesias, estas personas en estas organizaciones, ellos 
piensan que están haciendo una cosa buena. Ellos están 
presumiendo que Él está con ellos, cuando no lo está.
 Vea, muchas personas piensan que Él estaba con 
ellos cuando estrecharon su mano con el predicador 
y pusieron su nombre en el libro; pero Él no estaba. 
Muchas personas pensaron que cuando fueron rociados, 
confirmados, bautizados en el nombre del Padre, Hijo y 
Espíritu Santo, pensaban que Él estaba con ellos. Ellos 
son buenas personas. María y José eran buenas personas. 
Pero la realidad era: ¡Él no estaba allí! No presuma nada.

 96 ¿Qué es la Luz? ¡La Palabra 
hablada vindicada de Dios! Fuera de 
eso no hay Luz. ¿Ven? Usted no puede 

alumbrar la Tierra con linternas. Se necesita la Palabra 
de Dios que ha manifestado al Hijo.

[JBP] Y dibuja ahí una Estrella de David.

Y escribe: [WSS] «Luz = la Palabra cumplida, encarnada».

[JBP] Y aquí hay un grupo que no está alumbrando con linternas; 
¡está alumbrando con la propia Luz! ¿Por qué? Sencillo, porque 
tienen la Columna de Fuego en medio de ellos.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “ASÍ DICE EL SEÑOR A SU UNGIDO”]:
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 [WSS] Esas mismas palabras fueron para Cristo dos 
mil años atrás, y se cumplieron en el mundo espiritual; 
y para este tiempo se cumplirán en el mundo físico. Será 
una Obra no de hombre, sino de Dios, a través del Ungido 
de Dios, ungido con el Espíritu Santo en el Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] Y será, vean, una Obra rápida. Página 108, 
mientras buscan la que leímos esta mañana, que leímos algo 
en esta mañana, de la Obra rápida. Miren, en la página 108, 
párrafo 937 [Citas]:

 93770 - “374 ¿Con qué propósito fue manifestado 
Jesucristo? Para mostrar a Dios. Él es Dios; tiene que 
serlo, porque ningún hombre ni profeta podía morir para 
salvarnos. Él es Dios. Es el mismo de los profetas. Él era 
todos los profetas, todos los reyes, era la historia y era 
Aquel que debía de venir. Es Aquel que fue, que es y que 
ha de estar en este día. Él es el mismo ayer, hoy y por los 
siglos. Él fue manifestado para ese propósito.
 375 Y por medio de este propósito obtuvo una Iglesia 
para que entonces la plenitud de Dios pudiese traer a 
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Y al lado izquierdo, ahí dibuja 
una Piedra Angular y las edades. 
“Posición en la iglesia”, ahí una 
flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

Y arriba escribe: [WSS] «Jesús = era toda la historia».
«Jesús era todos los profetas = en Su 1ra Venida».
«Jesús es todos los mensajeros = en Su 2da Venida».

[JBP] Él fue todos los profetas en Su Primera Venida, y es todos 
los profetas en Su Segunda Venida.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 105, párrafo 908 [Citas] 
[antigua revisión]:

 90871 - “[52] Perdóname, Señor, si esto se oye como 
un sacrilegio: ‘Yo no trabajo en la Tierra excepto por un 
hombre. Yo soy la viña y vosotros sois las ramas. Y yo 
solamente me declaro cuando encuentro un hombre’”.

[Dr. José B. Pérez] ¿Y cuál es la que…? Ah, la 58, de la cual 
estábamos	leyendo	esta	mañana;	y	allí	luego	me	fijé	que	había	
algo escrito. La 507 nos dice, de la página 58 [Citas]:

71 [Cita 908: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 52] [Estudio 
Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), págs. 45-46 (f), págs. 191-192 
(T4)]
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 50772 - “[55] Yo creo que nosotros todavía tenemos 
una gran Luz que viene ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Moisés» encima ahora, que 
inundará la Tierra uno de estos días por un período corto, 
puede ser que sea en cosa de meses. Pero yo creo que hay 
una gran Luz que viene”.

[JBP] Y él encima escribe: [WSS] «Viene una Gran Luz = La 
2da Venida».

[JBP] Ahora, eso fue lo que vio el reverendo William Branham en 
la Visión que le fue mostrada: vio la Columna de Fuego obrando 
allí en y por medio de un ministerio.
 Ahora, ya hemos visto el tema que tenemos para hoy: “EL 
MENSAJERO A ISRAEL”;	y	tocamos	ahí,	“de	refilón”,	ciertas	
áreas; porque si no… Se nos fue ¿más de 1 hora, verdad?, 
en esto poquito que leímos. Pero ya está bien, para así ver el 
mensaje que tenemos para hoy, lo cual contiene… ¿Ah? ¡3 
horas 28!, y era para… ¡Ándale!, se nos fue el tiempo. Eso era 
para seguir.
 Vean, lo que yo les decía allá en Ecuador, y en otro lugar: 
Donde está la Novia uno no se quiere ir. O sea, porque es para 
la Iglesia-Novia, la cual está preparándose con todo lo que Dios 
nos está dando; lo cual él dijo que [WSS] desde ese ministerio 
bajo Carpa Dios estaría llevando a cabo esa manifestación de 

72 [Cita 507: 61-1015M “Preguntas y respuestas”, párr. 55] [Estudio 
“La estatura de un Varón perfecto - Parte 1 y 2”, 2023/ago/07 (lunes), 
págs. 57, 62-63 (f) (T2) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), 
pág. 71 (f), pág. 97 (T1)]
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esos ministerios, y estarían los Truenos sonando allí.
 Y en otros lugares decía que [WSS] los Truenos estaban 
siendo hablados, y después decía [WSS] “Los Truenos serán 
dados a conocer en la Carpa”. Y cualquiera se queda como 
que…: “¿o estaban o no estaban o …?”.
 Pero ¡cómo Dios encerró eso!, ¡cuidó tanto ese ministerio! 
No recuerdo si me llegó a dar un coscorrón. No; si él con mirar 
nada más… O sea que cuidó bien ese ministerio. Nada más con 
mirar ya la lagrimita bajaba. O cuando decía: [WSS] “Siéntate 
aquí”. ¡Ay!, ese “siéntate aquí” era…
 Pero vean cómo Dios cuidó ese velo de carne desde su 
nacimiento. Luego veremos…, porque vean, Gabriel tuvo que 
ver con el nombre aun del precursor; y le dijo al sacerdote 
Zacarías que su nombre sería Juan73.
 A María le dijo que se llamaría Jesús74; y luego se lo dijo a 
José, le dijo: “Y será llamado del nombre Jesús”75.
 Ahora, todo eso… en ese tiempo algo pasó también. Dios 
ha estado en la escena obrando para que todo marchara como 
Él lo había prometido; y en Su manifestación, cuando ya era 
el tiempo para comenzar ese ministerio: estar ya maduro para 
comenzar esa Obra Mesiánica, que es la Obra por la cual se ha 
venido a esta Tierra, y cumplir el propósito, cada uno de ustedes 
y yo también, por el cual hemos sido enviados a este planeta 
Tierra.
 No sé si podemos cantar algún canto, y así nos estiramos un 
poquito. Nos ponemos en pie. Y yo no sé si Fernando está por 
ahí. (¿Fernando es?, ¿ah?) Fernando Montaño. Allá lo tuvimos 
en México, y estaban ustedes representados en él y en otros 
más que fueron de Colombia; pero allí estaba él, y nos gozamos 

73 San Lucas 1:13
74 San Lucas 1:31
75 San Mateo 1:18-25
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con ese canto de varios años atrás.
 Y es bueno que, para las otras actividades, vamos a ir 
también teniendo un espacio al frente, que haya un espacio que 
separen así sin nada; e ir teniendo listo esa parte así, para ir 
acostumbrándonos también a tener esa área despejada, porque 
de un momento a otro puede empezar una etapa; y no queremos 
estar con el “corre y corre”, sino que ya conscientes vamos ya 
preparándonos con anterioridad para eso que va a venir.
 No les estoy diciendo con esto que va a ser… para que no 
digan: “Él dijo, así que la próxima actividad…”. No se pongan a 
adelantarse ni a pensar e inventar cosas. Vamos paso a paso. 
Dios está con nosotros y nos está ayudando, y Él nos va guiando 
en todo.
 Podemos tener un espacio moderado… el… Ya ustedes 
conocen, porque, ¿ve?, tuvimos todo ese tiempo en donde 
teníamos personas que venían arrepentidas buscando 
misericordia.
 Y es una etapa nueva, de la cual va a culminar en esa que 
vio el reverendo William Branham.
 Estén preparados.
 Yo deseo… [suspira, se frena para hablar, y le hace un gesto 
a Fernando Montaño para que pase –Ed.]
 Adelante.
 Mire, si por mí fuera… yo deseo que fuera hoy mismo, que 
Dios comience una Obra; pero todo comienza en una forma 
progresiva.
 Y ese ambiente…, dice que el Espíritu Santo entró (dice el 
hermano Branham), y dice “que vea que no hay nada”76. Y si es 
nada: ¡es nada!, que no haya nada que impida que el poder de 
Dios	se	manifieste	y	que	cosas	tomen	lugar.

76 [Citas, pág. 60, párr. 528: 61-1210 “Paradoja”, párr. 255] [Citas, pág. 
6, párr. 49: 54-0103E “Preguntas y respuestas #2”, párr. 203]
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 O sea que eso de un momento a otro va a ocurrir. Estemos 
preparados.
 “Frente al cumplimiento”.
 

FRENTE AL CUMPLIMIENTO

// Estoy frente al cumplimiento
más grande de toda la historia:
Es la Segunda Venida de Jesús

junto a Moisés y Elías. //

CORO
// Y hoy puedo ver

este evento tan grande
en nuestro medio acontecer:

Serán los muertos resucitados,
y al verlos seré transformado,
ahora que el Ángel del Señor

está adoptado. //

[JBP] Hijos de Dios: ¡Prepárense!, que el Gran Imán nos llevará 
a la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena de las Bodas 
del Cordero.

// Hoy camino en Su Palabra,
en la Palabra del Rey,

que el Ungido está hablando a mi corazón;
y en Su Mensaje puedo ver mi transformación. //

CORO
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[JBP] Y recuerden, la adopción para un hijo de Dios es reconocer, 
es creer, es recibir Su Venida; y conocer para dónde vamos. ¡Él 
sabía para dónde iba! Él tuvo un conocimiento de lo que iba a 
pasar con Él.
 ¡El misterio de la adopción es algo tan grande y tan grande!, 
pero a la misma vez tan sencillo, que cuando ustedes se den 
cuenta: “¡Cómo yo puedo hacer esto!, o ¡puedo hacer esto!, o 
¡puedo hacer lo otro!”.
 No se pare en frente a uno que tenga Fe de Rapto77.
 Que Dios siga obrando en nuestras vidas, en nuestros 
corazones; y siga hablándonos todo lo que tiene que hablarnos 
los ministerios de Moisés y Elías, todo el tiempo que tenga que 
hablarnos; como lo tuvo Jesús: escuchando a Moisés y Elías de 
la ida a Jerusalén.
 Estamos escuchando a Moisés y Elías, porque nos ha sido 
dicho: “¡A él oíd!”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y ha sido para mí un 
gran ¡pero grande! privilegio, estar aquí con ustedes. ¡Pueblo 
bendito de Dios!
 Igual los que están a través de la línea de internet y de los 
satélites, y demás medios de comunicación:
 ¡Pueblo bendito del Dios Creador de los Cielos y de la 
Tierra!: Vamos rumbo a esa tierra nueva, a ese cuerpo nuevo, y 
jamás nos separaremos; rumbo a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 No desmayen, no desmayen por nada ni por nadie, que la 

77 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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tierra prometida nos espera.
 Así que solamente nos dijeron dos cosas: “¡Esfuérzate y sé 
valiente! ¡No temas!, porque yo estoy contigo y estaré contigo 
dondequiera que vayas”.
 ¡Qué seguridad! Tenemos al Dios de nuestra parte, al Dios 
de Abraham, de Isaac y de Israel.
 “EL MENSAJERO A ISRAEL”, que lo tiene primero la 
Iglesia. Y ya ellos están teniendo un buen compañerismo con él 
también. O sea que después: “¡Pero si este es!, este era el que 
estamos esperando, y ya lo conocíamos”. Todo se va a cumplir 
en simplicidad, en sencillez. No espere cosas místicas; todo es 
en forma sencilla, en forma simple.
 Bueno, ha sido un gran privilegio y una bendición estar acá, 
y ver esta gran audiencia de la Bella Colombia; la cual es un 
buen	ambiente	para	que	el	Espíritu	Santo	se	manifieste	y	nos	
hable sin límite, como ha sido en esta ocasión.
 Y los amo mucho. Eso siempre estará en mis labios y en mi 
corazón.
 Hasta una próxima ocasión en que estaré nuevamente con 
ustedes.
 Estemos brazo a brazo con el auditorio allá en Soacha.
 ¿Cuántos desean que esté listo ya? Pues: Pueblo 
colombiano, ¡manos a la obra!, y vamos a terminarlo rápido.
 Y también Camilo tiene allá un lugar también que está 
preparando, y también Fernando tiene otro lugar, y hay varios; 
pero vamos a unirnos; y Mario también me dijo que tenía por 
allá; David Ríos también me habló.
 Vean, en todos los lugares, eh, están preparando; pero 
vamos a hacer ese esfuerzo allí, para terminar ese lugar. Yo soy 
uno de los que está ayudando a Iván (él lo sabe), estoy brazo a 
brazo con él ahí; y estoy apoyándolo en todo para que lo termine 
rápido; y así pues… podemos tener la próxima actividad allí. Estudio Bíblico #439231
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 Y también Camilo tiene allá un lugar también que está 
preparando, y también Fernando tiene otro lugar, y hay varios; 
pero vamos a unirnos; y Mario también me dijo que tenía por 
allá; David Ríos también me habló.
 Vean, en todos los lugares, eh, están preparando; pero 
vamos a hacer ese esfuerzo allí, para terminar ese lugar. Yo soy 
uno de los que está ayudando a Iván (él lo sabe), estoy brazo a 
brazo con él ahí; y estoy apoyándolo en todo para que lo termine 
rápido; y así pues… podemos tener la próxima actividad allí.
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también. O sea que después: “¡Pero si este es!, este era el que 
estamos esperando, y ya lo conocíamos”. Todo se va a cumplir 
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 Así que ahora le voy a poner, como decimos, ahora “le voy a 
poner la bola en la cancha” a ustedes; ahora: a acabar ese lugar 
para poder volver a Colombia. Así que ¡manos a la obra!
 Que Dios les bendiga y les guarde; y con nosotros nuestro 
amado hermano y amigo, el cual pronto lo vamos a ver: en la 
resurrección; y ya luego no nos separaremos de él, ni él de 
nosotros; ni los mensajeros que han partido, ni sus grupos, ni 
los de nuestra edad tampoco.
 Así que falta todavía (para eso) que Dios siga cumpliendo 
todo lo que fue prometido y hasta ese momento en donde fue 
visto todo lo que estaba llevando la Columna de Fuego en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Para los que están esperando que se cumplan las cosas de 
cierta forma, pues les tengo una noticia, para que después no 
vayan a decir que no se las dije: Nuestro hermano William va a 
volver, ¡claro que sí!, claro que sí que va a volver; pero ¿sabes 
cuándo va a volver? Cuando todo sea cumplido en la Visión de 
la Carpa.
 Porque el cumplimiento de la Visión de la Carpa es el 
ministerio de Moisés y Elías, es el ministerio de la Segunda 
Venida del Señor, del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, y es lo 
que	está	avivando	hoy	en	este	tiempo	final,	presente	en	medio	
del pueblo, en la acción de la Novia y el Novio.
 Aquí es donde los Truenos suenan: en la Tierra, no en el 
Cielo.
 Así que ¡claro que va a venir! Tendrán que esperar hasta 
que siga el pueblo, la Iglesia-Novia preparándose; y ya cuando 
ocurra la resurrección ya los veremos [truena los dedos -Ed.], 
30 o 40 días; ahí no es para prepararse, es para estremecer 
este mundo, y (como dijimos en una ocasión) “dejarlo patas pa’ 
arriba”. Y el mundo, la humanidad, va a saber, va a conocer, 
lo que son hijos de Dios con la plenitud de Dios en ellos; va a Estudio Bíblico #439232
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conocer a un Dios morando en un pueblo.
 Que todo el que vino a este lugar buscando sanidad 
espiritual: Dios lo sane.
 El que haya venido buscando sanidad física: Dios lo sane.
 Salga creyéndolo, presionando a Su Palabra, a Su promesa, 
y verá que Dios lo cumplirá.
 Solamente es creer.
 Él no está pidiendo mucho de usted: solamente que crea de 
todo corazón; y Él hará esa Obra en todos los campos.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y dejamos así, 
inmediatamente con nosotros, a nuestro amado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.
 “EL MENSAJERO A ISRAEL”�
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¿A quién iremos? Al Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez

Dios te bendiga, Miguel.
 Miguel que me dice… Miguel me dice: “Te quedan… te 
faltan 7 minutos para completar las 4 horas”.
 Y… siempre platicamos un poquito… A veces cuando 
salimos, en la despedida pues hablamos; y siempre Dios nos 
da algo que complementa muchas veces lo que hemos venido 
hablando; o a veces sale un tema que podemos desarrollar 
luego; y como aquí están prácticamente todos, pues es mejor 
aquí.
 Hay un mensaje que hemos leído de él; pero quizás algunos 
detalles ahí en ese mensaje (porque es un mensaje un poquito 
largo), y tomé una porción allí. Es del mensaje “VIGILANDO EL 
TIEMPO”, que predicó nuestro hermano William Soto Santiago 
el 16 de mayo del 1982… Y cuando uno lee todos estos 
mensajes a la luz de la revelación, con la apertura del Séptimo 
Sello siendo abierta, y uno lee todos estos mensajes: queda 
abierto todo ese misterio totalmente.
 Porque todo estaba ahí encerrado; vamos a decir, en código. 
Pero cuando se abre el Séptimo Sello… ¿Y qué es el Séptimo 
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Sello?	La	Venida	del	Señor.	Por	lo	tanto,	cuando	identificamos	
el Séptimo Sello, ahí podemos comprender todo el Mensaje 
del reverendo William Marrion Branham, y todo el Mensaje de 
nuestro amado hermano William Soto Santiago.
 En ese mensaje nos dice:

VIGILANDO EL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de mayo de 1982
Cayey, Puerto Rico
 Encontramos que en los días del Señor Jesucristo se 
había llegado al cumplimiento del tiempo. La gente tenían 
que estar vigilando aquel tiempo, porque estaba prometido 
que para aquel tiempo aparecería un profeta precursando 
la Venida del Mesías, el cual estaba señalado en la Biblia 
como Elías; y luego aparecería el profeta Mesías que había 
sido prometido.
 La gente tenía que estar vigilando el tiempo.
 El tiempo llegó; y cuando llegó: todo allí se manifestó, 
estaba a la vista de todos. Pero la gente no estaba vigilando 
el tiempo, y no conocieron el tiempo de la Visitación del 
Señor.
 Y por cuanto no conocieron el tiempo de la Visitación 
del Señor: no recibieron las bendiciones de Dios; porque 
la manera de ellos creer era contraria a lo que Dios estaba 
haciendo en aquel tiempo; era tan y tan contraria, que 
la fe que tenía aquella gente de aquel tiempo era una fe 
negativa.
 Una fe negativa es una fe que es señalada como 
incredulidad a Dios y Su Palabra: eran entonces incrédulos 
a lo que Dios estaba haciendo. Y por ser incrédulos a lo 
que Dios estaba haciendo, entonces lo que ellos hacían ¿A quién iremos? Al Séptimo Sello238
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estaba a la vista de todos. Pero la gente no estaba vigilando 
el tiempo, y no conocieron el tiempo de la Visitación del 
Señor.
 Y por cuanto no conocieron el tiempo de la Visitación 
del Señor: no recibieron las bendiciones de Dios; porque 
la manera de ellos creer era contraria a lo que Dios estaba 
haciendo en aquel tiempo; era tan y tan contraria, que 
la fe que tenía aquella gente de aquel tiempo era una fe 
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era contrario y era en contra a los planes de Dios, a lo que 
Dios estaba cumpliendo en aquellos días, era contrario a 
la manifestación de Dios para aquellos días. Y por cuanto 
era contraria, esa fe negativa que ellos tenían, entonces 
encontramos que la manifestación de Dios era contraria a 
ellos también.
 Porque los que se levantan con una fe negativa, entonces 
comienzan a combatir la Obra de Dios; y no comprenden 
los planes y propósitos divinos, no comprenden el por qué 
se mueven las cosas de la manera en que se mueven; y 
entonces comienzan a buscarle faltas, a criticar y todas 
esas cosas.
 Y entonces acontece lo que aconteció cuando Jesús en 
una ocasión, viendo la fe negativa que había en aquella 
gente que le habían seguido, les aplicó una palabra con la 
cual probaría que ellos eran incrédulos.
 Él les dijo: “El que no coma Mi Carne, y beba Mi 
Sangre, no tiene vida permaneciente en sí”. Cuando dijo 
eso, se escandalizaron con Él. ¿Y no decían que creían? 
Así decían, pero no era de esa manera.
 Cuando llegan ciertos momentos en que la fe tiene que 
ser probada para que muestre si es positiva o negativa, es 
el momento más grande de la historia para esa persona.
 Encontramos que ya entonces comenzaron a dejarlo, 
comenzaron a irse…
 [JBP]  Miren algo tremendo en esto, que voy a llegar ya ahí:
 [WSS] Cuando llegan ciertos momentos en que la fe 
tiene que ser probada para que muestre si es positiva o 
negativa, es el momento más grande de la historia para esa 
persona.
 Encontramos que ya entonces comenzaron a dejarlo, 
comenzaron a irse; y los que quedaron decían: “Dura es ¿A quién iremos? Al Séptimo Sello239
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esta Palabra, ¿quién la podrá recibir? Esto sí que es bien 
duro, esto sí que no se puede aceptar, esto sí que nadie lo 
podría recibir; con razón se escandalizaron y se fueron. 
Después que tenía tanta gente, ahora se le van, porque 
hace o dice una cosa, ¡y no  explica!”.
 Cuando llega ese momento en que tenía que decir y 
hacer ciertas cosas sin explicar, ahí era el momento en que 
la fe iba a ser probada. Y cuando la fe fue probada, se 
encontró que no todos creían que Aquel era el Mesías, el 
Enviado del Señor. Y entonces se vio que no todos creían 
como se pensaba que creían.
 Entonces, la opinión de aquellos que se fueron era: 
“Parece que tienen razón los escribas y los fariseos cuando 
dicen que este es Beelzebú, que tiene demonios, que está 
loco, y que es un falso profeta. Parece que tienen razón 
aquellos que le critican”.
 Pero ha sido dicho que Jesús sabía y conocía a aquellas 
gentes en el interior de ellos, y que Él lo hizo a propósito. Él 
lo hizo a propósito, para reducir el grupo, y que quedaran 
los que creían por revelación; no con una fe mental, sino 
con una revelación en lo profundo del corazón. Y que 
cuando aquel hombre decía: “Hay que comerse la Carne y 
beberse la Sangre”, allí estaban los verdaderos creyentes 
esperando para hacerlo en la forma en que hubiera que 
hacerlo. “No entendemos ni papa de cómo será, pero ¡aquí 
estamos! Aquí estamos para hacerlo”.
 Algunos pensaron y dijeron, de entre los que quedaron: 
“Dura es esta Palabra, ¿quién la podrá recibir?”.
 Pero les dijo Él: “¿Quieren ustedes irse también?”.
  Entonces uno dijo: “¿Y a quién iremos?, si solamente 
Tú tienes Palabras de vida eterna”.
 ¿Qué quiere decir eso? ¿A quién iremos? Al Séptimo Sello240
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 “El profeta Isaías vino, y tenía palabras de vida eterna, 
pero ya no está con nosotros, ya murió. El profeta Ezequiel 
vino a la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya 
murió y no está con nosotros. El profeta Moisés estuvo en 
la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está en 
la Tierra. También el profeta Juan el Bautista estuvo sobre 
la Tierra, y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está.
 [JBP] Vean eso, el hermano William ahí está diciendo lo que 
podían decirle allí los discípulos a Jesús.
 ¿Y qué de hoy? El reverendo William Branham… O miren, 
vamos a irnos desde Pablo. Pablo tenía palabras de vida eterna, 
pero no está; murió. Los siete ángeles mensajeros, incluyendo 
al reverendo William Branham, tenían palabras de vida eterna, 
pero partieron; llegó hasta ahí; y no están. El doctor William Soto 
Santiago tenía palabras de vida eterna, pero no está tampoco. Y 
ahí él dice:
 [WSS] … pero ya no está.
 ¡Y solamente Tú tienes Palabras de vida eterna!, 
aunque hagas o digas cosas que escandalicen a la gente; 
pero nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de la 
hora, nosotros sabemos que ese es el Mensaje, esa es 
la Palabra de vida eterna; porque ‘no solamente de pan 
vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca 
de Dios’. Y eso es lo que Tú tienes.
 Por lo tanto, te decimos: Si Tú quieres que nos 
vayamos, ¡¿a dónde iremos?! ([JBP] ¡¿a dónde iremos?!). Si 
solamente Tú tienes Palabras de vida eterna; y a nosotros 
no nos importa que lo que Tú has dicho escandalice a 
todas esas gentes.
 Nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de vida 
eterna; y aunque otros se escandalicen [y se vayan] por lo 
que digas o hagas, aunque sea duro, ¿a quién iremos? ¿A quién iremos? Al Séptimo Sello241

 “El profeta Isaías vino, y tenía palabras de vida eterna, 
pero ya no está con nosotros, ya murió. El profeta Ezequiel 
vino a la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya 
murió y no está con nosotros. El profeta Moisés estuvo en 
la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está en 
la Tierra. También el profeta Juan el Bautista estuvo sobre 
la Tierra, y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está.
 [JBP] Vean eso, el hermano William ahí está diciendo lo que 
podían decirle allí los discípulos a Jesús.
 ¿Y qué de hoy? El reverendo William Branham… O miren, 
vamos a irnos desde Pablo. Pablo tenía palabras de vida eterna, 
pero no está; murió. Los siete ángeles mensajeros, incluyendo 
al reverendo William Branham, tenían palabras de vida eterna, 
pero partieron; llegó hasta ahí; y no están. El doctor William Soto 
Santiago tenía palabras de vida eterna, pero no está tampoco. Y 
ahí él dice:
 [WSS] … pero ya no está.
 ¡Y solamente Tú tienes Palabras de vida eterna!, 
aunque hagas o digas cosas que escandalicen a la gente; 
pero nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de la 
hora, nosotros sabemos que ese es el Mensaje, esa es 
la Palabra de vida eterna; porque ‘no solamente de pan 
vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca 
de Dios’. Y eso es lo que Tú tienes.
 Por lo tanto, te decimos: Si Tú quieres que nos 
vayamos, ¡¿a dónde iremos?! ([JBP] ¡¿a dónde iremos?!). Si 
solamente Tú tienes Palabras de vida eterna; y a nosotros 
no nos importa que lo que Tú has dicho escandalice a 
todas esas gentes.
 Nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de vida 
eterna; y aunque otros se escandalicen [y se vayan] por lo 
que digas o hagas, aunque sea duro, ¿a quién iremos?

¿A quién iremos? Al Séptimo Sello 241

 “El profeta Isaías vino, y tenía palabras de vida eterna, 
pero ya no está con nosotros, ya murió. El profeta Ezequiel 
vino a la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya 
murió y no está con nosotros. El profeta Moisés estuvo en 
la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está en 
la Tierra. También el profeta Juan el Bautista estuvo sobre 
la Tierra, y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está.
 [JBP] Vean eso, el hermano William ahí está diciendo lo que 
podían decirle allí los discípulos a Jesús.
 ¿Y qué de hoy? El reverendo William Branham… O miren, 
vamos a irnos desde Pablo. Pablo tenía palabras de vida eterna, 
pero no está; murió. Los siete ángeles mensajeros, incluyendo 
al reverendo William Branham, tenían palabras de vida eterna, 
pero partieron; llegó hasta ahí; y no están. El doctor William Soto 
Santiago tenía palabras de vida eterna, pero no está tampoco. Y 
ahí él dice:
 [WSS] … pero ya no está.
 ¡Y solamente Tú tienes Palabras de vida eterna!, 
aunque hagas o digas cosas que escandalicen a la gente; 
pero nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de la 
hora, nosotros sabemos que ese es el Mensaje, esa es 
la Palabra de vida eterna; porque ‘no solamente de pan 
vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca 
de Dios’. Y eso es lo que Tú tienes.
 Por lo tanto, te decimos: Si Tú quieres que nos 
vayamos, ¡¿a dónde iremos?! ([JBP] ¡¿a dónde iremos?!). Si 
solamente Tú tienes Palabras de vida eterna; y a nosotros 
no nos importa que lo que Tú has dicho escandalice a 
todas esas gentes.
 Nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de vida 
eterna; y aunque otros se escandalicen [y se vayan] por lo 
que digas o hagas, aunque sea duro, ¿a quién iremos? ¿A quién iremos? Al Séptimo Sello241

 “El profeta Isaías vino, y tenía palabras de vida eterna, 
pero ya no está con nosotros, ya murió. El profeta Ezequiel 
vino a la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya 
murió y no está con nosotros. El profeta Moisés estuvo en 
la Tierra y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está en 
la Tierra. También el profeta Juan el Bautista estuvo sobre 
la Tierra, y tenía palabras de vida eterna, pero ya no está.
 [JBP] Vean eso, el hermano William ahí está diciendo lo que 
podían decirle allí los discípulos a Jesús.
 ¿Y qué de hoy? El reverendo William Branham… O miren, 
vamos a irnos desde Pablo. Pablo tenía palabras de vida eterna, 
pero no está; murió. Los siete ángeles mensajeros, incluyendo 
al reverendo William Branham, tenían palabras de vida eterna, 
pero partieron; llegó hasta ahí; y no están. El doctor William Soto 
Santiago tenía palabras de vida eterna, pero no está tampoco. Y 
ahí él dice:
 [WSS] … pero ya no está.
 ¡Y solamente Tú tienes Palabras de vida eterna!, 
aunque hagas o digas cosas que escandalicen a la gente; 
pero nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de la 
hora, nosotros sabemos que ese es el Mensaje, esa es 
la Palabra de vida eterna; porque ‘no solamente de pan 
vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca 
de Dios’. Y eso es lo que Tú tienes.
 Por lo tanto, te decimos: Si Tú quieres que nos 
vayamos, ¡¿a dónde iremos?! ([JBP] ¡¿a dónde iremos?!). Si 
solamente Tú tienes Palabras de vida eterna; y a nosotros 
no nos importa que lo que Tú has dicho escandalice a 
todas esas gentes.
 Nosotros sabemos que Tú tienes el Mensaje de vida 
eterna; y aunque otros se escandalicen [y se vayan] por lo 
que digas o hagas, aunque sea duro, ¿a quién iremos?
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 [JBP] Así podemos decir: “¿A quién iremos?”.
 Ok. Tú dices: “¿Quieren ustedes irse también?”.
 [Los presentes vociferan: ¡Nooo! –Ed.].
 Podrán decir: “Pero ¿y a quién iremos?, ¡¿a quién?!”.
 [WSS] Así que… Tú no nos dices a dónde podemos 
ir, nosotros sabemos que no hay más nadie. ¿A dónde 
iremos? ¿A quién iremos?
 No podemos esperar [a] otro que venga después de Ti, 
porque Dios no tiene a dos profetas al mismo tiempo en la 
Tierra.
  Y si te tiene a Ti: con lo bueno que veamos en Ti, 
caminaremos contigo; y con lo malo que otros critiquen, 
que digan, también caminaremos contigo. Llevaremos la 
gloria y también el oprobio contigo”.
 [JBP] Eso es lo que hablamos ahorita. O sea, en las buenas 
y en las malas ¡vamos juntos hasta la tierra prometida!
 [WSS] ¿Qué era lo que pasaba? Que aquella gente 
sabía que Aquel era el hombre con el Pan de vida eterna, 
con el Mensaje, aunque muchos le criticaran, aunque 
muchos le buscaran faltas.
 Mire, el que busca faltas no está buscando el Pan de 
vida eterna, no está buscando la Palabra; y para eso es que 
en muchos momentos vienen los momentos de prueba, los 
momentos en que el que no está por la Palabra es echado 
fuera, atado de pies y de manos, y es echado a las tinieblas 
de afuera, a la quinta dimensión; porque está metido en 
un sitio que no es digno de estar metido; porque a lo que 
viene es a buscar faltas, a criticar; y no debe estar mucho 
tiempo para que no esté estorbando la gran fiesta que Dios 
ha preparado para Sus hijos.
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[JBP] O sea, nadie nos va a quitar el gozo. Este avivamiento 
nadie nos quitará. Hay un cántico que dice así, que cantábamos 
antes: “Este avivamiento ¿quién lo quitará?”. Y el avivamiento 
final,	ese	sí	que	¡nadie	lo	quitará!,	porque	es	el	avivamiento	de	
Fe de Rapto; por lo tanto, es un avivamiento eterno.
 Aunque se vayan algunos, como se han ido, por estar 
mirando el velo, o mirar a Miguel, o mirar a mí, o mirar a algún 
ministro, o mirar a algún hermano… Vean, nosotros miramos lo 
que está detrás del velo; y ahí caminaremos con las bendiciones. 
Y dice: “Y caminaremos (dice) con la gloria; y caminaremos con 
el oprobio también”.
 Nosotros no tenemos problema; lo importante es el Pan de 
Vida que hay ahí, lo que Él nos está dando en este tiempo, que 
es la Fe de Rapto.
 Sigamos adelante, porque ¡¿a quién iremos?! ¡Solamente 
Tú tienes palabras de vida eterna! Solamente el Séptimo Sello 
en	Su	manifestación	final	 tiene	vida	eterna,	 tiene	palabras	de	
vida eterna.
 Así que, adelante; y no vayan a agarrar para ningún lado: 
¡no les voy a dar permiso!
 Pero recuerden, cada uno tiene libre albedrío. Decimos así 
(que estamos en familia), pero recuerden que esto es individual. 
Aquí no se obliga a nadie a entrar o a estar; sino que usted 
solito, por medio de la guianza del Espíritu Santo llega a donde 
está la Columna de Fuego, a donde está eso que lo representa 
a usted.
 Usted es un atributo; por consiguiente, atributos con 
atributos se juntan, y van buscando el Gran Atributo, que es 
Dios.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y muchas gracias 
Miguel, por estos 7 minutos que me permites completar las 4 
horas. Así que…, y seguiremos orando por nuestro hermano ¿A quién iremos? Al Séptimo Sello243
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Miguel: que Dios lo mantenga así, jovencito y fuerte, con 
nosotros, hasta llegar a la meta de la transformación.
 [MBM: ¡Que así sea!].
 Yo deseo que él permanezca hasta que nuestro hermano 
Branham, y ese Ángel que le estaba mostrando todo, bajen allí; 
porque eso habla de resurrección; y que él sea uno de los que 
lo reciba.
 ¿Ustedes saben lo que yo acabé de decir ahí? Él… Yo lo 
pido a Dios de corazón; y para Dios no hay nada imposible.
 Así que ore también a Dios para que Dios le permita estar 
vivo hasta ver el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa, 
toda la trayectoria; porque recuerden, estamos viéndola. El 
hermano Branham vio una actividad que le fue mostrada en esa 
Visión; y no pudo bajar. ¡Trató!
 Nosotros… Vean, cuántos han luchado desde salir de su 
casa a pie, montarse en un autobús, coger frío, esperar en un 
terminal, coger otro autobús…; pero puede llegar hasta ese 
lugar en donde está siendo llevado a cabo parte de esa Tercera 
Etapa.
 El hermano Branham intentó; no crea que él [no] intentó. 
Porque él dice: [WMB] “Yo traté de hacer mis pies bajar”1; pero 
gracias a Dios que nosotros, aunque con viento, lluvia… como 
sea, ¡llegamos!
 O sea que la acción está aquí, nuestros pies están aquí y 
nuestro cuerpo está aquí; y estamos viendo en cada actividad, 
y en cada momento, el cumplimiento de esa trayectoria del 
Séptimo Sello en la Tercera Etapa.
 O sea que todo lo que estamos viendo acontecer es lo que 
el hermano Branham vio allí en esa actividad, que ya estaba 
en ese nivel: en éxtasis (¿cómo es?), el clímax: ya en la parte 

1 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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culminante, en donde estaba establecido ya, eso que estaba 
ocurriendo allí2. Era algo que ya estaba familiarizado el pueblo, 
de cómo se estaban llevando a cabo las cosas; había un orden 
de	todo:	llamamiento,	había	filas	de	oración,	todo	bien…;	tarjetas	
de oración…; había personas entrevistando en la entrada, en la 
salida. ¡Estaba bien organizadito!
 Por lo tanto, vamos rumbo a esa actividad, la cual, la parte 
más importante de toda esa trayectoria es esta; porque aquí es 
que estamos siendo probados. Y en este tiempo es el tiempo en 
donde el pueblo está recibiendo esa Fe de Rapto; la cual obtuvo 
y tuvo Enoc; él fue traspuesto3.
 Y él escribe: [WSS] «Enoc escuchó los Truenos»4.
 Ahora, ¿usted quiere saber el resultado de lo que va a hacer 
Dios con usted luego de terminar esta etapa? Mire lo que le 
pasó a Enoc: caminó con Dios y fue traspuesto5.
 ¡Siga caminando con el que le está dando la Fe de Rapto, y 
ya tiene el resultado!: ¡será raptado! O sea que, como decimos: 
“No hay más nada qué buscar”. Ya tenemos una evidencia de 

2 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
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que al escuchar los Truenos va a haber un rapto.
 Y usted dice: “Yo soy, Señor, ese que está escuchando la Fe 
de Rapto”.
 ¿A quién iremos? A ese que está dándonos la Fe de Rapto.
 ¿A quién iremos? Iremos al Séptimo Sello, nos quedaremos 
con el Séptimo Sello.
 ¿A quién iremos? A José.
 Allá podían decir: “¿A quién iremos? A Jesús”.
 Acá: ¿A quién iremos? [La audiencia exclama: ¡A Joséee!]. 
A José.
 Y si estuviera el hermano William diría: [WSS] “Tan sencillo 
como eso”.
 Bueno, dejamos por aquí al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, a quien amamos y respetamos, y deseamos las más 
grandes bendiciones sobre él, y la unción de Dios siempre esté 
con él: que Dios le abra siempre el entendimiento, las Escrituras; 
y que sea siempre de luz dondequiera que vaya. Dondequiera 
que él va, yo voy; y dondequiera que yo voy, él va. Así que: Dios 
te bendiga, Miguel.
 [MBM] ¡Ah, qué bendición tan grande!
 [JBP] Dios les bendiga.

¿A quién iremos? Al Séptimo Sello246

que al escuchar los Truenos va a haber un rapto.
 Y usted dice: “Yo soy, Señor, ese que está escuchando la Fe 
de Rapto”.
 ¿A quién iremos? A ese que está dándonos la Fe de Rapto.
 ¿A quién iremos? Iremos al Séptimo Sello, nos quedaremos 
con el Séptimo Sello.
 ¿A quién iremos? A José.
 Allá podían decir: “¿A quién iremos? A Jesús”.
 Acá: ¿A quién iremos? [La audiencia exclama: ¡A Joséee!]. 
A José.
 Y si estuviera el hermano William diría: [WSS] “Tan sencillo 
como eso”.
 Bueno, dejamos por aquí al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, a quien amamos y respetamos, y deseamos las más 
grandes bendiciones sobre él, y la unción de Dios siempre esté 
con él: que Dios le abra siempre el entendimiento, las Escrituras; 
y que sea siempre de luz dondequiera que vaya. Dondequiera 
que él va, yo voy; y dondequiera que yo voy, él va. Así que: Dios 
te bendiga, Miguel.
 [MBM] ¡Ah, qué bendición tan grande!
 [JBP] Dios les bendiga.

¿A quién iremos? Al Séptimo Sello 246

que al escuchar los Truenos va a haber un rapto.
 Y usted dice: “Yo soy, Señor, ese que está escuchando la Fe 
de Rapto”.
 ¿A quién iremos? A ese que está dándonos la Fe de Rapto.
 ¿A quién iremos? Iremos al Séptimo Sello, nos quedaremos 
con el Séptimo Sello.
 ¿A quién iremos? A José.
 Allá podían decir: “¿A quién iremos? A Jesús”.
 Acá: ¿A quién iremos? [La audiencia exclama: ¡A Joséee!]. 
A José.
 Y si estuviera el hermano William diría: [WSS] “Tan sencillo 
como eso”.
 Bueno, dejamos por aquí al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, a quien amamos y respetamos, y deseamos las más 
grandes bendiciones sobre él, y la unción de Dios siempre esté 
con él: que Dios le abra siempre el entendimiento, las Escrituras; 
y que sea siempre de luz dondequiera que vaya. Dondequiera 
que él va, yo voy; y dondequiera que yo voy, él va. Así que: Dios 
te bendiga, Miguel.
 [MBM] ¡Ah, qué bendición tan grande!
 [JBP] Dios les bendiga.

¿A quién iremos? Al Séptimo Sello246

que al escuchar los Truenos va a haber un rapto.
 Y usted dice: “Yo soy, Señor, ese que está escuchando la Fe 
de Rapto”.
 ¿A quién iremos? A ese que está dándonos la Fe de Rapto.
 ¿A quién iremos? Iremos al Séptimo Sello, nos quedaremos 
con el Séptimo Sello.
 ¿A quién iremos? A José.
 Allá podían decir: “¿A quién iremos? A Jesús”.
 Acá: ¿A quién iremos? [La audiencia exclama: ¡A Joséee!]. 
A José.
 Y si estuviera el hermano William diría: [WSS] “Tan sencillo 
como eso”.
 Bueno, dejamos por aquí al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, a quien amamos y respetamos, y deseamos las más 
grandes bendiciones sobre él, y la unción de Dios siempre esté 
con él: que Dios le abra siempre el entendimiento, las Escrituras; 
y que sea siempre de luz dondequiera que vaya. Dondequiera 
que él va, yo voy; y dondequiera que yo voy, él va. Así que: Dios 
te bendiga, Miguel.
 [MBM] ¡Ah, qué bendición tan grande!
 [JBP] Dios les bendiga.



Notas

Notas
Notas

Notas



Notas

Notas
Notas

Notas



 
 
    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Rotate pages
     Range: all even numbered pages
     Rotate: 180°
     Rotate all selected
      

        
     D:20241109102901
      

        
     RotatePages
     2
     1
     All
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
     R180
            
                
         Even
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Duplicate pages
     Range: all pages
     Copies: 2
     Collate: no
      

        
     D:20241109102902
      

        
     DuplicatePages
     0
     2
     1
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
            
                
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Rotate pages
     Range: all even numbered pages
     Rotate: 180°
     Rotate all selected
      

        
     D:20241109102902
      

        
     RotatePages
     2
     1
     All
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
     R180
            
                
         Even
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   Nup
        
     Create a new document
     Trim unused space from sheets: no
     Allow pages to be scaled: no
     Margins and crop marks: none
     Sheet size: 8.500 x 11.000 inches / 215.9 x 279.4 mm
     Sheet orientation: wide
     Layout: rows 1 down, columns 2 across
     Align: centre
      

        
     D:20241109102903
      

        
     0.0000
     10.0000
     20.0000
     0
     Corners
     0.3000
     ToFit
     0
     0
     2
     1
     0.7000
     0
     0 
     1
     0.0000
     1
            
       D:20231208201525
       792.0000
       US Letter
       Blank
       612.0000
          

     Wide
     1281
     1403
     0.0000
     C
     0
            
       PDDoc
          

     0.0000
     0
     2
     0
     0
     0 
      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

        
     2
     1
     612.0000
     792.0000
     612.0000
     792.0000
     504
     252
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   StepAndRepeat
        
     Create a new document
     Trim unused space from sheets: no
     Allow pages to be scaled: no
     Margins and crop marks: none
     Sheet size: 11.000 x 17.000 inches / 279.4 x 431.8 mm
     Sheet orientation: tall
     Layout: rows 2 down, columns 1 across
     Align: centre
      

        
     D:20241109102929
      

        
     0.0000
     10.0000
     20.0000
     0
     Corners
     0.3000
     ToFit
     0
     0
     1
     2
     0.7000
     0
     0 
     1
     0.0000
     1
            
       D:20231208201709
       1224.0000
       Eleven by seventeen
       Blank
       792.0000
          

     Tall
     1281
     1396
     0.0000
     C
     0
            
      
       PDDoc
          

     0.0000
     0
     2
     0
     0
     0 
      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

        
     1
     2
     612.0000
     792.0000
     612.0000
     792.0000
     252
     252
      

   1
  

 HistoryList_V1
 qi2base





